SINOPSIS

Romance es la palabra más poderosa en la literatura, es el complemento fundamental que nos une a las páginas de cada historia.

La ilusión, la magia, la esperanza de vivir un amorío novelesco, un romance lleno de amor, pasión, seducción, venganza y aventura... son los elementos necesarios para crear una explosión magistral.

En la antología Romances Que Dejan Huella, homenajearemos el sentimiento más poderoso el cual compartimos con todos nuestros amigos lectores que, a pesar de la distancia, nos une como a uno mismo: la pasión por la lectura, esa que nos toca el corazón, que deja una huella imborrable y que jamás se olvida.

Celebra junto a nosotros disfrutando esta recopilación de relatos de autores internacionales que se unieron para regalarnos novelas cortas llenas de amor, afecto y romanticismo, que te harán pasar un inolvidable 14 de febrero, un mágico y conmovedor San Valentín.

INDICE

SINOPSIS

INDICE

J.S. Scott

Prefacio

Becca Berger

Tenías que ser tú

R.M. De Loera

La albañil

Lorena Fuentes

Un beso en París

Paula Guzmán

Irresponsables

Ingird Leija V.

Ley Cósmica

Kayla Leiz

Cachorros valentines

Fernando Martínez Alderete

La consulta

Miriam Meza

Otra oportunidad

Lisy Noboa

Una taza de té

Lúthien Númenessë

Fiestas cenicienta

J.D. Oldman

Un romance monstruoso

Claudia A. Pérez

Mario: Un amor que trasciende

Isa Quintín

No diremos adiós

L. Rodriguez

Polvorón de canela

Aryam Shields

Amor a primera vista

Jessyca Vilca Aparicio

Mi nombre en sus labios

Agradecimientos

Créditos

J. S. Scott, “Jan”, es una autora superventas de novela romántica según New York Times, USA Today, y Wall Street Journal. Es una lectora ávida de todo tipo de libros y literatura, pero la literatura romántica siempre ha sido su género preferido.

Jan escribe lo que le encanta leer, autora tanto de romances contemporáneos como paranormales. Casi siempre son novelas eróticas, generalmente incluyen un macho alfa y un final feliz; ¡parece incapaz de escribirlas de ninguna otra manera! Jan vive en las bonitas Montañas Rocosas con su esposo y sus dos pastores alemanes, muy mimados.

Encuentra sus historias en Amazon España:

https://www.amazon.es/J.S.-Scott

J.S. Scott

Prefacio

Hola, ¡amantes del romance!

Recibo muchos mensajes preguntándome si leo novela romántica además de escribirla. La respuesta corta y sencilla a esa pregunta es un sí rotundo. Leer novelas románticas es uno de mis placeres secretos desde la adolescencia y eso no ha cambiado con el paso del tiempo.

Las novelas románticas de mis autoras favoritas han sido siempre un consuelo y una alegría. Pasé años trabajando en el sector médico antes de convertirme en autora a jornada completa. Mi profesión era estresante y, muy a menudo, también era increíblemente triste. Así que le estoy agradecida a muchísimas autoras románticas que me permiten evadirme en su mundo, donde siempre tengo garantizado un felices para siempre al final del libro.

Creo que una buena novela romántica puede alejarte de los problemas cotidianos, al menos durante un rato. Y ¿quién no necesita un poco de tiempo lejos de la realidad de vez en cuando?

Cuando Liz Rodriguez, de Libros Que Dejan Huella, me pidió que escribiera una introducción para esta antología, me emocioné enormemente. No hay nada que me guste más que una serie de relatos cortos y maravillosos reunidos en una colección fantástica. Me encanta escribir relatos y novelas cortas, así como leerlos. Tal vez sea una impaciente, pero no me importa llegar al felices para siempre lo antes posible.

Les deseo a todas: un muy feliz día de San Valentín.

¡Feliz lectura!

Autora mexicana independiente, del género romántico. Amante de la lectura y romance, desde chica comenzó su amor por las letras, primero como una ávida lectora, hasta que dejó atrás sus miedos y comenzó a escribir en páginas como fanfiction, fue hasta que un día soñó la historia de su primer libro que se aventuró en un mundo que desconocía completamente y del que cada día aprende algo nuevo.

Jamás pensó que sus libros estarían en italiano, portugués e inglés, aún siente que en cualquier momento despertará y todo será parte de un sueño, para ella las letras significan todo en su vida, es la forma en la que su alma habla por ella.

Sus novelas:

Complicated.

Segundas Oportunidades.

Desertion.

Retribution.

Música del Alma.

Próximos Proyectos:

Sin Alas.

El novio de mi jefe.

Mentiras Piadosas.

Alexandr.

En línea:

Facebook: BeccaBergerAuthor

Twitter: @BeccaBerger17

Instagram: @BeccaBergerautor

Goodreads: BeccaBerger

Correo de contacto: autorbeccaberger@gmail.com

Becca Berger

Tenías que ser tú

I'll Be Your Man

Skye trató de sonreír cuando sus ojos azules se encontraron con la mirada ilusionada de su madre. Sentía cómo sus manos comenzaban a sudar y su respiración se volvía más pesada con cada segundo que pasaba en ese lugar, en cualquier momento explotaría y gritaría todo; lo único que logró tranquilizarla fue sentir el apretón de manos de Jude. Giró el rostro hacia su novio y se encontró con aquella sonrisa que desde que era niña lograba tranquilizarla y hacerla sentir segura. Sacudió la cabeza tratando de aclarar sus ideas, no era momento de dejarse llevar por su corazón que latía acelerado cada vez que él la tocaba. Le suplicó con la mirada que la sacara de ahí, no creía que pudiera aguantar por más tiempo esa absurda plática sobre los colores que deberían llevar los arreglos, si la boda debía ser en un jardín o un salón, si invitarían a parientes de los que ella desconocía su existencia. No entendía en qué momento todo se había salido de control y la situación se les había ido de las manos. No quería dañar a nadie, pero ya era demasiado tarde para evitarlo. Cerró los ojos, nerviosa, recordando lo que su madre alguna vez le había dicho…

Las mentiras y engaños tienen una fecha de caducidad, al final todo se descubre. Y justo en ese momento, la confianza se muere para siempre.

Parecía que no era capaz de borrar esas palabras. Por más que lo había intentado, estaban grabadas a fuego en su memoria. Es tu sentido de culpa, le dijo una molesta voz en su cabeza que intentó ignorar.

—¿Cómo diablos nos metimos en esto? —murmuró por lo bajo. Como siempre le pasaba, habló en voz alta antes de pensar. Aguantó la respiración y esperó la reacción de su madre, no quería escuchar la retahíla que le diría, pero era demasiado tarde; no tenía que haber abierto la boca. Sin embargo, para su buena suerte, ella seguía hablando por teléfono con la organizadora de bodas sobre los detalles que faltaban para la celebración así que, no la habían escuchado. Esperaba que Jude tampoco la hubiera oído, suficiente era que tuviera que aguantar sus constantes cambios de humor; estas últimas semanas habían sido como vivir en una pesadilla.

Con un gemido interno, de nuevo lo miró. Él la estaba observando con un brillo divertido y tierno en la mirada. Skye rodó los ojos, se conocían demasiado bien entre ellos, no había secretos que pudiera ocultarle. Bueno, salvo uno y que guardaba en lo más profundo de su corazón, con llave.

—Tú fuiste la de la idea —le susurró al oído antes de darle un beso en el cuello, logrando que su piel se erizara.

—Yo… —no pudo seguir hablando. Con tan solo un beso, él había logrado borrar todo pensamiento lógico de su mente.

—Ella solo quiere darte la mejor boda —susurró solo para ella.

—Pero, sabes que…

—Déjala cumplir ese capricho, tendremos el resto de nuestras vidas para nosotros —dijo sin dejarle terminar de hablar, dándole un beso en la mano que tenía entrelazada con la de él.

Ella abrió y cerró la boca varias veces. —¿Qué…? Creo que no te entiendo.

—¿Qué es lo que no entiendes? —preguntó Jude con fingida inocencia.

—Tú, yo, nosotros —balbuceó.

—Es sencillo…

—¿Qué es sencillo? —interrumpió la madre de Skye.

—Es sencillo confiar en que mi madre y tú harán un trabajo increíble. Confiamos que tomarán las mejores decisiones. Si por nosotros fuera, sabes que nos escaparíamos a Las Vegas y terminaríamos con todas estás formalidades.

Un jadeo escapó de los labios de Skye y su madre.

—No, eso es imposible. Tienen que casarse como se debe. —Miró directamente a su hija.

—Así será —prometió de inmediato Jude.

Skye dejó salir el aire lentamente. Cerrando los ojos, recargó con resignación la cabeza en el hombro de su novio. Sentía que en cualquier momento aparecerían cámaras por todas partes y dirían que se trataba de una broma, pero comenzó a recordar el momento exacto en que todo esto empezó.

—Mamá, ya te dije que Jude y yo solo somos amigos. Déjalo ya —suplicó Skye. Era su vigésimo cuarto cumpleaños y su madre, una vez más, estaba tratando de emparejarla con su mejor amigo de toda la vida. Se habían conocido cuando tenían seis años, ella usaba frenos y era una niña delgaducha a la cual todos le hacían burla; él la había defendido de los matones de la escuela y desde ese día se habían hecho inseparables, compartiendo prácticamente toda su vida. Ella había sido el hombro en el que se apoyó Jude cuando sus padres se divorciaron, cuando fue rechazado del equipo de fútbol, cuando tuvo un accidente automovilístico que casi le cuesta la vida, cuando se enamoró por primera vez y ella no había sido la elegida; le había roto el corazón sin saberlo, pero aun así estuvo para él, para apoyarlo y animarlo en todo. No había una etapa de su vida en la que Jude no jugase un papel importante. Era su mejor amigo, su cielo e infierno personal, lo amaba como amigo, hombre y persona, pero para Jude, ella solo era su mejor amiga. Ya había aprendido a vivir con ese dolor latente en su corazón.

—Estás preciosa con ese vestido rojo. Estoy segura que Jude no podrá quitarte la vista de encima —contestó Elizabeth Brown sin escuchar las protestas de su hija.

—Mamá —dijo en tono firme—. Ya es suficiente, esto es una locura.

—Déjalo en mis manos. Una madre nunca se equivoca. Y los conozco bien a los dos, sé que están hechos el uno para el otro, solo que son demasiado tercos y obstinados para darse cuenta —canturreó, rodando los ojos.

—Es mi cumpleaños, mamá. Debería poder festejarlo como yo quiera, pero me tendiste una trampa.

—De eso nada, solo moví ciertos hilos.

—Me dijiste que iríamos a cenar solo tú y yo, a tu restaurante favorito. Por eso me vestí así —dijo, señalando su ajustado vestido rojo quemado. Era un regalo que se había hecho y le encantaba cómo resaltaba cada curva de su cuerpo. Era sencillo, pero la hacía sentir sensual y segura de sí misma, llegaba hasta el suelo y el escote dejaba ver más allá del nacimiento de sus senos, con una abertura en la parte delantera del vestido que dejaba al descubierto su pierna derecha. Y sumando las sandalias doradas de tacón alto y delgado, que hacían que sus piernas lucieran más estilizadas, lograba un resultado fantástico. No era muy dada a llamar la atención con su ropa, pero hoy quería sentirse diferente. Bueno, eso fue hasta que su madre le citó en una cabaña que tenía a las afueras de la ciudad para tomarse una copa antes de ir a cenar. Pero, al llegar, le había dicho que Jude iba en camino y que cenarían ellos solos. No quería ni imaginarse qué le habría dicho su mamá.

—Algún día me darás las gracias.

—No por tus dotes de casamentera.

—Ya me estoy haciendo vieja y quiero disfrutar de mis nietos.

—Entonces adopta a un niño. Yo no tendré hijos por los próximos seis o siete años.

—Deja de ser obtusa.

—Lo siento, mamá. Te amo, pero no hay nada que me haga cambiar de opinión en ese tema.

—Ya veremos.

Skye respiró profundo y dejó pasar el tema, no quería terminar discutiendo con su madre ese día. —¿A qué hora vendrá Jude? —indagó, cambiando de tema.

—Viene en camino. Ya voy de salida, no quiero hacer mal tercio. Dejé condones en el buró de la recámara principal —dijo con una sonrisa pícara.

—¡Mamá! —protestó.

—Sé que te dije que quiero ser abuela, pero no hay por qué saltarse la boda primero.

—No puedo contigo.

—No tienes por qué tener pena conmigo, cariño. Sé que no eres virgen y Jude es muy atractivo; si tuviera un par de años menos, hasta yo saltaría sobre él. —Rio, divertida.

—Demasiada información para mí.

—¿Qué? No pensarás que te trajo la cigüeña, ¿verdad? Tu padre era un hombre muy apasionado. Que sea mayor no quiere decir que no sepa disfrutar de una buena noche. —Suspiró melancólica, recordando a su fallecido esposo—. Me sé unos trucos que podrían serte de mucha ayuda.

—Para ahí, mamá.

—Si yo fuera tú, haría que Jude me alzara contra esa pared. —Señaló hacia la sala—. A tu papá le encantaba volverme loca justo ahí —comentó con una risita, sin darle importancia a la cara de consternación de su hija.

Skye trató de no hacerse imágenes mentales de sus padres teniendo relaciones sexuales, tendría pesadillas por el resto de su vida. En ese momento odiaba que su imaginación siempre volara, capaz de reproducir cualquier escena que le contaran.

—Pero bueno, es hora de que me vaya. Pero antes, ven conmigo. —Tomó de la mano a su hija y la guio al patio trasero de la cabaña que daba a una laguna, con la espesura de los árboles del bosque de fondo.

Skye abrió grande los ojos, asombrada ante la escena que tenía frente a ella. Cientos de luces iluminaban los árboles, parecía el escenario perfecto para una película romántica. Al centro había una mesa para dos. —¿Tú hiciste todo esto? —preguntó en un susurro, sin querer romper ese momento mágico que estaba teniendo.

—Sí, es mi regalo. Espero que lo disfrutes con el hombre que amas. La cena está lista en la cocina —dijo antes de darle un beso en la mejilla y alejarse del lugar.

Aún estaba observando todo el trabajo y empeño que puso su mamá en cada detalle, era asombroso el efecto que hacían las luces colgando de los árboles. Sus ojos se llenaron de lágrimas al imaginar cómo sería que su mejor amigo correspondiera su amor, sabía que si sucedía sería la mujer más feliz del mundo. Estaba tan perdida en sus pensamientos que no escuchó el ruido del automóvil de Jude al estacionarse.

—Así que aquí estás.

Se sobresaltó y giró para encontrarse de frente a Jude. Se veía asombrosamente irresistible con un traje azul marino de tres piezas y una camisa blanca que resaltaba el negro de su cabello y ojos. Recorrió con la mirada su fuerte y marcada mandíbula. Tenía una sonrisa radiante en sus labios. Frunció el ceño, sin entender por qué parecía tan contento.

—Hola, preciosa —dijo antes de tomarla entre sus brazos y darle un fuerte abrazo. Ella le pasó los brazos por el cuello y disfrutó el momento—. Estás deslumbrante esta noche —su voz parecía un poco más ronca de lo habitual. 

—¿Sabías que era una trampa? —le preguntó sin separarse de sus brazos.

—No sabía que necesitaban tenderte una trampa para que cenes conmigo.

—No seas bobo, sabes que siempre voy a cenar contigo, pero mi mamá esta otra vez tratando de emparejarnos —dijo, por fin separándose con un poco de reticencia de sus brazos.

—Feliz cumpleaños. —Le entregó una caja pequeña perfectamente envuelta en un papel rojo, casi del mismo color de su vestido, con un moño dorado.

—Gracias.

—No lo abras aún, espera a que termine la noche —dijo Jude, antes de darle un corto beso en la boca.

Skye llevó su mano a sus labios. Era la primera vez que él hacía algo así.

—Ahora siéntate, yo me encargo de todo. Es tu cumpleaños —añadió cuando vio que iba a protestar, y le guiñó un ojo.

Ella hizo caso y dejó que él tomara el control. La cena fue deliciosa, comenzaron con un mousse de espárragos, y de plato fuerte, salmón al vapor con salsa de mostaza y sidra. Pero lo más importante era que Jude la conocía tan bien que sabía hacerla reír y sentirse querida.

—Tengo que hablar con mi madre, no puede seguir así —dijo Skye después de comer la última cucharada de su tiramisú.

—Sabes que la mía es igual, entre las dos seguramente planearon todo esto.

—Perdón por esto —murmuró algo apenada la rubia, segura de que él habría cancelado alguna cita para ir.

—No seas absurda, disfruto de tu compañía y esta noche estás hermosa. No hay lugar en el que prefiera estar.

Skye se sonrojó. —Gracias. Me alegra festejar mi cumpleaños contigo.

Jude tomó su mano y le dio un beso. —Ellas no le hacen daño a nadie.

—Pero no podemos dejar que sigan pensando que lograrán algún día casarnos.

—¿Por qué te parece imposible que un día nos casemos?

—Porque no soy tu tipo —contestó, tratando de parecer relajada—, además a mí no me gustan los mujeriegos —agregó, sonriendo cuando vio que iba a protestar.

—No soy ningún mujeriego. —Jude frunció el ceño. Parecía que no le gustaba que ella pensara eso de él.

—Tener una novia diferente cada mes te hace un mujeriego.

—Quizá estoy esperando a la persona adecuada.

Algo en el tono de lo que dijo puso en alerta a Skye, parecía que hablaba en serio. Su corazón se rompió una vez más al imaginarse a Jude enamorado perdidamente. La afortunada se llevaría a una persona maravillosa. Esperaba que la mujer que un día tuviera el corazón de su mejor amigo, supiera cuidarlo y protegerlo.

—Algún día llegará.

Él se le quedó viendo directamente a los ojos. Parecía que quería decirle algo, pero por primera vez vio inseguridad en su mirada.

—Quizás, pero el punto es que creo que deberíamos hacer felices a nuestras madres.

—¿Te vas a casar? —preguntó con un nudo en la garganta.

—Nos vamos a casar.

Skye escupió el vino que estaba tomando y comenzó a toser, Jude se levantó de su asiento y la ayudó, dándole pequeñas palmadas en la espalda.

—¿Estás bien? —dijo con preocupación después de unos segundos en los que Skye por fin pudo respirar con tranquilidad.

—Sí, gracias.

—Nunca pensé que reaccionarías tan emocionada a mi propuesta —bromeó Jude, regresando a su asiento.

—Hoy estás actuando muy extraño. ¿Quieres que nos casemos? —murmuró sin entender por qué le había dicho aquello.

—Así es. Les diremos a tu madre y a la mía que estamos saliendo hace tiempo a escondidas y que estamos comprometidos.

—Mi mamá no va a creer esa mentira. Y además, ¿qué ganamos con mentir así?

—Ellas estarán tan felices escuchando campanas de boda, que no nos preguntarán nada más, y ganaremos tiempo.

—¿Tiempo para qué?

—¿No fuiste tú la que te quejaste hace rato que querías que tu madre parara con sus planes para juntarnos? Cuando les digamos eso, nos darán un respiro a los dos y tendremos que dejar de preocuparnos.

Skye asintió con la cabeza, pensando que después de todo no era una mala idea.

—Pero, ¿por cuánto tiempo fingiremos?

—El que sea necesario —contestó sin dudar Jude.

—Pero…

—Nada de peros, tendrás que confiar en mí.

—De acuerdo, tenemos un trato —dijo antes de perder el valor, extendiendo la mano.

Pero Jude tenía otra idea de cómo sellar el acuerdo. Tomó su mano y la ayudó a levantarse de su silla, la rodeó con sus brazos y la besó en los labios. Primero comenzó como un simple roce, pero poco a poco, la intensidad fue subiendo, hasta que sus lenguas se encontraron en una perfecta sincronía, danzando como si hubieran nacido para eso.

—¿Qué fue eso? —preguntó Skye con la respiración entrecortada.

—Somos novios, amor. Un apretón de manos no es suficiente. Tienes que acostumbrarte a mí. —Le acarició la mejilla antes de robarle otro beso.

—¡Skye! ¡Skye! —Escuchó que la llamaban, sacándola de sus recuerdos.

—Perdón, creo que me quedé dormida —dijo, sonrojándose al notar los ojos de su madre y Jude en ella.

—Alguien no ha estado durmiendo mucho últimamente. Después de todo, le agarraste amor a la pared de la sala —intervino Elizabeth con una sonrisa cómplice.

Skye quiso que se la tragara la tierra en ese momento.

—Creo que es mejor que nos vayamos. Skye debe descansar —dijo Jude con tranquilidad, tratando de ocultar la sonrisa que amenazaba con salir de sus labios.

—¿Te importa que ella se quede esta noche conmigo? Hay varios asuntos de la boda que debemos terminar.

—Mamá, me duele la cabeza. Necesito un descanso.

—De acuerdo, prometo no mencionar nada de la boda, pero quiero estar una noche con mi bebé. Ya pronto serás la señora de Walker y no tendrás tiempo para mí.

Skye sonrió y abrazó a su mamá. —Siempre tendré tiempo para ti.

Aceptó pasar esa noche en casa de su madre, así que se despidieron de Jude y quedaron de verse al día siguiente en la casa de él para la prueba de pasteles.

En cuanto se quedaron a solas, su mamá preparó café y llevó unas galletas a la sala.

—¿Eres feliz?

Dudó antes de responder. Era una pregunta difícil de contestar para ella; si todo esto fuera real no dudaría de su respuesta, pero sabía que, al acabar esa farsa, terminaría sufriendo. Tenía que prepararse para ese momento.

—Lo soy. Es solo que estoy agotada con todos los preparativos.

—Lo siento, hija. Sé que puedo ser muy exigente y mandona, pero quiero que sea un día perfecto para ti y Jude.

La culpa estaba acabando con ella, se sentía peor que una basura por jugar con los sentimientos de su madre de esa forma. Maldijo a Jude por proponerle ese estúpido acuerdo, pero sabía que era la única responsable por haber aceptado, nadie la había obligado.

—Ya pronto todo terminará —dijo la rubia, sabiendo que el acuerdo no podía durar mucho más.

—¿Te refieres a los preparativos de la boda?

—¡Claro! ¿A qué, si no?

Siguieron platicando de temas triviales hasta comenzar a recordar anécdotas de su infancia y recuerdos de su padre. Ambas lo extrañaban demasiado, había sido un buen padre y marido, amó a su familia por encima de todo; sin embargo, el repentino ataque al corazón que le dio hace un par de años atrás se los había arrebatado sin que pudieran hacer nada, su madre había quedado destrozada, pero había seguido adelante por su hija.

—Gracias por todo, mamá. Te amo.

—Yo también te amo. Ahora ve y descansa. Y guarda energías para mañana, que debemos estar en casa de tu prometido a las nueve de la mañana.

Se despidieron con un beso en la mejilla y cada una se fue a su habitación. Aunque Skye desde hace cuatro años se había ido a vivir sola, regularmente visitaba a su mamá y ocupaba la habitación en la que había crecido. Era un cuarto grande, en el centro se encontraba una cama matrimonial, a los lados dos pequeños muebles y en uno de ellos, una lámpara, el otro estaba vacío. El librero seguía exactamente en el mismo lugar, al lado de la puerta, con los estantes repletos de novelas románticas; el ventanal que daba al patio interior de la casa seguía siendo su parte favorita del cuarto, las paredes estaban pintadas en color lila y todos los muebles eran negros, sus colores favoritos de siempre. Una sonrisa involuntaria se formó en sus labios, en ese lugar tenía tantos recuerdos de Jude y ella, estar ahí era como regresar en el tiempo. Si se concentraba, podía escuchar la risa despreocupada de dos niños escondidos bajo la cama tallada de madera, planeando irse a vivir a un lugar lejano donde nadie más estuviera y pudieran jugar todo el día sin que ningún adulto pusiera reglas, luego se vio así misma en esa cama abrazando emocionada el oso de peluche que Jude le había dado cuando cumplió catorce años.

—Y aquí estamos ahora —dijo en voz baja. Se acercó al armario y sacó su pijama y el oso de peluche que tanto significaba para ella, lo abrazó y una lágrima se deslizó lentamente por su mejilla.

Mañana será un mejor día, se prometió así misma.

A las nueve en punto Skye, Jude y las madres de los dos, Elizabeth y Caroline, estaban listos para comenzar con la degustación para escoger el pastel de boda.

Carmen, la organizadora de eventos, había contratado a una de las mejores reposteras de Texas para que se hiciera cargo del pastel de bodas.

Frente a Skye había seis platos con pequeños trozos, todos se veían deliciosos y sabía que sería difícil escoger solo uno.

—¿Tenemos que escoger solo uno? —bromeó la rubia antes de probar el bizcocho de vainilla. Cerró los ojos y un gemido escapó de sus labios. Cuando abrió de nuevo los ojos, Jude tenía puesta la mirada fijamente en sus labios, como si fuera lo más interesante del mundo.

—¿Te gustó?

—Es delicioso.

—Sí, delicioso —dijo, sin apartar su vista de ella.

Siguieron probando el pastel de chocolate, limón, zanahoria, naranja y fresa. Al final, fue difícil escoger solo uno, pero optaron por limón con hojas de menta y licor de frutas de relleno. La cobertura fue todo un espectáculo, Skye nunca se imaginó que sería tan complejo escoger un simple pastel de bodas. Y aunque la repostera los vio como si estuvieran locos cuando le dijeron que querían la cubierta de merengue con crema de mantequilla de vainilla con láminas de almendra, aceptó encantada el reto de combinar los sabores con el limón del pastel.

—Creo que hoy subí un kilogramo —dijo la novia, con una sonrisa perezosa en los labios. Se habían quedado solos los cuatro, por fin.

—Todo estuvo delicioso —dijo orgullosa Caroline, la madre de Jude—. Será una boda que nadie olvidará.

—Sinceramente me importa poco lo que piensen los demás, solo me interesa que Skye tenga todo lo que ella desea —comentó Jude. Ella sonrió emocionada, olvidando por un momento que todo era parte de un acuerdo.

—Soy tan feliz por ustedes dos, comenzaba a creer que nunca rendirían frutos nuestros planes. —Elizabeth sonrió feliz.

Eso fue como un balde de agua fría para Skye que había olvidado cuál era su papel en aquella farsa. Con un movimiento brusco, se levantó de su silla y salió corriendo de la cocina. No podía aguantar más esa mentira. Era injusto para todos.

—Ahora, si me permiten, tengo que hablar con esta señorita un momento a solas —dijo al instante Jude, siguiéndola.

Las dos mujeres se quedaron viéndose a los ojos hasta que estallaron en carcajadas.

—Espero por fin confiesen su amor. Ya es hora —dijo Elizabeth, secándose las lágrimas que le habían caído por la risa.

—Son un par de tontos enamorados, teníamos que darles un empujoncito.

—Ojalá sea suficiente, no se me ocurre qué más podemos hacer.

—Y creían que no nos daríamos cuenta del acuerdo que tenían. Pero cayeron en su propia trampa, todo era cuestión de tiempo —comentó Caroline, mientras miraba el reloj para ver a qué hora podría interrumpir a su hijo. Conociéndolo, estaría tratando de convencer a Skye de su amor, y qué mejor lugar que el dormitorio.

—Creo que estamos llegando muy lejos con todo esto —comentó con preocupación Skye en cuanto sintió la presencia de Jude a sus espaldas. 

—¿Prefieres que huyamos a Las Vegas?

—No tiene ninguna gracia. No estoy de humor para bromas.

—No es ninguna broma —dijo con seriedad.

Ella se le quedó viendo, esperando una explicación de sus palabras, pero parecía que él no diría nada más.

—¿Entonces? No logro entender nada de lo que está pasando. Por más que lo intento, siento que estoy en una montaña rusa. Parece que quisieras casarte conmigo realmente, pero eso es imposible, ni siquiera te gusto.

—Para ahí —dijo Jude, acercándose a ella hasta quedar frente a frente. Tomó una respiración, tenía que arriesgarse por la mujer que amaba—. ¿Que no me gustas? —Se rio—. Amo cada pequeña parte de tu rostro, cuerpo y alma.

Ella negó con la cabeza, caminando hacia atrás hasta chocar con la pared. Jude la siguió, colocó una mano a cada lado de su cara, sin dejar espacio entre ellos; podía sentir la respiración acelerada de Skye en sus labios.

—Sí, pequeña. Sé que es difícil confiar en alguien tu corazón, pero no tengas miedo. Esto que siento por ti no es algo nuevo ni pasajero, desde hace años te robaste mi corazón y jamás me lo regresaste.

Los ojos de Skye se llenaron de lágrimas y abrió la boca para preguntarle por qué nunca le había dicho nada, pero no fue capaz de hablar. Una lágrima se deslizó por su mejilla derecha y Jude se la limpió con sus labios, dejando un cosquilleo en su rostro y haciendo que su respiración se detuviera.

—Sé que mi pasado no es el mejor, he cometido muchos errores. Pero, ya no quiero seguir perdiendo el tiempo ni seguir por ese camino. Por eso te propuse que fingiéramos ser novios, porque no soportaba la idea de solo ser tu amigo.

—¿Por qué nunca me lo dijiste? —Por fin pudo preguntar.

—Nunca me diste una señal de que sintieras algo más por mí, no quería perderte.

—Hemos sido unos tontos —resopló—, siempre has sido el único para mí, Jude. Te amo.

Jude le tomó la cara entre sus manos y juntó sus labios con los de ella, haciendo que su corazón y respiración se aceleraran, un deseo ardiente extendiéndose por todas sus venas. Sus labios eran firmes, sus lenguas se acariciaban, entregándose por completo. Skye sentía que todo en ella era una bola de fuego que pronto explotaría. Sin resistirse, pasó sus brazos por el cuello de Jude y se puso de puntitas para profundizar más el beso. Él la tomó por debajo de las piernas y con ellas, envolvió su cintura, haciendo que su centro se frotara contra su erección.

—Jude… nuestras madres —dijo jadeando Skye—. No podemos.

Él resopló y recargó su frente en la de ella y le sonrió. —¿Qué me dices de Las Vegas ahora?

—Una gran idea —le sonrió de regreso.

—Nos van a matar.

—Valdrá la pena.

FIN

R.M. de Loera nació en San Juan, Puerto Rico. Durante ocho años vivió en la Ciudad de México pues fue estudiante de la UNAM. Le apasiona involucrarse en las historias de sus personajes, escucharlos y darles voz. Para ella, una historia tiene que tocar tu corazón y hacerte pensar y eso es lo que desea transmitir. Para su próxima aventura se pregunta: El amor, ¿puede traspasar la barrera del tiempo?

Algunas de sus novelas:

La chica de Gent

Comenzar de nuevo (relato)

Antes de partir

El duque del cielo

Avikar

Bilogía mi acuerdo con el arquitecto

Chocolate

R.M. De Loera

La albañil

Apagué el automóvil. «Uno, dos, tres…», conté en mi cabeza con las manos todavía agarrando el volante. Tras una bocanada profunda abrí la puerta. Caminé hasta la cajuela y saqué el estuche con mi violín Stradivarius. Perteneció a mi familia desde 1715; fue un encargo especial por parte de mi ancestro. El nombre del violín era Alard en honor a él.

Cada uno de mis pasos era firme y adusto. Desde hacía seis meses que la sala de concierto estaba en remodelación. Recibimos una generosa donación anónima que nos permitió comenzar con la modernización del lugar.

—Quien fuera bizca para verte dos veces.

Un coro de risitas celebró lo que ellas pensaban era un piropo. Estiré los brazos para reacomodar el saco mientras un gruñido escapó de mi garganta.

—Una loca como yo necesita un tornillo como el tuyo.

Las risas aumentaron y fueron seguidas de chiflidos.

—¡Ay, papacito! Cuídate del sol que los bombones se derriten.

Seguí mi camino con la mirada al frente y el porte hosco. Cualquier reacción sería rebajarme a su nivel.

—Quisiera que fueras paleta para chuparte hasta el palo.

Las mismas frases vulgares todos los días. Me pregunté si esas cuatro mujeres no se percataban que ya eran adultas y que su verborrea no era graciosa, más bien, denigrante.

—Sabemos que nos escuchas, guapo. ¿A cuál de nosotras invitarás a salir?

Faltaban pocos pasos para entrar al lugar. En cuanto lo hiciera tendría que aguantar la burla de mis compañeros de orquesta. Según ellos, sólo yo era el responsable de despertar ese tipo de pasiones, y me recomendaban que me dejara una barba larga y sucia para detener el acoso. Incluso, el director, me sugirió hacer la práctica desde casa pues éramos una institución cultural y debíamos mantener el decoro y la elegancia.

—Me encantaría ser tu sol3[1]…Caminé más lento hasta detenerme. Ese era nuevo. Una sonrisa involuntaria se adueñó de mi rostro. No podía negar que era ingenioso y que, esa chica, al menos se dio a la tarea de conocer las notas del violín.

Giré a la izquierda, levanté la cabeza y llevé la mano a la frente para cubrirme del sol mañanero y poder ver a mi hostigadora.

—¿Con qué objeto? —Quizás fui un poco áspero.

Un overol amarillo neón y una gorra sucia ocultaban el cabello enmarañado. Tampoco lograba distinguir si su piel era blanca, oliva o negra pues estaba cubierta de cemento.

—¿Quieres salir conmigo?

Llevé la mano libre al bolsillo. Podía admirar que ejerciera una profesión tan demandante y física, pero no me atraía… En absoluto. Sin embargo, tal vez, debería sacrificar un par de horas y perderían el interés.

—¿Si lo hago dejarán de gritarme cada mañana?

Ella observó a sus compañeras y hasta me percaté que llevó los labios a un lado.

—Sí.

Las protestas no se hicieron esperar. Escuché varios gruñidos y le reclamaron ser tan aguafiestas.

Tomé una bocanada profunda de aire. No me apetecía pasar tiempo con ella. Estaba seguro de que no tendríamos nada en común y se lo demostraría.

—De acuerdo. El jueves a las seis. Tienes que ser puntual porque si no te vetarán la entrada. Es formal.

Apresuré mis pasos y no esperé una respuesta, aunque por los vítores y chiflidos imaginé que sería afirmativa. Rogué porque no me avergonzara en la noche de estreno.

Entré al escenario e incliné la cabeza en un par de ocasiones para reconocer las muestras de cariño. Al llegar al centro hice una cortesía a la orquesta y me giré hacia el público para repetir el gesto. Me engrandecía que la sala estuviera llena con una diversidad de personas de todas las edades. Esa misma noche había un concierto de rock y otro de música urbana, así que su presencia era aún más especial. Recorrí el lugar con la mirada. Mis labios permanecieron en una línea recta al llegar a la primera fila. Todos sabían que el asiento de la esquina era mi lugar asignado. La mayoría de las veces lo ocupaban amigos, posibles donantes o alguna cita como debió suceder esa noche. Que estuviera vacío era muy decepcionante. Sabía que en realidad no estaba interesada. Era violinista, no un empresario o atleta famoso.

Me olvidé de ella. Después de todo no era importante para mí. Levanté el violín y lo coloqué en mi hombro.

El lugar se quedó en penumbra y yo desaparecí del escenario. Vestía un frac negro, camisa, guantes y una máscara del mismo color. Solo una luz tenue iluminaba la obra de arte entre mis brazos. Ese destello tornasol tan característico de los Stradivarius flotaba en el aire por lo que se creaba un efecto mágico.

Desde la primera nota el instrumento y yo nos convertimos en uno y ya no existió nada más.

Al terminar, el público ovacionó de pie durante más de cinco minutos. Algunos «bravos» irrumpieron el silencio cargado de sublimidad y fascinación.

Con el calor en las mejillas y una sonrisa imborrable me despedí de ellos y salí tras bastidores. Si bien, ninguno podría identificarme. Para mí no era importante que lo hicieran pues la estrella era el violín.

Después de descansar unos minutos en el camerino y guardar con sumo cuidado a mi fiel compañero, llegué al vestíbulo. El director se acercó a mí mientras uno de los camareros pasaba con la bandeja de champagne y agarré una copa. Las personas se acercaron a saludarlo y me extendían sus manos por cortesía. Tenía que hacer un esfuerzo casi sobrehumano para no reír a carcajadas. No me reconocían y eso era liberador. Amaba la música. No me interesaba ser famoso.

Giré al sentir que tocaron mi hombro. Fruncí el ceño y mantuve las manos dentro de los bolsillos. «¿Cómo tenía el descaro de presentarse cuando la función había terminado?», pensé. Deslicé la vista desde los pies a la cabeza. Unas sandalias de tacón de diez centímetros enredadas hasta los tobillos. La falda de su más que ajustado vestido apenas cubría medio muslo. Por suerte el escote era redondo y las mangas largas por lo que solo mostraba el cuello. «Pero ¿rojo? ¡Y el maquillaje!», pensé. Sus ojos cafés cargados en ese estilo «smoky eye». Al menos los labios tenían un color melocotón y el cabello recogido en un moño discreto.

«¿Quería que pensara en ella como una aventura de una noche?», me pregunté. El tirón en mi virilidad sacó un gruñido de mi garganta. Mi cuerpo podría reaccionar a su provocación, mas, no era lo que buscaba.

—Hola. —En sus labios una sonrisa incierta.

Uno de los posibles patrocinadores se acercó al director junto con su esposa y entonces me extendió la mano. Le respondí el saludo y le sonreí. Conversamos unos minutos sobre el concierto y el violinista enmascarado. Insistió en conocerlo. A través de mi periferia vi que la albañil permaneció junto a mí. No sabía qué esperaba, o si pretendía que abandonara todo y corriera a sus brazos. Estaba tan ensimismado con mis pensamientos que el director tuvo que golpear mi espalda cuando la esposa del benefactor insistió en una fotografía.

—¿Podrías moverte unos pasos más allá? —le dijo a la constructora.

—Sí, sí… —Ella extendió la mano con la sonrisa pegada a su rostro—. Si quiere yo le saco las fotos.

La mujer la observó de arriba abajo. El desdén destilaba por sus poros.

—No será necesario. Gracias. —La albañil asintió y se hizo a un lado. Nos tomamos la fotografía y continuamos charlando—. El próximo sábado se presentará un ballet en conmemoración del legado de Tchaikovsky. Será un honor contar con tu presencia.

Antes de poder responder, escuché—:

—Siempre quise ser bailarina.

Giré y mantuve los labios en una línea recta. «¿Acaso era una niña? ¿Y por qué se inmiscuía en una conversación ajena?», pensé. Aclaré la garganta mientras me masajeaba la sien.

—Para ser bailarina se necesita constancia y disciplina. Es una carrera demandante y de mucho sacrificio. —El fuego corrió por mis venas. Esa mujer no tenía ningún derecho a hablarle así. No la conocía y yo tampoco, pero sí sabía que el trabajo que ejercía le exigía demasiado a su físico.

Ella asintió sin dejar de sonreír y añadió—:

—Marie Camargo es mi favorita.

Ellos inclinaron la cabeza con una sonrisa estirada y se retiraron.

Al quedarnos solos levanté la mano y miré el reloj. El arte era mi pasión y no soportaba que lo menospreciaran. Además, tenía un vuelo que tomar. Me pregunté por qué no se marchaba ya.

—Solo… —intentó decir.

Otra pareja de posibles patrocinadores se acercó a nosotros. El director les enfatizó la importancia de mantener la sala abierta para que los jóvenes tuvieran un lugar dónde aprender y practicar. Teníamos el edificio con la mejor acústica del país. Incluso, en la remodelación, se utilizaron los mismos materiales de construcción que en 1915 para no alterar esa característica.

—Señorita… —Ojeé que el guardia de seguridad se acercó a ella.

—Sí, sí.

La sonrisa no se borraba de su rostro. Extendió la mano y tocó la mía. La copa que tenía se cayó al instante. Mis dientes rechinaron. Ni siquiera conocía la importancia de mis manos. Las suyas eran demasiado ásperas y podría lastimarme con un solo roce. El silencio se apoderó del lugar. Ella levantó la cabeza e insistió—:

—Solo quería decirte que tocas maravilloso. Fue una experiencia sublime. —Sus ojos se humedecieron a la par que su sonrisa se ampliaba—. Gracias por invitarme.

El guardia la tomó del antebrazo para sacarla. Abrí los ojos cuando al dar la vuelta fui testigo del escote que dejaba al descubierto una piel sedosa y olivácea. Un nuevo tirón en mi virilidad me tomó desprevenido. Ya en la puerta escuché cómo ella le agradecía al de seguridad por su ayuda y permitirle pasar.

Bajé la cabeza y solté una bocanada de aire. «¿Cómo pudo saber que fue maravilloso si no asistió? Además, identificarme era imposible.», pensé.

Me encontré moviéndome. Entregué el boleto en la recepción y ellos me dieron mi abrigo, el cual, me puse con rapidez. Tuve que correr media cuadra para poder alcanzarla.

—¿Cómo sabes?

Ella volteó con los ojos muy abiertos. Era obvio que no me esperaba. En sus labios volvió a aparecer esa sonrisa.

—Te vi. —Fruncí el ceño y crucé los brazos. Al percatarse que no le creía, apuntó hacia el edificio—. En el monitor.

Señaló la gran pantalla. Se colocó allí para que los transeúntes pudieran disfrutar de las piezas, aunque, fuera solo unos segundos si estaban en sus automóviles.

—¿Lo escuchaste completo?

—Sí. —También asintió con la cabeza como para aumentar la vehemencia de su afirmación. No podía creer que estuviera más de tres horas afuera y sin un abrigo. El frío debía calar sus huesos—. Me dijiste formal, no gala…

—Era opcional. —Metí las manos a los bolsillos. «¿No le permitieron entrar por su vestimenta?», me pregunté.

Dio la vuelta y comenzó a caminar.

—¿Cómo sabes que soy yo? —Insistí, no obstante, no obtuve respuesta—. Tengo un vuelo en un par de horas, pero ¿me dejas invitarte un café?

Ni siquiera giró para decirme—:

—No quiero molestarte más. Tal y como te prometí las chicas se comportarán. Gracias por la invitación.

—Déjame demostrarte que no soy el esnob que fui contigo allá adentro.

Asintió y giró con una sonrisa.

—En ese caso conozco el lugar perfecto.

Caminamos despacio. Mantuve las manos dentro de los bolsillos. Quizás si las suyas no fueran tan ásperas podría tomarlas entre las mías y ofrecerle un poco de calor.

Durante el camino me habló de su familia. Asentí y respondí con monosílabos. No los conocía y no me interesaba quién estudiaba en no sé dónde o cuándo nacería su próximo sobrino.

Entramos a una cafetería pintoresca. Algunas palas, niveles y cucharas de cemento servían de decoración.

Uno de los camareros se acercó a nosotros y la observó de arriba abajo. Entrecerré los ojos. Tal vez quería demostrarme que para otros hombres era una mujer hermosa.

—¿A dónde fuiste así vestida?

Di un paso atrás y volví a meter las manos en los bolsillos. Ella extendió el brazo como para tocarme, mas, lo dejó caer.

—Él es Ben Staton. El violinista principal de la sinfónica de San Francisco.

—Mucho gusto, Will. —Me extendió la mano y respondí a su saludo con recelo. No tenía idea de quién era.

Al parecer ella se percató porque dijo—:

—Es mi hermano. Te comenté que era el dueño del lugar y su esposa es quien dará a luz en unas semanas.

—Es un placer conocerte. —Sonreí con tirantez.

Él frunció el ceño, si bien, nos llevó a una mesa y tomó la orden. Se retiró, pero volvió minutos después y le colocó un saco sobre los hombros.

—Te traeré sopa.

—Gracias.

Se tomaron de la mano y se dedicaron una sonrisa sincera. No me pasó desapercibido el alivio que mostraron los ojos de ella y cómo sus hombros se relajaron. De pronto sentí que mi abrigo y saco me quedaban pequeños.

Otros seis hombres se acercaron. Todos eran sus hermanos. Presencié el carácter de ella cuando uno de ellos insistió en curar el corte en su pierna. Al parecer el vidrió la hirió cuando se me cayó la copa… Era un desastre. Nadie perdonaría mi comportamiento y eso lograba que el fulgor corriera por mis venas. El coraje nunca permitía que pensara con claridad.

Le agradecí a dios cuando ella terminó con su café. Me sentía cansado. Deseaba estar solo y repasar la presentación de esa noche para percatarme de los errores. No obstante, ella insistió en acompañarme al aeropuerto y me compró unos guantes que rechacé porque tenía los míos en la maleta. Se quedó hasta que subí al avión.

No tuve ni un minuto de descanso en esa semana. Sin embargo, cuando cerraba los ojos en la noche tenía muy presente esa sonrisa. La imaginaba afuera de la sala de conciertos con su diminuto vestido y las ráfagas frías de la ciudad.

Quería rectificar en algo mi conducta así que llamé al director artístico del ballet de Tchaikovsky y le supliqué que la incluyera en algún papel diminuto. Había buscado en línea el teléfono de la cafetería de su hermano para que pudieran encontrarla. También le pedí que no le dijera que estaba involucrado pues pensaría que era una burla. Tuve que prometer que participaría en la siguiente temporada como uno de los músicos principales. Ahí no podría ocultar mi identidad. Después compré las primeras tres filas para que su familia pudiera verla. No recordaba ningún detalle de los que compartió conmigo, pero era evidente que ellos eran muy importantes.

Cuando regresé fui a la cafetería. Pretendía tomar un café y de alguna forma enterarme si aceptó. Por supuesto que no la buscaría.

Sus hermanos me rodearon con los brazos cruzados sobre sus pechos. Tragué profundo en un intento de eliminar el nudo en mi garganta. Yo tampoco permitiría que alguien como yo se acercara a mi hermana. De algún modo me convencieron de que era buena idea hacerle una broma a Audrey. Ese era su nombre y yo ni siquiera se lo pregunté.

La llamaron frente a mí y le dijeron que uno de ellos dejó caer una sartén de hierro sobre mi mano. Tenía que llegar e intentar convencerme de que no los demandara. Mi corazón y mi mente me gritaron en todo momento que era una mala idea. Intenté decírselo en varias ocasiones, pero me mantuve callado. Ellos parecían muy seguros de su proceder y yo no la conocía.

En cuanto entró, diez minutos después, confirmé que fue un error. Ella jamás me dirigiría la palabra. Era hora de que asumiera mi responsabilidad. Con paso firme me adelanté a sus hermanos. Levanté las manos como si fuera una ladrona a punto de asaltarme.

Ella se detuvo de golpe con los ojos desmesurados y humedecidos. Extendió la mano como si deseara comprobar que era real, pero la dejó caer.

—Lo siento, Audrey—murmuré. Asintió—. Ellos…

Volvió a asentir mientras me dedicaba una mirada severa.

—Qué bueno que te lleves bien con mis hermanos. Me alegro por ti porque son amigos verdaderos.

Tomé sus manos entre las mías. No me importó su aspereza porque era producto de su trabajo… Muy tarde me percaté de que la admiraba. Por eso me detuve ante su piropo. Si no me hubiera dejado llevar por el hastío de esos seis meses habría reparado en que ella era diferente a sus compañeras.

—No me busques.

En esa ocasión fui yo quien asintió. Solté sus manos con la mayor delicadeza de la que fui capaz. Ella dio media vuelta y sus hermanos comenzaron a reír a carcajadas. Al final, creo que la broma fue para mí.

Se detuvo y las risas murieron al instante. Las lágrimas bañaban sus mejillas. Levantó la cabeza en alto, sus hombros derechos y firmes, la postura erguida y elegante... Como una bailarina a punto de comenzar a bailar.

—Eres un gran músico y con los demás eres maravilloso. Pero conmigo eres un asco.

Ellos intentaron volver a reír, no obstante, Audrey les dedicó una mirada que les hizo desistir y se marchó. Metí las manos dentro de los bolsillos, bajé la cabeza y empujé los labios con la lengua.

—Es más que evidente que no eres bienvenido aquí.

Caminé hasta llegar a la sala de conciertos. Eran pocas cuadras y necesitaba el aire frío para intentar aclarar mis pensamientos. Ella tenía razón, fui intransigente y prejuicioso. Merecía lo que sus hermanos hicieron.

—Parece que su admiradora no sabe que usted regresó.

Me detuve y fijé la mirada en el guardia de seguridad. Él observaba la plaza que se encontraba al cruzar la calle. Parecía como si buscara a alguien.

—¿Disculpe?

Solo entonces me miró. En su boca una sonrisa como si rememorara el recuerdo más dulce.

—No se pierde ninguno de sus ensayos. Le aplaude con entusiasmo sin importarle quién pueda verla y burlarse. Ella hace que se detengan a escucharlo, y jura que usted será su esposo.

—¿Qué?

Él se apresuró a añadir—:

—Es muy linda. Yo me casaría con ella. El otro día la vi hablar con la señora Dumas.

—¿Nuestros mecenas? —Fruncí el ceño. Me pregunté de qué podrían hablar y quién era esa admiradora secreta. «¿Era Audrey?», pensé.

—Sí. Por los pasillos comentan que este año aportaron más.

Movía una de mis piernas de arriba abajo mientras mantenía los puños tan apretados que mis nudillos palidecieron. Esa noche sería el estreno del ballet. No tenía idea de si ella aceptó participar, pero eso no evitaba que mi corazón latiera como un tambor en la sinfonía siete de Allan Pettersson.

Las luces descendieron por lo que la función comenzaría después de una hora de retraso. Debió suceder algo catastrófico para que no comenzaran a tiempo, pero al no formar parte del reparto no podía entrar tras bastidores.

La bailarina principal salió y contuve el aliento. Sus pasos eran sublimes, su cuerpo largo y estético. Era perfecta y… con mi comportamiento perdí su admiración.

—¡Bravo! —Fui el primero en ponerme en pie y aplaudir. La adrenalina bullía con efervescencia por mi cuerpo y colmaba de energía mi virilidad.

Esperé en el vestíbulo. Solo quería felicitarla, mas, no salió a saludar al público expectante. La sirena de una ambulancia rompió con la algarabía de la noche.

Reconocí a uno de sus hermanos, me acerqué al lugar, si bien, él me ignoró. Una mujer con su misma piel oliva también estaba allí. Caminé hacia ella antes de que se fuera.

—Por favor…

Percibí la compasión en su mirada. Sus ojos cafés humedecidos.

—Decían que sería la siguiente Pavlova. Su disciplina era inquebrantable.

—Esto es un error.

Negó con vehemencia.

—No intervengas. Tienes que entender que tú no estás en la ecuación. Lo hace por ella, por revivir la emoción que le da apoderarse del escenario. —Bajé la cabeza y solté una bocanada de aire—. Lo que hiciste fue bonito.

Una risita de burla afloró de mi garganta.

—¿Por qué no lo hice desde un principio?

—Ella es un diamante escondido en el carbón.

Extendió la mano y dejó un apretón reconfortante en la mía. Entonces se marchó.

Por la prensa supe que Audrey podría terminar la temporada. La bailarina principal sufrió una lesión en el último ensayo y la compañía tuvo la suerte de que Audrey conociera el papel pues era la obra con la que debutaría hacía ocho años.

Sabía que para ella no sería importante porque provenía de mí, pero cada día le envié un ramo de flores con frases como: «Eres fuerte», «Eres valiente», etc. Tampoco me perdí ninguna función.

Los medios de comunicación estaban encantados con ella y en esos tres meses publicaron una gran cantidad de artículos. Así fue como me enteré de que esas mujeres que me piropeaban eran reclusas y que la empresa constructora de la familia de Audrey les daba una segunda oportunidad. Descubrirlo fue un baño de humildad.

Visité la prisión y le pedí autorización al estado para realizar un concierto en el lugar. Me lo otorgaron a pesar de que me negué que fuera de conocimiento público. Las risitas nerviosas de ellas y los sonrojos —al reconocerme como el hombre que hostigaban— fueron muy divertidos.

Sentado en el improvisado escenario me quedé a platicar con ellas. El trabajo que Audrey les ofreció era una bendición y estaban agradecidas.

La puerta del lugar se abrió por lo que deduje que el tiempo ya se había terminado. Me prometí regresar ante el resplandor en sus miradas.

Al salir algo tropezó conmigo. Extendí la mano cuando noté que ella caería. Nuestras miradas se encontraron y su rubor debía ser reflejo del mío. Solté a Audrey de inmediato pues no deseaba perturbarla.

—¡Oye! —dijo una voz a lo lejos—. ¡Ten más cuidado! Es una persona importante.

Los pasos del hombre retumbaron en el suelo.

—¿Sabes quién es? —Intervino ella con las manos en la cintura y la mirada fulgurante.

—Un músico que llega tarde. —Observó el estuche del violín con estupor—. Dime que traes algo más.

Metí la mano libre al bolsillo.

—No, señor. Es el único instrumento que llevo siempre conmigo.

—Esto es un desastre, una catástrofe. ¿Sabes tocar algo moderno en esa cosa?

—Estoy segura de que el caballero está muy ocupado. Es uno de los músicos más importante del país.

—¡Oh! —El hombre rio a carcajadas sin humor—. Solo para el uno por ciento de la población y que su edad mínima es setenta y cinco años. —Negó con la cabeza, la incredulidad dibujada en su rostro—. Ni que fuera Shawn Mendes. —Se detuvo y su mirada brilló como si tuviera una idea estupenda—. ¿Te sabes esa canción?

Aclaré la garganta y entrecerré los ojos.

—¡Eh! —Sacudí la cabeza—. ¿Cuál?

Él puso los ojos en blanco como si hablara con un niño impertinente.

—La de ese cantante. Creo que se llama If I can’t have you.

Ella lo agarró con firmeza del brazo y lo obligó a alejarse. No podía escucharla, pero gesticulaba con exageración y firmeza. Me pregunté cómo sería discutir por dejar la toalla en el suelo o qué película ver después de un largo día de trabajo. Contuve el aliento ante esos pensamientos y una sonrisa involuntaria se adueñó de mis labios.

—Será un honor musicalizar la entrevista de la señorita.

Era obvio que ella no me quería allí. Observaba a todos a su alrededor menos a mí, pero yo quería tocar para ella.

Busqué la partitura en línea. No sería una presentación magistral, mas, sí desde lo más profundo de mi ser… Esa disculpa que nunca le di.

En menos de cinco minutos todos estuvieron preparados. La conversación giraba en torno al proyecto con las reclusas y la remodelación de la sala de conciertos. Cómo se replicó la construcción clavo por clavo para conservar la acústica. Sentí mi corazón inflarse de orgullo por ella.

—Debo admitir que estoy maravillada con tu elección musical. No muchas personas se presentarían con un violinista.

Su rostro se iluminó con una sonrisa extraordinaria.

—Y yo admito que no soy tan ingeniosa. Tu productor le acaba de decir que no es músico y lo obligó a estar aquí.

—Pero toca sublime. —La entrevistadora abrió los ojos.

—Lo sé. —Bajó la cabeza un segundo. Al enderezarse sus mejillas estaban sonrojadas—. Es el violinista principal de la sinfónica de San Francisco.

—¡¿Ben Staton?!

Audrey levantó la mano cuando la cámara intentó voltear hacia mí.

—No lo enfoquen. Él quiere mantener el anonimato.

—¿Y tú cómo lo reconociste?

La pregunta la tomó desprevenida pues abrió los ojos y titubeó. Se repuso con facilidad y con una sonrisa incierta dijo—:

—Tiene un tatuaje de su violín en la muñeca derecha. Lo vi un día que le daba clases a los niños sin sus guantes y después lo reconocí en uno de los ensayos.

El temblor que se apoderó de mis manos hizo que el arco se desestabilizara y toqué un par de notas fuera de lugar. Cerré los ojos y me olvidé de esa canción que no conocía. Dejé que mis dedos vagaran por el instrumento sin una melodía definida, solo quería transmitir lo que sentía en ese instante. Una mezcla de confusión, éxtasis y miedo.

La plática se extendió cerca de otros cuarenta y cinco minutos. Al terminar, coloqué el violín en su estuche. Quería hablar con Audrey, pero varias personas la rodearon.

Después de que me revisaran a la salida me quedé parado en una esquina y la esperé.

—Audrey…

Su equipo y ella se detuvieron. Les dijo algo y nos quedamos solos. Metí las manos dentro de los bolsillos. Ella agarró el celular como si su vida dependiera de que no se cayera.

—Ben, me diste mi sueño. Quiero quedarme con ese recuerdo.

—No sabes cuánto lamento tratarte tan mal. Haberte juzgado como lo hice… —Caminé hasta quedar frente a ella—. Dame otra oportunidad.

Ella negó con los ojos humedecidos, dio media vuelta y se alejó. Un frío gélido recorrió mi espina dorsal. Sabía que si le permitía alejarse perdería a la única mujer que se adueñaría de mi corazón.

—Me gustaría ser un pico…

Tuvo un fallo en su andar cadencioso y permaneció en silencio unos minutos. Entonces dijo—:

—¿Con qué objeto?

—Destruir la coraza que yo mismo creé. —Escuché el jadeo en su garganta. Me acerqué al mismo tiempo que ella comenzaba a girar—. Y una pala para cavar el camino hasta tu corazón.

Chasqueó con la lengua y creí percibir cierta decepción.

—Eres demasiado romántico.

Mi garganta hizo un movimiento brusco. Ella extendió la mano y la llevó a mi rostro. Necesité apoyarme en ella, percibir ese contacto áspero que aprendí a querer.

—¿Qué ibas a decir ese día?

Sonrió y el rubor se apoderó de sus mejillas, no obstante, un dejo de duda empañaba su mirada.

—Me encantaría ser tu sol3 para estar entre tus dedos. —Me quedé en silencio y añadió con rapidez—: Tus manos son firmes y tus movimientos gráciles… —Hizo una pausa—. Mi imaginación vuela alto.

Me quedé estático y con el aire contenido. De niño siempre se burlaban de mí porque era demasiado sensible. Pero para mí era una característica necesaria para poder transmitir emociones a través de mi música. Ella volvió a girar para retomar su huida.

Empujé los labios con la lengua. «Menos romántico… Menos sensible.», me animé a mí mismo.

—¿Me prestas tu nivel?

Escuché el resoplido que escapó de su garganta y giró una vez más.

—¿Para qué? —De verdad deseaba que la dejara ir y dudé un segundo en responder. Pero ¿desperdiciaría mi última oportunidad?

—Es que no estoy seguro de si te quiero horizontal o vertical.

Bajó la cabeza en un intento de ocultar su sonrisa. Con un paso seguro y pavoneándome, volví a acercarme. Encerré su rostro entre mis manos y en un tono severo dije—:

—¿Eres plana o de estrella?

Frunció el ceño. Abrió la boca y la cerró al instante. Ladeó la cabeza en un intento de entender.

—¡¿Qué?!

No le di tiempo a tener más dudas. Me incliné y sobre sus labios añadí—:

—Para saber cómo debo enroscarme en ti.

Antes de poder besarla tiró la cabeza atrás y rio a carcajadas.

Sin que se percatara la rodeé con mis brazos y la aprisioné entre ellos, al punto de levantarla unos centímetros del suelo. Un jadeo se apoderó de su garganta a la vez que sus ojos desmesurados se quedaron fijos en mí.

—Jamás juzgues a un músico por su estuche.

Sus ojos se humedecieron.

—Me crie entre siete hombres. Soy deslenguada y en el trabajo solo me salen groserías… Ya no soy la bailarina y…

—No— interrumpí—. No lo eres. Eres mi albañil.

(Maracay-Venezuela 1985)

Nací en Maracay un 28 de noviembre y mi madre en modo de reproche siempre me recuerda que la tuve en labor de parto por veinticuatro horas. 

Siempre me gustaron las artes y no se podía esperar más con una madre pintora y un padre diseñador gráfico.
Mi primer libro: Soy Tuya Serie "Nos Pertenecemos Vol. I" estuvo por cinco meses en el raking de los 50 más vendido en Romance Erótico en todos los portales de Amazon.
Sin pelos en la lengua, irreverente y con deseos de comerme al mundo. Administradora de a ratos, barista de pasión, crossfiter y escritora al 80%.

Amante de los unicornios, vamos que sí existen.
Estoy en el orden del día en mis redes sociales.

Instagram: @lorenafuentes2

Lorena Fuentes

Un beso en París

Capítulo 1

Nunca pensé que mi sueño iba convertirse en realidad. Viajar a la ciudad del amor, la ciudad de la luz o como prefiero llamarla, la ciudad de mis sueños.

Crecí en un pequeño pueblo del estado de Wisconsin, junto a vacas, ovejas y muchos animales, por lo que era una chica de campo que soñaba salir lo más lejos de aquel lugar. Tuve una infancia feliz y no puedo negarlo, mis padres me dieron todo lo que pudieron. Nuestra granja no daba para tener lujos como cruzar el Atlántico, pero visité Disney y pude conocer Nueva York, la ciudad que me adoptó desde que estudié en la Universidad que lleva su nombre.

Ahora aquí frente a la Torre Eiffel, él ícono mundial de los parisinos, puedo decir que mi sueño se ha vuelto realidad. Mi jefa me ha traído como su asistente a una de las convenciones más importantes del mundo, y estamos aquí para hablar sobre el calentamiento global y discutir con los líderes más poderosos del planeta.

La senadora Leah Murray es la mujer más importante de la política, luego de Hilary Clinton. Y les puedo asegurar que ella sí llegará a ser Presidente de los Estados Unidos de América.

También les digo que es la segunda mujer que más admiro, luego de mi madre.

Mi mamá es veterinaria y se casó con mi papá al graduarse. Lo ayudó a levantar la granja y también a criar a cuatro niños que tenían temperamentos diferentes; todo, compartiendo su profesión. Cuando la senadora la conoció, sintió admiración por mi progenitora y dijo que América necesitaba muchísimas mujeres como ella.

Ajusto mi cazadora ya que estamos entrando en el invierno. Rebusco en mi bolso por mi móvil, tomo una foto a la torre, luego un selfie, guardo el aparato y comienzo a andar. Muchas veces hemos pensando en el andar de nuestras vidas y en las decisiones que tomamos, esas que nos llevan por caminos llenos de rocas o empinados. Pero también hemos pensado que tal vez algunos llanos, nos hacen llegar un poco más rápido.

Distraída en mis pensamientos, me pierdo por las calles de París hasta llegar al centro de convenciones. Antes de entrar, suspiro: hoy es el único día que tengo libre, sin embargo, debo dejar una memoria con las diapositivas que mi jefa expondrá mañana.

Al entrar, me percato de que todos los asistentes parecen estar haciendo lo mismo que yo. Tomo mi lugar en la fila y como siempre saco mi móvil, que sirve de agenda (hasta de computadora portátil). Leo los correos que debo contestar con urgencia y actualizo la agenda según las últimas indicaciones de mi jefa, quien tiene los días copados y los míos junto a ella. Conforme va avanzando para entrar a la oficina, voy cumpliendo con mis deberes de asistente.

Distraída en la pantalla tropiezo con algo y caigo, pero unos brazos me sostienen evitando mi estrépito desplome contra el suelo. Al alzar mi cara, me quedo sin aliento al encontrarme con la mirada divertida de un hombre muy guapo.

—Por poco caes al suelo —me dice en tono de burla con un marcado acento francés.

Me sostengo de su bíceps, me impulso para levantarme y él me ayuda a incorporarme. Incómoda, arreglo mi ropa mientras me observa sonriente.

—Jean Paul— me ofrece su mano—. Encantado.

—Ashely —correspondo el gesto—. Yo igual.

—Es tu turno, Ashely. Y ten cuidado con el escalón esta vez —me señala el escalón que no vi y me sonrojo.

—Gracias —Me agacho para tomar mi móvil y al entrar a la oficina, hago todo tan rápido y salgo con la esperanza de encontrarlo de nuevo e invitarle un café.

Me decepciono cuando no lo encuentro, suspiro pensando que seguro mañana lo volveré a ver y con eso en mente, regreso a las calles de la ciudad de mis sueños.

Me siento en una cafetería con las mesas y los manteles a cuadros. Cerca suena La vida en Rosa cantada por una chica.

Mi momento ideal al fin se ha vuelto realidad.

Capítulo 2

La senadora baja del ascensor y me echa un vistazo, desde que estoy con ella dejé de usar vaqueros desgastados y sudaderas, ahora llevo un traje de la marca Chanel: pantalón de color negro y camisa blanca, acompañada por la clásica chaquetilla con el tejido característico de la marca; ella en cambio ha escogido un traje de falda, chaquetilla de color blanco, y sus zapatos son unos Manolo. Lo sé porque yo misma recibí ese pedido.

—Estás muy linda, Ashely —me dice a modo de saludo.

Asiento, sonrojada. Ella se comporta muchas veces como una madre orgullosa y en cierto sentido lo es para mí, ya que en lo profesional es la que me ha indicado todo lo que debo hacer.

Abro el iPad y comienzo mi jornada mientras andamos hasta el vestíbulo.

—Muchas gracias, senadora —Abro la agenda y le informo—: A las ocho tiene una cita con el senador de la unión europea, Bélanger. A las diez comienza la conferencia y el discurso lo dará la Primer Ministro alemana. A las doce, tiene el almuerzo junto al Primer Ministro inglés y el senador Bélanger.

—Respira, Ashely —Sonríe cuando nos detenemos a esperar el auto—. Conozco la agenda. —Y toma mi mano—. ¿Disfrutaste de París ayer?

Su pregunta calma mis nervios pues desde que subimos el avión, siento la presión del cargo, ya que este es el momento más determinante de mi carrera profesional. Pues, en lo personal no tengo interacciones, casi ni veo a mi familia por dedicarme al cien por cien a esto; dejé de tener vida propia en el momento en que la de la senadora fue más importante.

— Me encantó. —Sonrío—. Desearía ver un poco más.

El auto se detiene y ella sube, la sigo con uno de los guardaespaldas que se sube con nosotras. Ella es toda una celebridad por así decirlo.

—Estoy pensando tomar un descanso de dos días. Tal vez puedas disfrutar un poco más de la ciudad y su gente.

—¿En serio? —le pregunto emocionada.

—Sí.

Conversamos sobre su ponencia y las ideas que tiene para detener el calentamiento global. Me asegura que Bélanger la ayudará a entrar al seno de la Unión Europea y yo me intereso cada vez más.

Llegamos a unos de los restaurantes más famosos de la ciudad. Aquí, ella y el famoso senador (que aún no conozco) tomarán un desayuno. Al bajarnos miles de paparazis toman fotos, la sigo detrás protegidas por los guardaespaldas; el lugar es sobrio y a la altura de un sitio que tiene tres estrellas Michelin.

Cuando llegamos a la mesa y el hombre se levanta, me quedo congelada: es él, Jean Paul. Mi jefa lo saluda y cuando ambos se dan dos besos, parece fijarse en mí, esboza una sonrisa que podría romper miles de corazones y Leah se queda mirándolo.

—Jean Paul, te presento a Ashely Wilson: mi asistente personal y una hija para mí.

Jean Paul me ofrece su mano y yo se la tomo. Me sorprende al momento de posar su otra mano en ella y la lleva hasta sus labios. Deja un beso casto y dice con voz sensual:

—Encantado en verte de nuevo, Ashely.

Leah nos observa perpleja mientras yo me sonrojo, estamos hablando de que es uno de los hombres más poderosos de la Unión Europea, quien me sostuvo en sus brazos evitando que me cayera. Quien además está buenísimo y que en mi vida me había sentido atraída por alguien tan mayor como él.

—El placer es mío —me obligo a decirle y le quito la mano—. Senadora, estaré cerca por si me necesita.

—Cualquier cosa te llamo —acepta.

Pero a punto de retirarme, Jean Paul me toma del brazo y me detiene.

Ante la atenta mirada de mi jefa, los dos nos quedamos mirándonos. Él parece darse cuenta y me suelta. Cuando lo hace, respiro profundo y me siento a unas cuantas mesas. Pido un café con un croissant y temblando, busco en mi iPad y escribo:

Jean Paul Bélanger.

Capítulo 3

Jean Paul Bélanger nació en París el 30 de junio de 1976. Hijo de Louis Bélanger, activista político y de Paule Bélanger, arquitecta.

Ojos de color castaño, cabello de color castaño oscuro, tez morena… Altura: un metro noventa y pesa ochenta y ocho kilogramos.

Estudió en los mejores colegios parisinos y desde muy joven fue activista político. Viajó a los Estados Unidos y estudió en Yale, donde obtuvo una licenciatura en Filosofía. A los diecisiete años junto a su padre, estuvo en la fundación de la Unión Europea. A los veinticuatro, fue elegido como el senador más joven de su país y desde los treinta años, ha representado a Francia en diversos cargos en la UE.

El hombre más codiciado de Francia ha salido con diversas modelos y figuras públicas sin llegar a casarse. Su última relación fue con una de las princesas de Grecia, pero sin llegar a nada más.  La verdad es que Wikipedia puede darte la información detallada de cualquier persona, siempre y cuando alguien la actualice; por eso amo a san Google y esta página.

Arthur se sienta a mi lado y coloca un chocolate frente a mí; subo la mirada y sonrío. Él es el jefe de seguridad de Leah y un gran amigo. Desde hace meses me confesó que le atraigo, sin embargo, no siento lo mismo por él.

—Gracias —murmuro.

Estoy segura de que para él tampoco pasó desapercibida toda la escena con Jean Paul. Es que ni yo puedo salir de mi asombro. Muchas veces el destino puede sorprenderte, y les juro que creí que era un asistente de alguien, pero… era nada más y nada menos que el organizador de esta convención mundial.

—Estás preciosa, Ash —me halaga y yo sonrío.

Él es un hombre guapo, caucásico, ojos azules y cabello rubio. A primera vista parece un hombre rudo, pero cuando lo tratas, puedes darte cuenta de que solo está concentrado en su trabajo.

— Arthur…

— Ashely…

Sonreímos y guardo la tableta en mi bolso. Estoy segura de que más tarde me ayudará a no desmayarme.

Él se levanta y eso me indica que ha llegado la hora, por lo cual lo imito.

Mi jefa y el senador se están dando la mano. Alejados y atentos miramos la escena. Sé que para Leah lo que logre en estos días será fundamental para que el partido demócrata la postule como candidata a las presidenciales.

Ella se despide y comienza a caminar hacia a la salida, Arthur se adelanta para protegerla y yo camino rezagada.

Al llegar a la mesa me detengo y digo:

—Senador.

Él esboza una sonrisa que podría competir con la Torre Eiffel de noche y toma mi mano para dejar otro beso casto.

—Ashely.

Salimos del lugar y subo al auto un poco sonrojada. Mi jefa se queda mirándome divertida por mi reacción.

Suspiro y le explico:

—Ayer cuando fui a dejar la memoria, casi me caigo al tropezarme. —Escondo mi mirada—. El senador me rescató de no caer.

—Interesante —murmura.

—Vi poco relevante comentarlo —me disculpo.

Leah suelta una carcajada.

—Ashely, llevo conociendo a Jean Paul desde que nació y nunca lo había visto comportarse así con una chica.

Giro mi rostro y la miro, ella sonríe y muchas veces esa sonrisa me recuerda a mi madre. Ella toma mi mano.

—¿Nunca viste las fotos de toda la información que te envié sobre él?  —me interroga con interés escondo mi mirada. Nunca me interesé en ver sus fotos cuando debía estudiar su currículo. Me siento avergonzada por mi error—. No sucede nada, Ash —me asegura.

—Pero senadora…

—Ashely, ¿cuántas veces voy a decir que soy Leah en privado?

Exhalo y vuelvo a mirarla. Parece que toda la situación le divierte, pero yo solo deseo salir corriendo y ocultarme.

—Lo siento, no pensé que fuera importante saber cómo luce.

—Muchas veces debes ser más curiosa, pequeña. Tal vez así la vida dejaría de sorprenderte.

En este justo instante nos detenemos y salimos del auto. Llegó lo verdadero, lo que causa desafío tanto a ella como a mí, y le pido al Universo que me ayude.

Capítulo 4

El primer día es una locura en la convención. El almuerzo fue prácticamente interrumpido por más de un representante de estado; la senadora ha ido y venido.

Realmente admiro su entereza y su inteligencia, ya que apenas han pasado dos meses desde la muerte de Luke, su esposo y compañero de vida. Los dos nunca pudieron tener hijos, por lo que creo que ella me ha tomado tanto cariño.

Cuando llegamos al hotel, la acompaño hasta a su habitación y le recito su agenda para el segundo día. Creo que Leah todavía no sale del ensueño donde todos se levantaron a ovacionarla luego de su discurso. No puedo negar que me sentí orgullosa al saber que muchas de esas palabras fueron escritas por mí; ella solo me pregunta si me di cuenta que todos aplaudieron.

Sonriente me levanto y la felicito:

—Estoy muy orgullosa de ti, Leah. —Me acerco con un vaso de agua y su pastilla para los nervios—. Ahora es tiempo de descansar.

—Hasta mañana, pequeña.

Salgo de la habitación y me escapo al bar del hotel, tengo que celebrar por ella y también me caería bien una copa de buen vino francés.

Entro al piano bar y en el escenario, hay una mujer de unos cuarenta años cantando una canción de Edith Piaf. Camino hasta la barra y subo al taburete con cuidado, siempre recuerdo la vez que me caí estando ebria en un pub de Nueva York.

 ¿Una copa de vino? —me pregunta el barman.

—Sí, por favor —le respondo con lo poco que sé de francés.

Puedo intuir que ella no se arrepiente de nada y puedo identificarme, pues en los años que llevo trabajando para la senadora, he sacrificado amigos, familia y hasta mi relación con Finn. Quizá con él nunca hubiera llegado a nada, yo siempre he sido una chica de campo y él siempre se ha conformado con ser él.

Estoy absorta en mis pensamientos dándole vueltas a la copa, pero no puedo evitar sobresaltarme al escuchar mi nombre.

—Ashely Wilson.

Esa voz y ese marcado acento francés lo reconozco. Llevo un día entero escuchándola a los lejos y admirando al dueño.

Me giro y me encuentro con Jean Paul Bélanger, mirándome con una sonrisa en sus labios. Lleva solo el pantalón y la camisa blanca arremangada, ya no hay rastros su corbata o americana, parece un hombre sencillo que ha venido a la cita con la chica que le gusta.

—Senador —lo saludo.

Él toma asiento a mi lado sin importarle que no le haya invitado. Toma mi mano, la lleva a sus labios y por primera vez, percibo ese toque electrizante que es capaz de hacerme callar mientras nos observamos con atención.

—Así que ayer no sabías quién era yo —me asegura.

Me sonrojo, ese pequeño error no lo olvidaré jamás.

—No. Pensé que eras un asistente más —contesto.

—Interesante —murmura y luego suelta una risita—. Me gustaría invitarte a ver París de noche. Leah me contó que es la ciudad de tus sueños y no podría perdonarme el no cumplir uno de ellos.

—Senador…

—Jean Paul. Esta mañana lo dijiste y mi nombre en tus labios suena perfecto.

Me sonrojo de nuevo. No sé qué tiene este hombre, pero en mis veintiocho años, nunca me había ruborizado tanto.

—Jean Paul es que no puedo— me disculpo y busco una excusa—. Mañana debo salir muy temprano con la senadora.

—No aceptaré un no por respuesta. Solo se vive una vez, Ashely. Y te estoy invitando a vivir tu sueño —Me ofrece su mano—. ¿Aceptas?

Y por primera vez en mi vida, tomo las riendas de mis sueños y le doy mi mano. Me hala un poco obligándome a bajar y cuando lo hago, casi que corre para salir de ahí.

Capítulo 5

París.

París, París…

París es la ciudad más perfecta del mundo y recorrerla junto a un parisino es idílico.

Jean Paul maneja su auto. Sé que detrás va su equipo de seguridad, pero ellos parecen entender que necesitamos cierta privacidad. Vamos a Versalles y aunque no entramos, me cuenta sobre María Antonieta y todos los gastos que hizo, sus fiestas… También me habla sobre la Revolución Francesa y Napoleón. Me quedo mirándolo admirada por su sabiduría.

Cuando nos detenemos en Louvre y se baja, no estoy segura de qué hacer. Me abre la puerta y me ofrece su mano.

—Las ventajas de ser uno de los mecenas, es que puedo tener recorridos privados y me imagino que deseas ver a la Mona Lisa, así como yo deseo admirarte.

Y aquí vamos de nuevo. Parece darse cuenta porque en un gesto muy tierno, aprieta mi nariz y luego deja un beso en mi coronilla.

Lo sigo hasta el museo. Por supuesto que moría por venir aquí, pero con una agenda tan copada, estaba resignada a que no podría ni oler la entrada.

Nos detenemos frente la pintura icónica de Leonardo Da Vinci y por unos minutos él se queda en silencio.

Respiro hondo tomando valor y le digo:

—Gracias.

—No hay nada por lo cual agradecerme.

Difiero y me giro, me saca casi veinte centímetros y es el hombre más guapo que he visto en mi vida. Su perfil está circunspecto, parece que está concentrado, admirando la pintura. Parece darse cuenta de mi escrutinio y se gira para mirarme.

—Sí, sí lo hay —le aseguro cuando fija su atención en mí—. Apenas me conoces y te tomas este momento para enseñarme tu ciudad. Muchas gracias.

Jean Paul sonríe y les juro que nunca he visto sonrisa más bella en el mundo, ni siquiera en este museo lleno de historia y hermosas obras de arte.

—Es un placer. No siempre conozco una mujer tan hermosa como tú.

—Senador…

—Por favor —me ruega—, llámame Jean Paul.

—Está bien —acepto.

Me ofrece su mano y hace de guía por todo el museo. Al terminar, se despide del vigilante con tanto cariño que me admiro; nunca había conocido a nadie tan simpático.

Subimos a su auto, su móvil suena y contesta en francés. Giro mi rostro, en poco regresaremos al hotel y todo esto quedará como un sueño; uno que nunca olvidaré, no puedo evitar sentir nostalgia.

Muchas veces deseamos todo aquello que no podemos tener y parece que, en este caso, es lo que sucederá.

—¿Tienes novio? —me pregunta sacándome de mis pensamientos.

Giro mi rostro para mirarlo, está atento a la carretera cuando entramos al icónico túnel en donde murió Lady Di.

—No, no tengo novio —contesto hipnotizada por su perfil perfecto.

Me echa un vistazo por el rabillo del ojo y dibuja una sonrisa. Yo muerdo mi labio inferior sintiéndome un poco cohibida.

—Interesante. Una chica como tú, hermosa y exitosa, soltera… es un partido que no puede dejarse pasar.

—No todos los hombres son capaces de compartir a sus chicas con el trabajo.

—No soy como cualquier hombre, Ashely —me contradice—. Y puedo asegurarte de que tú no eres cualquier mujer.

—Tienes razón.

Estaciona frente al Sena y me quedo admirada. Realmente París de noche es la ciudad más hermosa del mundo. Nos bajamos y me abrazo porque a medida que cae la noche, el frío se hace más fuerte.

Escucho abrir y cerrarse la puerta del auto, mientras camino hasta el puente para tomar una foto de la Torre Eiffel desde aquí.

Apenas he dado unos pasos cuando coloca la cazadora de su traje en mis hombros. El aroma de su perfume inunda mis fosas nasales: Jean Paul huele a especias con una combinación de pasión y seducción.

Capítulo 6

Jean Paul.

Cuando coloco mi cazadora en sus hombros, muero por girarla y besarla. Sus labios son como una frutilla muy roja y jugosa que me te tienta a morderla. Desde que cayó en mis brazos no puedo dejar de pensar en ella.

Aquella tarde tuve que pasar por el centro de convenciones para darle el último vistazo a la conferencia. Ashely estaba distraída en su móvil y yo tenía cinco minutos admirando su belleza, una preciosura en todos los sentidos: su cabello de color castaño oscuro y sus ojos azules… Ese rostro perfecto podría ser envidiado por cualquier modelo de alta costura. Aquel día simplemente quedé hechizado por ella.

—París es perfecto —musita posando sus manos en el muro.

Me acerco a ella por detrás y susurro en su oído:

—¿Te quedarías en París?

Exhalo un poco antes de separarme y ella se remueve nerviosa. La atrapo con mis brazos entre el puente y mi cuerpo.

—Me quedaría —murmura con voz ronca.

—Dices que mi ciudad es perfecta, pero nunca la había visto tan perfecta como esta noche, contigo a mi lado recorriéndola.

Ashely se gira y se queda mirándome. Sé que le atraigo, pero también, que le soy indiferente. Sin embargo, esto sería un romance de una semana porque ella volverá a su país y yo me quedaré aquí preparándome para las presidenciales.

—Le dices eso a todas —comenta colocando su mano en mi pecho. La tomo y la llevo a mis labios para besarla. Me encantaría sentir ese mismo contacto con sus labios, pero por ahora, mantendré la distancia.

—Te lo digo a ti. No veo a otra mujer cerca y en este preciso instante, solo estoy interesado en ti.

—Apenas me conoces —me expresa.

Sonrío.

—Hay parejas que llevan años juntos y no se conocen, pero hay otras que apenas tienen poco tiempo y sí lo hacen. —Ella suspira al mismo tiempo que se sonroja. Hipnotizado por su boca, tomo su mentón entre mis dedos y acaricio su labio inferior con mi pulgar—. El tiempo es relativo. Lo que verdaderamente importa es la conexión, las ganas de conocerse y el deseo de aprender a amar a la persona que está a tu lado.

—Jean Paul… —musita.

Y sin dejar de pensar me guío por el deseo, me lanzo famélico a sus labios y la beso.

Atrapo primero su labio inferior y lo muerdo, ella gime bajito y es el momento para soltarlo e introducir mi lengua; la suya me corresponde tímida.

Atrapo su nuca con mis manos y comenzamos una danza lenta, ella tomó mis mejillas entre las suyas tratando de intensificar la conexión. No puedo evitar sentir deseos por esta chica, quien pega un poco su cuerpo al mío y creo que voy a morir al escuchar los soniditos que emergen de su garganta.

Renuente a terminar el contacto, voy haciendo un poco más lánguidos mis movimientos hasta que poco a poco dejo sus labios. Pego mi frente a la suya y llevo una de mis manos a su mejilla.

Lentamente, sus ojos azules se asoman y yo sonrío.

—Moría por besarte desde que te tuve en mis brazos.

—¡Dios mío! —exclama bajito.

—Sé que el tiempo es corto, que solo es una semana y que sería una locura pedirte esto, pero… —Respiro hondo—. Ashely, ¿serías mi acompañante en la cena de cierre este viernes?

—Sí —murmura.

Con su respuesta me siento conforme y aquí en este pedacito de París, la beso pensando que nunca me había sentido tan conectado a una persona como lo que percibo con esta chica.

Capítulo 7

Una semana para una conferencia tan importante es muy poco tiempo, pero desde aquella noche no dejo de pensar en Jean Paul. Vivo en las nubes por así decirlo y nunca he sido una chica que sueña con el romance. Parece que esto solo sucede cuando llega la persona indicada.

Todas las noches salimos a cenar y cada vez me intereso más por él, pues es un hombre que a medida que lo vas conociendo, te hechiza con su personalidad avasallante y al mismo tiempo, te sorprende con gestos como, por ejemplo, el recordar el nombre de personas que para otros solo sería indiferente; su inteligencia y conocimientos le hacen interesante.

Me encanta cuando me toma por la cintura y me susurra algo, así sea un simple comentario del lugar que visitamos o lo mucho que le gusto. Quizá por eso me siento tan nerviosa esta noche, mi jefa sabe que estoy saliendo con él y está encantada; y creo que está haciendo de casamentera. Me muero de las risas, me siento como en cuento de hadas en donde todo sucede muy rápido y aunque dentro de dos días tomaré un vuelo con destino a Nueva York, nunca olvidaré las noches en París junto a Jean Paul.

Me doy un último vistazo frente al espejo, llevo un vestido sirena con escote de corazón de color negro; mis curvas se adhieren a la tela y se me corta el aliento. Me hice un semi-recogido y ondulé las puntas de mi cabello, decidí delinear mis ojos y usar un lápiz labial de color rojo para mis labios. Tomo mi bolso de mano y salgo para buscar a Leah.

Cuando salgo, Arthur se queda mirándome. Apenas me dirige la palabra desde que salgo con Jean Paul, pero el corazón elige solo y normalmente escoge a aquella persona que es capaz de encenderlo. No obstante, cuando paso por su lado me susurra muy bajito:

—Estás preciosa.

Sonrío y él mismo abre la puerta de la habitación de nuestra jefa.

Está entretenida en su móvil, sube su mirada y esboza una sonrisa de esas que solo una madre le daría a su hija. Se levanta y me quedo sin palabras al ver su vestido, realmente Carolina Herrera le tiene las medidas a Leah.

—Estás despampanante —le halago.

—Igual tú —contesta un poco sonrojada. Camina hasta la mesa de noche y toma un estuche de terciopelo—. Sabes que nunca tuve una hija, pero eres lo más cercano a lo que nunca tendré. Por eso deseo darte esto.

Cuando se acerca y lo abre, me quedo sin palabras: es una hermosa gargantilla de diamantes.

—Leah, yo no puedo aceptarlo.

—Es un préstamo y estoy segura que sabrás cuidarlo —Me lo coloca y luego me da un beso en la mejilla.

Salimos conversando y felices, ya que esta noche cerramos con broche de oro el trabajo de más de dos años. Ella logró convencer a más de cien países que el cambio comienza educando a la población, desde dejar de usar aerosoles hasta no arrojar basura no degradable en los vertederos. Este mundo es realmente un paraíso y nosotros somos los únicos culpables de su destrucción.

Bajamos al vestíbulo del hotel y cuando se abren las puertas del ascensor, me quedo sin aliento: Jean Paul me espera vestido en un esmoquin hecho a medida y su mano sostiene un hermoso ramo de rosas rojas.

Se acerca, me lo entrega y me da un beso casto en los labios.

—Estás preciosa —susurra muy cerca de mi cuello. Se separa y le da dos besos a mi jefa—. Leah, tan hermosa como siempre.

—Todo un galán —apostilla Leah—. Debería ofenderme ya que para mí no hay flores, pero no puedo, ya que Ashely merece eso y más.

Jean Paul me pide permiso y toma una rosa de mi ramo. Sonrío cuando se la entrega y le da un beso. Luego me ofrece su brazo y lo tomo, entonces salimos los tres.

Afuera, un montón de flashes nos ciegan y los guardaespaldas nos ayudan a subir a nuestros autos. Leah sube al suyo y seguidamente entra el nuestro y hacemos lo mismo. Cuando estamos solos, Jean Paul me sorprende robándome un beso tan apasionado que me corta el aliento.

Capítulo 8

Bailar en sus brazos es como levitar sobre una nube de algodón, pero esas que parecen de azúcar y en ellas hay miles de unicornios, sirenas y hasta hadas. La noche no podría ser más perfecta y aunque Jean Paul está ocupado tratando de atender a más de doscientos representantes, se toma el tiempo suficiente para no descuidarme.

Me ha presentado a todos como su novia y aunque nunca me lo ha pedido, siento que lo soy por la manera tan atenta en la que me trata. Leah se despide temprano y nosotros nos quedamos hasta ya pasada la media noche.

El cantante de la banda termina una canción y dice:

—Esta noche me han pedido que cante, Save the last dance for me. —Sonríe —. Senador Bélanger, espero que su chica siempre baile con usted.

Jean Paul se levanta de la mesa, me ofrece su mano y me sonrojo cuando percibo todas las miradas puestas en mí. Suspiro y acepto bailar con él cuando las primeras notas de la canción de Michael Bublé comienzan a sonar.

—Sueño con llegar a casa y encontrarte en el sofá, colocar una canción para sostenerte entre mis brazos y danzar hasta que no podamos más —me dice al oído.

—Jean Paul…

—Me estoy enamorando de ti —me confiesa.

Busco su mirada y en sus ojos puedo ver que es cierto, que en nuestros corazones comienzan a emerger sentimientos que nunca entenderemos.

—Y yo de ti.

Sonríe y acerca sus labios a mi mejilla para dejar un beso. Bailamos sin dejar de mirarnos, transmitiéndonos todo lo que necesitamos, esas palabras no dichas que muchas veces quedan mejor en silencio.

Cuando la canción termina, toma mi mano y me saca del salón. Me rio cuando subimos al auto y me abraza contra su cuerpo.

—¿A dónde vamos? —le pregunto.

—A cerrar con broche de oro esta noche.

Dejo que este pequeño cuento de hadas llegue hasta donde debe llegar y por primera vez, siento miedo a dejar ir a alguien. No puedo creer que este hombre pueda significar tanto en tampoco tiempo.

Toma mi mano y se la lleva a los labios, no deja de besarla hasta que la posa en su muslo y la aprieta. Me recuesto en su hombro y suspiro. Se siente tan especial poder sentirme así.

El auto se detiene y en la oscuridad no puedo reconocer en dónde estamos, aunque tampoco es que ya conozco París al dedillo. Bajamos y caminamos por un hermoso parque, es inevitable que no dibuje una sonrisa cuando me doy cuenta hacia dónde nos dirigimos: La Torre Eiffel.

Llegamos y él parece haber preparado todo. Son más de las dos de la madrugada y aquí están recibiéndonos, vamos a subir.

El ascensor nos espera como los únicos visitantes y Jean Paul se abraza a mi cintura, pego mi cuerpo al suyo y cierro los ojos.

—Parece un sueño —murmuro.

—Pero es real.

La campanilla nos avisa que hemos llegado y bajamos del ascensor. Desde aquí se ve la ciudad y parte de Versalles. Por supuesto, el lugar es lo más romántico del mundo.

Nos acercamos y Jean Paul se queda de pie en el medio, toma mis manos y exhala tomando valor, cualquiera pensaría que me propondrá matrimonio.

—Te dije hace cuatro días que el amor no es cuestión de tiempo. —Respira hondo y aprieta mis manos, nuestras miradas se cruzan y me pierdo en sus ojos oscuros que brillan como un cielo estrellado—. Sé que dentro de dos días tomarás un avión para regresar a casa, pero no puedo dejarte ir sin antes confesarte que me estoy enamorando de ti, Ashely.

—Jean Paul… —musito su nombre.

—Es rápido y puede darte miedo, pero cada día me enamoro de tu forma de mirar la vida y la convicción de tus ideas. Hace mucho tiempo no me sentía tan a gusto con una mujer como me siento contigo. No te pido que te quedes aquí conmigo, sería egoísta pedir algo así, pero…

—¿Pero?

—Me gustaría que me dieras la oportunidad de visitarte y que me visites cuando nuestras agendas estén libres.

Sonrío.

—Me encantaría.

Jean Paul suelta mis manos y me atrapa de la cintura. Cuando estamos muy cerca, besa mi coronilla y me pregunta:

—¿Quieres ser mi novia?

Yo subo un poco el rostro y beso sus labios. Me atrapa y nos besamos como si el mañana no existiera.

Aquí, en esta pequeña burbuja de amor de amor, los dos nos trasmitimos lo que deseamos sentir.

Cuando rompemos el beso, tomo sus mejillas con mis manos y a él le se ilumina el rostro.

—Sí, acepto ser tu novia.

Jean Paul me alza y vuelve a besarme bajo un cielo despejado y estrellado, el cinturón de Orión nos indica que pronto se acercan las fiestas y que este frío noviembre se convirtió en el mes más hermoso del año.

Epílogo

Cinco meses después…

No puedo creer estoy de nuevo en París, pero esta vez para mudarme con Jean Paul. La prensa nos cataloga como un romance fugaz, solo que lo que ellos ven, en realidad no es lo que vivimos.

Nos cansamos de los viajes de cuarenta y ocho horas para volver a nuestras obligaciones y vernos por FaceTime. Necesitábamos más y aunque a Leah le dolió mi renuncia, estaba feliz de que encontré el amor.

Cierro la última gaveta y él me abraza desde atrás pegándome a su cuerpo, acaricia mi dedo anular, el mismo en donde hace una semana colocó un solitario después de proponerme matrimonio.

—Estás en casa —murmura.

—Estoy en casa.

Me alza en sus brazos y me saca del vestidor hasta llevarme a la habitación. Su piso es cinco veces más grande que el mío, aquí hemos pasado noches hablando o haciendo el amor.

Me posa sobre la cama y se queda admirándome. Su mirada muchas veces puede abrasarme, ya que sus ojos se oscurecen cuando la llama del deseo emerge. No obstante, parece que tiene otros planes y se acuesta a mi lado, deja un beso en mi cuello y me abraza hasta que nuestros cuerpos forman uno solo.

—Eres lo que tanto buscaba y que no encontraba. Llegaste para cambiar cada aspecto que odiaba de mí y encender mi corazón con tu amor. Me llenas y me complementas, no me importa cuando dicen que nos dan un año, porque, nena… Yo por ti apostaría mi vida si fuera necesario.

Y es la convicción con la cual me dice esas palabras que hace que se me forme un nudo en la garganta.

—Yo también esperé muchos años por ti y esperaría muchos más —le aseguro.

—Ashely, te amo.

—Y yo te amo a ti, Jean Paul.

Nos besamos. Poco a poco nos vamos despojando de la ropa y hacemos el amor lento.

Tal vez en nuestro camino encontraremos un montón de obstáculos, pero estoy segura que si nos amamos y nos seguimos comunicando como lo hacemos, encontraremos la forma de vencerlos.

Recuerden que les dije que nuestra vida es el resultado del montón de decisiones, las mismas que tomamos en este transitar.

Sean felices, sonrían y siempre sean positivas. El día menos pensado, encontrarán al chico que tomará su mano para nunca más soltarla.

Así como yo, tú puedes tener tu cuento de hadas.

Fin...

Paula Guzmán. Ciudad de México. Su vida laboral siempre la dedicó al mundo financiero, aunque siempre ha sido una apasionada de la literatura. Inicia su sueño de ser escritora en diciembre de 2015, publicando en España su primera novela “Un Corazón para Ana” bajo el sello de Editorial Leibros.
Ha participado en más de 20 Antologías con relatos de su autoría publicadas en Amazon digital y también en tapa blanda, principalmente en España.

Miembro fundador de “Romance en Tinta”, grupo de escritoras mexicanas.

Miembro del grupo de escritoras latinas: “Romántica, novelas con corazón.

Socia fundadora, directora de programación y logística y locutora de Radio Passion US, seduciendo tus sentidos.

Publicaciones:

Un corazón para Ana.

Resurgiendo en tu mirada.

El hada de los peluches. (Cuento infantil)

Todo por un beso

Detrás de la magia de un beso, solo tú.

Amelia, en el beso que te encontré

Próximas publicaciones:

Adriana, la verdad de un sueño roto.

Tras las huellas de Kelly (cuento infantil)

Los amigos no se besan en la boca.

En línea

FACEBOOK: Paula Guzmán Autor.

INSTAGRAM: paulaguzmanautor

EMAIL: paulagmexico@gmail.com

Radio Passion Us

www.radiopasssionus.com

Paula Guzmán

Irresponsables

—Me quiero morir…

Karina se repetía una y otra vez mirando su teléfono sin poder creer su suerte. Santiago, el hermano mayor de un chico de otro grado menor del colegio, había respondido su mensaje y no solo eso, fue muy simpático y aunque no la ubicaba exactamente, la invitó a un frappé enfrente del parque de la colonia.

Le había costado lo suyo conseguir el contacto de Santiago. Desde que lo vio, supo exactamente que era el chico que más le había gustado en su corta experiencia a la edad de quince años. De acuerdo, hacía tres minutos que había dejado de ser una niña y, de hecho, todavía no se atrevía a regalar todos sus peluches, pero es que lo que sentía cuando miraba a Santi de lejos, cuando iba con su madre a recoger a su hermano, no tenía una explicación coherente a su razonamiento. Le dolía la panza y el corazón le latía más deprisa, todo dejaba de existir a su alrededor y solo podía contemplar su mirada alegre y brillosa, con esa sonrisa medio torcida que se le antojaba comérsela entera.

Una cosa eran los antojos y otra que de verdad supiera hacerlo dignamente, pues solo había recibido un par de besos húmedos y asquerosos de un pretendiente de su colonia. Vaya que un asco total, decepción absoluta cuando la probaron, o más bien, le mojaron la boca con babas. Karina era la mayor de dos hermanas y su personalidad, aunque tierna, soñadora y decidida, era bastante tímida y no le gustaba salir mucho con sus amigas, prefería verse de vez en cuando con ellas en casa de alguna. Empezaban las invitaciones a fiestas y reuniones, y aunque su mamá trataba de animarla, a ella no le parecía el mejor de los planes.

Karina era muy responsable e independiente, no le quedaba de otra. Su mamá trabajaba casi todo el día, y cuando salía, muchas veces demoraba porque estaba viviendo el romance de su vida con un señor trece años menor que ella. Sus padres eran divorciados y las niñas se le quedaron a la madre; a su padre lo veían poco, tal vez algunas vacaciones, ya que siempre estaba muy ocupado trabajando y además vivía en Texas, EUA. Afortunadamente su hermana era igual de responsable que ella, aunque fuera dos años menor. Se acompañaban siempre. Liliana estaba casi igual de desarrollada físicamente y era más espabilada.

—No te mueras antes de prestarme tu blusa amarilla y además sin contarme por qué te vas a morir sin avisar —dijo Liliana entrando muy alegre a la habitación que compartían juntas, dejando los zapatos a medio paso, para tirarse en su cama esperando una respuesta de su hermana.

—No tienes ni media idea de lo feliz que soy… ¡Santiago me invitó a salir! —Le contó Karina brincando en la cama.

Karina no quería parecer ridícula o alguien que no era, por lo que, para la cita, se puso los jeans que mejor le quedaban, las Converse nuevas y una camiseta que resaltaba, aunque no quisiera, los exuberantes pechos heredados de su madre.

Santiago pasó por ella cual príncipe en un uber black, a él también le gustaba quedar bien. Georgina, la mamá, los despidió desde la ventana de la cocina con una sonrisa algo exagerada y cero preocupada.

En efecto, Santiago no se había fijado nunca en Karina, es más, no la ubicaba. Lo bueno es que al responder su mensaje se dieron sus redes sociales y antes de invitarla a salir, pudo husmear un poco sus fotos, en las cuales pudo ver que era una niña realmente bonita, aunque no muy llamativa.

Santiago era de carácter alegre y muy inquieto, llevado con sus amigos, al punto de ser el causante de los apodos de toda la escuela. Le gustaba ser original y auténtico, aunque eso no agradara a mucha gente. Desde chiquito, con la cara de pillo que tenía, las madres de los amigos nunca se cuestionaban quién era el causante de las travesuras colectivas, aunque no siempre tenían razón. Digamos que Santiago aplicó bien aquello de: “crea fama y échate a dormir”. Nunca había salido con una niña en serio a sus dieciséis años. No se había presentado la candidata ideal, no le había interesado, en fin… nunca se había dado.

La cita de Karina y Santiago fue una revelación para ambos, pues aquella impresionante química ninguno la había experimentado antes. Empezaron a conversar en el Starbucks de la plaza y el tiempo de la bebida había sido insuficiente, se habían reído mucho y todavía estaban entusiasmados con más historias y bromas, por lo que decidieron cruzar la calle y dar un paseo en el parque. Karina se fascinó con el sentido del humor de Santi, un poco negro y bobo a la vez, y él se sentía como le gustaba: el protagonista de las conversaciones.

Si algo caracterizaba a Santiago era que se movía por lo que sus impulsos le dictaban, y en este caso no habían pasado ni cinco minutos en el parque, cuando se atrevió a besar a Karina. No fue solo un beso, fue: “El beso”, imparable, arrebatado, inexperto y con las mariposas enamoradas recorriéndoles las venas a ambos. Ella no sabía nada, él tampoco tenía mucha experiencia, pero algo mágico ocurrió que ninguno se cuestionó su saber hacer y se dieron cuenta que simplemente encajaban y aquello se sentía perfecto.

Dos señoras que paseaban a sus perros rompieron aquel momento que había durado un buen rato, cuando llamaban a sus mascotas a gritos, queriendo más bien llamar la atención de esa parejita que estaba a punto de dar un espectáculo nada apropiado en ese sitio público. Santiago, al verse expuesto, y raro, pero algo avergonzado, decidió que era mejor pedir nuevamente su uber black para regresar a Karina a su casa.

Aquella cita fue el inicio de todo. La joven pareja no dejaba pasar mucho tiempo sin dar señales el uno al otro. Mensajes, fotografías de donde estaban o hasta de lo que estaban comiendo, jugando Xbox en línea o simplemente llamadas telefónicas. Karina tomó como costumbre de a poquito a poco, pasarse directamente del colegio a casa de Santiago en el transporte escolar, quedaba de paso antes de su casa. La madre de él era un encanto y no tenía problema de recibirla en su casa a diario, ya que estaba acostumbrada a que siempre había invitados de sus hijos. La niña le pareció linda, tierna y muy educada, así que prefería velar por la seguridad de los jóvenes teniéndolos a la vista y no se quejaba, recordaba sus épocas de adolescente y se mostraba por ello muy natural y cordial.

Santiago en aquel momento cambió todo por ella, incluyendo a sus amigos. Todo su tiempo libre era exclusivamente para pasarlo con Karina. En la escuela comenzó a tener algunos problemas de aprovechamiento, lo cual poco le importó y lo sorteaba como podía, pero al verse reducido de amistades y mirar que todo lo que antes era “gracioso” para muchos, ahora era motivo de afrentas y problemas, le comenzó a dar mucho coraje. «No puede ser que la gente sea tan egoísta para no entender que tengo una novia y me gusta estar con ella», pensaba por las noches cuando revisaba sus redes sociales y al parecer se había convertido en un fantasma. Ya nadie le daba likes, no había comentarios de sus bromas o memes; entonces comenzó a acumular en su interior algo de rencor y decidió que no le importaban toda esa bola de imbéciles. Y sí, Karina ya se había convertido en su novia oficial, la primera y hasta ese momento: SU TODO.

Georgina, la madre de Karina, estaba tranquila y encantada con el novio de su hija, era un chico “monísimo” como ella misma decía. Educado, simpático y se veía de familia estable (se veía porque no conocía a los padres hasta que una vez Luna, la mamá de Santi, se empeñó en conocerla y también que intercambiaran números telefónicos). Georgina tenía más tiempo libre para pasarla con Alberto, su novio, que además de ser apasionado hasta la médula, era inspirado como pocos. Estaba preparando su primer sencillo para lanzarlo, era un gran cantante (para ella el mejor), y su hija Liliana, no se había desestabilizado con las ausencias de Karina, ya que siempre invitaba amiguitas a su casa. Sí, para Geo su vida no podía ir mejor.

Para Santiago su vida era perfecta justo a la salida de clases, ya que en la escuela el ambiente se fue poniendo raro y ya no sabía qué tanta parte de culpa tenía él y qué parte los demás. La profesora de matemáticas, una vieja infeliz y creída, comenzó a burlarse de él cuando le expresaba su falta de conocimiento ante los temas expuestos en clase. La cuestión trascendió a tal grado, que la docente tuvo que dar una disculpa pública a Santiago y a su madre delante de los asesores, cuando la escuela recibió la queja formal por la falta de profesionalismo de la señora, pero la cosa no quedó ahí, porque la muy bruja seguía ridiculizando a Santiago en clase. Él no quería más dimes y diretes, estaba visto que la vieja maestra era una desgraciada y su mamá de armas tomar cuando se trataba de defender a sus hijos, así que, por salud mental, decidió ignorarla, aunque dentro de sus emociones, aquellas humillaciones se acumulaban como basura podrida al igual que el acoso y burlas de las que ya era objeto por parte de sus compañeros.

El noviazgo de Karina y Santiago era más que eso. Ellos además eran los mejores amigos y compartían muchas vivencias. Cine, cafés, secretos, las primeras borracheras a escondidas y también la intimidad de hacer el amor. Aprendieron a ser unos maestros del cronómetro y adivinos de las rutinas en casa de Santiago para procurarse esos ratos a solas. Para Karina había sido la primera vez, para Santiago, nunca lo supo. Él se mostraba tierno y le daba seguridad, se sentía amada, valorada y como la princesa más hermosa del mundo en sus brazos.

Tuvieron oportunidad de compartir paseos fuera de la ciudad con la familia de Santiago, en donde también se daban sus escapadas para hacer travesuras como los cómplices perfectos. La primera vez, Luna se quedó sorprendida de ver a la niña con maleta en mano sin el permiso de su madre.

—¿Kari, tu mami sabe que sales unos días con nosotros?

—Por supuesto, Luna. Ella me dio permiso, como siempre que estoy con ustedes. Les tiene mucha confianza —respondió Karina mientras Luna se cuestionaba severamente en su interior, cómo era posible que una madre soltara a su hija con prácticamente unos desconocidos, así como si nada, cinco días de vacaciones fuera de la ciudad, por lo que tuvo que llamar a la tal Georgina, mamá de Karina, que cada vez le caía peor.

Efectivamente, Georgina estaba al tanto y había autorizado la salida de su hija con la familia del novio. Luna se aseguró que quedara por escrito en WhatsApp la aprobación. Eran una familia decente, pero eso lo sabían ellos, aun así, la niña era menor de edad. No podía entender la actitud de Georgina, hasta que una vez que fueron a dejar a Karina a su casa, conoció al novio y se fijó en la adoración que la mujer le profesaba. No era su problema la vida de Georgina, pero cuando se trataba de Karina en su casa, ya pasaba a ser parte ahora sí de su problema.

La situación en la escuela de Santiago llegó a ser ya insostenible debido al bullying, el fin de curso se acercaba y todo se le juntó. Reprobado absoluto en matemáticas y sus amigos ya no le hablaban porque se sentían ignorados. Los que antes se dejaban de las bromas de Santi, habían unido fuerzas para hacerle la vida imposible y el broche de oro, fue cuando uno de sus mejores amigos desde que eran chiquitos, se le acercó para tratar de introducirlo a la marihuana y mostrarle que el mundo gay era lo máximo. Santiago no aceptó ni una ni otra. Él no se drogaba y tampoco le gustaban los hombres, sin embargo, se ganó un enemigo en potencia.

Todo aquello lo fue introduciendo en un estado de estrés muy fuerte. Cada día, con cada detalle, con cada burla, sintiéndose fuera de lugar, no encontrando su sitio en el mundo hasta que llegaba a su casa y veía a Karina. Incondicional, tierna, amorosa, sonriente, paciente. Su primer amor y su único sitio seguro, y él entonces se tranquilizaba y se decía cuando la miraba: «menos mal que te tengo a ti, nena».

Llegó el verano y con ello un poco de paz al no tener que ir a clases, solo debía preparar el examen de matemáticas. Karina seguía yendo a casa de Santi y a veces, para no dejar solita a Liliana, su hermana, Santi pasaba la tarde en casa de su novia.

Un día sin más, Santiago fue a despertar a su papá en la madrugada con la frente perlada de sudor y le dijo:

—Necesito salir, papá. Siento algo en el pecho que me quema, las piernas las tengo dormidas y a la vez tengo unas ganas enormes de echarme a correr.

Para sus padres aquello fue alarmante y no sabían qué hacer, su hijo nunca había mostrado una actitud similar, por lo que su papá, salió en el coche a dar unas vueltas con él, con los vidrios abajo y la música fuerte hasta que se calmó. Ese fue el primer episodio de lo que serían los posteriores ataques de pánico y ansiedad que fue demostrando con una alarmante rapidez. Sus padres lo llevaron a una evaluación psicológica y la especialista les recomendó la intervención conjunta de una Paidopsiquiatra (especialista en niños y jóvenes). Cuando estaba con Karina estaba relativamente controlado, pero solo en su habitación, después de dejarla en su casa, el mundo se le venía encima. Su novia lo escuchaba por teléfono hasta altas horas de la madrugada, siempre estaba para él, pero ya no era suficiente, algo raro estaba pasando.  

A Santiago le realizaron diversos estudios y resultó que los temporales, tanto el izquierdo como el derecho, del cerebro, tenían disparada la electricidad que los regulaba. No era propiamente una enfermedad, más bien una sensibilidad con la cual había nacido y los sucesos o sustancias que eran fuertes para él, lo desajustaban. El estrés acumulado de tantos meses y la reacción secundaria de un tratamiento de pastillas para el acné, recetado por la dermatóloga, hicieron ese desastre en su cabeza.

La reacción en su cerebro era como si los temporales tuvieran pequeñas convulsiones. Si tenía miedo, era terror, si estaba triste, era una tragedia, si estaba contento, estaba eufórico. Todo lo sentía a niveles muy exaltados y aunque lo habían empezado a medicar, los resultados no serían inmediatos. La paidopsiquiatra, les había dicho que, por su edad, como su cerebro no se había terminado de desarrollar, con el tratamiento, podrían estar tranquilos que todo pasaría, y que también no se dejaran llevar por el diagnóstico, ya que Santi también tenía lo suyo y no quería que se les fuera de las manos a un problema conductual. Estaba en la edad justa de ello.

La parejita se llevó tremendo susto un día que vieron que el condón estaba roto. A Santiago no le quedó más remedio que decirle a su papá que fuera a la farmacia a comprar “la píldora del día después”. Luna estaba muy mortificada, se podía imaginar que se metían mano de vez en cuando, pero no que ya era tan descarada la situación y más en sus narices. Por supuesto que ella no tenía conocimiento, de haber detectado el momento exacto, no lo hubiera permitido, pero el padre era otra cosa… como hombre seguro le hablaba claro y ya se las olía, se hacía tonto con la idea que no fueran a exponerse a la calle. Todo un tema entre la familia, pero siempre, a pesar de las circunstancias, apoyaron a su hijo.

A Karina no le gustaba que sus amigas convivieran mucho con su novio. Él era guapo, pero sobre todo era muy simpático, y como a recientes fechas necesitaba algo de aprobación externa, era más que adorable. Se moría de celos y también le hacía unos buenos dramas, estaba insegura de ser ella más bella que las demás, más simpática, más especial. Karina tenía un problema importante de autoestima, falta de cariño de sus padres y Santi, junto con su familia, se habían convertido en el antídoto ideal para sentirse querida y apreciada, importante.

Karina decidió una noche hacer algo diferente y lo llamó a las dos de la madrugada.

—Santi… prende la cámara y vete al baño para que no despiertes a tu hermano —fue lo que escuchó el chico todavía dormido, aunque la instrucción la recibió directa e hizo caso enseguida.

—¿No puedes dormir? A mí las medicinas me dan sueño, pero a ver dime qué te trae con tanta urgencia antes de que me quede dormido aquí parado —le contestó en susurros para no despertar a nadie de la casa.

—Échale llave a la puerta y ponte los audífonos.

Santiago le hizo caso pensando que saldría con alguna cursilería, que, aunque lo halagaban, esas eran horas raras para sus demostraciones femeninas. Tal vez un poema, unas frases amorosas o algo parecido, pero nada lo preparó para lo que su novia le mostraba en ese momento.

—Yo por ti, haría lo que fuera. Yo sé que me quieres y deseo hacer algo especial por ti, no sé si me salga muy bien porque lo que estuve investigando en internet era algo exagerado, lo haré como pueda y porque te amo.

En ese momento a Santi se le agrandaron los ojos al mirar a Karina encerrada en el baño de su casa también, encima del lavabo, masturbándose delante de la cámara solo para él.

Seguían siendo las primeras experiencias para ambos y por lo tanto excitantes al límite, no había mucha práctica y por supuesto no era digno de película porno, pero a ambos les divertía y lo disfrutaban. Esa fue la primera de muchas que Karina lo hizo, alternando mensajes de vez en cuando subidos de tono con fotografías de ella sin ropa y posando como Dios la trajo al mundo para él. Ella nunca le pidió que él hiciera lo mismo porque no le importaba, Karina se daba y cada día estaba más segura que su novio no tenía ojos para nadie más. Con eso estaba feliz.

Como en toda relación a todas las edades y niveles, siempre hay uno que otro problema. Celos, algo de posesión y desacuerdos. Karina y Santiago, ante tanta convivencia al paso de los meses no fueron la excepción, pero, aunque se enojaban, y a veces ella echaba dos o tres lágrimas y algún chantaje, todo iba bien. Karina seguía siendo el punto central de su vida.

Pero un día… algo pasó.

Karina no paraba de llorar desesperada cuando llegó a casa de Santiago, era tal su aflicción que hasta Luna se dio cuenta y se preocupó. La niña no dejaba de hipar envuelta en lágrimas y no le entendían nada. Santi la abrazaba y Luna absurdamente le dio un té. Absurdamente, pues un mísero té normalmente no tiene efecto alguno que no sea el de distraer bebiéndolo de a sorbos, como pensaba la buena mujer, más no se le ocurrió otra cosa; también todo era nuevo para ella, iban creciendo los padres junto con sus hijos, sin manual de instrucciones, dejándose llevar por el instinto, haciendo cada día lo mejor que podían. Después de unos quince minutos, el té tomado y varios pañuelos desechables llenos de mocos, por fin Karina pudo decir aquello que le quemaba el alma.

—Mi mamá y su novio decidieron que van a vivir juntos.

—Pero, Kari, tú sabes de la relación de tu mami con su novio y los ves juntos siempre, no creo que las cosas cambien demasiado con él en casa. Debes calmarte y pensar que cuando una pareja se enamora y están en edad independiente, es lo más normal que pueda suceder —consolaba Luna a la novia de su hijo, tratando de darle cariño y atención, aunque el desapego de su madre con la niña nunca le había gustado ni un pelo, pero eso no se lo iba a decir.

—A mi mamá le estorbamos en sus planes, nos va a mandar a vivir con mi papá en un mes a EUA.

Por supuesto que la noticia cayó como balde de agua fría a todos los presentes, Karina se abrazó fuerte, muy fuerte a Santiago y llorando solo decía: «No me puedo ir, no me voy a separar de ti». Hasta Luna sintió un hoyo en el estómago al ver la escena, Santi estaba en shock, abrazando a su novia con un par de lágrimas rodando en sus mejillas. Tardaron un rato en calmarse y Luna se retiró después de darle un abrazo a la chica, los dejó en la sala de estar con un poco de privacidad para que pudieran platicar.

Por más que lloraran los dos la tenían difícil, Karina tenía quince años y no se mandaba sola le gustaran o no, las decisiones que tomaban sus padres. Santiago tenía dieciséis y por supuesto era el mismo caso, la diferencia era que a él siempre lo tomaban en cuenta en su casa y no les estorbaba a los padres, como Karina y su hermana con su mamá.

Ella lloraba hora tras hora y él, nervioso, planificaba una y otra vez varias opciones para que su novia hiciera algo y pudiera quedarse en México. Pensaron incluso en fugarse juntos, solos, a un lugar en donde nadie los pudiera localizar, y, de hecho, cada quien ya llevaba una mochila con algo de ropa y el poco dinero que pudieron reunir cuando intentaron la aventura, argumentando que iban a hacer ejercicio al bosque de Chapultepec. Ese plan fue desechado a las tres horas de iniciado, ellos mismos reconocieron que era ridículo, dos hijos de familia no se podían convertir en indigentes y fugitivos demasiado tiempo.

Los días pasaban, el reloj corría de prisa y las ansiedades de Santiago aumentaban, no se podía regular ni con la medicina, a Karina ya no le quedaban lágrimas, aquello se había convertido en el más absoluto sentimiento de coraje y furia que le carcomía las entrañas hasta dolerle, le llegó a decir a su mamá que la odiaba. El tiempo se terminaba.

Un día antes de la partida de Karina y Liliana, su madre, Georgina, no permitió que su hija se despidiera de Santiago, había visto muy mal a su hija y ya estaba harta de sus dramas de adolescente con ese estúpido enamoramiento, como ella pensaba. Liliana no puso demasiada resistencia, aunque tampoco estaba de acuerdo. Suficiente escándalo hacía su hermana a todas horas, le daba una pena enorme por ella, pero siendo más chiquita, no le quedaba más que abrazarla cuando se dejaba.

Karina no había empacado nada, por lo que ya muy enojada, Georgina le hizo las maletas, mismas que la niña se encargó de deshacer las mismas veces que la madre las arreglaba y cerraba. Así se la pasaron toda la noche, entre gritos, llantos y dos bofetadas bien dadas que le propinó la mujer al borde de un ataque de nervios. «Ahora le toca al padre, por fin van a valorar mi esfuerzo de tantos años. Yo me merezco se feliz y no estar lidiando con este tipo de lastres todos los días», se consolaba Georgina minuto a minuto en su mente, esperando que por fin amaneciera para irse al aeropuerto.

Ya no supo ni qué metió a la maleta de Karina del tiradero que habían hecho toda la noche, pero no le importaba, literalmente, jalándola del cabello la subió al taxi que mandó pedir del aeropuerto.

La niña se calmó en el camino y cuando llegó a documentarse no le dirigió ni una mirada a su madre, tomó sus cosas y se metió a donde la bruja no podía pasar en compañía de su hermana. Llegadas a la sala de espera del vuelo que las llevaría a su nueva vida, Karina sacó el celular y comenzó a platicar con Santiago a una distancia prudencial de Liliana, ya estaba más tranquila.

Acababan de anunciar que había que abordar, Liliana la llamó y ella le dijo que ya mismo la alcanzaba, la hermanita se encogió de hombros y esperó, y esperó… ya todos habían abordado y a Karina pareciera que se la hubiera tragado la tierra. La pequeña se acercó a una asistente de la aerolínea y comenzaron a buscarla, pero pasó mucho tiempo y el avión tuvo que despegar. Las niñas no se habían subido.

Karina echó a correr por las salas del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, cuando vio que ya estaba lo suficientemente alejada de la suya, buscó a un policía y con lágrimas desesperadas le dijo que la estaban secuestrando. Pidió auxilio y se armó todo un show. Ese era el plan B que Santiago le había dicho que hiciera. Ante situaciones desesperadas, medidas desesperadas. Esperaban que los padres de Karina reflexionaran y tomaran en cuenta la opinión de la niña, que se dieran cuenta que ella tenía su vida en México y le estaban rompiendo el alma tratándola como a una mascota que va de una casa a otra, como si la estuvieran dando en adopción con su propio padre al que casi ni conocía. Karina le había prometido a su madre días atrás que si no la mandaba con su papá hasta se haría cargo de labores domésticas, no la molestaría en su nueva vida con su novio, no le daría problemas… pero la señora que la trajo al mundo, no la escuchó.

Dos horas después estaba Georgina tratando de demostrar ante las autoridades que ella era la tutora legal de las niñas y era perfectamente consentido el viaje, que nadie las estaba secuestrando. Tuvo que llevar papeles y esperar una audiencia con el ministerio público, lo que les llevó casi todo el día.

Cuando llegaron a casa, Georgina habló con su exmarido para contarle lo sucedido y le pidió que le mandara nuevamente los boletos de avión para las niñas, ella misma se encargaría de subirlas al avión.

Santiago tenía crisis, pero pensaba al ritmo que las cosas se sucedían, Karina solo lloraba, alguien tenía que mantener la calma. Ya no se vieron antes del siguiente embarque, pasaron dos días de tortura cuando de nuevo ya estaban en el aeropuerto, y así como prometió la madre, no descansó hasta que subió a las niñas al avión. Se fue a tomar unas copas de inmediato al primer bar dentro del aeropuerto, tenía los nervios de punta.

Las azafatas estaban terminando de revisar la seguridad de los pasajeros, cuando Karina llamó a una de ellas.

—Disculpe, señorita.

—Dime, nena ¿en qué puedo ayudarte?

—¿Ves estos trozos de papel que tengo en la mano? Es mi visa para entrar a los Estados Unidos de Norteamérica, me temo que tendré que bajar del avión porque no me van a dejar pasar —y diciendo aquello, tomo algunos pedazos y se los metió a la boca, tragándolos en seco. —Upss… además de rota, también está incompleta —terminó diciendo con cara de circunstancias ante la atónita mirada de la señorita que inmediatamente fue a la cabina para pasar el reporte a sus superiores y al piloto.

Con sus audífonos puestos, Karina se encontraba en la sala de espera del área de seguridad del aeropuerto, otra vez…

Había hablado obviamente con Santiago, ese fue el plan B para esa ocasión y también había funcionado, por lo menos de momento. Escuchaba a Keane  Somewere Only we Know, ese podía ser el final de todo, pero no por culpa de ella ni de él, por culpa de los adultos egoístas y sobre todo de su madre que parecía perra en celo con ese hombre.

La situación de todos esos días había sido desgastante para los chicos y sus familias. Georgina desesperada, exigiendo al padre que por una vez en su vida hiciera algo bien, prácticamente le ordenó que viniera a México por Karina. Liliana sí había podido viajar y ya estaba con él en Texas, EUA.

A Santiago se le acababan las opciones y con ello, el aire con el que respiraba. Sin Karina no tenía nada, ella lo era todo.

La realidad era que Georgina mantenía a su novio y también le mantenía el hobby de la cantada, las producciones, el diseño de imagen y la ropa que usaba. Su exmarido le pasaba dinero para las niñas, pero la verdad era que ella solventaba una buena parte y ya no le alcanzaba el dinero. Ahora le tocaba no solo mantener, sino también controlar a ese par de niñas ya que ella, aunque las adoraba, según decía, no les podía dar tiempo de “calidad”.

Carlos, el padre de la niña llegó a México una semana después, encargando a su pequeña hija con los vecinos mientras volvía con la mayor. Él también estaba desubicado, la tarea que tenía por delante con dos niñas adolescentes sería complicada, pero no podía desentenderse ante la insistencia de la loca de Georgina por deshacerse de ellas. Llegó a buscar a Karina con el tiempo algo holgado para el vuelo y ella le pidió que la llevara a despedirse de Santiago antes de irse. Él accedió.

Fue una escena de lo más triste, un abrazo interminable, un silencio que lo decía todo: «Te amo, te amo, te amo», hasta los padres estaban conmovidos, pero nadie dijo nada. La joven pareja se despidió con un “hasta pronto” y tanto Santiago como Karina, sentían que el corazón se los estaba arrancando de raíz. El primer amor, la gran amistad, la complicidad, los momentos vividos en las primeras experiencias compartidas y nuevas para ambos y la compañía. En ese momento sentían una soledad y un desamparo que era difícil de explicar, solo lo sentían en un frío interno y en un vacío en el pecho.

Karina en el aeropuerto quiso aplicar otra vez la huida escondiéndose en el baño de las mujeres más alejado de su sala de espera, pero para su desgracia, el papá la tenía bien vigilada y cuando vio que no salía, consiguió a una policía mujer que se metiera por ella. La chica sin remedio, por más que se había resistido, ya volaba junto con Carlos, su papá, hacia su nueva vida.

La pareja de enamorados seguía manteniendo contacto en todo momento gracias a la ayuda de las redes sociales pero Santiago no podía controlar sus emociones, se empezó a angustiar y llegó un momento que ya era una exigencia la que le hacía a Karina de que hiciera lo que fuera para volver, le aconsejaba que se portara mal, que hiciera rabiar a su padre al punto de que quisiera regresarla, y aunque ella lo intentaba todo cada día y seguía todos los consejos de Santiago, nada funcionaba.

Pasaron dos meses más en esa situación, Santiago estaba descontrolado, había vuelto a reprobar la materia de matemáticas y el apoyo del colegio fue nulo, no quiso empezar un nuevo ciclo escolar. Se la pasaba en su habitación con la luz apagada y las cortinas cerradas, sin música, sin juegos, sin aire. En una ocasión se tomó el frasco entero del ansiolítico que le habían recetado y sus papás casi se mueren de angustia, afortunadamente el resultado solo fue que durmiera como doce horas seguidas.

Santiago cometió una estupidez en su desesperación. Le envió a Georgina, la madre de Karina, varias fotos de su hija desnuda, sí, de esas que ella se hizo solo para él. Le argumentó que su hija estaba muy vulnerable sola en otro país con tan poca atención y que él aquí sí la amaba y la valoraba porque era suya y a las pruebas se remitía.

Georgina se quedó helada con aquel mensaje, a pesar de todo le dolió como una puñalada ver a su hija en esa tesitura, le dio miedo que el noviecito en su desesperación, fuera a hacer un uso indebido de esas fotos y videos que él mismo le dijo que tenía, en donde Karina se masturbaba para él. No quería que fueran a ser expuestas públicamente y no le quedó más que llamarle a Luna, la madre del joven para pedir ayuda. Estaba consciente que su hija lo hizo por voluntad propia, nadie la había obligado, puesto que todas eran tomadas en el baño y la habitación de su casa con cara sonriente y de lo más suelta.

Los padres de Santiago le quitaron el teléfono y el iPad, le exigieron las contraseñas y se reunieron en un café con Georgina, para borrar delante de ella todas las fotos y videos comprometedores. La situación fue tensa y vergonzosa, el padre de Santiago ni siquiera se asomó a las pantallas, las mujeres, incómodas, eliminaron todo.

Desde ese momento, a Karina se le prohibió el uso de cualquier aparato electrónico y por supuesto la comunicación con Santiago. Georgina nunca le dijo a Carlos de las fotos, solo le comentó que la relación con su exnovio era de lo más tóxica y le suplicó por primera vez en su vida que la apoyara en esa decisión.

Los dos tardaron meses y meses en recuperase de la ruptura que, aunado a sus propias heridas personales, fueron casi letales. Cada quien, por su cuenta, tenían como tarea reinventarse de cero, más por sobrevivir que por ganas, pasando un sinfín de momentos complicados.

El destino es caprichoso, no sabemos si realmente lo tenemos escrito o no, no tenemos la certeza de la existencia del famoso hilo rojo y no todos coinciden que la ley de la atracción sea infalible, sin embargo…

A esas horas el supermercado estaba abarrotado de gente, para Santiago era todavía complicado abastecerse de una despensa medianamente decente para su nuevo apartamento. Había ido esa tarde porque literalmente le quedaban dos limones mustios y cinco calabazas en el refrigerador. ¿Calabazas? Esa debió ser la buena de su madre algún día de estos que pasó por su nueva vivienda. Le gustaba vivir solo, pero no había sido tan cómodo. Iba ensimismado en su lista mental cuando sin querer le golpeó en los tobillos a la chica que estaba delante de él, también distraída revisando el valor nutricional y calórico de los yogurts griegos.

—Lo siento mucho. Disculpa —las palabras murieron en su boca cuando vio el rostro de la chica con la que había chocado accidentalmente.

—¿Santiago? —dijo ella incrédula, con los ojos brillantes y esbozando una sonrisa de oreja a oreja. No esperó la confirmación de su identidad, ella lo sabía. Karina no podía olvidar esa cara, ni, aunque hubieran pasado diez años. Se echó a sus brazos y lo estrechó con mucha efusividad.

Después de la sorpresa Karina rompió el abrazo y ambos tuvieron un déjà vu revivieron esas cosquillas en la panza de los dos y sin pensarlo Santiago le dijo:

—Vivo cerca, si quieres y tienes tiempo, te invito un frappé y lo tomamos en mi nuevo apartamento para ponernos al día. Me da mucho gusto volver a verte —propuso sin pensarlo demasiado.

—Me encanta tu plan, yo también vivo cerca con una amiga y por nada del mundo me perdería un frappé contigo —dijo un poco nerviosa pero feliz.

—A estas alturas ya da igual que seamos irresponsables, ¿no lo crees?

—Totalmente.

NOTA DEL AUTOR

Quiero darte las gracias, querido lector, por tu tiempo dedicado al leer este relato. El contenido es una obra de ficción, salida de mi imaginación. Cualquier parecido con la realidad o alguna persona viva o muerta, es simplemente… una coincidencia.

Me gustaría dedicar este relato a los jóvenes que sufren problemas emocionales debido a diversas causas que afectan sus sentimientos. La adolescencia es una etapa preciosa de la vida, en donde todo se vive muy intensamente, pero a pesar de ello, no hay que hacer menos cualquier cambio de actitud. Tenemos que ser abiertos para escuchar, comprender y ayudar, ya que hay un porcentaje importante de chicos que incluso llegan al suicidio por una depresión. No juzgues, nunca juzgues, no seas duro. Sé empático y recuerda que la depresión no es bonita, es mala higiene, ropa tirada, habitaciones en penumbras, un cuerpo adolorido de dormir demasiado. Es quedarse solo porque a nadie le importa estar cerca de alguien triste, la depresión son lágrimas hasta quedar seco, miradas al techo hasta que arden los ojos… la depresión no solo se siente en el alma, también se siente físicamente y duele mucho. Ojalá que siempre haya un adulto dispuesto a apoyar a un joven y comprenderlo. Lo deseo de todo corazón.

Ingrid Leija V. Nacida en Tamaulipas, México en 1986.  Licenciada en Sistemas Computacionales y Máster en Gestión de Tecnologías de la Información.

Adora pasar tiempo con su familia, viajar en carretera, descubrir nuevos paisajes y viñedos. Le atraen los libros de misterio porque son los que la mantienen atónita todo el tiempo.

Para desahogarse empezó a escribir desde los 20 años, al no lograr explicar sus sentimientos cara a cara, comenzó a vaciarlos en un pedazo de papel, muchos jamás declarados, hasta hoy.

Finalmente, en 2019 se arma de valor y decide compartir con nosotros todo lo que oculto por años, en su primer libro titulado “Pensamientos Nocturnos”.

Su segundo libro está listo para ser publicado en este año, titulado “Desempolvándome el corazón”.

El lector encontrará, en cada verso, párrafo, un pedazo de su corazón, ya que fueron elaborados usando la tinta de sus emociones.

Ingird Leija V.

Ley Cósmica

Balada de Amor ♥

Desde niña, las baladas fueron mis canciones favoritas,

de forma extraordinaria hablan del amor,

eso me llenaba de ilusión.

Culpables por alimentar mi imaginación,

un relato, una expectativa,

un amor incomparable con un corazón similar,

sumergida en sus ojos, abastecida con sus caricias,

con ansias esperaba ese día espectacular.

Mi fantasía quedó corta,

inesperadamente llegó a mi vida,

mi sueño de noche y día.

Atiborra mi existencia de felicidad,

no me es suficiente una vida a su lado,

es mi música, mi letra,

su amor es mi balada favorita.

Pensar en ti ♥

Cada que te pienso siento miedo,

miedo de no sentir tus abrazos,

ya no escuchar tu voz,

miedo a perderte.

Teniéndote soy feliz,

no veo mi futuro viendo amaneceres

sin tu figura a un costado mío.

Me gusta planear el futuro,

solo si estás conmigo,

el camino es imprescindible,

por eso mientras te tenga seguiré diciéndote,

Te amo amor mío,

mi camino es contigo.

Fortuito ♥

Fue casualidad

ese día que nuestros planes se cruzaron,

no eras mi cita, ni yo tu motivo,

pero coincidimos.

No hubo chispas, ni tantito de coqueteo,

aún recuerdo aquella plática que duró poco tiempo,

una despedida y cada quien, por su camino,

los destinos eran distintos.

A unos cuantos días, el universo intervino,

nos encontramos nuevamente,

con agendas vacías, sin compromisos,

intercambiamos carcajadas,

miradas y números telefónicos.

Ese día planeamos nuestro próximo encuentro,

aún no lo sabíamos,

pero el universo lo tenía escrito,

fue el comienzo de nuestro amor infinito.

A mi medida ♥

Te soñé, te imaginé,

por mucho tiempo,

antes de dormir rezaba por ti.

Un amor paciente

a mis cambios de humor,

comprensible a mis malos días,

que me envuelva en sus brazos para hacerme ver

que todo tiene solución.

Alguien que escuche mis planes,

que sea mi motor, no mi ancla,

que sea mi sonrisa, no mis lágrimas,

mi fuerza, mi casa.

Tanto tiempo pidiendo por tu llegada,

no sabía cuándo, dónde, ni cómo,

solo sé que llegarías,

se concede lo que pides con el corazón.

Trajiste contigo más de lo que pedía,

más de lo que necesitaba,

esperar valió la pena,

solo para mí, a mi medida.

Mi dulce sueño ♥

No es ningún secreto, me han herido,

enamorada hasta los huesos

terminando en llanto besando el suelo,

me avergüenza confesar que fui el motivo de lágrimas ajenas,

tengo pesado el equipaje, imposible aligerarlo.

No soy lo mejor, tampoco lo peor, solo soy un ser humano,

al amar entrego todo, lo bueno, malo, mis secretos,

incluso mis miedos, toda yo, sin filtro.

El karma debió haberme alcanzado

en el momento en que entraste en mi vida,

los fracasos agotaron mis fuerzas,

no estaba lista para volver a amar.

Sigo creyendo que esto es solo un sueño,

al despertar estás a un costado mío,

comprometidos, olvidando el pasado,

construyendo nuestro futuro,

cortejando nuestro presente.

Llegaste para quedarte,

coser mi alma,

aliviar mis aflicciones,

para amarme.

Grítalas ♥

Letras sencillas de pronunciar,

pero la mayoría de las veces solo se tambalean

terminando en un sonido mudo acompañado

de un nudo en la garganta.

Gracias por levantarme cuando me dejaron caer,

Gracias por darme tu cariño sin habértelo pedido,

Gracias por tus palabras cuando todos se callaban,

Gracias por tu comprensión cuando nadie entendía mi depresión.

Te quiero mamá, por tu incondicional amor, por tu ilimitada ayuda la pida o no.

Te quiero papá, hoy y siempre necesito de ti,

porque siempre necesitaré tu guía en mi vida.

Te quiero hermana, siempre mi cómplice, aunque a veces sin quererlo,

has pagado las consecuencias más de una vez, aquí estoy para ti, por siempre.

Te quiero hermano, aunque siempre discrepamos en ideas u opiniones, pero siempre aliados. 

Te necesito amigo mío, porque me das tu tiempo para desahogarme y sin pedirlo me das consejos que alivian mis desvelos.

Te necesito amor mío, para levantarme en momentos desvalidos, arroparme en tiempos de frío y amarme cuando ni yo misma lo consigo.

Te necesito a TI, quien,

en mis silencios, mis desvelos y quebrantos

eres mi luz, mi esperanza y mi fe.

"¡Hola! Soy Kayla Leiz (o Encarni Arcoya). Llevo escribiendo varios años en múltiples géneros (cuento infantil, novela juvenil, romántica, erótica, etc.) y nunca me canso de imaginar nuevas historias. Si quieres conocerme, yo estaré encantada de charlar contigo y que me descubras a través de las páginas de mis libros."

http://encarniarcoya.com

http://kaylaleiz.com

Kayla Leiz

Cachorros valentines

—¡PARA!

Las ruedas de la moto chirriaron dejando claro su malestar por frenar tan fuerte. Las manos apretaron con fuerza los frenos mientras rezaba por detenerse a tiempo de no hacerle daño a esa mujer que tenía delante.

Giró el vehículo a la izquierda y éste siguió deslizándose, esta vez en horizontal, peligrosamente hacia ella. Apenas unos centímetros restaron de haberla embestido.

Se quitó el casco con furia tirándolo al suelo, dejando que su enfado llevara las riendas.

—¿A qué viene esto, mujer? ¿Estás loca?

—No —contestó echando a correr ondeando su rebeca roja para parar a otro coche.

El joven contempló sus intentos porque el coche disminuyera velocidad y la determinación de éste para seguir. Si no se quitaba...

Golpeó la pata de la moto con brusquedad saltando de ella hacia esa mujer. ¿No se daba cuenta de que no iba a conseguir nada?

Atrapó los brazos de ella tirando de su cuerpo hacia él, envolviéndola en los suyos y protegiendo la cabeza mientras se impulsaba hacia atrás al suelo y rodaban juntos. El sonido del pitido los acompañó junto a las imprecaciones del conductor.

Cerró los ojos absorbiendo el perfume a azahar y esencia femenina que desprendía. Los abrió y contempló una mirada llena de asombro dentro de esos ojos color miel que poseía, a juego con su piel, un poco bronceada. Tenía el cabello castaño claro rizado y unos labios rosas semiabiertos, brillantes, que le hicieron tragar con dificultad. Parpadeó varias veces apartando de su mente las imágenes de esa mujer en otras circunstancias y con otro tipo de actividades entre ellos. Podía sentir su cuerpo, pegado al suyo, y no dudaba de su feminidad.

—¿Es que quieres matarte? —le susurró acariciándole la mejilla para apartarle un mechón de pelo. Las yemas le cosquillearon al sentir la piel, como si una corriente eléctrica los hubiera sacudido. Ambos dejaron escapar un gemido al unísono.

—No, sólo quiero ayudarla.

—¿A quién?

Una serie de insultos por los coches que tenían que esquivarlos en mitad de la autovía hicieron que la mujer girara la cabeza. Lo apartó con brusquedad y se puso de pie para correr por detrás del que parecía su vehículo, un monovolumen azul claro.

Él se levantó y frunció el ceño. Caminó hacia ella y, al dar la vuelta al coche, abrió los ojos de par en par: en mitad de la carretera había dos cachorros y una madre que parecía estar dando a luz a un tercero.

—Iba conduciendo cuando me la encontré en mitad de la carretera. No podía dejarla ahí... —se explicó ella cuando presintió que estaba a su lado—. Pero necesito ayuda... Tenemos que meterla en mi coche y llevarla a un veterinario.

No sabía por qué, su mente se había desenchufado de su cuerpo. Lo único que sentía era la bondad de esa chica. Ponía en peligro su propia vida para salvar a una perra y a unos cachorros que apenas tendrían unas horas de vida. ¿Y cómo se había puesto de parto la perra en semejante lugar?

—No podemos quedarnos aquí —dijo él—. La cojo y la meto en tu coche.

—Cuidado —lo detuvo. Él contempló la mano de ella en su antebrazo y todo su cuerpo se estremeció. ¿Qué tenía esa mujer que lo hacía reaccionar de ese modo?—. Te puede morder...

—No me hará nada... ¿verdad que no, preciosa? —finalizó dirigiéndose a la hembra que jadeaba fruto del cansancio. Era una labradora en color crema. Sonrió al pensar que ese tono era parecido al de esa loca que había puesto patas arriba la carretera—. Sólo quiero ayudarte, a ti y a tus cachorros, ¿me dejarás?

Se acercó hasta el animal hasta que éste comenzó a incomodarse e intentó levantarse. Gruñó, pero, en ese momento, él se agachó para quedar a la misma altura y extendió su brazo, con la mano hacia abajo, dejándola lo bastante cerca para que la perra pudiera olerla. No la apartó hasta que empezó a rozar el hocico y fue cuando lo lamió que sonrió y acortó la distancia para acariciar al animal, ahora tranquilo.

—Vale, buena chica. Vamos a llevarte a un lugar seguro.

Se quitó la chaqueta de cuero y puso dentro los tres cachorros que había ahora y los envolvió con cuidado de no hacerles daño. Los levantó ante la atenta mirada de la madre.

—Toma, lleva a estos campeones. Voy a coger a la madre y salimos de aquí. No me extrañaría que en cualquier momento viniera la policía.

—Llevo más de media hora aquí y no ha aparecido ni parado nadie... —replicó ella molesta por la reacción de otras personas.

—Sí, bueno, si no hubiera tenido miedo de embestirte con mi moto yo tampoco lo hubiera hecho.

Le pasó los cachorros y se arrodilló para coger a la perra que protestó dolorida.

—Parece que tiene una pata rota. No me extrañaría que ponerse de parto haya sido fruto de un golpe.

—Pobrecilla... —se lamentó la mujer. Acercó la mano como lo había visto a él y esperó a ser aceptada para rascarle detrás de las orejas.

—Vamos, necesita ayuda.

—Sí.

Ambos corrieron hacia el coche y colocaron a los cachorros y a la madre en el asiento trasero.

—¿Puedes conducir?

—Sí. Pero no sé dónde hay un veterinario.

—Yo sí. Iré en mi moto. Tú sólo asegúrate de no perderme de vista.

Ella esbozó una sonrisa pícara.

—Sólo si tú te aseguras de que no te deje atrás.

Veinte minutos después, ambos entraban con los perros en brazos en la clínica veterinaria tras dejar aparcados los vehículos. Los dejaron en manos de los veterinarios y se sentaron en la sala de espera.

—Me llamo Sarah —se presentó finalmente.

—Yo soy Nathan. —Le estrechó la mano que le ofrecía cuando se dio cuenta que tenía el jersey roto y con manchas de sangre—. ¿Estás sangrando?

Sarah bajó la mirada al brazo.

—No es nada... Es que ella estaba muy nerviosa y...

—¿Te mordió? —Por eso le había dicho que tuviera cuidado al acercarse; ella ya lo había intentado y le había dejado una marca—. Hay que curarlo o se puede infectar.

—No pasa nada, no me duele...

—Ya. —Sin hacerle caso, se levantó y habló con la persona que se encargaba de la recepción. Ésta marchó dentro y, unos minutos después, salió con lo necesario para una cura—. Ven conmigo. —Le cogió la mano y tiró de ella hasta el baño donde se encerraron los dos.

—O-oye, de verdad, que no es nada.

Nathan fue a subirle la manga cuando Sarah respingó y se quejó por el movimiento que había hecho la ropa.

—Espero que no sea tu jersey favorito... —masculló él antes de alcanzar las tijeras y empezar a cortar la manga ante la mirada sorprendida de ella.

—¿Y si te dijera que sí? —preguntó.

Nathan la miró.

—Lo hubiera sentido.

—¿También tú tienes una ropa favorita?

—La cazadora con la que envolví a los cachorros —respondió empujándola con suavidad hacia el grifo de agua. Lo abrió y, con cuidado, dejó que el agua limpiara la herida. La perra le había dado un buen mordisco, aunque no fuerte. Tenía las marcas de los dientes y un moratón que iba poniéndose más oscuro y grande—. Parece que no es nada serio.

—Ya t-te lo d-dije... —titubeó ella.

Nathan levantó la mirada.

—¿Te duele? —Nathan le acarició el brazo haciendo círculos alrededor de la herida.

—No... —Había sonado más como un gemido que como una negación. Sarah carraspeó—. No, no me duele —contestó algo más entera.

Él se afanó en concentrar su mente en curar la herida y, cuando cinco minutos después, terminó de cubrirla con el apósito, sonrió satisfecho.

—Perdona por... —ondeó la manga que le había cortado. Ella se encogió de hombros.

—Lo miraré por el lado bueno, acabas de convertirlo en un jersey de manga tres cuartos —rio ella.

Y Nathan se congeló.

Jamás había escuchado un sonido así, una risa franca, pura, tan llena de felicidad que le pareció estar en ese momento en el paraíso. El rostro de Sarah se iluminó, los ojos le brillaron y dos pequeños hoyuelos aparecieron a cada lado de las comisuras de sus labios. No supo cuándo fue que perdió el control de su cuerpo, pero sí el momento en que su mente sufrió un cortocircuito: al besarla.

Sabía a fresas. Unas fresas dulces, la fruta que más le gustaba a él. Le daba igual que fueran solas, con nata, con leche condensada, con azúcar... Eran adictivas. Como esa mujer.

Levantó su mano y la posó en la nuca de Sarah profundizando así el beso. Con su lengua, le rozó los labios, humedeciéndolos, hasta que la de ella lo tocó y tentó conduciéndole al interior de su boca, gruñendo por haber caído en la trampa, pero al mismo tiempo dichoso porque ella le correspondiera. Notaba las manos de Sarah en sus caderas, subiendo por la espalda y arañándole a través de la camiseta obligándolo a que se pegara más a ella, ya arrinconada en la propia puerta del baño.

Unos golpes hicieron que abrieran los ojos y se apartaran. Se miraban de reojo, sin querer que el otro lo pillara.

Nathan recogió los productos que le había dejado la enfermera y abrió la puerta saliendo los dos del baño con la cabeza gacha ante la mirada reprobatoria de una señora mayor. Se aguantaron la risa cuando escucharon lo que murmuró la mujer y explotaron en risas al llegar a la sala de espera.

—Chicos... —Los llamó alguien. Ambos se volvieron con la sonrisa en sus rostros. El gesto rápidamente se tornó preocupante.

—¿Qué ha pasado?

—Tenemos que operar... Lamentablemente la perra fue golpeada, seguramente por un coche, y ha sufrido traumatismos importantes. Pensamos que todavía hay cachorros en su interior, pero no sabemos si están vivos. Y.… tampoco si va a soportar la operación.

Sarah se llevó las manos a la boca. Algunas lágrimas rodaron por sus mejillas. Nathan la abrazó acercándola a su pecho.

—¿Cómo están los cachorros?

—Ahora mismo hay cuatro. Están algo débiles pero estables. ¿Se podrían hacer cargo de ellos mientras operamos? No tenemos muchas manos y nos vendría bien que el equipo de la clínica se centrara en la madre...

—Claro. ¿Qué tenemos que hacer?

Dos horas después

—¿Crees que la salvarán? —preguntó Sarah dejando a uno de los cachorros en una cajita que hacía de improvisada caseta para los pequeños. Acababa de darle un biberón y se había quedado dormido en sus brazos.

—Esperemos que sí.

Llevaban aguardando noticias desde hacía rato y, cada minuto que pasaba, los ponía más nerviosos. No se conocían de nada, pero esa perrita y sus cachorros los habían unido.

—¡Feliz San Valentín! —exclamaron haciendo que se fijaran en la puerta y vieran pasar a un joven con un ramo de rosas rojas. Los gritos de emoción de una mujer les indicaron que ella era la receptora de esa sorpresa.

—No me acordaba que era San Valentín —comentó él. La miró.

—Ni yo. —También ella lo miró.

Los cachorros protestaron y se volvieron a ellos. Sarah rio.

—¿Qué pasa?

—Nada... Es que... Han nacido en San Valentín.

Nathan la miró sin entender. Sarah se acercó a ellos. Tocó al primero en su barriguita.

—San. —Pasó al siguiente—. Va. —Al otro—. Len. —Y finalmente al último que se despertó al tocarlo. Sarah lo cogió y lo besó—. Tín.

Él rio acercándose a ella y acariciando al pequeñajo que había entre ellos. Se quedó mirando a Sarah. Su día había empezado mal desde primera hora de la mañana, pero esa mujer lo había enderezado.

—Chicos —llamó una enfermera—. Han salido.

Sarah dejó al cachorro y los dos se acercaron hasta el despacho del veterinario. Por el camino, ambos entrelazaron sus manos buscando el apoyo el uno en el otro.

—Sentaos, por favor.

—¿Cómo está? —preguntó Sarah.

—Muy débil. Tiene fracturadas las patas traseras y algunos problemas más en los órganos, pero ha sobrevivido. Tenía tres cachorros más...

Sarah bajó la mirada entristecida por la noticia que le acababa de dar el doctor.

—Dos habían fallecido —comentó el médico—. Uno ha sido muy valiente y ha aguantado hasta que lo hemos sacado. En breve estará con sus hermanitos. Y esperamos que también la madre lo esté aunque no podrá moverse, quizá para siempre.

Sarah abrazó a Nathan ocultando las lágrimas que sólo él era testigo que estaba derramando.

—Revisamos y no tiene microchip puesto. No sabemos de ninguna perra que se haya extraviado. Sospecho que al ver que estaba preñada la abandonaron a su suerte. No sé si alguno de vosotros querría hacerse cargo... —dejó caer.

—Yo la adopto —soltó Nathan.

—Yo me la quedo —dijo Sarah al mismo tiempo.

Ambos se miraron y sonrieron.

Una enfermera abrió la puerta del despacho y entró con una bolita marrón entre sus brazos. A pesar de estar envuelto, se removía para sacar la cabecita llorando de forma lastimera.

Sarah lo cogió y, de inmediato, se calmó.

—Ese es el más fuerte de la camada, el que ha aguantado aferrándose a la vida.

—San Valenti...nes —murmuró. Y sólo Nathan supo a lo que se refería. Se acercó a ella y acarició al pequeño y un beso en la coronilla a Sarah.

Un año después

—¡San! ¡Va! ¡Len! ¡Ti! ¡Nes! ¡Vamos! —gritó Sarah en el parque.

Cinco labradores, cuatro de ellos de color crema y un quinto en chocolate corrieron hacia ella locos de alegría. Empezaron a saltar y ladrar a su alrededor mientras ella reía y les daba los mimos que buscaban.

—Venga, vamos. Es hora de irnos —les dijo.

Le puso la correa a cada perro y empezó a caminar hacia un banco donde había una persona sentada junto a una labradora color crema encima de un carrito. Los animales tiraron de ella hasta que pudieron alcanzar al hombre y empezaron a lamerlo y buscar sus atenciones.

—Hora de volver a casa, chicos —anunció Nathan. Nes protestó con un ladrido—. No, ya habéis estado de más —respondió como si lo hubiera entendido—. Además, Valentina está cansada —añadió acariciando a la perra que estaba tumbada a su lado.

Sarah se arrodilló al lado del animal y le frotó las orejas como a ella le gustaba.

—¿Nos vamos a casa, Valentina? —preguntó. Un lametón como respuesta.

Nathan se levantó del banco y empezó a empujar el carrito de la perra labradora con lentitud para que las patas delanteras le marcaran el ritmo. Mientras, sus hijos, paseaban a su lado. Todos ellos, humanos y animales, de vuelta a su hogar.

FIN

Escritor, poeta, actor teatral, conferencista y locutor.

Nacido en León Guanajuato México el 21 de abril de 1977, estudió la licenciatura en comunicación dentro de la Universidad iberoamericana León, escribe poesía desde los catorce años de edad; ha publicado varios de sus textos en los diarios más importantes de su ciudad natal, revistas culturales de baja california, León, Guanajuato capital y Zacatecas en México, Estados unidos; de la misma manera participa actualmente como  administrador de varios grupos literarios, publicando sus poemas dentro de las  redes sociales, participa en 99 antologías poéticas publicadas en 15 países alrededor del mundo junto a poetas de América, Europa, Asia y África, han sido traducidos al chino, inglés, francés y polaco, ha sido traductor de sus propios poemas al inglés en 7 antologías,  igualmente han sido recitados sus textos en programas radiofónicos en Uruguay, Estados unidos, España, Canadá y Argentina.

En 2016 publicó su primer poemario: “Doce horas de un poeta en el mar” y en el año 2017 su libro de cuentos “Cartas perdidas entre Adán y Eva” Publicó su segundo poemario en 2019 “El despertar de las hadas”.

Tiene un poemario publicado en la biblioteca de la casa Pablo Neruda, embajada de Isla Negra, chile, de versos cortos.

Ha dado conferencias motivacionales para niños en colegios de su ciudad natal. Fue conductor y productor del programa radiofónico pintando versos en las estaciones Acrópolis radio en México y Guifemar radio en Bogotá Colombia, así como Top radio USA como crítico, miembro del programa radiofónico Atrapados por el texto, grabado en Argentina. Crítico de cine y literatura, escribe poesía para la revista Azahar de Madrid España Actualmente es miembro y socio fundador de Radio passion US.

Fernando Martínez Alderete

La consulta

“El verdadero amor no se conoce por lo que exige, sino por lo que ofrece.”

Jacinto Benavente

Rafael Sanabria era un médico cirujano de gran inteligencia. La gente lo admiraba por ser muy exacto en los diagnósticos que daba a todos sus pacientes cuando iban a consulta; además les ofrecía un trato respetuoso, cálido y afable. Todas estas cualidades, el trabajo, la fama aunadas a una considerable fortuna, le otorgaban una vida suficientemente cómoda y feliz. Cuando el doctor Sanabria se casó, ya era un hombre lleno de personas que atender; por lo tanto, disponía de escaso tiempo para disfrutar su familia debido a las estresantes prisas cotidianas de estos tiempos, y todavía más en una ciudad grande como Guadalajara.

Su esposa Mónica Vallejo era locutora radiofónica. Conducía un programa llamado “Expláyate” en la estación “Brisa auditiva”, donde transmitía las canciones de los artistas de moda; entrevistaba a expertos en diversos temas, y atendía llamadas del público complacientemente. En este programa las personas que llamaban podían quejarse, mostrar sus inquietudes o pedir un consejo sobre cualquier asunto a la conductora. Ella, a la medida de lo posible, les daba una solución a sus fans.

Las pocas veces que se reunían a comer o algunos fines de semana, era cuando aprovechaban para conversar sobre sus necesidades, planes de vida familiar, conyugal, las mensualidades a pagar en el colegio de su hija, etcétera; no obstante, el trabajo de médico suele ser en extremo absorbente, y cada vez era menos el tiempo que él tenía para ellas, lo cual generó problemas de comunicación como era de esperarse.

Rafael suplía su ausencia con todo tipo de regalos: muñecas para su hija, joyas para Mónica, coches, juguetes, lujos, en fin…

Diariamente el galeno andaba mentalmente en distracción total. A tanto llegó su saturación y preocupación por los enfermos, agregándole a eso el descuido a su entorno personal de un modo tan exagerado, que cierto día iban los tres caminando por el parque; al momento en que su hija Eugenia le dijo:

—¡Oye, papá! —El hombre ni se inmutó, calló la boca de la niña dándole chocolate.

—Papá es que... —Ahora le dio una de galleta.

Eugenia dijo a gritos:

—¡Papá!

Él contestó desesperado:

—¡Ya te oí! ¿Quieres tu algodón de azúcar?

La niña le dijo llorando:

—¡Me duele mi panza!

Se sintió culpable por haberla ignorado llenándola de comida chatarra. La abrazó y compró una medicina en la farmacia. Mónica lo observó con los ojos encendidos por la ira:

—¿Lo ves? Nuestra hija lo que quiere es que le pongas atención. Se me olvida que debemos ser tus pacientes para conseguir, aunque sea un poco de ella.

A Rafael se le subió la sangre al rostro:

—¿Qué te pasa? Todos los días llego con la espalda partida de tanto trabajar para ustedes, les doy muchas comodidades; pero nunca es suficiente.

—¿De qué nos sirve tenerlo todo, si cuando te hablamos nosotras que somos tu familia, estás eternamente ausente? La mayor parte del tiempo cuando llegas por las noches, tu hija y yo ya estamos dormidas; si estamos comiendo, estás siempre callado. ¡Estoy harta de sentirme sola!

—¡Vives queriendo hablar, hablar y hablar! Tal vez por eso trabajas en la radio.

La niña empezó a llorar.

Mónica dijo:

 —Después saco una cita en tu consultorio para poder platicar; así la niña deja de estar nerviosa.

—¡No exageres mujer! Puedes decírmelo en casa.

—¡Ya veremos!

Luego del paseo por el parque, Rafael llevó de vuelta a su familia al hogar; posteriormente continuó trabajando en el hospital hasta altas horas de la madrugada. Efectivamente, cuando regresó a descansar, ya las mujeres estaban en un sueño profundo.

La mañana siguiente era sábado, cumpleaños de su esposa. Sanabria pidió el día libre para celebrarlo juntos a lo grande; llevarla a un concierto, a cenar y a bailar. Todo parecía ir muy bien. Él conversaría con su mujer, arreglarían sus diferencias y llegaría el fin de tanto debate.

—Ojalá que mañana puedas quedarte conmigo; así iremos al cine a ver una película que según me comentó mi prima está buenísima, expresó ella dándole un beso.

—¡Claro! Solo espero que no deba hacer guardia nocturna en el sanatorio.

—No creo, mañana es domingo.

—Pero hay emergencias mujer.

—¡Ay no, con tu hospital y tus guardias me volveré loca!

—¡No pienses en eso Mónica! Prefiero que recordemos aquel poema que te escribí cuando empezamos a ser novios, tu papá no me quería y teníamos que vernos a escondidas.

—¿Todavía lo recuerdas doctor corazón? — Dijo Mónica.

—Tan claro como el día que lo escribí.

Rafael comenzó a recitar de memoria:

“Testamento”

Amo la dulzura que despide tu ser;

amo la sensación de llegarte a tener;

amo la tristeza de no poderte amar;

amo la armonía que me haces desear.

Es fascinante mirar tu desnudez por la mañana,

envolverme de los besos que casi son susurros,

dejarse acariciar por los versos expandidos en la piel

salidos de suaves vocablos de seda.

Amo el deseo de tenerte entre mis brazos;

amo el porvenir que pudiera tener junto a tu ser,

amo el sueño donde te poseo sin fin;

amo el delirio que es vivir por y para ti.

Pensarte es la más hermosa aventura,

una deliciosa tortura a kilómetros,

lo más disfrutable de mis madrugadas

como la orilla de un océano verde.

Amo este sueño, inútil fantasía pero que da alegría;

amo el cielo y el infierno que se desatan en mí;

amo el haberte conocido a través de la voz;

amo el sentimiento de amarte siempre así.

Nunca te exigiré ni despreciaré nada de lo que me des,

sólo pretendo alimentarme de risas y flirteos,

te hago el amor con el alma cada noche,

Mi sombra te acompaña y vela tu sueño.

amo tu humildad que me hace pensar en tu grandeza;

amo tu pasión al momento de actuar al vivir;

amo tu belleza que me llega a extasiar hacia el sol,

amo el placer que me otorga tu mirada.

Energética materia de esta inspiración,

sensible orgasmo de mis ojos,

ambrosía oculta del agua,

boca que seduce al silencio.

Eres aire infinito y desbordado,

el centro de una estrella ardiendo,

un melodioso, agradable acento de soneto,

fragante flor de naranjo causante de suspiros.

Exhalas perfume que adormece

y la brisa estival canta tu nombre,

mi adorada ave con exaltación fogosa,

tu carne es tierra de vinos generosos.

Nuestro amor es como una gota de agua

que cae desde lo alto del cielo

y lentamente se desliza sobre el cristal,

dibujando nuestros nombres en brumas.

Yo quiero que me sigas en la lluvia,

que tomes mi mano en los amaneceres,

acompáñame en los fríos despertares

de los claveles que brotan en el alma.

No voy a verter lágrimas en tu pecho,

entonaré himnos porque te siento,

vengo a derramar sin mengua ternura

por una mujer que la merece tanto.

Este es mi fiel testamento ahora,

ya no lo puedo callar más nunca,

con saber que al final me quieres

te heredo mi excelsa gloria”.

Sonó el teléfono en cuanto terminó de recitar; era para él:

—Bueno... no, yo no puedo hoy... ¡Busquen otro médico!... ¡Está bien voy para allá!

—¡Tengo que irme urgentemente! El doctor Vélez se enfermó, está en cama y no hay quien atienda a sus pacientes, todos los colegas están ocupados. Regreso en dos horas. ¡Te lo prometo!

—¡Me diste tu palabra de que estarías conmigo al menos hoy! ¿No pudieron cancelar las citas de tu compañero hasta la semana que entra? ¡Qué injustos! Te debiste haber negado a ir. ¡Ya se arruinó mi cumpleaños!

—No puedo negarme a atender a nadie. Sabes bien que esta profesión es complicada en cuanto al tiempo libre; además, solo son un par de horas y volveré. Estaré en el edificio de consultorios, no iré al hospital.

—A cada rato dices lo mismo. Pues a ver cuándo tengo el honor de estar a tu lado, aunque sea una hora. Resulta irónico que yo haya estudiado comunicación, trabaje en un programa de radio, aconseje a tantos jóvenes, y mi matrimonio se encuentre sumido en el silencio. ¡Vete ya!

La pequeña Eugenia los miraba callada mientras desayunaba.

Rafael se bebió el jugo de naranja rápidamente y besó la frente de Mónica:

—Pronto estaré aquí, recuerda que todo lo hago por amor a ti y a la niña.

Mónica solo lo miró con lágrimas en los ojos.

Se marchó muy pensativo al nosocomio:

—¡Dios, dame una señal para que mi esposa comprenda mis labores; de algún modo tengo que resolver esto!

Atendió a varias personas en poco tiempo; solo le quedaba una, don Sabino De la paz, un hombre 85 años que tenía problemas de circulación sanguínea en una pierna; aunque se sentía muy bien, quería estar seguro de sus avances, para poder salir de su casa y caminar con su bastón:

—¡Va usted excelente mi amigo! Siga las indicaciones de mi compañero Vélez. Ya puede comenzar a caminar muy despacio.

 —¡Gracias por hacerme tan feliz doctor!

Rafae lo miró con curiosidad:

—¿Por qué lo dice?

—Todos los sábados voy al asilo de ancianos de San Ignacio a ver a Margarita mi esposa y comemos juntos. Si no camino, no puedo ir a verla. La silla de ruedas me hace sentir inútil, no me gusta. Mi mujer tiene demencia senil. Nuestra hija la llevó a la casa hogar porque no puede cuidarnos a los dos. Margarita ya no sabe lo que hace; varias veces llegó a gritar desesperada cuando estaba en casa. Creía que la teníamos secuestrada; se calmaba si ocasionalmente lograba reconocerme. Ya no puede hacerlo. Aunque llevamos cuatro años separados, estoy tranquilo; sé que está bien atendida. Por momentos he pensado en irme a vivir con ella, especialmente cuando me gana la tristeza por su ausencia, pero mis nietos no quieren que me vaya, son felices conmigo.

—Si ya no sabe quién es usted, ¿por qué esa necesidad de estar con ella?

El hombre lo observó con rostro melancólico y dijo sonriendo:

—Ella ya no sabe quién soy; sin embargo, yo sé muy bien quién es ella. La conocí en su plenitud y era una mujer extraordinariamente dulce, hermosa e inteligente. Siempre disfrutó mientras le leía cuentos y poemas en el desayuno los fines de semana; aún sigo haciéndolo cada vez que voy a verla. Margarita me escucha y se le ilumina el rostro; piensa que soy su hermano; así me llama. En realidad, yo la sigo amando tal como es ahora por todo el amor vivido a su lado; además, prometimos estar juntos en las buenas y en las malas. ¡Quiero cumplirlo hasta el final! Agradezco a la vida su presencia. A pesar de que ella no lo recuerde, yo sigo enamorado de ella, porque sus ojos tiernos me siguen dando paz, por tantas veces que me hizo reír cuando cantaba, el consuelo y la calma que me dio cuando mis nervios explotaban, en los momentos en que los negocios iban mal, por la hija tan buena que me dio, por las delicias que cocinó para mí, por esos besos que a mis 85 años no olvido todavía.

El cirujano se conmovió ante la historia de su interlocutor, estaba muy emocionado, lleno de cosas que comentar, pero no podía; se atoraban en su garganta:

—No sé qué decir don Sabino, estoy asombrado.

—Déjeme decirle algo doctor: Cuando no sepa qué decir, solamente escuche, vea, sienta con los otros sentidos. ¡Goce la vida! Cada persona u objeto tiene su propio lenguaje, podemos utilizar el silencio para percibirlo. ¡Gracias por todo!

Se fue a casa y le llevó rosas a su mujer, le contó lo ocurrido en el consultorio. Aprendió una enorme lección.

Mónica le preguntó a Rafael:

—¿Me amas?

—Cada día más mujer, sin duda.

Miriam Meza nació en Maracay, Venezuela. Es autora de las comedias románticas La Reina del Desastre, El Alma de la Fiesta y demás títulos en la serie Víctimas de Murphy, además de las novelas independientes: Simplemente Perfecta, Inevitable e Irresistible, disponibles a través de Amazon.

Redes sociales:

Twitter: @extremedamage

Instagram: @extremedamage

Facebook: facebook.com/miriammezaescritora

Miriam Meza

Otra oportunidad

Capítulo 1

No importaba de qué época del año se tratase, si era festivo o fin de semana, porque Katherine Turner siempre estaría en su oficina concentrada en cualquier cosa que ocupara el monitor de su ordenador. Contratos que revisar, sesiones fotográficas de las cuales debía seleccionar alguna imagen promocional, demos de bandas esperando impresionarla…, el volumen de información que recibía a diario era inmenso, pero prefería atender cada asunto en persona en lugar de delegarle tareas a su asistente personal cuyo único trabajo consistía en llevar su agenda, recordarle sus citas y atender el teléfono de su oficina. No porque desconfiara de sus habilidades, sino porque Katherine necesitaba cada pieza de trabajo que pudiera apartar su mente del gran vacío en su vida personal.

No siempre estuvo obsesionada con el trabajo. No siempre sintió la necesidad de lanzarse en él de cabeza para distraerse de todo lo demás, pero había pasado tanto tiempo que ya ni valía la pena recordar cómo era su vida antes, todos los planes que había hecho o cómo terminaron yéndose al infierno gracias a él.

«No pienses en Alex Kane. Olvídate de él».

Providencialmente, y antes de que su cerebro pudiera empezar un viaje sin retorno en el tren de los recuerdos, su teléfono móvil empezó a sonar mostrando el nombre de su mejor amiga en la pantalla. Katherine atendió la llamada, agradecida por la interrupción y porque Elizabeth decidiera llamar al móvil en lugar de hacerlo a su oficina como normalmente hace, y sonrió.

—Buenos días, Campanita —le dijo a su mejor amiga, llamándola por el apodo que le puso cuando eran niñas porque le recordaba a la pequeña hada en la historia de Peter Pan—. ¿A qué debo el honor de esta llamada? —quiso saber.

—¡Tengo noticias! —Elizabeth chilló emocionada—. Pero no las diré por teléfono, así que saca tu trasero de la oficina y acompáñame a almorzar —demandó.

Katherine no tenía ganas de salir, pero recordó el sentimiento de estar agradecida por la llamada y se dijo que tal vez no era tan mala idea después de todo, por lo que cedió a la demanda de su amiga y acordaron encontrarse media hora después en su restaurante favorito, cerca de Hyde Park.

Aventurarse al tráfico de Londres en medio del día no era parte de su rutina. Katherine salía de casa muy temprano y regresaba muy tarde. Sus comidas eran siempre entregadas a su asistente por un repartidor y consumidas en la intimidad de su oficina. Hábitos solitarios, pensó mientras se acomodaba en el asiento trasero del auto que la conduciría a su cita. Silenciosos y solitarios, como el espacio que ocupaba en ese momento, en el que a pesar de ir acompañada no dejaba de sentirse aislada del resto del mundo.

Elizabeth y Katherine siempre fueron muy unidas, incluso desde la infancia. Siendo sus padres buenos amigos y socios, fue natural que ambas chicas se hicieran amigas a una edad temprana. Llegando a considerarse como hermanas la una a la otra. Katherine lamentaba hacerla a un lado para ocuparse de su trabajo. Detestaba cancelar siempre que su amiga hacía planes para verla, o inventarse excusas para no acudir. Aunque, si debía ser totalmente honesta, lo que Katherine más detestaba era que se le recordara que su vida personal era un fracaso comparada con la de Liz, quien tenía una relación estable con un alguien, y hasta estaba planeando una boda. Adoraba a su amiga, pero no soportaba el constante recordatorio de las cosas que había perdido.

El último tramo del recorrido hasta el restaurante se le hizo eterno a Katherine, quien peleaba contra su propio cerebro para mantener al margen los recuerdos de su ex, así como la implosión de su vida tras una boda fallida que llenó su vida de vergüenza y amargura. En el fondo sabía que no fue solo culpa de Alex, cuya única falta fue la de no asistir a su propio matrimonio. Katherine, en cambio, se sentía responsable por no notar las señales de que algo no estaba bien, por insistir en llevar adelante sus planes a pesar de las dudas, y por permitir que el recuerdo de Alex siguiera haciéndole daño.

Todo el mundo le aconsejó seguir con su vida, pero Katherine no sabía cómo. Todavía seguía sin saberlo. Y por cómo estaban las cosas, dudaba encontrar un plan efectivo en el futuro.

«Solo deseo estar equivocada en eso, como lo he estado con tantas otras cosas en mi vida».

Capítulo 2

De todas las veces que imaginó regresar a casa, Alex nunca consideró que el motivo que lo terminaría arrastrando de vuelta a Londres sería la muerte de su madre. No tenían una relación particularmente afectuosa, la mayoría de las veces no lograban ponerse de acuerdo, pero la pérdida lo golpeó fuertemente. En cierta forma ella motivó su separación de Katherine, pues temía que el padre de su novia terminara poniendo sobre sus hombros un trabajo que él no merecía y por el que Kate había trabajado. Alex no se engañaba. No era una simple posibilidad. Fue una promesa de William Turner, y él no estaba seguro de que Kate pudiera perdonarlo por eso, o que en algún momento sintiera que él le robaba más de lo que le daba.

Alex apartó esos pensamientos de su mente y se concentró en lo que debía hacer, ocuparse de los asuntos legales del lado materno de su familia, poner todo en orden y regresar a América antes de que su padre reclamara su presencia. O peor, que empezara a hacerse ilusiones de que el retorno de Alex era permanente.

«¿Cuál es la prisa? No es como si te estuviera esperando una familia o algo por el estilo».

—¡Idiota! —se reprendió entre dientes mientras caminaba hacia la oficina del ejecutor del testamento de su madre. Iba tarde a su cita y lo último que necesitaba para agriar su humor era un recordatorio de cobardía.

«Porque esa es la razón por la que no tienes nada. Por cobarde».

Si hubiese manejado las cosas de mejor manera, en lugar de huir, tal vez se hubiese quedado con la chica. Pero eso es algo de lo que nunca estaría totalmente seguro.

Cuando atravesó las puertas del bufete jurídico, el esposo de su madre se puso de pie al igual que su medio hermano. La recepcionista puso atención a la reacción de ambos hombres y adivinó que se trataba de la persona que faltaba, por lo que les hizo señas para que se acercaran a su escritorio donde les dio instrucciones para llegar al salón donde los esperaban.

La reunión fue un poco tensa al principio, pero conforme se fue desarrollando el humor en la sala empezó a tornarse más relajado. O quizás fuera la magia de esas conversaciones silenciosas que se tienen mientras se escucha a un tercero hablar, que te hacen imaginar escenarios alternos y diálogos que no te atreverías a iniciar en voz alta.

Cuando todo estuvo dicho, el medio hermano de Alex lo invitó a almorzar a un restaurante que estaba a un par de calles del despacho jurídico. Pensó en mil excusas para negarse, como era habitual cuando Harry estaba de visita en Nueva York, pero no encontró ninguna que le apeteciera decir. Estaba cansado, no quería sentirse solo y necesitaba mantener la mente ocupada para no terminar planeando alguna tontería.

«Como buscarla, por ejemplo».

—Está bien —dijo finalmente—. Creo que te lo debo, después de tantas evasivas —admitió.

—Excelente… —sonrió su hermano—. Eso lo simplifica todo —añadió complacido—. Mamá siempre decía que eras un tipo complicado, y había planificado varias estrategias, pero me alegra que tomaras el camino más sencillo para mí —explicó sorprendiendo a Alex—. Ahora vamos, que muero de hambre —lo urgió hacia la salida.

Capítulo 3

Katherine entró al restaurante con paso decidido mientras que a su paso empezaban a escucharse murmullos poco discretos. Ese era uno de los efectos de su presencia en lugares públicos. Murmuraciones, personas señalando en su dirección, miradas indiscretas. Siempre era igual, y de nada valían las quejas. La atención del público era algo que venía junto con el apellido notable, el dinero y la línea de negocios a la que se dedicaba su familia.

Consciente de que cuanto más prolongara su estancia en la recepción del restaurante, más incómoda resultaría la experiencia, Katherine se apresuró a abordar al maître para reservar una mesa. Tardaron un par de minutos en acomodar su petición y dirigirla hacia un área discreta del establecimiento, y ella aprovechó la caminata para darle algunas instrucciones al camarero que la escoltaba.

—En unos minutos llegará la señorita Elizabeth Eastman, con quien tengo una reunión importante —le dijo—. Asegúrese de que la prensa y los curiosos se mantengan lejos de nosotras, por favor —añadió luego, agregando una mirada suplicante a su performance, aunque no era necesario porque la administración del restaurante siempre cuidaba de acomodar sus requerimientos por más excéntricos que parecieran.

—Como usted indique señorita Turner —asintió el camarero antes de retirar una silla de la mesa para que ella la ocupara.

Mientras esperaba por su amiga, Katherine colocó su cartera en una de las sillas libres,  revisó su teléfono móvil y luego lo silenció para que no perturbara la velada. Apenas levantó la mirada notó que Elizabeth caminaba hacia la mesa siguiendo al mismo mesonero que la escoltó a ella antes. Liz tomó asiento en la silla que le indicaron y luego suspiró echando la cabeza hacia atrás sin que la sonrisa se le borrara de la cara.

—Yo debo quererte mucho para conducir hasta aquí a pesar de todo el trabajo pendiente que tengo —se quejó Katherine, haciendo reír a su amiga.

—En primer lugar, tú no conduces —le respondió Elizabeth—. Y en segundo, sí… sí me quieres mucho. Ese es un hecho científicamente probado. Tengo una copia del estudio de Oxford que lo prueba —añadió mientras pretendía buscar en su cartera.

—Que no conduzca es irrelevante —se defendió Kate.

—Tienes razón, es irrelevante —aceptó Liz—. Aquí lo único digno de mención es que tú prefieres quedarte en tu oficina a trabajar antes que salir a celebrar con tu mejor amiga su próxima exhibición en la galería más importante de Londres.

—Eso no fue lo que dije… —empezó a decir Kate, y cuando su cerebro terminó de procesar las palabras de su amiga hizo una pausa—. ¿Qué fue lo que dijiste?

La sonrisa de Elizabeth se hizo aún más amplia y empezó a asentir, pero sin decir ninguna palabra.

—¿Estás hablando en serio? —Insistió Katherine.

—Sí —Elizabeth aplaudió y chilló emocionada, luego recordó que estaban en un lugar público y redujo el tono de voz, aunque no la emoción tras sus palabras—. Recibí la invitación esta mañana, te llamé apenas salí para avisarle a mis padres. Mi plan era ir hasta tu oficina, pero el tráfico en esa dirección estaba insufrible y decidí reducir el viaje a la mitad —explicó—. Al menos había buena música en la radio.

—Buen punto —Katherine se encogió de hombros—. Y respecto a la parte que me toca por la buena música que escuchas en la radio, de nada.

—Eres una pesada —replicó Elizabeth—. ¿En qué quedó el asunto con la banda americana de la que hablamos el otro día?

—Decidí que los firmaré porque tu amigo los ha recomendado —explicó Kate—. Aunque siendo honesta, no he tenido tiempo de escucharlos. Probablemente esta tarde lo haga. Les he pedido que envíen un representante para negociar.

—¿Firmarás una banda sin escucharla? —Liz estaba alucinada.

—Sí —aceptó Katherine como si se tratara de algo sin importancia—. Bob Kingsley estuvo detrás de nombres muy gordos en su época. No lo conozco personalmente, pero tiene buen gusto así que confiaré en su criterio.

—Tu padre va a matarte —le advirtió Elizabeth—. Y si sobrevives a William, mi padre acabará el trabajo.

—Pero para intentarlo tendrían que enterarse primero —le respondió a su amiga—. Y tú no me delatarás, ¿verdad?

—Nunca —se carcajeó Liz.

—Eso pensé.

Capítulo 4

Katherine y Elizabeth reían mientras el mesonero llegaba con la carta. Las chicas leyeron las alternativas y ordenaron rápidamente. Cuando volvieron a quedarse a solas, Kate sentía que el silencio la mataría.

—Cuéntame… ¿cómo está tu madre? —Preguntó—. A tu papá lo veo casi a diario en la oficina, por él ya no tengo ni que preguntar —añadió sonriendo.

—Mi madre me ha preguntado lo mismo hace un rato, cuando fui a su casa —le dijo, volviendo a sonreír—. Ustedes tienen algún tipo de conexión que se me escapa.

—Eso es porque soy su favorita —se burló Kate—. Pero hablando en serio… ella es la única figura materna que tuve. No recuerdo a mi propia madre, y la segunda esposa de mi padre solo se ocupaba de que la hija de William Turner luciera bien ante las cámaras. Nunca demasiado gorda, nunca demasiado flaca, nunca un vestido que no fuera de la temporada… ya sabes —le restó importancia con un gesto de la mano mientras mostraba una sonrisa que no le llegaba a los ojos.

—Sophie era como la madrastra de los cuentos —se burló Elizabeth, a su vez—. Por suerte William se dio cuenta.

—Sí, claro… casi quince años después, pero más vale tarde que nunca ¿no? —replicó Kate con dureza, dejando caer los hombros con cansancio—. Cambiemos de tema Liz, este no me resulta agradable para llevarlo durante el almuerzo.

—Tienes razón, perdona —se disculpó Elizabeth.

El mesonero regresaba con sus órdenes con paso rápido y decidido, pero, cuando se disponía a organizar los platos sobre la mesa, un hombre chocó con él, espalda contra espalda, haciéndolo derramar el contenido del plato sobre el regazo de Kate. Esta se levantó indignada mientras el mesonero se deshacía en disculpas. Elizabeth se levantó para tratar de calmar los ánimos y disipar la atención del resto de los comensales que empezaban a girarse en su dirección.

Katherine, resoplando, quiso encarar al hombre que provocó todo aquel desastre. Entonces ambos se giraron al mismo tiempo, quedando frente a frente.

—¿Katherine? ¿Katherine Turner? —preguntó un hombre alto y de contextura atlética, con una melena castaña bastante rebelde que la veía con sus ojos azules entrecerrados.

La voz masculina le resultaba familiar, igual que sus ojos. Ella reconocería esos ojos en cualquier lugar. Su cuerpo también lo había reconocido, aunque su cerebro siguiera en negación. Alex Kane había cambiado mucho. No tanto como para no saber de quién se trataba, pero sí lo suficiente para pretender. Además, había provocado un desastre y estaba llamando la atención, cosas que ella odiaba, así que no iba a ponerle las cosas fáciles.

—¿No me reconoces? —preguntó otra vez el hombre—. ¡Esto es increíble! Y pensar que hace unos años decías que me amabas —se burló y ella lo miró con gesto furioso. Elizabeth al comprender que se trataba de Alex no lograba decidir entre abrazarlo o servir de escudo humano para darle privacidad mientras enfrentaba a Kate.

—¿Cuándo has llegado a Londres? —Preguntó, tratando de mediar entre su amiga y él.

A esas alturas, el mesonero no sabía dónde meterse y Katherine no podía ocultar su indignación. Elizabeth estaba fraternizando con el enemigo.

—Mientras ustedes dos se ponen al corriente, yo iré al baño para tratar de arreglar este desastre —gruñó señalando las manchas en su ropa.

—Kate, espera… —Alex la sujetó del brazo para detenerla—. Permite que te ofrezca mi chaqueta.

—Hace tiempo que no quiero nada de ti, Kane —respondió Katherine—. Ni tus disculpas, ni tu estúpida chaqueta… —de un tirón se soltó de Alex—. Puedes volver a desaparecer nuevamente cuando gustes —le dijo antes de empezar a caminar hacia el baño mientras resonaba el golpe de sus tacones contra el piso de madera.

Alex se volvió hacia Elizabeth, que se quedó mirando a su amiga con la boca abierta al tiempo que su hermano Harry se aclaraba la garganta para recordarle que seguía a su lado.

—Lo siento —se disculpó Alex—. Por todo... yo..., soy un idiota—suspiró—. Y ella me odia, ¿no es así?

—Eso hasta yo puedo responderlo —dijo Harry en voz baja.

—Digamos que no eres su persona favorita en el mundo —asintió Elizabeth—. Iban a casarse, Lex —suspiró Liz—, y te marchaste a Estados Unidos. Puedes estar seguro de que no quedó muy feliz que digamos.

—Éramos demasiado jóvenes, Liz —mintió para excusarse. Nunca había confesado a nadie sus verdaderos motivos.

—Es posible —consideró ella—. Aunque hubiese sido fantástico que hablaras con ella, en lugar de enviarle una nota dos horas antes de la boda. La prensa hizo toda una fiesta con la noticia, y aún se lo recuerdan cuando sale con alguien.

—Ella… ¿sale con alguien? —Elizabeth notó cierto pánico en su voz, aunque quizás fueran impresiones suyas. Alex Kane la miraba con el ceño fruncido y algo similar a un gruñido resonaba en su pecho.

—Ha salido con otros hombres, sí —le respondió—. La vida continúa, ¿no? Aunque la prensa no deja de darle lata con lo de ¿este también huirá?, y prefiere mantener un bajo perfil.

La expresión de Alex pareció miserable por un momento, pero se recuperó rápidamente antes de llevar la conversación por caminos menos forzados. Cuando Liz lo invitó a sentarse para aparentar cierta normalidad en su encuentro, él declinó la oferta.

—Fue un placer... —dijo Alex despidiéndose para acompañar a su hermano hasta su mesa—. Sé que Kate no piensa lo mismo, pero realmente me dio gusto volver a verla.

Liz asintió, al tiempo que él sacaba una tarjeta de visita del bolsillo interno de su chaqueta de cuero. Entregó el trozo de papel con su información de contacto a Elizabeth, se despidió de ella con un par de besos y encaminó hacia su mesa. Liz volvió a tomar asiento y giró hacia los lados, respondiendo con una sonrisa educada a la gente que todavía se fijaba en ella. Entonces tomó su teléfono y envió un mensaje a Katherine.

Cuando quieras puedes abandonar tu madriguera.

Alex se ha marchado.

Capítulo 5

Katherine estaba furiosa. Sorprendida y un poco nerviosa, sí, pero furiosa de todas formas.

—¿Cómo se le ocurre aparecer justo ahora? —bufó mientras restregaba su vestido con un pañuelo—. ¡Y encima se carga mi vestido favorito! ¡Imbécil!

Por algún tiempo, especialmente después de su ruptura, se permitió pensar en diferentes escenarios en los que podría encontrarse con él. Algunas veces su mente incluso conjuraba imágenes de ambos teniendo sexo, cosa que la ponía cachonda, pero la frustraba enormemente.               Sin embargo, ninguno de esos escenarios fue ni remotamente similar al que acababa de ocurrir. Tampoco imaginó que, a pesar de todo el dolor que Alex Kane le causó, todavía su cuerpo reaccionara a su presencia. Como si le perteneciera. Como si no hubiese pasado tanto tiempo desde su último beso, o su última caricia. Como si no se hubiese burlado de todas las promesas que le hizo, de todos los planes...

—Ya basta —gruñó—. No le debes nada —se dijo mientras miraba su reflejo en el espejo—. Ni una respuesta, ni una reacción… —declaró—. Nada, absolutamente nada. Y eso es lo que conseguirá de ti.

Pero era muy fácil decirlo. De hacerlo no estaba tan segura. Alex Kane siempre fue su punto débil. Incluso cuando eran niños. Su único sueño en la vida, además de dirigir la empresa de su padre, era convertirse en la esposa de Alex. Y casi lo consigue.

«Pero no todos los sueños se hacen realidad, ¿verdad?»

Katherine respiró profundamente y reanudó sus esfuerzos para adecentar su vestido, aunque eso estaba resultando tan inútil como sus intentos por dejar de pensar en Alex. Ese fue el momento en el que algo en su cartera empezó a vibrar con fuerza, haciéndole recordar que le había desactivado los sonidos a su móvil. Revisó el aparato y encontró un mensaje de su amiga dándole luz verde para abandonar su refugio y regresar a la mesa.

Kate salió del baño después de unos minutos. Su vestido se había arruinado, pero por lo menos no parecía una bandeja con las sugerencias del chef. Había perdido el apetito, así que decidió marcharse e ir por un cambio de ropa antes de volver a la oficina. Mientras que Elizabeth sugirió pedir su almuerzo para llevar y alcanzarla en su casa para conversar mientras se arreglaba. Era inútil negarse, pensó Katherine. Además, mientras más rápido se rindiera más rápido podría marcharse de aquel lugar y alejarse de Alex.

—Está bien —aceptó—. Nos vemos en mi casa.

Capítulo 6

El silencio en la mesa que compartían Alex y su hermano decía más sobre la importancia de su encuentro con Katherine de lo que cualquier palabra podría explicar. No importaba cuánto tiempo había pasado, o la distancia que él se había encargado de poner entre ellos, el dolor que había causado a ambos la ruptura o lo pesada que resultaba la culpa a veces. Sus sentimientos por ella seguían allí. Intactos.

—¿Es la primera vez que se encuentran después de…? —empezó a decir Harry sin estar muy seguro de cómo terminar la frase, por lo que Alex asintió para evitar que empezara a probar palabras—. ¿Y cómo te sientes al respecto? —Quiso saber su hermano.

—No quiero hablar del tema —respondió él.

—Sabes que puedes hablar conmigo cuando lo necesites —ofreció su hermano—. Ni siquiera voy a cobrar la consulta —añadió en broma.

—No necesito un psicólogo en este momento —dijo Alex negando con la cabeza—. Pero cuando lo haga serás el primero en saber.

—Espero que cuando necesites un hermano tampoco dudes en llamar —dijo Harry.

Los hermanos ordenaron su comida, guardando silencio por un rato. Harry sin mencionar que la atención de Alex seguía desviándose a la mesa donde habían estado Katherine y su amiga, Alex callándose todas las cosas que deseaba y necesitaba decir. Y tal vez ese fuera su problema. Que siempre prefería callar.

Mientras esperaban por su almuerzo vieron a Katherine partir, y a Elizabeth conversar con el mesonero que las estaba atendiendo. Minutos después ella también se marchó y su partida coincidió con la llegada de sus propios alimentos. Alex se dijo que no tenía caso acercarse a las chicas, pero un sentimiento dentro de él demandaba que hiciera algo, que dejara de echar las cosas a la suerte, que tomara el control de su vida de una vez por todas.

Pronto los hermanos se enfrascaron en otro tipo de charla. Una que se relacionaba más con la última voluntad de su madre y el futuro económico de ambos. Eso distrajo a Alex y le dio tema para mantener su mente ocupada, al menos por un rato. Proyectar inversiones, así como calcular riesgos y beneficios era algo natural para él, algo para lo que se formó y para lo que tenía talento. Sabía que Harry confiaba en sus habilidades, aun así procuraba explicarle las cosas de la manera más sencilla para que él se involucrara también en la toma de decisiones.               Habían alcanzado cierta paz en la mesa. O por lo menos Alex así lo creía. Pero eso no iba a durar para siempre ¿verdad?

—¿Sería tan malo que conversaras con ella? —Preguntó Harry al cabo de un rato, mientras el mesonero retiraba sus platos vacíos.

—Para tener una conversación, ella tendría que estar dispuesta a escucharme —respondió—. Y no creo que eso esté en su lista de prioridades en este momento.

—Podrías intentarlo… —sugirió su hermano entregándole un sobre con su nombre escrito con la caligrafía de su difunta madre—. ¿Qué podrías perder?

Alex negó con la cabeza, pero la duda ya estaba plantada en su cerebro.

«¿Qué podría perder?»

Sin embargo ese pensamiento dio lugar a otro todavía más peligroso.

«¿Y si pudiera ganar?»

Capítulo 7

Horas después de dejar el restaurante en el que almorzó con su hermano, Alex leyó la carta de su madre. Una carta en la que le dejaba saber que, a pesar de todos sus esfuerzos por ocultarlo, ella conocía su secreto y pensaba que su decisión impulsiva no fue la mejor. Eso no lo sorprendía, porque rara vez lograban ponerse de acuerdo en algo. Lo que sí logró sorprenderlo fue leer las razones por las que ella pensaba que Alex estaba equivocado, así como su petición de hacer las cosas bien y poner su vida en orden.

El resto del día, después de leer la carta, lo pasó dándole vueltas a las palabras de su madre. Incluso llamó a Harry, quien no tardó en aparecer frente a su viejo departamento con una botella de whisky. Así fue como terminaron haciendo un plan. Uno que conforme el contenido de la botella desaparecía cobraba más y más sentido.

Capítulo 8

Pasaron siete días desde que Katherine habló por última vez con Liz, desde que se reencontrara con Alex y su vida se volviera un desastre. No había querido ir a la oficina, pero tenía que ponerse al corriente con sus asuntos y arreglarlo todo para el contrato con la banda americana.

Pese a la cantidad de trabajo pendiente, no podía dejar de pensar en lo que había ocurrido. En primer lugar, estaba lo de Alex. Había regresado a Londres, sí,  pero ella no podía permitirse caer nuevamente en su juego. Aquel hombre la dejó plantada dos horas antes de su boda, y allí estaba ella recordando lo guapo que se veía con aquella media melena desordenada y en sus ojos azules. Luego estaba su incapacidad para concentrarse y para pensar en otra cosa que no fuera él. ¿Bastaba tan poco para descarrilar su mente? Una simple aparición y una sonrisa, y su cerebro ya estaba preparado para organizar otra boda y planear un futuro con él. Como si eso fuera lo que Alex deseaba.

—¿Y a quién diablos le importa lo que él quiera? —se reprendió mientras recogía sus cosas y se preparaba para ir a la oficina.

Katherine cerró los ojos y lanzó una plegaria silenciosa al cielo para que el inicio de ese día fuera diferente a los anteriores, esos en los que encontraba un ramo de flores frente a su puerta acompañados de notas que no se había atrevido a leer, o cualquier otro detalle diseñado para llamar su atención, para doblegarla, para seducirla. Sabía que eran de él. Todos y cada uno de los regalos eran de Alex.

—Primero desaparece por años y ahora quiere convertir mi casa en una tienda de regalos —se quejó Kate.

Por más que intentaba negárselo a sí misma, le causaba curiosidad el contenido de las notas y las razones para elegir cada regalo. Cuando eran novios Alex solía contarle las historias detrás de cada cosa que compartía con ella. Algunas de esas historias eran inventadas, pero eso no significaba que fueran menos espectaculares que las reales.

—Eres una imbécil, Turner —gruñó mientras abría la puerta, sintiendo un pinchazo de decepción al no encontrar un regalo como en los días anteriores—. ¡No! Él es el imbécil—rectificó—. Todos los hombres lo son —se corrigió, recordando que su padre era tanto o más cabrón que su ex—. Deben tener un gen de la idiotez o algo así.

Después de esa pequeña explosión Katherine volvió a entrar a la casa y cerró la puerta.

Capítulo 9

Alex sabía que Katherine no había leído sus cartas. No hacía falta que alguien se lo dijera, y no iba a negar que comprendía sus razones, pero eso no significaba que no estuviera frustrado por la ineficiencia de sus intentos por comunicarse.

Cada día depositaba un regalo frente a su puerta y esperaba por ella al otro lado de la calle. Y cada día la veía encontrar su ofrenda, cogerla del piso y volver a su casa para no volver a salir.

Alex esperaba por horas, porque si ella leía sus notas sabría que se encontraba afuera, esperando por ella, por una oportunidad de hacer las cosas bien. De pedir perdón. De contarle todo. Quizás era tarde, pensó con resignación, tal vez era inútil tratar de explicarlo todo. Era posible que sus intentos solo terminaran haciéndoles más daño. Por eso decidió no dejar el regalo ese día, y se dedicó solo a observar.

—¿A esto se va a reducir tu vida, Kane? —Se preguntó—. ¿Te convertirás en acosador y la seguirás a todas partes? —Negó con la cabeza.

En ese momento vio la puerta de Kate abrirse y contuvo el aliento, dejándolo salir lentamente mientras ella miraba a su alrededor buscando algo. La mirada de decepción en su rostro le dio esperanza. Era extraño, sí, pero ese pequeño gesto le dio a entender que no todo estaba perdido.

Con una nueva, y loca, idea en mente Alex se alejó del lugar sonriendo mientras se sacaba el móvil del bolsillo para llamar a su hermano.

Capítulo 10

Que Katherine faltara un día al trabajo era grave, pero siete días era cuanto menos catastrófico. Esa era la razón por la que su padre decidió hacer una pausa en su ocupada agenda para tocar base con ella. No era una llamada de preocupación por su bienestar, sino más bien un reclamo por dejar todo tirado sin dar explicaciones.

No había mucho amor entre ellos, pero al menos eran cordiales por el bien de la disquera pues ambos tenían puestos de importancia, además de una imagen que cuidar. William Turner nunca quiso tener a su hija al frente de las cosas. A decir verdad, la idea de tener una hija en lugar de un hijo nunca le sentó del todo bien. Él esperaba que, con un matrimonio, pudiera corregir ese problema. Y así se lo dejó saber a Katherine en esa llamada, así como su decepción por su soltería y su incapacidad de encontrar marido. No es que ella lo necesitara, pero su padre no parecía estar de acuerdo con su opinión al respecto.

La discusión fue bastante acalorada, y William terminó diciéndole a Katherine cosas que la confundieron y molestaron todavía más, y eso la llevó a tomar la decisión más difícil. Decirle adiós a un trabajo que amaba, pero donde nunca sería reconocida por sus méritos sino por su apellido, y donde lo que más se esperaba de ella era el nombre de un esposo al que transferirle el cargo que ella ocupaba en ese momento.

Después de terminar la llamada con su padre desconectó el teléfono fijo, apagó su móvil y sacó una botella de vino. No tenía idea de cuánto tiempo pasó antes de que se terminara y tuviera que ir por una segunda, solo que para ese momento ya tenía frente a ella las cartas de Alex. La que dejó el día que la abandonó en el altar, y las que dejó los pasados siete días.

Una tras otra abrió las notas, experimentando rabia, frustración, dolor, miedo. Por todo lo que había perdido, por lo que no podría tener. El recordatorio de que estuvo frente a ella, al otro lado de la calle, todos esos días y no se acercara la hizo preguntarse muchas cosas. Especialmente qué habría hecho en caso de que él decidiera tocar la puerta, o abordarla en la calle. Después de la cuarta nota la respuesta empezó a ser más y más evidente, pues al ver que ella no le respondía, Alex decidió poner su historia sobre el papel.

Él le escribió sobre los intentos de William Turner por hacerlo aceptar un trabajo que bien sabía ella deseaba, y que estaba preparada para asumir eventualmente. Del miedo que sintió por repetir la historia de sus padres y de que Kate terminara odiándolo por robarle oportunidades en lugar de darle la vida que habían planeado. Le escribió lo mucho que le dolió la separación, y cómo debió consolarse con la idea de que al menos ella consiguió parte de su sueño, mientras él estaba al otro lado del mundo soñando con ella.

También le habló sobre la muerte de su madre, sobre la carta que recibió el día que la vio en aquel restaurante, y cómo las palabras que leyó lo animaron a buscarla. A contarle su parte de la historia y a rogarle que lo perdonara. Alex no esperaba nada más por su confesión, al menos eso decía en sus notas. Solo redención y paz.

Katherine dejó de sentirse con cada carta un poco menos sola en su sufrimiento, sabiendo ahora que no fue la única víctima en aquella separación, y que, aunque Alex tuviera responsabilidad en el asunto, su padre también la tenía, y ella misma por no haber visto las señales.

Sus pensamientos se vieron interrumpidos por el timbre, y a regañadientes se limpió las lágrimas que le cubrían el rostro y se puso de pie. Caminó hacia la puerta decidida a correr a quien estuviera interrumpiendo su momento de reflexión solo para encontrarse a un repartidor sosteniendo una caja tan alta que le cubría el rostro. Con destreza el hombre empujó una carpeta hacia Katherine para que pusiera su firma, y luego se dio la vuelta para poner la caja en el piso. Entonces empezó a abrirla, para su consternación.

—¿Qué diablos crees que estás haciendo? —Chilló indignada, y fue entonces cuando reparó en la media melena castaña, rizada y desordenada, en la piel blanca, en los ojos cansados, en la expresión serena y la sonrisa del hombre que estaba de rodillas frente a ella abriendo la caja—. ¿Alex?

—¿Te fijas? —Dijo él—. Yo tenía razón. No me recordabas —se burló.

—Yo recuerdo muchas cosas —se defendió ella.

—¿Podemos hablar? —Preguntó él poniéndose de pie y ella asintió, haciéndose a un lado para dejarlo pasar. Alex levantó la caja, ahora abierta, pero sin dejar que Katherine viera su contenido. Tomaron asiento en la sala, uno frente al otro, y cuando intentaron hablar lo hicieron a la vez.

Entonces Alex reparó en las botellas de vino, en las cartas sobre la mesita que reposaba entre el sofá y el sillón que ocupaba, en la expresión atormentada de Katherine y en sus ojos rojos, probablemente por haber llorado. De repente su plan de disfrazarse y forzar la conversación no le pareció tan inteligente.

—Me pediste una oportunidad para hablar —dijo ella, aprovechándose de su silencio—. Pero me parece que soy yo quien tiene cosas por decir —Alex asintió, invitándola a continuar—. Hace años te marchaste sin darme explicaciones… —empezó a decir—. Tomaste una decisión por mí. Lo hiciste para darme algo que quería. Pero también me robaste algo que había deseado toda la vida, y por eso estás en deuda conmigo —declaró.

—No me alcanzará la vida para… —Alex quiso defenderse.

—No he terminado —lo interrumpió Katherine—. Ambos cometimos errores —aceptó ella—. Éramos jóvenes, al fin y al cabo, era normal que no nos saliera todo bien al primer intento.

—No entiendo... —Quiso saber Alex.

—Que estoy cansada de que la gente elija por mí —respondió ella—. Así que decido dejar que mi padre se meta su disquera por donde no le alcance el sol, que decido dejar de sufrir por el pasado, por lo que pudo ser, por lo que no fue —añadió—. Pero tengo que advertirte algo, Alex. Y es que ya no soy la misma mujer a la que abandonaste el día de su boda, y tendrás que hacer mucho más que dejarme regalos en la puerta para ganarte una oportunidad conmigo —dijo ella y Alex sonrió.

Hablaron por bastante rato. Tanto que ambos perdieron totalmente la noción del tiempo de tan concentrados que estaban en el otro. Hubo lágrimas, pero también sonrisas. ¿Y la mejor parte? Había esperanza. A pesar de todo lo sucedido, no todo estaba perdido entre ellos. Katherine empezó entonces a mirar con curiosidad la caja, y Alex no pudo evitar soltar una carcajada.

—Y bueno... —Katherine intentó sonar casual y desinteresada, pero falló—. Ya que ha quedado todo claro, ¿me enseñas lo que tienes en esa caja?

—No —respondió Alex poniéndose de pie, y levantando la caja como si no pesara nada.

—¿Cómo que no? —Se quejó ella—. Si la trajiste para mí.

—Porque tú dijiste que no querías regalos —le recordó.

—Eso no fue lo que yo dije —se defendió Katherine—. Dije que harían falta mucho más que regalos —aclaró—. Así que puedes empezar por dejar esa caja ahí —señaló el espacio junto al sillón donde Alex estuvo sentado, entonces pretendió pensar por unos segundos antes de añadir—. Y ya puestos, puedes ir dejando también ese uniforme —instruyó—. Porque no estoy segura de aceptar el paquete hasta asegurarme de que la mercancía esté en buen estado.

—Katherine, así no funcionan las cosas.

—¿Quieres apostar? —Se burló ella—. Estoy segura de que la oficina de correos tiene una cláusula de garantía, y en ese uniforme dice que mi satisfacción está garantizada —señaló los parches que anunciaban el emblema de la empresa de mensajería—. Y si desde ahora estarás rompiendo tus promesas, no le veo un buen futuro a esto.

—Ya estoy viendo yo qué clase de futuro tendrá esto —respondió Alex entre dientes.

—¿Te estás quejando? —Preguntó ella.

—Lo estoy deseando… —le aseguró mientras empezaba a quitarse la camisa.

FIN

Nació en Andrés, Boca Chica, un pequeño y colorido municipio de Santo Domingo Este, República Dominicana. Egresada de la carrera de Administración de Empresas Turísticas y Hotelera. Su pasión por la lectura y los finales felices se remonta a años atrás.  Se considera una devoradora de libros.

De su pasión por la lectura nació su amor por la escritura, iniciando así un hermoso camino por el maravilloso mundo de las letras desde la edad de catorce años en la cual ya escribía canciones y poesías en los cuadernos de la escuela.

En el año 2017 comenzó a escribir novelas románticas contemporáneas y en 2018 publicó Mis ojos en ti. Posteriormente, en el 2019 publicó el primer libro de la serie Bajo la piel: Eres mi destino una serie de corte romántica que estará compuesta por un total de cuatro volúmenes.

Si deseas saber un poco más sobre ella, sus historias, o simplemente compartir tu experiencia sobre la lectura de uno de sus libros, puedes seguirla a través de las diferentes redes sociales.

Twitter: @lisynoboa

Instagram: @lisynoboa Facebook: Lisy Noboa

Lisy Noboa

Una taza de té

Capítulo 1

Mi abuela siempre me ha dicho que no existe sinsabor en este mundo que no pueda curar una taza de té caliente, solo el placer de tener entre tus dedos esa amalgama de naturaleza lo era todo en ese momento y, bueno, hace unos meses me he vuelto adicta a esa afirmación.

Camino hasta la entrada del supermercado, observando a un señor de edad avanzada detrás del mostrador, el supermercado está casi desierto a esta hora, quizás sea por el frío o tal vez porque son pocos los que deciden comprar alimentos a la una de la madrugada, no podía venir durante el día por mi trabajo, camino hacia el lugar en donde están las pequeñas cestas y tomo una, ahora que lo considero creo que será mi hora designada a comprar mis provisiones desde ahora, es tan gratificante no tener que hacer cola para pagar, sigo caminando hasta mi pasillo favorito.

Y sí, definitivamente es mejor comprar a esta hora.

Aún no he entendido del todo por qué me gusta tanto el pasillo de las esencias para hacer té, es probable que sea por los fuertes olores que emanan o porque simplemente me recuerdan a casa, pero tardo más de la cuenta solo por absorber un poco de estas fragancias. Una locura ¿verdad?

Menta.

Lavanda.

Manzanilla.

Lila.

Toda una gran variedad de olores.

Tomo un poco de las hojas de lila en mis manos llevándolas debajo de mi nariz para absorber un poco más a fondo su maravilloso olor.

Rápidamente llegan a mí recuerdos de la cocina de mi abuela a la hora del té, la lila es su favorita.

—¿Para qué sirven? —Me giro a la izquierda buscando de dónde vino el sonido de esa melodiosa voz, porque claramente no hay nadie más en el pasillo más que yo, pero cuando giro mi rostro hacia la derecha observo a un hombre con gorra inclinada, playera blanca y lentes de sol extragrandes.

¿Quién usa lentes de sol a la una de la madrugada?

Obviamente no le pregunto esto porque sería de mala educación, así que solo me limito a responderle.

—Sirven para aumentar la temperatura corporal, para resfriados, para calmar la soledad, y tal vez para evocar algunos recuerdos. —respondo. No sé por qué dije las últimas tres palabras, pero estoy segura que son certeras.

Las tazas de té pueden ser mágicas.

El desconocido mira a todos lados como cerciorándose de que nadie lo observe, antes de finalmente mirar hacia mí sonriendo un poco.

—¿Estás hablando de estas hierbas o de otra cosa? —dice mientras señala las hojas de lila que minutos antes estaba oliendo y ahora se encontraban en mis manos.

Frunzo un poco el ceño antes de darle mi respuesta porque sigue mirando hacia todos lados mientras acomoda su gorra.

Luce muy nervioso.

Ahora mismo, esta idea de venir al supermercado de madrugada no es tan buena.

¿El tipo es un prófugo o qué? No puedo abstenerme de preguntar, tengo ese defecto en mi listado, lo sé......

—¿De quién te ocultabas? —Lo miro directamente a los ojos, o bueno, a los lentes.

—¿Quién ha dicho que me oculto de algo?

—Tu aspecto me lo dice, esos lentes a esta hora de la madrugada no te dejan pasar desapercibido, y tu nerviosismo justo ahora lo confirma.

Solo se encoje de hombros y sigue leyendo las descripciones de las diferentes esencias mientras yo trato de alejarme de un posible delincuente.

No es que sea muy paranoica, es que el chico luce sospechoso.

Tomo el último empaque de mis hierbas favoritas mientras siento un par de ojos observándome, estoy un poco asustada ahora, creo que me marcharé, aunque todavía me falten mis litros de leche. Mi paranoia se eleva un poco más cuando veo que se oculta detrás de una pila de latas al comprobar la presencia de una chica como de mi edad cruzar por nuestro lado, pero ¿qué le pasa? No parece de esos tipos delictivos, su ropa, aunque casual grita que no es barata, o quizás la usa para confundir y así atacar, ¡AY, YA BASTA! ¡TONTA! Me reprendo, deja de divagar, solo aléjate y punto, le hago caso a mi yo interior mientras sigo como si nada, pero antes de seguir vuelve a decir:

—Oye —Me volteo para verlo—. Me debes una respuesta. —Está sonriendo otra vez, y no quiero que lo haga porque no debería agradarme la sonrisa de un delincuente ¿verdad? Pero vamos, tampoco tengo la culpa de que esa sonrisa sea hermosa y asquerosamente perfecta.

Al menos era un delincuente con una linda sonrisa.

Quizás así era como seducía a sus víctimas, entablando conversaciones con ellas en la madrugada, en lugares desiertos.

—Puedo decir lo mismo —espeto entrecerrando un poco mis ojos.

Inmediatamente quita de su rostro los grandísimos lentes de sol y ahora me observan divertidos unos impresionantes ojos color café, por Dios… Esa mirada debería venir con advertencia de alto voltaje. Creo que el desconocido al ver mi ausencia de palabras decide hablar.

—Te agradezco por no escandalizarte, es la primera vez que alguien no lo hace en situaciones como esta.

¿Escandalizarme?

¿Situaciones como esta?

¿Y ahora de qué habla?

Por fin encuentro mi voz y lo miro como si estuviese loco, cosa que es muy probable.

—¿Qué? No sé de qué hablas, ni qué fue lo que hiciste, ¿asaltaste un banco o agrediste a alguien? ¿Estás dentro de las diez personas más buscadas del FBI? —Este hombre es muy extraño—. ¿Sabes qué? —Lo miró fijamente. —No me importa lo que hiciste, igual no nos veremos otra vez, además ya tengo que irme, y umm… Este...adiós...

Estoy medio balbuceando, pero antes de salir de esta sección vuelve a detenerme con su fuerte voz;

—¿De verdad no sabes quién soy? —Cuestiona abriendo mucho sus ojos cafés, mientras se quita también la gorra y muestra una mata de cabello marrón.

«Tessa Margaret Mitchell, solo a ti te pasan estas cosas.»

Miro directamente a su rostro de dios del Olimpo respondiendo con un simple “No”.

Si es posible amplía más sus ojos esta vez. —¿No ves televisión, ni usas redes sociales?

Esto se pone más raro cada vez, pero decido seguir hablándole, aunque siento cierta aprensión, pero me puede demasiado mi curiosidad. —Sí veo televisión y uso redes sociales.

—No lo parece. ¿Eres de la ciudad o solo estás de paso?

—Vivo aquí desde hace cuatro años.

—¿Qué tipo de música escuchas?

—No sé de dónde vienen todas tus preguntas, pero…

No logro terminar de hablar cuando el desconocido con la mejor sonrisa del mundo dice: —Por favor responde, prometo que no he hecho nada malo, no soy un delincuente, ni un asesino y tampoco he robado un banco. Ya he respondido a tu pregunta ahora es tu turno.

Pienso por varios segundos si debo responderle o no, no sé si me estoy volviendo loca o no pero ya no me parece un delincuente nervioso, así que decido responderle. —Música clásica, Bach, Mozart , Beethoven y Händel.

—¿Es en serio? —responde un poco sorprendido—. ¿Eres más de Suites para Orquesta o La pasión según San Mateo?

Su pregunta me sorprende por completo y ahora soy yo quien se asombra, nunca imaginaría que este chico supiera algunos de los temas de Bach, ahora creo en el dicho que expresa nunca debes juzgar un libro por su portada.

Me he quedado en completo silencio sin saber qué decir y con la duda de saber quién es realmente este chico.

Él solamente se queda mirándome en silencio.

Y así pasan los segundos hasta que decido responderle.

—Yo soy más de El clave bien temperado.

—Un clásico.

—Así es. —respondo.

—Esa sinfonía era la favorita de mi padre junto a La pasión según San Mateo.

—Ambas son maravillosas.

El desconocido asiente antes de preguntar de nuevo. —Ahora dime ¿cuál es tu razón para usar las hierbas?

Tengo toda su atención otra vez y no puedo corresponder a su mirada. Es demasiado, la intensidad de sus ojos me inquieta más que la idea de que sea un criminal.

¿Qué está mal conmigo?

—Umm… —Esa risita divertida vuelve aparecer en su rostro, y me siento como una idiota, como si fuera la primera vez que veo a un chico hermoso.

—Te pregunto cuál es tu razón para usar las hierbas.

—Ya te escuché. —digo, mientras su sonrisa vuelve a asomarse por sus labios. Ahora soy yo la que se encoje de hombros—. Puede que para el frío.

Aunque en realidad hace frío, mi verdadera razón es la soledad, pero claro está, él no tiene por qué saberlo.

Asiente otra vez, pero me observa con algo parecido a curiosidad.

—¿De verdad mi cara no te parece conocida? No creí que eso fuera posible.

Sigo desconcertada por tanto misterio así que le digo lo más amable que puedo:—Mira, ya te he dicho que no sé quién eres y es verdad, pero puedo vivir con eso, así que me despido... adiós.

Cuando estoy encaminando mis pasos hacia la caja registradora me detiene por tercera vez su voz formidable, ya me estoy hartando de esto, así que estoy dispuesta a encararlo, pero sus palabras me llenan de asombro: —No sé por qué causas tanta curiosidad en mí, pareces una persona normal, y a mí lo normal no me causa esto, sin embargo quiero seguir hablando contigo, así que… —Toma aire mirando directo a mis ojos—.Te propongo esto: voy a decirte exactamente quién soy, mientras yo descubro qué tan especiales son tus tazas de té.

Ni siquiera espera a que le responda, toma la cesta de mis manos y se encamina hacia la caja registradora colocándose otra vez las gafas de sol y la gorra. Mi corazón late descontroladamente mientras lo miro caminar como si fuese el dueño del mundo.

Al final, la realidad de todo me golpea trayendo de vuelta el uso de mis cinco sentidos.

—Oye amigo, ¡alto ahí! —el chico gira su cuerpo hacia mí—. La realidad es que no te conozco y eso implica que no sepa tus verdaderas intenciones, no probarás mi taza de té, ni nada por el estilo, así que dame mi cesta para que pueda pagar y marcharme.

El chico hace lo propio mirándome completamente desconcertado—. Ya te he dicho que no soy un delincuente ni nada de eso.

—Y yo aún no te he dicho que soy la nieta de la reina Isabel II.

—¿En serio? —inquiere.

—No, y precisamente ese es el punto. No te conozco y no sé si dices la verdad y aunque así lo fuera no confío en ti, ¿sabes qué…? Ya está bueno de esta conversación. Adiós.

Tomo la cesta de su mano y camino hacia el mostrador donde el señor mayor que vi cuando entré está leyendo algo en un libro.

Vierto las especias que decidí comprar en el mostrador, mientras el señor prepara mi bolsa, tomo mi tarjeta de crédito desde mi bolsillo para pagar.

—Son diez con cincuenta y seis. —dice el señor.

—Aquí tiene. —respondo pasándole mi tarjeta de crédito.

Aún sigo sintiendo la mirada de sonrisa bonita en mí y en todos mis movimientos.

¿Debería llamar a Alex?

Quizás ella podría venir a recogerme así no tendría que caminar sola a casa.

¿Y si el chico me sigue?

Alex sí sabría qué hacer en un caso como este.

Dios.

«Tranquilízate Tessa, todo estará bien».

El señor me entrega mi tarjeta junto a mi bolsa de compra.

—Aquí tiene señorita. Pase feliz resto de la noche. —Las tomo.

—Muchas gracias, igual usted. —Me giro y doy una última mirada al chico a mis espaldas.

Él hace lo mismo.

Nadie nuca me había desconcertado tanto como él.

Giro y camino hacia la puerta de salida.

Ahora mi mayor interrogante es ¿quién realmente será este hombre?

Capítulo 2

Una semana pasó desde mi encuentro con el desconocido, en todo este tiempo no pude sacarlo de mi mente, todo lo que veía era su hermoso cabello, sus ojos color café y su sonrisa equivalente a un millón de dólares y eso era quedarse corta.

Solo le he comentado de aquel encuentro a mi mejor amiga Alex, quien me dijo en palabras completamente textuales que estaba loca por quedarme hablando con desconocidos a esas horas de la madrugada.

Y sí, lo aceptaba.

Pero ahora me arrepentía de no aceptar su propuesta a tomar una taza de té.

—¡Tierra llamando a Tessa! —exclama Alex sacándome de mis pensamientos.

—¿Has terminado?

—Si no estuvieras tan concentrada en tus cosas te darías cuenta que los pancakes están hace varios minutos frente a ti.

Bajo mi rostro para confirmar lo que ha dicho Alex.

—No sé dónde tengo la cabeza. —digo por lo bajo.

—Yo sí, necesitas divertirte y salir, y yo, mi querida amiga… tengo la solución para eso, esta noche me acompañarás a un concierto del hombre más bello del mundo, Dylan Ryan. —dice mientras termina de preparar el desayuno.

—No tengo ánimos para estar en un concierto, además debo comenzar a preparar el trabajo final del maestro Wagner. —respondo.

—Pero si para entregar ese trabajo faltan por lo menos tres meses Tessa, además el tema lo has estado estudiando por mucho tiempo.

—Sí, pero la Musicoterapia es un tema muy cambiante por lo que tengo que estar informada de las variaciones del mismo que se producen día a día.

—Vamos Tess, tienes por lo menos cinco alertas del buscador encendidas en tu ordenador, te prometo que la pasaremos bien, además Nathan está invitado.

—No Alex, ¿no le habrás dicho que iría antes de preguntarme? —Ella se encoje de hombros—. No puedes seguir haciendo eso, Nathan me agrada, es un chico apuesto e inteligente pero no me gusta, debes entenderlo.

—Pero si Nathan no va sabes que no podré salir con Oliver.

—Debes buscar otra solución para esta situación.

—Por favor Tess, di que sí, prometo que esta será la última vez. Juro hacer el desayuno por lo que resta del mes. —coloca sus manos en forma de súplica.

—¿Última vez?

—Lo prometo.

—Está bien. —suspiro—. Te acompañaré, pero definitivamente será la última.

Alex suelta un fuerte chillido y corre hacia mí para abrazarme.

—Eres la mejor amiga que he tenido nunca.

—Eso ya lo sé, soy la única persona que te soporta. —le digo mientras correspondo su abrazo.

Una vez nos separamos Alex va directo a su habitación para escoger la ropa de esta noche.

Ambas éramos como el agua y el aceite. Pero aprendimos a compenetrarnos, nos conocimos hace cuatro años cuando nos enteramos que seríamos compañeras de habitación en la universidad, ahí comenzó nuestra loca y peculiar amistad. Una vez ambas terminamos nuestras carreras decidimos alquilar un apartamento y mudarnos juntas. Y aquí estamos, Alex es diseñadora y trabaja para una revista de moda muy importante en la ciudad, mientras yo con mi licenciatura en Música me convertí en asesora musical en el Carnegie Hall, una sala de conciertos en Manhattan. También uno de los sitios ilustres de los Estados Unidos para los músicos clásicos, famoso no solo por su belleza e historia, sino por su extraordinaria acústica, no podía creer cuando recibí la llamada en la cual me informaban que fui aceptada para el cargo, ese era mi trabajo soñado.

De una vez por todas comienzo a desayunar para luego prepararme para ver qué nos depara la noche.

La música retumba en mis oídos.

Miro hacia la pista de baile, llena de gente bajo la enorme bola de espejos. Hubiera querido estar recostada en mi cama viendo la nueva temporada de Peaky Blinders a estar de fiesta, Alex cambió de planes, ya no iríamos al concierto que dijo esta mañana en el desayuno, sino que venimos directamente hacia la discoteca, lo que me pareció perfecto, mientras más temprano llegáramos más rápido nos podríamos ir a casa o al menos eso pienso.

—¿Quieres una nueva bebida Tessa? —escucho a Nathan preguntarme a través del fuerte sonido de la música electrónica.

—No, estoy bien, gracias. —Le respondo mirándolo sentado a unos centímetros frente a mí.

Él asiente.

Nathan es un chico muy inteligente, bien parecido y a veces muy gracioso, aunque me había dicho meses antes que tenía un sentimiento especial por mí, lamentablemente yo no sentía lo mismo, le respondí dejándole saber que solo podríamos ser amigos y que no quería perder su amistad, me respondió que se conformaba con eso. Aunque jamás hemos vuelto a hablar del tema, las citas en las que Alex nos involucraba a ambos no dejaban de ser un poco incómodas para mí aunque creo que para Nathan era todo lo contrario.

Pensaba que para este tiempo podría estar enamorada de él pero como reza un viejo dicho en el corazón no se manda. En la disco está sonando una fuerte música electrónica y podría decir que es una buena mezcla, por lo bajo se escuchan unos pequeños acordes a base de un violín, no puedo evitar comenzar a mover mi cuerpo lentamente al ritmo de la música.

Observo a Alex y Oliver levantarse del sofá mientras se dirigen a la pista de baile, levanto mi pequeño vaso de cristal con zumo de manzana para tomar un sorbo de jugo.

—¿Tess, te gustaría ir a la pista de baile? —escucho preguntarme a Nathan.

—No, estoy bien. —le respondo lo más fuerte que puedo. —. Creo que iré un momento afuera a tomar un poco de aire.

Nathan asiente.

Me levanto mostrándole una sonrisa y echo a andar hacia la pequeña terraza apartada un poco de todo el ruido de la fuerte música, surco los cuerpos de algunas personas que se mueven al compás de la melodía.

Suspiro una vez llego a la terraza, gracias a Dios no hay nadie, vale la pena las veces que Alex me trae a regañadientes a este lugar solo por apreciar esta maravillosa vista de la ciudad de Chicago, para muchos la ciudad de los vientos, pero para mí es la ciudad de los nuevos comienzos.

Era maravilloso poder apreciar cómo los altos rascacielos parecen iluminarse todos con una misma luz, me acerco un poco más a la baranda de metal para observarlos más de cerca.

—Hermosa vista, perfecta para disfrutar de una taza de té ¿no crees? —escucho decir a una voz masculina detrás de mí, la cual se me hace vagamente familiar.

Giro mi cabeza hacia atrás para ver a quién pertenece esa voz y no puedo creer lo que ven mis ojos.

El delincuente con hermosa sonrisa está frente a mí.

«Qué suerte la mía.»

No puedo evitar la mirada de asombro en mi rostro.

—¿Estás siguiéndome? ¡No puedo creerlo, eso es un grave delito! —grito.

—Alto ahí cariño, no te estoy siguiendo.

«Cariño.»

Trato de ignorar el aleteo que siento en mi estómago—. ¿Y cómo es que estás aquí ahora mismo? —inquiero frunciendo el ceño.

—Vine a una fiesta con unos amigos, te vi venir hasta aquí y decidí seguirte, pero lo juro, ha sido mera coincidencia encontrarte de nuevo, aunque estoy muy feliz de haberlo hecho.

Él sonríe.

—¿Sabes que puedes ir a la cárcel por esto?

—Te prometo que estoy diciendo la verdad. —dice con una pequeña sonrisa en su rostro.

Lo miró fijamente, sin poder evitar notar lo atractivo que se ve, no hay ningún rastro de la sospechosa vestimenta de la pasada noche, esta vez está vestido con unos jeans rasgados, camiseta blanca y tenis a juego.

—Como sea. Yo mejor me voy de aquí —digo echando a caminar—. Venir aquí fue una mala idea desde el principio.

—Oye, espera, espera… —responde el chico cuando paso por su lado haciendo que me detenga—. Dame solo un minuto, ¿por favor?

Me giro para verlo fijamente, cruzo mis brazos todavía observándolo tratando de plasmar en mi rostro una mirada de indiferencia.

«Cosa que se me da fatal»

—¿Para qué necesitas un minuto? —pregunto.

—Solo para conversar.

—¿Te gusta conversar con desconocidos? ¿Acostumbras hacer esto siempre? Si es así, no soy psicóloga, pero creo que tienes un problema.

Él suelta una carcajada.

—A ver, permíteme presentarme, mi nombre es Dylan Ryan, no soy un desconocido sino todo lo contrario, creo que eres la única persona en esta ciudad que no me conoce. —«Dylan Ryan» creo haber escuchado ese nombre antes.

—¿Eres un político? —respondo.

—¿Tengo pinta de político? —inquiere frunciendo una ceja.

—Esta conversación no tiene ningún sentido.

—¿Cuál es tu nombre? Yo ya me he presentado.

—Sophia.

—Lindo nombre Sophia, ya que nos hemos presentado ¿puedo invitarte algo de tomar? ¿Un café, un té, un vaso con agua, zumo de naranja?

—No, muchas gracias, ya ha pasado más de un minuto creo que es hora de volver…

—Tessa no vas a creer lo que ha pasado, Oliver…—escucho los fuertes chillidos de mi mejor amiga Alex, me giro hacia ella para verla parada con los ojos como platos, pareciera como si estuviera viendo un fantasma.

—¡OH POR DIOS! ¡NO PUEDO CREERLO! ¡ERES DYLAN RYAN! ¿Estás realmente aquí? ¿Tessa estoy soñando?

Dylan Ryan suelta una carcajada antes de decir por lo bajo ahora un poco más cerca de mi espalda. — Ya te he dicho antes que eras la única persona en la ciudad sin saber quién soy y eso me gusta mucho.

Alex, quien todavía sigue en las nubes, dice: —¿Dylan puedo tomarme una foto contigo?

¿Quién es realmente este chico?

—Claro que sí —responde él.

Alex saca su teléfono de los bolsillos antes de pasármelo—. Tessa, por favor, tómanos una foto.

Asentí en respuesta porque no podía coordinar ninguna palabra.

—¿Tessa? —pregunta Dylan.

Mentirosa a la vista.

—Sí, Tessa, es mi mejor amiga, todavía no puedo creer que te conocí, íbamos a tu concierto esta noche, pero las boletas ya estaban agotadas. —dice Alex mientras posa al lado de Dylan, quien me da una mirada curiosa.

Trato de terminar rápido con esta situación.

—Miren hacia aquí.

Ambos me dan unas sonrisas de mil voltios.

Clic.

—Foto lista, Alex vámonos los chicos deben estar preocupados —digo mientras le devuelvo el teléfono.

—Tienes razón, Dylan de verdad muchas gracias por la foto, ha sido un placer conocerte, espero la estés pasando bien en la ciudad.

—Así es, ha sido una ciudad muy cálida. —contesta mirándome directo a los ojos.

—Alex hora de irnos…—vuelvo a decirle a mi amiga quien todavía sigue hipnotizada por Dylan.

—Está bien. —responde Alex resoplando mientras da unos pequeños pasos hasta mí.

—Alex espera. —grita Dylan, mi amiga vuelve a posar su atención en él—. ¿No te gustarían unos pases vip para mi concierto de mañana para ti y para Tessa? —dice enfatizando mi nombre.

—Oh Dios eso sería genial, ¿lo estás diciendo en serio?

—Completamente.

—Yo tengo cosas que hacer. —suelto sin más posando mi mirada en Dylan.

—No es cierto, mañana es tu día libre.

—Alex…

—Tessa por favor… Nunca jamás tendremos una oportunidad así.

Resoplo.

—Está bien.

—¡Gracias Tess!

—Bien, entonces necesito sus números de teléfonos para que mi manáger se ponga en contacto con ustedes.

Alex no espera ni un segundo y de prisa comienza a soltar nuestros números telefónicos.

—Entonces nos vemos mañana, otra vez muchas gracias —dice Alex.

—No tienes que seguir agradeciéndome, de verdad, no es nada. —Le responde Dylan.

—¿Chicas va todo bien? —me giro hacia el sonido de la voz de Nathan, quien está parado en la puerta de entrada de la pequeña terraza.

«Pensaba que nadie venía aquí, pero me he equivocado».

—Sí, solo que aquí Alex está en modo fan.

—¿Eres Dylan Ryan? —suelta Nathan, ignorándome por completo.

—Sí Nathan, ¿puedes realmente creerlo? ¡Y nos acaba de invitar a mí y a Tessa a su concierto de mañana, con pases VIP!

—Oh, eso suena bien. ¿Puedo tomarme una foto contigo? —pregunta Nathan a Dylan, giro mi cara hacia él observando que asiente.

—Saben qué, los espero abajo, adiós.

Camino hacia la puerta de salida girando mi cuerpo hacia atrás para dar una última mirada a Dylan, el cual me observa como un halcón en busca de su presa, de verdad no puedo creer que todo el mundo lo conozca y que yo no sepa nada de él.

Muero por llegar a casa y descubrir quién es realmente Dylan Ryan.

Capítulo 3

Dos palabras en el buscador de Google y casi cinco millones de enlaces, esto era realmente una locura. Hago clic en el primer enlace, comienzo a leer toda la información a través de la pantalla de mi computadora portátil.

“Dylan Ryan veintisietes años hijo del rey del rock Steven Ryan y la cantante de ópera italiana Carla Romanette.”

No puede ser.

Gracias a la influencia musical de Carla Romanette decidí estudiar música, ella era una de las mejores cantantes del mundo, igual Steven Ryan.

Continúo leyendo sin poder evitar mi sorpresa para todo lo que comienzo a saber de Dylan.

Pasan las horas mientras continúo conociéndolo y escuchando sus canciones, no cabe duda que nació para cantar, siento mi teléfono vibrar a mi lado, lo tomo y observo un nuevo mensaje de texto de un número desconocido, lo leo.

Dylan: Sabía que el nombre de Sophia no te iba para nada.

Respondo de inmediato:

A ti por el contrario te va perfecto el hijo del rey del rock.

Dylan: Me gustabas más cuando no sabías quién era.

¿Cómo te puede gustar una persona que no conoces?

Dylan: Eso es lo mágico de la situación. Solo tuve que mirarte a los ojos.

Creo que necesitas lentes.

Dylan: No lo creo. ¿Vendrás mañana?

Aun si no lo hago Alex buscaría la forma de llevarme a rastras.

Dylan: Espero verte allí. Tengo una sorpresa para ti.

¿Realizas sorpresas a desconocidos?

Dylan: Solo a las chicas a las que me encuentro a media noche en el supermercado. Y tú has sido la primera.

No lo creo.

Dylan: Confía en mí Tessa. No te mentiría.

¿No tendrías que estar descansando o algo así?

(Le respondo para cambiar de tema).

Dylan: Sí, pero no puedo sacarte de mis pensamientos.

«¡Oh Dios mío!».

(No puedo evitar los aleteos en mi estómago).

Creo que es mejor que descanses.

Dylan: Está bien Tessa. Te veo mañana.

Dulces sueños, no olvides que me debes una taza de té.

«¿En qué lío me había metido?»

Dylan

—¿Recuerdas la chica del supermercado? —le pregunto a Scott mi manager y mejor amigo a través del teléfono.

—Sí, la que no te reconoció.

—La he vuelto a ver esta noche y creo que me gusta, antes de que lo digas lo sé, soy un estúpido porque no la conozco.

—No cabe duda que me conoces bien, idiota. Vamos a ver ¿has perdido la cabeza? Cuéntame toda la historia. —dice Scott al otro lado de la línea.

—Hijo de puta, ni siquiera sé por qué te cuento todo esto.

—Porque soy tu mejor amigo.

—Necesito dos pases vip para Tessa y su mejor amiga.

—¿La vas a traer al concierto?

—Sí.

—No puedo creerlo, primera chica a la que vas a invitar a uno de tus conciertos. ¿Te has dado un golpe en la cabeza? ¿Debo ir a ver si estás respirando?

—Vete a la mierda.

—No Dylan ya fuera de broma, que te guste alguien no es el fin del mundo, sentirse atraído por alguien no es malo.

—¿Y si no sale bien?

—Lo peor que puede pasar es que vuelvas a casa con un corazón roto, y eso te ayudaría mucho en el próximo álbum. —Scott suelta una carcajada.

—Idiota.

—¿Y si resulta bien? Todo en la vida puede pasar, mándame los contactos de las chicas, ahora vete a descansar, mañana te espera un día ajetreado.

—Hoy tienes que verte deslumbrante —dijo Alex entrando a mi habitación.

Esta mañana Alex y yo nos despertamos temprano para ir al salón de belleza y a hacernos una manicura, una vez estábamos listas volvimos a la casa para elegir la ropa que nos pondríamos para el concierto.

Mi mejor amiga interpretando el papel de toda una fashion blogger, había escogido para mí cientos de sus sexis vestidos, pero uno en particular captó mi atención. Era rojo, muy ajustado, con escote por detrás, y muy corto.

Dudaba que me atreviese a llevar algo así puesto. Pero, era de verdad un hermoso vestido.

—Vamos Tess, no te quedes ahí parada, tenemos que darnos prisa.

—No sé por qué tanta parafernalia, es solo un concierto. —contesto tomando el vestido rojo en mis manos.

—Alto ahí, no es solo un concierto. ¡Es el concierto de la década! Seremos la envidia de todos los que no han conseguido entradas.

—Lo que digas, iré a tomar una ducha.

—No tardes.

No le respondo, mientras camino hacia el baño.

Nerviosa me abro paso detrás de Alex tratando de esquivar a las personas, estábamos siguiendo las instrucciones de un chico del Staff de Dylan quien nos llevaría a nuestros asientos frente al escenario, habíamos subido a ver a Dylan pero él estaba ocupado firmando algunos autógrafos para sus fans, aunque dijo que se reuniría con nosotras luego del concierto, yo solo quería que esto terminara pronto para volver a la comodidad de mi cama con mi portátil en mano para seguir descubriendo más cosas sobre él.

—¡Está a punto de comenzar! —grita Alex a mi lado y todo el público comienza a vociferar el nombre de Dylan, una vez todo el escenario se ilumina por completo.

De repente la voz de Dylan se comienza a escuchar a través de los altavoces acompañada por los fuertes acordes de una guitarra eléctrica, el público enloquece por completo, en este momento no puedo evitar la adrenalina que siento recorrer todo mi cuerpo.

—¡Hola, Chicago! —saluda Dylan al público apareciendo por completo en el magnífico escenario.

El espectáculo comienza de una vez por todas, mientras yo poco a poco me voy sintiendo más y más cómoda con cada canción cantada por Dylan, él no pierde ninguna oportunidad para mirar fijamente hacia mí y darme una de sus hermosas sonrisas, emana una energía única cuando multitud, luego de aproximadamente una hora de concierto las luces se apagan en el escenario dejando solo un foco de luz que ilumina únicamente a Dylan y a su guitarra parado frente a un micrófono de pedestal.

—Hola Chicago, esta ha sido una noche fantástica, me he sentido como en casa, pero sin lugar a dudas hoy es una noche muy especial para mí. —el público grita—. Hay una persona muy especial aquí, la cual me inspiró para escribir esta nueva canción. Tessa, esta canción es para ti. —el público vuelve a gritar, esta vez más fuerte y yo simplemente no sé cómo actuar en este momento, Alex a mi lado solo aprieta fuerte mi mano. Mientras escucho cantar a Dylan Ryan:

Walk in your rainbow paradise Strawberry lipstick state of mind I get so lost inside your eyes Would you believe it?

I’d walk through fire for you Just let me adore you Oh honey I’d walk through fire for you Just let me adore you Like it’s the only thing I’ll ever do…

Dylan continúa cantando sin dejar de mirarme ni un solo segundo y si ayer sentía mariposas en mi estómago ahora solo podía sentir toda una manada de Dinosaurios corriendo dentro de mí.

No sé cómo comenzó todo esto, ni cómo terminará.

Pero ahora, justo en este instante, solo nos faltaba una taza de té para acompañar este magnífico momento.

Lúthien Númenessë es blogger, cazadora de novelas románticas, amante de los animales, pacifista y, algunas veces, escritora. Aunque sus historias son de diferentes temáticas hay algo en común entre todas ellas, y es el InstaLove (amor instantáneo) pues es una fiel creyente de que cuando se trata de amor verdadero no hace falta más que verlo un segundo para saberlo. “Escribo sobre lo que creo y creo que todos merecemos un amor verdadero, de esos que duran más allá de la muerte”.

Si te ha gustado la obra o no te ha gustado, si tienes alguna inquietud, duda o comentario que hacer al respecto, o simplemente si tienes ganas de decir «Hola» puedes contactar con Lúthien Númenessë a través de las redes sociales:

Facebook

https://www.facebook.com/LuthienAuthor

Twitter

@LthienNmeness

Instagram

@luthiennumeness

Goodreads

https://www.goodreads.com/author/show/14167944.L_thien_N_meness_

Para enterarte de los futuros proyectos visita la web oficial:

www.luthienumenesse.com

O puedes escribir un e-mail a:

numenesse9@gmail.com

Lúthien Númenessë

Fiestas cenicienta

En el momento que los labios de él rozaron los de ella supo que ir ahí fue un error, uno colosal, pero ya era muy tarde, cada uno de sus sentidos se encontraban saturados con la imponente presencia de ese hombre, un completo desconocido, aquel que la besaba de manera impúdica, en especial porque se hallaban rodeados de personas, a las cuales tampoco conocía. Pronto dejó de importarle, en el instante que abrió la boca, hostigada por su lengua, apabullada por la manera en que su mano la presionaba en la nuca para no dejarla retroceder, para atraerla más, para profundizar el contacto y saborearla a placer.

Los segundos se sintieron como horas, el tiempo y espacio perdió sentido entre sus brazos. Tardó un poco en darse cuenta que dejó de besarla, siguió con los ojos fuertemente cerrados, no los abrió hasta que escuchó una ligera risa. En el enorme reloj que tenía a su derecha marcaban las 00:03, aquel acto solo duró tres minutos, pero para ella parecieron horas. El hombre tomó su mano derecha y depositó un casto beso en el dorso, lo que chocaba completamente con su acción anterior.

La música se interrumpió y una voz femenina hizo el anuncio.

—Por favor diríjanse a las puertas de salida, no olviden reclamar sus artículos personales, los autos están esperando.

Cuando finalmente recobró la movilidad se dio cuenta que se encontraba sola, el hombre había desaparecido y todos a su alrededor subían por las enormes escaleras del recinto, parpadeó un par de veces antes de seguirlos también.

—Su máscara por favor. —Pidió amablemente una de las auxiliares del evento en cuanto entró al cuarto oscuro.

Asintió con la cabeza y entregó el objeto, con un lector escanearon el código de barras, el cual les indicó el número del casillero donde se encontraba su abrigo y bolso. Al recibirlos la condujeron por la oscura estancia hasta las puertas de salida, de inmediato un taxi se detuvo. Una vez dentro rebuscó entre sus cosas hasta encontrar el móvil para contactar a su amiga, sin embargo, en cuanto encendió el aparato este comenzó a emitir sonidos y notificaciones de mensajes entrantes. No alcanzó a responder ninguno ya que apenas empezaba a escribir cuando una nueva llamada la interrumpió.

—¿Te gustó? —Preguntó la chica al otro lado de la línea, con voz rebosante de excitación.

—Bu...

—Te dije que era una experiencia única. —Se adelantó sin dejarla responder—. Estoy en la cafetería de aquí cerca, ven de inmediato para que me lo cuentes todo.

—Estoy cansada, voy a casa. —Se apresuró a decir antes de ser interrumpida nuevamente.

—¡A.BU.RRI.DA! —Se burló su amiga—. Mañana entonces, en el lugar de siempre.

Terminaron de acordar el encuentro y se despidieron. Lanzó un largo suspiro y recostó la cabeza en el respaldo del asiento, al instante unos ojos zafiro aparecieron en sus recuerdos. Brillantes y enormes como dos grandes faros de luz, y con ello todo lo ocurrido después, tan vívidamente como si se encontrase entre sus brazos una vez más.

Sacudió la cabeza violentamente tratando de deshacerse de esos pensamientos, convenciéndose a sí misma que no fue para tanto, pero por más que lo intentó no consiguió olvidarlo, pues no solo imágenes acudían a su mente sino también sensaciones, sus labios hormigueaban por la ausencia de aquellos masculinos; carnosos y cálidos, que momentos antes la poseyeron con maestría.

—Luces terrible. —Fueron las palabras que la saludaron nada más entrar en el pequeño establecimiento, donde Niha, su mejor amiga, la esperaba desde casi quince minutos. Era inusual que llegase tarde a cualquier cita, su chocante puntualidad era una de sus cualidades.

—Casi no pude dormir. —Confesó en un susurro.

—Te pedí una bebida, pero ya se ha enfriado. —Deslizó uno de los vasos frente a ella que, efectivamente, ya había perdido su calor.

—Gracias, igual lo necesito.

—Pero venga, cuéntame, ¿qué tal estuvo? Si no pudiste dormir en toda la noche quiere decir que estuvo terriblemente bien o terriblemente mal. Mi chico tenía mal aliento, por lo que fue un completo desastre. —Al ver que su amiga seguía en silencio con la mirada clavada en el vaso que sostenía entre las manos, intentó chincharla un poco más para ver si cedía—. Anda, Autumn, dime algo, lo que sea, al menos para saber si volverás a acompañarme a una fiesta Cenicienta.

Las fiestas Cenicienta eran la innovación de un exclusivo club de la ciudad. Se realizaban el último sábado de cada mes y solo se podía entrar con invitación de algún miembro VIP. Por suerte Niha pertenecía a ese selecto grupo y decidió llevarla después de probarlo ella misma.

El evento consistía en que todas las mujeres debían presentarse con vestido blanco, mientras que los hombres iban con traje completamente negro, al llegar dejaban sus pertenencias, tales como móviles o cualquier otro dispositivo que pudiera grabar o transmitir datos en vivo, esto para mantener la privacidad y el anonimato de los presentes. En cambio, se les entregaba una máscara con la que debían permanecer toda la noche. Eran llamadas fiestas Cenicienta porque, al igual que en el cuento, terminaban a medianoche, justo después de un beso y, fiel a la historia, era con un extraño. Por lo que únicamente acudían solteros, o aquellas personas que presumían serlo.

Era la tercera fiesta a la que Niha asistía, pero la primera en la que llevó a Autumn, pues ambas coincidían en que necesitaba un poco de locura en su vida. Entre el trabajo y su demandante familia era poco el tiempo que tenía para sí misma. Sin embargo, cuando habló de aquello lo hizo de una manera completamente diferente, o mejor dicho, omitió algunos detalles importantes, como por ejemplo; el final de la velada.

Todo el concepto fue implementado por un famoso rapero local, de esos que tienen más tiempo libre que éxitos, dueño de un club de moda, con bastante dinero como para montar semejante espectáculo y aun así tener ganancias. Al ser la entrada del evento muy selecta, generaba curiosidad e interés tanto por locales como visitantes, todos ellos queriendo vivir de cerca la experiencia.

—¡Vaya! Que envidia, tuviste tu final de cuentos de hadas en tu primera vez, yo he ido tres veces y solo me han tocado perdedores. —Comentó Niha fingiendo estar enfadada—. Entonces, ¿te pongo en la lista del próximo mes?

—No creo que sea lo mejor. —Dudó un poco Autumn—. No quiero obsesionarme con la idea de buscar a un hombre del que no sé absolutamente nada y quién, además, puede se haya olvidado de todo ya.

—¿Y qué tal que sea tu príncipe azul y ahora ande por ahí, buscándote? —Insistió Niha.

—Eso es muy poco probable, de haber querido podría haber esperado y preguntar mi nombre, en cambio solo se fue.

—Así son las reglas, en cuanto la música se detiene todos lo hacemos.

—«¿Cómo te llamas?» ¡Ves! Solo un segundo, menos que eso, medio segundo.

Niha comenzó a reír por los mohines de su amiga, entendía su frustración y estaba segura que, de estar ella en esa situación, reaccionaría incluso más irracional. Se despidieron sin una respuesta clara por parte de Autumn, aunque deseaba volver a encontrarse con aquel hombre tampoco quería tomarlo como algo serio. Sí, la experiencia fue como ninguna antes hasta el momento, pero eso no significaba que hubiese un interés real por ninguna de las dos partes.

Con el paso de los días y el ajetreo del trabajo, Autumn fue olvidándose de aquel hombre y aquellos labios, ese par de ojos luminosos dejó de aparecerse entre sus pensamientos y, por cuestiones de agenda, no volvió a acompañar a Niha a otra de esas fiestas. La vida siguió, tal como se suponía que debía ser. Las noches llegaron y se fueron sin ningún tipo de alteraciones, sueños inquietos o recuerdos vívidos.

—¡¿Qué quieres decir con que estás en Toronto?! —Chilló Niha por el auricular del móvil, provocando que Autumn tuviese que alejar el dispositivo un tanto si es que quería seguir conservando su tímpano intacto.

—Pues nada, eso, que estoy en Toronto, —explicó con calma una vez que volvió a pegarse el móvil al oído—, la empresa me ha enviado a una capacitación, serán unas semanas, un mes a lo mucho.

—Me lo hubieras dicho antes, te he puesto en la lista.

—¿Cuál lista?

—Pues en la lista del club, boba.

Autumn puso los ojos en blanco, a sabiendas de que su amiga no podía verla. Siendo del todo sincera, ya estaba un tanto cansada de las insistencias de Niha respecto a las fiestas Cenicienta, al parecer ella sí se había obsesionado, tanto con el evento como por encontrar a un príncipe azul inexistente. Y, aunque en esta ocasión tenía una justificación más que aceptable, la otra no perdió oportunidad para tratar de engatusarla a que la acompañase, siendo que solo quedaban tres horas y se hallaba a varios cientos de kilómetros de distancia.

—Gracias por estar tan al pendiente de mi vida amorosa, pero creo que me quedaré con la opción de encontrar mis citas de una manera convencional.

—¿Cuáles citas? —Repuso rápidamente Niha—, eres casi una monja.

—Pues disculpa por darle prioridad a mi trabajo. —Arremetió con un poco de hastío. La verdad estaba cansada que todo mundo se ensañase con el tema de que no tenía pareja, tampoco es como que fuera una solterona de por vida, era joven y sentía que el momento no era el adecuado aún para ponerse en una relación seria con nadie, de momento tenía otras prioridades en mente.

—Es que no has encontrado el equilibrio entre las dos cosas.

—Pues entonces lo seguiré buscando. Niha, es tarde y estoy cansada por el viaje, hablamos mañana. —Y antes de darle tiempo para replicar terminó la llamada.

Lanzó un largo suspiro dejándose caer sobre la cama del hotel, una que no era para nada cómoda. Estiró su brazo para revisar nuevamente el correo electrónico en su móvil, buscó el itinerario que le enviaron dos días atrás con las actividades y ponencias que se desarrollarían a lo largo del periodo. Soltó un gruñido por lo bajo cuando corroboró el horario del evento de apertura, siete de la mañana, lo que la dejaba con tan solo ocho horas de descanso si se iba a dormir en ese momento, cosa que no ocurriría ya que debía deshacer su equipaje o toda su ropa se arrugaría dejándola sin nada decente que ponerse.

Resignada se puso manos a la obra, aprovechando que estaba en ello seleccionó el atuendo para el desayuno del día siguiente, después de todo la primera impresión siempre es importante. Una vez acostada en la cama volvió a revisar que la alarma estuviese puesta correctamente, calculó rápidamente cuántas horas podría dormir y metió el móvil bajo la almohada para ya no tenerlo como distracción, en verdad necesitaba descansar.

Curiosamente, por primera vez en meses, un par de ojos azules como dos luminosos zafiros aparecieron en sus sueños.

Despertó más cansada de cómo se fue a dormir, la alarma sonó, pero no le hizo mucho caso, presionó varias veces el botón de «posponer» hasta que notó que llevaba así cuarenta minutos. A pesar que se propuso despertar con un margen considerable de tiempo, al final se le hizo tarde. Cansada y sin mucho ánimo de convivir con extraños, bajó hasta el restaurante del hotel, le entregaron su gafete de identificación y el dosier con información de las ponencias de la semana. Al entrar en el salón se encontró con una estancia enorme, repleta de gente proveniente de todas las sucursales, sabía que de su empresa viajaron seis personas, pero no consiguió ubicarlas por lo que terminó sentándose junto con otros once desconocidos.

Distraída y sin mucho entusiasmo escuchó el discurso de bienvenida, el cual se pronunció poco antes de que terminara el desayuno. Haciendo migas con un pedazo de pan que quedaba en su plato fue que tuvo la primera visión de esos ojos zafiro en el mundo real, parpadeó varias veces para cerciorarse que estaba despierta y que su mente no le jugaba una mala broma, pero cuando quiso regresar la mirada a donde los vio antes no pudo dar con ellos.

—Estoy volviéndome loca. —Masculló en voz baja, aunque no lo suficiente.

—Perdona, ¿dijiste algo? —Preguntó la persona a su lado.

Con una tirante sonrisa en los labios respondió.

—No, nada, estoy algo nerviosa ya que es mi primera vez en un evento como este.

No era completamente una mentira después de todo.

—Yo igual. —Y después de eso no encontró la manera de hacer callar a su vecina, ya que, por el resto del día, no se le despegó.

Durante todo ese tiempo sintió que esos ojos la seguían, volviendo a quitarle el sueño un par de veces. Cansada llegó a la conclusión de que al regresar le diría a Niha que sí la acompañaría a otra de esas fiestas, solo para sacudirse el asunto y dejar de imaginar cosas.

La suerte no estaba a su favor, uno tras otro los problemas no dejaban de llegar ocupando su escaso tiempo libre en solucionarle la vida a los demás. Pero era parte de su trabajo, hacer que todo fuera más sencillo para las personas perezosas de mente, aquellas que no saben resolver ni siquiera una suma básica como dos más dos sin una calculadora en mano.

Viajó en el primer vuelo de la mañana debido a que su superior le notificó, hacía menos de doce horas, que debería cubrirlo en un evento de capacitación organizado por una gran empresa a la cual representaban. Como abogado consultor externo no tenía que ir a esa clase de talleres, pero ahí estaba, en lugar de su jefe, solo porque a la esposa de este se le ocurrió tener otro bebé. Si las cuentas no le fallaban, como sabía que no lo hacían, era el cuarto bebé de la pareja desde que trabajaba en ese buró jurídico. A menudo se preguntaba cómo era posible que tuviesen tantos hijos en tan corto periodo de tiempo.

La cosa es que ya estaba ahí, disfrutando de unas falsas «vacaciones», último incentivo que usó el director ejecutivo para convencerlo, lo cual era una mala broma, si quisiera vacaciones elegiría un lugar cálido y soleado, no otra ciudad tapizada con nieve. Aun así ahí estaba ya, resolviéndoles nuevamente la vida a los demás.

Beneficios: muy pocos y muy malos. Entre ellos el estar un mes lejos de la oficina, se suponía que solo iba en calidad de apoyo, que no tendría ninguna participación activa, algo que no terminaba de creerse ya que siempre encontraba a alguien con una «pequeña pregunta» que no era otra cosa que una consulta gratuita y terminaba por convertirse en una asesoría en toda regla. Justo como en ese momento.

En cuanto entró en el gran salón, donde se servía el desayuno de bienvenida, fue abordado por un ejecutivo, el cual, desde el saludo, no pudo ocultar sus intenciones de querer una consulta. Por los buenos modos no lo dejó hablando, lo que sí hizo fue evadirse de la conversación, una técnica que con el paso del tiempo perfeccionó; mover la cabeza, hacer sonidos de comprensión y soltar una que otra frase que podría aplicar para casi cualquier pregunta, solo para terminar dando una respuesta neutra: «en este momento no podría hacer una conjetura concreta pues hay varios elementos a tomarse en cuenta, puede hablar al despacho para pedir una cita y revisamos la situación.»

Y mientras se encontraba aprisionado, en medio de una consulta que comenzó como «una pequeña duda» es que tuvo un primer vistazo de ella. Quizás fue lo llamativo de su ropa, pues era fácil diferenciarla del resto, destacaba al ser un manchón verde menta entre una marea de personas con atuendos beige o grises. Sí, dentro de su lógica no encontró otro razonamiento que explicara por qué la siguió con la mirada. Intentó distraerse poniendo atención a lo que su interlocutor preguntaba en ese momento, pero inevitablemente una y otra vez se encontraba a sí mismo buscando a aquella mujer entre los presentes.

Optó por la opción de excusarse y dejar el recinto, una cosa era estar aburrido en un seminario al que de ninguna manera quería asistir, pero no por ello se iría de caza furtiva con alguna empleada, los rollos así no eran, jamás, buena idea. En su experiencia, las mujeres no comprendían que «es solo cosa de una vez» en ningún idioma significaba «este será el inicio de una relación». Así que subió a su habitación a tomar una larga siesta, sin duda lo que necesitaba era descansar un poco para dejar de pensar en pavadas.

Antes de dormir volvió a revisar la logística del evento, seleccionó las reuniones a las que asistiría, tratando de elegir aquellos donde hubiese mayor concentración de personas para no estar atrapado todo el tiempo con algún ejecutivo tedioso, o donde imaginó que los altos mandos de la empresa aparecerían para que lo viesen. Por último, tomó el calendario y marcó un día menos, quedaban veinte.

Continuaron pasando los días, y no encontró una excusa viable y justificada para presentarse con esa mujer, aquella que destacaba de entre todos por lo llamativo de su vestimenta, parecía que tuviera tantas ganas de estar ahí como él. Tuvo un par de buenos vistazos de ella, le recordaba a alguien, pero no lograba identificar a quién, un sentimiento que detestaba; sentir que algo se le escapaba, su naturaleza controladora rechazaba el no poder comprender cualquier cosa, aunque fuera una nimiedad como saber de dónde la conocía.

Para el final del evento prefirió asistir a todas las conferencias para mantener su mente ocupada.

Esperando por que llegara su vehículo, en la acera frente al hotel, ansioso por volver a casa, revisaba con insistencia su móvil. Si algo odiaba más que la gente perezosa era a las personas impuntuales. Una mancha magenta entró en su campo de visión, automáticamente giró el rostro para observar a quien se colocó a su lado. Ajetreada arrastrando un par de valijas y varios bolsos, parecía que quería escapar de ahí tan rápido como él. La diferencia era que ella no le prestaba la mínima atención mientras que él estaba al pendiente de cada uno de sus movimientos.

Pensando rápidamente buscó una excusa para dirigirle la palabra, pero solo alcanzó a abrir la boca pues un segundo después un automóvil negro se detuvo y ella avanzó. Cuando se inclinó para subirse al vehículo, de entre sus ocupados brazos, se deslizó una pequeña agenda. Sin duda que el destino le dio un empujón, rápidamente fue hasta ahí, la tomó y con una mano detuvo la puerta que intentaba cerrar.

Unos ojos marrones muy sorprendidos le regresaron la mirada, esos ojos los conocía, solo necesitaba encontrar en su memoria de dónde.

—Disculpa, —carraspeó un poco para que su voz saliera normal—, has tirado esto.

Ella observó al hombre y después lo que sostenía en su mano, aunque no lo tomó, sino que los contempló un segundo más.

—Gracias. —Quería preguntarle de dónde es que se conocían, si es que lo hacían, pero no sabía cómo hacerlo sin sonar grosero, ella aprovechó ese momento de indecisión para tirar con fuerza de la puerta—. Tengo un vuelo que alcanzar, gracias. —Repitió en voz baja.

Confundido por esa reacción, aunque más convencido que nunca, estaba completamente seguro que se conocían.

—¿Cuándo regresaste? —Preguntó su amigo al encontrarlo temprano tocando a su puerta.

—Ayer por la noche, he venido por Mike, si es que aún no lo has matado de hambre.

—Creo que soy completamente capaz de cuidar a un perro por unas semanas. —Respondió con fingida molestia por las pullas.

—Eso lo juzgaré yo después de que vea a Mike.

El perro, al escuchar su nombre, llegó trotando desde la cocina, relamiéndose el hocico.

—¡Lo ves! —Hizo un ademán con las manos para señalar al perro—. Ahora que ya sabes que está bien cuéntame, ¿qué tal te fue?

Recargó la cabeza en el respaldo del sofá y narró una muy breve versión de los hechos, aunque añadió una muy detallada descripción de aquella mujer que ocupaba su mente desde entonces, quizás entre los dos recordaran de dónde es que la conocía.

—Así como la describes no me suena de nada, y si no puedes recordarla quizás no la conoces, y lo que tu mente te está diciendo es que salgas por un polvo rápido. —Rodó los ojos a sabiendas de que le diría eso—. Y llegas justo a tiempo, esta noche es la fiesta Cenicienta, ¿qué mejor lugar para encontrar lo que necesitas?

No tenía ganas de un rollo, pero sí de distracción, pudiera ser que parte de lo que su amigo le decía fuera cierto.

Toda aquella fanfarria le parecía ridícula, tener que dejar sus artículos personales en la entrada, usar máscaras y el secretismo que rodeaba la última noche del mes en aquel club era, desde su punto de vista, una completa tontería. Aunque estaba a favor del anonimato, lo que pasara ahí se quedaba ahí, porque, a final de cuentas, solo eran individuos sin identidad ni rostro.

Llegaron al lugar entrada la noche, a sabiendas que el bar cerraba a las doce, tal como en el cuento de hadas. En cuanto pasaron los controles de seguridad su amigo se separó de él, era de esperar que saliera corriendo en busca de una presa. Por su parte se lo tomó con calma, se acercó a la barra, pidió una de esas bebidas ridículas, pues también tenían nombres alusivos al cuento, y dio un repaso por el local.

En un principio le pareció buena idea asistir, pero estando ahí se dio cuenta que no estaba de ánimo para aquello. Revisó la hora en el enorme reloj empotrado en la pared del fondo, aún faltaba bastante para que dieran las doce de la noche, por lo que prefirió quedarse sentado en la barra.

—¿Hoy no buscará a una Cenicienta? —Preguntó el barman después de unos cuarenta minutos de estar ahí, bebiendo sin interesarse en nadie. Después de todo, el objetivo de las fiestas Cenicienta, era encontrar pareja antes de medianoche.

—Creo que me convertí en calabaza.

El joven al otro lado de la barra rio con ganas.

—Estoy seguro que el cuento no es así.

—Tendrá que serlo esta noche. Necesito otra Madrastra Malvada. —Colocó el billete sobre la barra, el hombre asintió con la cabeza y fue a preparar el trago, que no era otra cosa que ron con cola.

Recordó que, aunque hubiese llegado con su amigo, no necesariamente debieran irse juntos, le escribiría un mensaje de texto camino a casa para avisarle que se retiraría primero. Con un largo suspiro se levantó del asiento y caminó rumbo a la salida. En el momento justo que entraba a los controles de seguridad es que se le figuró verla, esos ojos conocidos que no dejaban de estar presentes en su mente, pero ya era tarde, una vez dentro del salón oscuro no se puede volver a acceder al club.

Por un momento la idea de esperarla hasta la medianoche cruzó por su mente, pero fuera del recinto había guardias de seguridad precisamente para prevenir aquello, que un acosador obsesionado hiciera justamente lo que él quería. Su resolución fue tomar un taxi y aguardar a la siguiente fiesta Cenicienta, y entonces buscar a su princesa.

Nunca antes un mes transcurrió tan lentamente, la obsesión ya le había durado bastante y necesitaba sacudirse eso de la mente para poder concentrarse. Como fiel creyente del destino sabía que era más que una coincidencia, pues este se empeñaba en ponerle a aquella mujer en el camino constantemente, indicio de que necesitaba conocerla. Ya que en una ciudad con más de ocho mil seiscientos millones de habitantes las probabilidades de encontrarse con el mismo desconocido eran casi nulas, y a ella ya la había visto dos veces, y una en el extranjero.

Era, sencillamente, el destino.

En aquella ocasión decidió ir solo, no quería que su amigo notara su ansiedad, pues después de eso vendría una serie de preguntas con las cuales no se sentía nada cómodo contestándolas, o explicando su actuar. Así que cuando le preguntó si asistiría a la fiesta Cenicienta se limitó a decir que no estaba seguro; una mentira a medias.

Se alistó desde temprano, pero al ver el reloj dio freno a su excitación por la posibilidad de al fin saber quién era esa mujer que constantemente aparecía en su camino. Aunque hizo las cosas tan lento como pudo, terminó subiendo a un auto a las 19:23 horas. Cuando llegó al club, este se encontraba prácticamente vacío, se sentía estúpido y un poco fuera de sí mismo, todo aquello no era propio de él. Por un segundo pensó en irse, aprender a dejar algunas cosas sin resolver y lograr que no le molestasen. Avanzó a la salida, pero sus pasos fueron frenados por su mente, no podía dejar las cosas inconclusas, debía encontrar a esa mujer y preguntarle quién era, por qué aparecía constantemente en su camino.

La música le pareció estruendosa y molesta mientras esperaba, no disfrutó la noche en lo más mínimo, de hecho, se encontraba de pésimo humor, los tragos le supieron amargos y un terrible dolor de cabeza lo acompañó todo el tiempo. Nuevamente se encontró caminando hasta la salida, en esa ocasión sus pasos fueron detenidos por lo que sus ojos percibieron. Así como sucedió aquella vez, pareció que un reflector estuviera alumbrándola directamente, pues un halo de luz la distinguió de entre la multitud.

Sin poder apartar la mirada caminó rápidamente hasta donde se encontraba, por su apresurado andar tropezó con una pareja, derramándole el trago a uno de ellos. En lo que tardó disculpándose la mujer desapareció. Frustrado y molesto volvió a la barra, desde donde tenía una mejor visión del lugar, pues se hallaba en una plataforma por arriba de la pista de baile.

—¿Hoy no buscará a una Cenicienta? —Preguntó el barman cuando pidió su segundo trago tomando asiento en la barra. Era imposible que lo recordara de la fiesta anterior, o que lo reconociera, pues llevaba una máscara como dictaban las reglas. Esa debiera ser la pregunta estándar que hacía a todos los sujetos que se quedaban ahí.

—Sí, solo que estoy esperando a la correcta.

—¿La correcta?, ¿cómo sabe cuándo es la correcta? —Preguntó un poco extrañado.

Guardó silencio por un momento, tratando de encontrar la respuesta adecuada.

—Supongo que será aquella que llegue rodeada de ratones y pájaros.

Al parecer el barman quedó satisfecho con eso pues sonrió y se alejó para servir más tragos.

Giró en el taburete para dar otro repaso a la multitud, pero no hizo falta que su mirada fuera más allá pues, ahí estaba ella. Al final de la barra una mujer de cabello castaño bebía elegantemente de una pequeña copa. Con los ojos puestos en su objetivo caminó hasta ella, teniendo cuidado de no volver a tropezar con nadie.

—Hola. —Dijo, sintiéndose como idiota al no poder encontrar una mejor frase de apertura.

—Hola. —Contestó ella con una burlona sonrisa en los labios, cuando se dignó a mirarlo supo de dónde es que la conocía, no solo era la mancha verde menta que encontró en Toronto, ni la mujer de vestido magenta con quien habló fuera del hotel, sino que era la chica con quien estuvo la primera noche que asistió a una de esas fiestas Cenicienta. De ahí era que la conocía, reconocería esos ojos marrones y esos carnosos labios a pesar de ser lo único que pudiera ver de su rostro.

—¿Puedo invitarte otro trago?, ¿qué estás bebiendo?

Ella volvió a sonreír.

—Un Bibidi Babidi Bu, aunque estoy muy segura que es un Cosmopolitan común.

No se miraba achispada o ebria, al parecer solo tenía un buen sentido del humor. Por fortuna le aceptó el trago y permitió que se sentara a su lado para seguir conversando. Notó que ella no lo miraba fijamente a los ojos, sino que evadía el contacto visual tanto como podía. Era buena conversadora y sabía mantener las preguntas personales al margen, a diferencia de él que necesitaba descubrir quién era.

—¿Te apetece bailar?

—Sería genial, sobre todo antes de que ya no pueda sostenerme en estas zapatillas por todos los Bibidis que he bebido.

Sin que fuera algo lascivo, echó un vistazo a sus piernas, dejándole seca la boca, desvió la atención dando un largo trago de su bebida, pero la risa de ella le dejó claro que lo pilló en el acto. Carraspeó y se puso en pie para ofrecerle la mano y ayudarla a hacer lo mismo.

—¡Vaya! Me siento como una verdadera princesa.

Tras ese comentario intentó acentuar sus actos de caballero. Bailaron una canción tras otra hasta que le fue imposible retenerse por más tiempo y la besó. Sus labios reconocieron los de ella y viceversa, lo supo pues la duda que sintió al principio desapareció al saber que ya había sido besada por él. Se alejó un momento y esos ojos marrones bien abiertos se lo dijeron.

Lo reconoció.

—¿Nos.… conocemos? —Preguntó en voz baja, como si temiera que alguien la escuchara.

—¿Qué tan patético sonaré si te digo que sigo asistiendo a estos eventos porque no he podido dejar de pensar en ti?

No quería escuchar una respuesta por lo que volvió a besarla, de esa manera en que deseaba hacerlo desde varios meses atrás. Cuando finalmente terminó el beso, retrocedió un paso para contemplarla.

—Dime tu nombre. —Demandó con voz ronca.

—Soy...

Pero una vez más fueron interrumpidos por el corte abrupto de la música y el pitido que daba inicio a los anuncios de fin del evento. Para cuando regresó su vista a la chica, ya había desaparecido, nuevamente sin dejar su zapatilla, o ningún otro indicio, para poder buscarla.

J. D. Oldman vive en Sevilla, España. Desde pequeño ha sido un amante de los libros, los cuales ha ido devorando sin parar, sobre todo los de fantasía. Le encanta los deportes, en especial el futbol, los juegos de mesa y, como no, disfrutar leyendo una buena historia. Actualmente, divide su tiempo entre cuidar a sus sobrinos, corregir novelas a los escritores, escribir sus propias historias y, sobre todo, la administración del canal de YouTube, David Lee Libros, donde lee y reseñar libros por doquier, para difundir la lectura y animar cada día a nuevas personas a que disfruten de esa hermosa afición, la lectura. Al mismo tiempo ayuda a los escritores en labores de promoción y difusión para que puedan conocerse tanto a sus personas como a sus historias.

Fue en el otoño del 2018 cuando tras presentarse a un concurso de relatos, y quedar entre los cinco finalistas, le surge la oportunidad de participar en una antología solidaria, llamada 39 Saltos en los Charcos, la cual destina sus beneficios a sacar a los niños de las calles y facilitarles el acceso a una educación. A partir de entonces no ha dejado de crear historias, tanto relatos cortos como novelas, de diversos géneros, incluyendo una que se publicará en los próximos meses en otra antología solidaría, Un Salto en la Memoria, la cual destinará sus beneficios a una asociación para el estudio sobre el Alzheimer.

En estos momentos se encuentra trabajando en la corrección de su primera novela en solitario, Sin Escape: Peligro en la Estación Polar, la cual mezclará los géneros del misterio y suspense con un elemento bastante famoso en la actualidad como es el Scape Room, y espera publicarla a lo largo del primer semestre de este año 2020. Además, está empezando la redacción de una nueva novela, que mezclará fantasía y terror, la cual espera esté acabada y lista para el proceso de corrección antes de que acabe el presente año, para poder ser publicada a principios del 2021. Al mismo tiempo presta parte de su tiempo a ayudar a los escritores en las labores de corrección de sus historias.

Sus historias publicadas bajo el seudónimo de J.D. Oldman:

- Relato: El Niño, la Dama y el Lago, publicado en una revista literaria online (2018)

- Relato: Los tres hermanos granjeros y el pequeño duendecillo, publicado en la Antología 39 Saltos en los Charcos (2019).

- Relato: Las tres visitas de Juan, que se publicará en la Antología Un Salto en la Memoria (2020).

- Novela: Sin Escape: Muerte en la Estación Polar (2020).

Redes Sociales:

- Canal de YouTube: David Lee Libros

- Instagram – Twitter – Facebook: Davidleelibros

J.D. Oldman

Un romance monstruoso

Prólogo

—Hola, ¿qué tal? Sí, es a ti, a esa persona que me estás escuchando. Estoy aquí arriba, en la rama del árbol. ¿Que quién soy? Eso es lo que menos debería de preocuparte en estos momentos. Un gran peligro te acecha en este lugar, y más en una noche como esta, donde la luna se torna carmesí, de un rojo tan fuerte, y a la misma vez hermoso, que nos suele recordar al color de la sangre. No temas por mí, pues no soy yo quien podría hacerte daño, solo intento prevenirte y ayudarte para que no pases por lo mismo que yo tuve que vivir. Este lugar, que cualquier noche puede parecer hermoso e inofensivo, hoy es uno de los sitios más peligrosos donde se puede permanecer, pues infinidades de criaturas pueden vagar por él, impunemente, y cometer todas las perversiones que quieran. Acompáñame, te diré quién soy y te contaré mi historia, pero antes pongámonos a salvo.

De este modo, abandonamos ese escenario, que en el pasado me fascinó tanto, al igual que hoy le pasó a ella, y las dos nos dirigimos a un lugar seguro, una zona inexpugnable para cualquier criatura, excepto para mí, gracias a mi colgante. Así llegamos a Sunkenkirk, el famoso crómlech de Swinside en Reino Unido: un monumento megalítico formado por piedras o menhires  en el suelo y adoptan una forma circular similar a un muro o elíptica, cercando el terreno. Allí empecé a relatarle mi historia.

1. Mi nuevo nacimiento

Todo aconteció una oscura noche cuando yo apenas tenía dieciséis años. ¿Qué cuántos años tengo ahora? ¿No sabes que es de mala educación preguntar la edad a una señorita? Bueno, te diré que tengo algunos más, bastantes más, aunque no lo aparento, ya que mi cuerpo envejece a un ritmo mucho más lento que el de cualquier humano. Como decía, yo era una simple chica de dieciséis años, algo tímida, y carecía de amigos, pues me consideraban un bicho raro, y todo por tener la mejor afición del mundo: la lectura.

Un buen día el profesor Rainer nos dijo que íbamos a hacer una excursión inédita, pues el lugar que íbamos a visitar nunca había albergado visitantes durante la noche, y menos aun coincidiendo con un fenómeno que solo ocurría una vez cada mil años, lo que se conocía como “La Luna de Sangre”: una noche en la cual dicho astro emergía en el cielo tornándose rojo intenso. Nos dirigimos hasta el Sunkenkirk, porque las leyendas atribuían a aquel lugar un halo misterioso y mágico, además allí podríamos contemplar bien el cielo en todo su esplendor.

Dispusimos nuestras tiendas de campaña y una vez que anocheció, y la penumbra empezó a reinar, hicimos una gran fogata para calentarnos y contar historias antes de dormir. Cuando al profesor Rainer le pareció que ya era tarde nos mandó a dormir, amenazándonos con levantarnos al alba para tomar el camino de vuelta, camino por cierto que nunca llegué a tomar, como en nada descubrirás.

Yo trataba de conciliar el sueño en mi tienda de campaña cuando ocurrió. Escuché un ruido en el exterior, parecía como unos gritos algo lejanos, y como se suele decir, “la curiosidad mató al gato”, y en este caso la mía me llevaría hasta la misma muerte. Con sigilo, salí de mi tienda y caminé buscando el origen del ruido, y así llegué hasta una especie de lago. El lugar desprendía una gran belleza. La superficie de agua estaba rodeada por una alegre arboleda que, en aquella misteriosa y rojiza noche, le daba una apariencia sobrenatural. Cerca de la orilla, pude ver a tres de mis compañeros de clase: Anthony, Clive y Simón, los chicos más populares del instituto, pero también los más problemáticos. Me acerqué, intentando no hacer ruido, y cuando conseguí situarme a apenas unos seis o siete metros de ellos vi cómo estaban maltratando a un pobre animal, al cual golpeaban una y otra vez, usando bastas ramas que habían arrancado de uno de los árboles. No pude evitarlo y corrí hacia ellos, nunca he aguantado que hicieran daño a ningún ser vivo, sea cual fuese, y en esa ocasión no iba a ser diferente.

—¡Dejadlo en paz! —les grité.

—Vaya, contemplad a quién tenemos aquí, a la rarita del instituto. ¿Dónde has dejado tus libros? —contestó el más alto del grupo, y líder del mismo, Anthony—. Mira, niñata, o sales de aquí ahora mismo y guardas silencio o lo pagarás.

—No me importan tus amenazas, estúpido, y apártate de ahí.

En ese momento no lo pensé y empujé al chico. Así conseguí mi objetivo, salvar al animalito indefenso. Este resultó ser un murciélago, el cual salió volando para preservar su vida.

—¿Qué has hecho? Por tu culpa se nos ha escapado, ahora tú pagarás por él —dijo Anthony enfadado—. Atrapadla chicos, vamos a darle un escarmiento, para que aprenda a no meterse en donde no la llaman.

Los tres chicos me agarraron de los brazos y piernas y me condujeron hasta la orilla y, una vez allí, Anthony me gritó: «Esto es por hacernos perder a nuestra presa». Me cogió del pelo e introdujo mi cabeza debajo del agua. Los otros dos chicos me sujetaban, pues yo no dejaba de moverme tratando de liberarme. Al principio, trataba de aguantar la respiración, pero al poco tiempo empezó a faltarme el aire y no pude evitar tragar agua. Me moví de forma más convulsa, más, poco a poco me quedaba sin fuerzas, y casi pierdo el sentido cuando oí a Simón maldecir a Anthony: «Tío, soltémosla ya, creo que habrá aprendido la lección, puede ahogarse».

En ese momento Anthony liberó mis cabellos, y Simón me sacó del agua. No obstante, recibió un fuerte empujón por parte de su líder, en señal de desaprobación por llevarle la contraria: «Nunca vuelvas a cuestionar mis decisiones, aquí mando yo, no lo olvides», le gritó enfadado.

Empecé a recuperarme y salí corriendo, pero Clive me vio, y fue en mi busca. Yo corría más que él y cuando ya pensaba que iba a escapar saltó sobre mí consiguiendo agarrarme de una pierna. La inercia me llevó a caer y me golpeé la cabeza contra una roca que había en el suelo. De mi frente brotaba un caudal abundante de sangre. Me di la vuelta y mis ojos divisaron la hermosa luna roja situada en lo alto del cielo, justo encima de mí. Escuché las voces de mis compañeros alejarse, no habían querido provocarme la muerte, pero sin saberlo me habían conducido a ella. Cada vez tenía menos fuerzas, apenas podía moverme, mi vista empezó a nublarse, y fue entonces cuando lo vi a él. El murciélago,  al que salvé antes, se encontraba situado sobre mí. En ese instante, descubrí algo, tenía los ojos azules, como el mismo lapislázuli. Entonces, perdí la conciencia y todo se volvió negro.

2. El Nuevo instituto

No sé cuánto tiempo estuve sin sentido. Cuando por fin abrí los ojos me di cuenta de que me hallaba en un lugar desconocido. Quise levantarme, pero un terrible dolor de cabeza y una mano que me detuvo lo impidieron. Al girar la vista hacia el lado pude ver a un hombre apuesto, a pesar de los años que tendría que tener, de pelo moreno y engominado, alto y esbelto, y con unos ojos azules y profundos, que me hicieron recordar a aquel pobre murciélago que salvé.

—No puede ser, ¿quién eres tú? Es difícil no recordar esos ojos, ¿Tú eras aquel pobre animalito? ¿Dónde estoy? Quiero volver a mi casa.

No dejaba de hablar, debido a lo nerviosa que estaba, y mi acompañante no dudó en tranquilizarme y responder a mis preguntas.

—Querida, muchas cosas han cambiado y aún seguirán su proceso de evolución. Tengo bastante que contarte, pero si no me escuchas atentamente te costará mucho más entender todo. Te pido que no me interrumpas hasta que acabe, luego podrás preguntarme lo que quieras. —El hombre se giró para mirar por la ventana y continuó con su exposición—. Lo primero que tengo que decirte es que, desafortunadamente, estás muerta. Si recuerdas, aquellos chicos salieron en tu busca después de que me ayudaras, sí, yo era aquel murciélago que salvaste. Luego, tuviste esa caída y sufriste una grave herida en tu cabeza, ibas a morir, sin embargo, yo no podía permitirlo, no después de que me salvaras, y por eso hice lo único que estaba en mi mano, convertirte. Mi nombre es Servial di Vamp, y soy un vampiro. Ahora soy como tu padre. Desde hoy te conocerán como Irina di Vamp. El proceso ha durado apenas unos diez días, lo suficiente para que tu antigua familia no sospechase nada y pudieran darte santa sepultura. Luego, te traje hasta aquí y has tardado otros siete días más en despertar, una semana en la que no me he movido de tu lado. A pesar de lo que puedes estar pensando, ser un vampiro no es tan malo, podrás hacer cosas que antes ni habrías imaginado, eso sí con algunas limitaciones, y por supuesto tendrás que olvidarte de tu vida pasada. A partir de ahora, yo y los integrantes de este lugar seremos tu nueva familia. En el centro podrás descubrir habilidades que nunca pensaste, y además conocerás a más personas que, como tú, son diferentes del resto de la humanidad, pero intentan convivir y seguir con sus vidas sin lastimar a nadie. Sí, como oyes, no todos los monstruos, como nos llamáis, somos malvados y deseamos acabar con los humanos.

En ese momento, mis ojos dejaron caer algunas lágrimas, pues nunca más vería a mis verdaderos padres.

—Comprendo, y te doy las gracias por lo que hiciste, pero… ¿dónde estoy?

—Mi querida, hija, si me permites llamarte así, te encuentras en Mort Valley Academy, el primer instituto para monstruos. Aquí te prepararán para enfrentarte al mundo exterior y poder continuar con tu nueva vida. Ahora debes reunirte con la directora, Tronadora Spec, ella te explicará mejor el funcionamiento de todo este lugar. —Servial se giró para observarme de cerca y me tendió algo con la mano—. Toma este presente, pertenecía a mi hija, pero lamentablemente ella ya no se encuentra entre nosotros, me gustaría que a partir de ahora lo llevases tú, te recordará lo que eres y a qué familia perteneces, y también te permitirá en ocasiones comunicarte conmigo, ya descubrirás el modo de hacerlo. Ahora debo dejarte, pues tengo un viaje importante que realizar, espero verte pronto, cuídate y hazte fuerte.

Tras esto, Servial salió de la habitación y me dejó allí sola. Cogí el colgante que me había dado y me lo coloqué en mi cuello, tenía la forma de un murciélago negro con los ojos azules, así llevándolo puesto me acordaría siempre de él. Me levanté de la cama y examiné el armario que estaba a mi izquierda, en él había diversos trajes y uniformes que parecían de mi talla, así que tomé uno, me lo puse y salí de la habitación para reunirme con la directora.

No tuve que buscar mucho, pues nada más salir un hombre alto y esquelético me estaba esperando fuera, él me condujo hasta el despacho de Tronadora. Una vez en la puerta, se marchó y me dejó sola en aquel lugar.

3. Nuevos amigos

Llamé a la puerta y enseguida una voz serena y tranquila me invitó a pasar.

—Hola soy Irina, me dijeron que querías verme —dije un poco nerviosa.

—Bienvenida a mi instituto, Irina di Vamp, soy Tronadora Espec, aunque puedes llamarme Tronadora, como hacen los demás. Toma asiento, debo explicarte dónde estás y cómo funcionan las cosas aquí. Soy la directora de este centro, en el que conviven seres muy peculiares como descubrirás más tarde. Durante el día este lugar toma la apariencia de un instituto común como los que conocías hasta ahora. Pero por la noche todo cambia, y esos mismos chicos y chicas con los que convivirás dejarán atrás su forma humana y mostrarán lo que verdaderamente son, monstruos que procuran seguir con sus vidas sin hacer daño a nadie. Para eso están aquí, para aprender a respetar a todo el mundo. Aquí solo hay tres normas:

No revelar nunca la existencia de este centro a nadie externo a él, pues pondrías en riesgo a los demás integrantes del mismo.

Poner de tu parte durante el día y aprender todo lo posible en las clases.

Y la más importante de todas las normas, durante las noches, no meterte en problemas. Cada ser que habita esta residencia debe respetar a los demás, y si atenta contra otra persona, será expulsado sin ningún miramiento.

—¿Lo has entendido? —preguntó la directora.

—Sí, creo que sí, aunque tengo una duda.

—¿Qué es? Con gusto te la resolveré.

—Se supone que soy una vampira, ¿cómo llevaré una vida normal durante el día? ¿No se supone que la luz del sol puede matarme?

—Aaah, no te preocupes por eso, querida, se me olvidó comentártelo antes. El internado está protegido por una barrera mágica, la cual nos hace invisibles para el resto del mundo. Del mismo modo, esa misma barrera mágica evita que cualquier habitante de este lugar pueda ser dañado por algo de fuera, incluso por los mismos rayos de sol. Así que mientras estés aquí podrás hacer vida de humana durante el día, y por las noches continuar con tu aprendizaje para dominar tus nuevas habilidades monstruosas. Tu primera clase te espera, si no recuerdo mal, tienes clase con el profesor Stein, él te dará literatura y lenguas muertas. Su aula es la primera sala que verás a la izquierda en la planta baja conforme bajas las escaleras. Luego iré a buscarte y te daré el resto de tus horarios.

—Muchas gracias por todo, directora.

—No tienes que dármelas, solo te pido un favor, no te metas en líos.

—Lo intentaré.

Salí del despacho y me dispuse a tener mi primera clase y, como no, conocer también a mis nuevos compañeros.

Bajé las escaleras lo más rápido que pude, pues no quería llegar tarde, y una vez que localicé mi aula me encontré con la que luego sería mi mejor amiga en aquel lugar.

—Hola, ¿es esta la clase de Stein? —le pregunté a la chica que tenía delante.

—Sí, esta es. ¿Eres nueva? No te había visto nunca por aquí. Yo me llamo Aura di Llador, y como mi nombre te puede hacer suponer soy una mujer lobo, o al menos por las noches.

—Encantada de conocerte, Aura, yo soy Irina, bueno, ahora Irina di Vamp, digamos que soy una vampira en construcción.

—¿Di Vamp? ¿Te convirtió Servial di Vamp? No me lo puedo creer, lleva miles de años sin convertir a nadie, algo tuvo que ver en ti para hacerlo. Mira, ahí viene mi hermano —dijo Aura mientras se giraba señalando arriba en la escalera.

Torné mi vista hasta donde me señaló y enseguida mi corazón me dio un vuelco, y empezó a latir a mil por hora. Mis pupilas se dilataron y tuve que cerrar la boca para tragar saliva. Ese chico era guapísimo.

—Mira Marc, esta es una nueva alumna, se llama Irina di Vamp, va a compartir clase con nosotros.

—Carne fresca… ¡Auuuu!… Encantado de tenerte por aquí, Irina o te podría decir Vampirina. Espero que podamos ser buenos amigos.

—Lo seremos Marc, y llámame solo Irina, aún no me acostumbro a ser una vampira —respondí tímidamente bajando la vista.

En ese momento, alguien llegó y sin tener la más mínima consideración me empujó y me hizo caer al suelo: «Apártate, escoria», me dijo, antes de entrar en el aula y desaparecer de mi vista.

Marc no perdió tiempo y me dio su mano ayudándome a levantarme.

—Bueno, pues ya has conocido a la realeza, como ella se denomina. Esa chica es Clarisse di Mumm y se cree superior a los demás simplemente por ser hija de una reina, pero ya te acostumbrarás a sus tonterías, ignórala y se cansará de molestarte rápidamente.

—Muchas gracias —contesté mientras me levantaba. El mismo contacto con su mano me hizo enrojecer y ponerme más nerviosa—. Deberíamos entrar ya ¿no? —pregunté.

—Claro, si no el profesor nos reprenderá —respondió Aura cogiéndome del brazo y llevándome al interior del aula—. Por cierto, recuérdame que luego te cuente algo, y mientras, trata que no se te note tanto —me susurró al oído.

—¿El qué? —pregunté sin saber a qué se refería.

—¿El qué? No sé si mi hermano se habrá dado cuenta, pero si no lo ha hecho sería extraño. Se ve que te gusta, si hasta tu blanca y pálida piel se ha puesto roja. Y no digamos de tus palpitaciones, parecía que te iba a reventar el pecho. Para mí que tengo un oído y olfato súper desarrollado ha sido fácil notarlo, y Marc supongo que también lo habrá escuchado, aunque con lo despistado que es lo mismo no lo apreció.

—¿Tanto se me ha notado? —contesté nerviosa sin saber dónde meterme.

—No te preocupes de eso ahora, luego te explicaré algo que sí tendrás que tener en cuenta, para que no haya ningún problema. Vamos, antes que el profesor aparezca.

Los tres entramos, tomé asiento al lado de Aura y así di la primera de muchas clases, empezando mi nueva vida, la cual no estaría a expensas de nuevos problemas.

4. Nuevos Problemas

La clase terminó sin ningún percance y tras ella Aura me contó de la ley de Monstruounión: «dos criaturas monstruosas distintas tenían prohibido salir juntos». Sin tiempo para pensar sobre ella, apareció Tronadora y me dio el resto de horarios. Desde ese mismo momento, empezaría la monótona y constante dinámica en que se convertiría mi vida. Por el día estaba rodeada de humanos y daba clases como siempre había hecho. Por la noche la verdadera esencia de cada uno surgía y a pesar de que yo pretendía alejarme de los problemas, ellos parecían venir en mi busca. Menos mal que yo estaba rodeada de buenos amigos, como eran Aura y Marc. Juntos disfrutábamos de las noches y visitábamos cada uno de los páramos que se encontraban dentro del refugio de la barrera mágica. Sin embargo, no todo era idílico, pues también había alumnos como Clarisse que se dedicaban a demostrar su supremacía y hacer la vida imposible a los demás, incluido a nosotros. Además, estaba el añadido de mi relación con Marc. Yo estaba perdidamente enamorada de él, desde que vi por primera vez sus ojos marrones, y con el paso del tiempo descubrí que él también lo estaba de mí. Pero teníamos un gran problema: durante el día podíamos relacionarnos sin ningún pudor, más por la noche no estaba bien visto que un hombre lobo estuviese al lado de una vampira, «malditos estereotipos», así que tuvimos que empezar nuestra relación en secreto, al menos por las noches, a riesgo de ser descubiertos y expulsados. La única que lo sabía era Aura, la cual estaba muy contenta, pues me consideraba su mejor amiga.

No obstante, una noche mientras cenábamos a la luz de la luna en el pantano, escuchamos una risa detrás nuestro:

—Pero mira quién tenemos aquí, el bicho alado y su perrito faldero —dijo mientras nos miraba y descubrió que estábamos cogidos de las manos—. No me lo puedo creer, un hombre lobo y una vampira… ¿juntos? El consejo se pondrá furioso cuando se entere.

—No, por favor no digas nada —contestó Marc soltándome la mano—. Sabes que mi hermana y yo no tenemos ningún sitio a donde ir fuera de aquí.

—La ley está para cumplirla y no seré yo quien oculte esto, y más si puedo hacer que esa niñata lo pase mal —comentó mientras se giraba de vuelta al instituto.

—¿Qué te he hecho yo? Si hasta hace unos meses ni te conocía —grité exaltada.

—Tú no sabes cuánto te odio, vampirita, pero pronto me libraré de ti.

—Por favor… —Volvió a suplicar Marc—. No digas nada, haré lo que quieras, no hagas que expulsen a mi hermana, ella es feliz aquí.

—¿Lo que quiera? Está bien, de momento, esta será la última vez que estés al lado de ella, al menos durante las noches, durante el día no puedo evitar que os relacionéis, pero solo como amigos, nada más. Además, a partir de este momento, serás mi novio y mi pareja para el baile de fin de curso —explicó Clarisse sonriendo maliciosamente—. ¿Aceptas? O voy a reunirme ahora mismo con la directora.

—Está bien, no tengo más remedio, es eso o la perdición de mi hermana —comentó Marc cabizbajo—. Lo siento mucho, Irina, fue bonito mientras duró, los dos sabíamos que nuestra relación estaba condenada desde un principio. Tengo que proteger a mi hermana, ella solo me tiene a mí. Adiós.

Marc se alejó con Clarisse, dejándome allí, sola, con el corazón destrozado y un torrente de lágrimas que empezaron a brotar de mis ojos.

5. Una Nueva Luna de Sangre

Desde esa noche, mi vida allí fue un infierno, no solo porque Clarisse y su séquito de jovencitas me hacían la vida imposible durante el día, sino porque por las noches tenía que aguantar cómo me refregaba por la cara su nueva relación con Marc. Yo parecía un alma en pena, me escapaba cuando no podía más y lloraba encerrada en cualquier servicio. Estaba enamorada perdidamente de él y no podía olvidarlo. Aura intentaba ayudarme a comprender que entre nosotros no podía darse el amor, que nadie lo entendería, pero lo que mi cabeza procesaba y comprendía, mi corazón no quería aceptarlo.

Un día cuando estábamos en clase de Stein, sonó un anuncio por la megafonía, era Tronadora, y anunciaba que el baile de fin de curso sería en una semana, coincidiendo con la nueva Luna de Sangre.

—¿Luna de Sangre? —pregunté a Aura—. ¿Cómo es posible? Si cuando yo morí y me convirtió Servial se estaba produciendo una, ¿no tienen lugar una vez cada mil años?

—Creí que lo habían explicado el primer día cuando llegaste, Irina. La barrera mágica que nos protege además hace que aquí el tiempo transcurra mucho más lento. Lo que para nosotros ha sido apenas unos meses, en el exterior fueron unos mil años.

—No puede ser, ¿en serio? ¿Y qué tiene de especial esa noche? Si de todas formas no podemos salir de aquí.

—Esa noche todo está permitido, incluso traspasar la barrera mágica. No hay normas que cumplir, los monstruos podemos hacer cualquier cosa, eso sí, siempre que nuestros actos sean fuera de las paredes del internado. Para evitar cualquier altercado, y que los alumnos saliesen del recinto, la profesora creó el baile de fin de curso, y en él se eligen al rey y la reina monstruosa del año.

—Pero… ¿qué pasa si alguien sale y no acude a la fiesta?

—Si sale al exterior será bajo su responsabilidad, allí cualquiera podría atentar contra él o ella, sin poder evitarlo. —Mi amiga me cogió de los hombros e intentó tranquilizarme—. Descuida, esa noche no pienso dejarte sola, nada te pasará, y además disfrutaremos de la fiesta.

Yo la abracé y juntas nos dirigimos a nuestras habitaciones. Una vez que llegué a mi sala capté un olor extraño en el ambiente y al mirar a mi alrededor vi una carta sobre mi cama. Me aproximé a su ubicación y la abrí para descubrir su contenido:

“Bastarda, si no quieres que te pase nada, ni a ti ni a ninguno de tus amigos, no asistas al baile, permanece en tu habitación toda la noche, y por supuesto no digas nada a nadie, si no sufrirás las consecuencias, y lo lamentarás el resto de tus días”.

No entendía por qué me pasaba esto a mí, ahora tampoco podría ir al baile. Al principio creía que sería una broma de mal gusto, pero recibí más cartas el resto de los días. Cada vez que volvía a mi habitación, tras las clases diurnas, había una nueva misiva que me volvía a amenazar, así que me resigné y el día antes del baile le dije a Aura que no asistiría, ya que me encontraba algo enferma. Ella, un poco disgustada lo comprendió.

Así llegó el esperado día, y tras el término de las clases, volví a mi cuarto y allí encontré en mi cama un flamante y elegante vestido negro. No pude evitarlo y enseguida me lo probé. Mientras me miraba en el espejo, entró Aura y al verme su tristeza desapareció, pues creía que había cambiado de opinión.

—Lo sabía… sabía que al final recapacitarías y vendrías a la fiesta.

—Lo siento, Aura, no iré como ya te dije.

—Pero… entonces… ¿y ese vestido?

—Me lo mandó Servial para la fiesta, es muy bonito, mas no podré usarlo.

—Mira, no creo que estés enferma, te conozco muy bien, y sé que me escondes algo, así que cuéntamelo ya.

—No puedo… de verdad… lo siento.

—Irina, si no confías en mí, dejaremos de ser amigas, esta será la última vez que hablemos.

—Está bien, te lo contaré, pero prométeme que no dirás nada a nadie.

—Claro, seré una tumba.

—Llevo unos días recibiendo estas cartas —le conté mientras se las enseñaba—. Como ves, me obligan a no ir o podrían hacernos daño, a mí, o a ustedes, y no pienso poneros en peligro, ¿qué más da asistir o no a un baile?

—No puedes estar hablando en serio. ¿Cómo vas a perderte el baile por lo que puede ser una broma? Mira, yo misma vendré por ti en un rato y estaremos juntas en todo momento, ya verás que no pasará nada.

—Está bien, asistiré al baile en tu compañía, pero recuerda no decir nada de esto, ¿vale?

—Hecho —contestó mientras me daba un abrazo y salía loca de contenta de mi habitación. Una vez en la puerta se giró y dijo—. Clarisse se va a morir de rabia cuando te vea con ese vestido, le robarás el primer premio en el concurso, ya verás. —Tras esto, me lanzó un beso con la mano y me dejó de nuevo sola.

Yo estaba nerviosa ante lo que iba a ser la gran noche, pero mi nerviosismo se transformó en temor cuando se acercaba la hora y Aura no venía en mi busca, ¿qué podía haberle pasado? Salí de mi cuarto para ir a su encuentro cuando encontré un mensaje escrito en la pared, con lo que parecía ser sangre. En él se leía:

“Te lo advertí, ahora Aura pagará por tu insolencia. Si quieres evitar que salga herida acude sola al pantano antes de las doce”.

No podía ser, Aura estaba en peligro por mi culpa. No dudé ni un segundo y corrí hasta el pantano. La noche estaba comenzando y una vez que saliese la luna correría peligro fuera del recinto, pero no podía permitir que hiciesen daño a mi amiga. Nadie me vio salir, a excepción de Marc que me vio en la puerta del centro y me saludó, mas no tenía tiempo que perder y no le devolví el saludo.

En poco tiempo llegué al pantano, sin embargo, allí no parecía haber nadie. Esperé y esperé, y cuando me disponía a marcharme, alguien se precipitó sobre mí. No sabía cuántos eran mis atacantes, pues me habían tapado la cabeza con una bolsa y no veía nada. Probé liberarme, pero me tenían retenida y sin poder evitarlo me ataron las manos y me tiraron al interior de las aguas. En ese momento, supe que sería mi fin, no podría escapar de allí, aunque lo que más me dolía era no saber si Aura estaba a salvo.

Entonces, escuché ruidos en la orilla, sonidos que no percibía bien debido a la bolsa que llevaba puesta, mas intuía que alguien se estaba enfrentando a mis atacantes. Transcurridos unos instantes, todo volvió a la calma, ¿qué habría pasado? Muy pronto lo iba a descubrir, pues algo o alguien empezó a tirar de mí, y cuando me di cuenta ya estaba fuera del agua y podía volver a ver. Contemplé a una Aura llena de heridas.

—¿Cómo supiste que estaría en peligro?

—Marc te vio salir corriendo, intuyó que algo no iba bien, y fue en mi busca por si yo sabía algo, pero yo desconocía todo, luego que acudimos a tu habitación y allí vimos el mensaje. Le conté lo de tus cartas y yo vine corriendo a ayudarte, mientras él borró el mensaje y volvió a la fiesta para que Clarisse no sospechase.

—¿Por qué lo ha hecho Marc? No creo que a su novia le siente bien que me haya ayudado.

—Irina, sabes muy bien que su corazón te pertenece, que te ama con locura desde el primer día que te vio, y no piensa ocultarlo nunca más, fue a la fiesta a dejar a Clarisse. Además, puedo decirte que fueron sus amigas quienes te atacaron. Vámonos al baile.

Tomé su cara con mis manos y, usando mi poder vampírico, curé sus heridas.

—Ve acercándote tú, enseguida voy, tengo algo que hacer antes.

—Vale, pero no tardes, debemos pararle los pies a Clarisse de una vez —contestó.

Una vez que estuve sola cogí mi colgante y pensé en Servial, necesitaba hablar con él, y contarle por todo lo que estaba pasando. En ese momento, él apareció junto a mí y ambos nos abrazamos. Le conté todo lo que había vivido durante ese año, y él comprendió el dolor que había tenido que pasar, aunque también supo que había sido feliz en compañía de mis nuevos amigos.

—No te preocupes, ahora ve al baile, yo me encargo de arreglar todo lo demás.

—Pero Servial… mi vestido está destrozado —dije con la cabeza gacha, llena de tristeza.

—¿Eso es lo que te preocupa? —contestó antes de empezar a reír. Chasqueó dos dedos y mi vestido se transformó en uno nuevo, aún más hermoso que el anterior—. Ahora no pierdas tiempo, el amor de tu vida te espera.

Salí corriendo y llegué al baile, el cual supondría un antes y un después para la vida de todos nosotros.

6. El Baile

Una vez que atravesé las puertas todo el mundo se detuvo a mirarme, parecían hipnotizados, no podían quitar la vista de mí. Yo, paso a paso, me fui acercando hasta el centro de la pista, allí estaba Marc, y junto a él Aura y Clarisse, parecían discutiendo. Llegué hasta ellos y en ese momento Clarisse se llenó de ira y me atacó, pero no pudo golpearme, pues antes de tocarme una nueva habilidad se activó en mí, me transformé en un ágil murciélago e hice que con la inercia que ella llevaba cayese al suelo. Yo volé hasta donde estaba Marc, y una vez fuera de peligro, volví a la normalidad y le abracé. Marc sujetó mi cara y se acercó a ella para unir sus labios con los míos. Y así sucedió, bajo la luz de la nueva Luna de Sangre, resurgió el amor entre ambos, un amor que nunca había muerto pese a las adversidades. Todos nos miraron con confusión, no podían creer lo que estaban viendo, dos monstruos que a priori debían rivalizar se amaban en público.

—¡No, no lo permitiré! —empezó a gritar Clarisse mientras se levantaba del suelo—. Él es mío, y junto a él yo seré la nueva reina del baile, acabaré contigo de una vez y para siempre. ¡Yo seré la reina!

Hizo por atacarme de nuevo, pero Aura se interpuso en su camino, mas no llegó a ser golpeada, pues en un instante Servial paralizó a Clarisse. A continuación, mi protector se dirigió a todos los allí asistentes.

—Queridos monstruos del Mort Valley Academy, hoy aquí estamos viviendo algo insólito, inusual, algo que para muchos es impensable que suceda, aunque así está ocurriendo. Dos monstruos de orígenes y condiciones distintas se aman. Y yo os pregunto, ¿qué hay de malo en ello? Todos somos distintos, pero al final somos iguales, pues todos tenemos un corazón y sentimos igual. Hoy, bajo la sagrada Luna de Sangre, a la que tanto veneramos, os pido que no seáis cerrados de mente y que respetéis la voluntad de cada ser, si estos jóvenes deciden amarse nadie debe interponerse en su amor.

—¡No, eso no puede ser! —gritó Clarisse, que de nuevo podía moverse.

—Cállate, jovencita, bastante espectáculo has dado ya —contestó Tronadora—. El amor es lo más puro y hermoso de este mundo y hoy, bajo esta Luna que contemplamos, suprimo esa estúpida ley que proclamó tu familia tantos milenios atrás. A partir de esta noche cada uno podrá enamorarse de quien quiera. Y tú, Clarisse, vete de aquí, estás expulsada, ya sabes que no admito peleas en mi centro.

La joven se asustó, tenía miedo de qué podrían hacer sus padres si se enteraban que la habían expulsado.

—Directora Tronadora, ¿puedo pedirle algo? —le dije.

—Claro, Irina, si está en mi mano te ayudaré.

—No la expulse. Ese sería el camino fácil para ella.

—¡Clarisse merece una lección, Irina!

—Así es, pero, ¿no cree que estar aquí sabiendo que no ha sido expulsada gracias a su principal rival es ya suficiente castigo?

—Está bien, que así sea.

Clarisse, al escucharme, se llenó de ira, e impotente, se fue a la otra punta del salón. Yo abracé una vez más a Marc y junto a Aura volvimos a disfrutar de la fiesta. Al poco tiempo llegó el momento esperado y anunciaron a los ganadores del concurso. El rey estaba claro, Marc fue proclamado rey de los monstruos. Cuando dijeron el nombre de la reina me llevé una gran sorpresa, pues no fue otro que el mío: «La nueva reina del Mont Valley Academy es Irina di Vamp». Yo subí al escenario, permití que me pusieran la corona, y me dirigí a mis compañeros:

—Muchas gracias por elegirme vuestra reina, nunca pensé que podría serlo, y más aún después de todos los acontecimientos que he vivido en los últimos meses. Solo puedo deciros que es un orgullo y un placer representar tal cargo.

En ese momento, todos empezaron a aplaudir y a proclamar: «¡Viva la reina Irina, viva Vampirina!».

Yo miré a Marc y le susurré al oído:

—Vampirina… me gusta, podría acostumbrarme a ello.

Y sin perder tiempo nos besamos mientras los demás continuaron disfrutando de la fiesta. Todo a nuestro alrededor dejó de importar, éramos nosotros dos ante el mundo, fue el resurgir de un amor puro y sincero que aún perdura hasta el día de hoy.

Epílogo

—Esa es mi historia, jovencita, espero que aprendas de ella.

—Entiendo Irina, pero… ¿quién querría herirme? Yo solo estaba en el cementerio, ya he estado otras noches allí y no me pasó nada. Mis padres murieron hace unos meses en un accidente, y los echo de menos.

—Lamento tu pérdida, sin embargo, como entenderás esta noche cualquier criatura puede salir de la barrera y atacarte. Aunque no te lo creas el instituto se encuentra debajo de ese cementerio, por eso te vi, capté tu tristeza y vine a ayudarte. Ahora he de irme, así que no te acerques de nuevo a ese lugar, al menos durante esta noche. ¿Puedo darte un consejo?

—Claro.

—La muerte no es el final, puede ser solo el principio, pero hasta entonces disfruta de tu vida al máximo, tus padres así lo habrían querido.

—Gracias, ¿volveré a verte?

—Quizás algún día. Ahora debo volver a la academia. Hasta pronto.

—Adiós, Irina.

Entonces, me convertí en murciélago y dejé a mi nueva amiga a salvo, allí, en aquel lugar mágico y protector, el cual visité hace mucho, mucho, tiempo, el Sunkenkirk. Una vez en el aire tuve una visión del futuro, y vi a mi nueva amiga en nuestro centro. El destino nos volverá a juntar tarde o temprano. Mientras tanto, ambas, intentaremos disfrutar de nuestras vidas.

Soy de Papantla Ver. y vivo en Monterrey NL, México.  Nací el 22 de febrero de 1985, tengo 34 años.  Estudié Ing. Industrial Administrador y Lic. En Gestión y Administración de PyME, nada relacionado con la escritura, a mí siempre me gustaron los números.  Pero afortunadamente descubrí que me encanta la lectura y las mil sensaciones que esta provoca, el género Romántico-Erótico y la fantasía son mis preferidos.

Me considero una mujer práctica, divido mi tiempo entre el trabajo de oficina, mi compañero de vida, escribir, leer y pintar, pero lo que se mantiene como una constante inagotable en cada una de esas facetas son las voces en mi cabeza que NUNCA guardan silencio y me mantienen viviendo sus historias que ahora me complace compartir con ustedes.

Libros Publicados:

“Serie Paraíso”

1.- El Sr. del Paraíso. (Primera edición mayo 2016, segunda edición mayo 2018).

2.- El Infierno en el Paraíso. (Diciembre 2016).

3.- Dereck: Un Alma, Dos Batallas. (Septiembre 2017).

4.- Frankco Honor-Código-Lealtad. (Diciembre 2017).

5.- Carlo Una Promesa, Tequila y Pasión Vol. 1. (Septiembre 2018).

1.5.- Dimitry El sexo es una necesidad. (Noviembre 2018).

6.- Carlo Una Promesa, Tequila y Pasión Vol. 2 (Marzo 2019).

“Bilogía Arte”

1.- ¿El Amor es un Arte? (Septiembre 2019, el segundo título se publicará en 2020).

 “Novela independiente”

No se supone Roberta (Noviembre 2019).

Redes sociales:

Grupo FB: El señor del paraíso

Correo: claudiapr85@gmail.com

Instagram: claudiaangelica_perez

Twitter: @claudiapr85

YouTube: AutoraClaudiaAPerez

Claudia A. Pérez

Mario: Un amor que trasciende

Tequila, Jalisco, México, años 90

Mario

Salgo de la oficina con tiempo suficiente para dar un rápido recorrido a los campos de agave antes de ir por mis muchachitos a la escuela.  Aspiro profundamente satisfecho; los negocios en la tequilera “Don Arturo” van de lo mejor, si siguen así, lograremos ampliar nuestro mercado.  Mi mujer últimamente se ha estado enfadando más rápido de lo normal, generalmente me tiene mucha paciencia, por eso después de semanas de meditarlo, encontré el regalo perfecto para nuestro aniversario y ya tengo todo planeado, ¡mi Margot se volverá loca de felicidad!

En la camioneta subo el volumen para corear Ya supe Lupe de Antonio Aguilar ¡Qué chulos se ven mis agaves! Formando olas interminables de azul, tomando energía con las pencas espigadas apuntando al sol, madurando, endulzándose, generando tradiciones, empleo, orgullo de mi tierra y mi familia, esas pencas terminan endulzándonos la vida, ahogándonos las penas y entonándonos pa’ las fiestas que nunca pueden faltar.

El Pitirijas, mi capataz y mejor amigo, me saluda levantando el sombrero en medio del campo junto con los jimadores, esos hombres recios que se encargan de cortar las pencas de sol a sol.  Bajo de la camioneta para saludarlos.

Mario: ¡Qué pasó muchachos! ¿Cómo vamos? (Recibo saludos entusiastas de mis trabajadores que no dejan sus labores, me llena de satisfacción saber que están contentos con su trabajo). ¿Pero por qué chingados están tan callados? ¿Dónde está la música? Ya es viernes y es quincena, además mañana es mi aniversario, quiero que todo “Don Arturo” festeje la suerte que tengo y la paciencia de mi mujer. (Los muchachos me felicitan por mi aniversario y culpan al Pitirijas de no tener música).  ¡Ese pinche Pitirijas!, pero ahorita verá el cabrón.

Pitirijas: ¡Chingado Mario!, no me alborotes al gallinero, tenemos un chingo de trabajo. (Responde ante las demandas de los trabajadores al tiempo que nos saludamos, se levanta el sombrero y seca el sudor de su frente con un paliacate que extrae del bolsillo trasero del pantalón).

Mario: La gente trabaja mejor con música, ¿dónde quedó la grabadora?

Pitirijas: Se me olvidó en las oficinas.

Mario: Si serás bruto, bueno, voy por ella y sirve que ordeno que les manden agua fresca, está sabroso el sol. (Hablo en voz alta para que mis empleados se sientan parte de la conversación y por supuesto no falta quien responde).

Jimador: Nos caerían mejor unas cervezas patrón.

Mario: Yo por mí se las mandaba muchachos, pero ya conocen como es el capataz de amargado,  en una de esas me corre el cabrón.

Me regreso en friega a las oficinas por la grabadora y le encargo a mi asistente que hable a la casa con Teclita, la esposa del Pitirijas, que trabaja en casa encargándose de la cocina para que les prepare varios garrafones de agua fresca a los muchachos y se los mande a los campos.

Una vez que le entrego la grabadora al Pitirijas y escucho a uno que otro corear y silbar las canciones, me pongo a cantar con ellos.

Pitirijas: ¿Qué no irás por los chamacos a la escuela?

Mario: ¡Chingada madre ya se me hizo tarde! (Varios de los muchachos se empiezan a burlar; “Ándele Patrón, o la patrona lo va regañar”, “lo van a dejar sin comer”, no los culpo, yo también lo haría, suelto una carcajada antes de responderles mientras camino apresurado a la camioneta). No me preocupa que me deje sin comer, me preocupa que me deje sin cenar.

Agrego divertido en doble sentido escuchando las risas tras de mí, ¡me lleva la jodida! Con lo mal que le cae a mi mujer que lleguemos tarde a la mesa, y yo que no quiero hacerla enojar por nuestro aniversario.  Aprieto el acelerador a fondo hasta llegar a la primaria donde ya mi par de retoños esperan por mí.

Se acercan a la camioneta al tiempo que bajo de ella, ¡me lleva!, este par de cabrones ya hicieron de las suyas otra vez.  Arturo viene con mala cara, la camisa desfajada con manchas de tierra y sangre, bien me lo decía mi apá, que Dios lo tenga en su santa… bueno, donde lo tenga, porque de santo no tuvo un pelo: “Ya las pagarás todas juntas, cuando tengas tus hijos” y ya las estoy pagando y eso que apenas tienen diez y siete años.

El menor; Carlo o Potro como todos lo conocemos, camina con la mirada al piso, pateando las piedritas que se cruzan a su paso, los hombros caídos como cada vez que se lleva un buen regaño, arrastrando la mochila, el pantalón empolvado con una rodilla rota y la camisa desfajada con la bolsa hecha tirones, este chamaco me sacará canas verdes, lo peor del caso es que ni a quién reclamarle, es igualito a mí el cabrón.

Mario: ¿Y ahora? ¿Qué chingados hicieron?

Arturo: Este menso que siempre tengo que estar salvándolo de que le rompan la cara.

Carlo: ¡Valiente salvador!, de perdido llegaras a tiempo, como quiera me rompieron el hocico.  

Mario: ¡Potro! (Alzo la voz de mala gana en tono de regaño).  Ya les he dicho que el único que dice maldiciones soy  yo, a ver, levanta la cara, (el menor de mis hijos obedece y efectivamente, ¡le rompieron el hocico, tiene el labio inferior reventado y un raspón en un chichón sobre la frente).  ¡Mira nada más cómo te dejaron! Te agarraron de piñata.

Arturo: Si no llego, queda peor.

Carlo: Me agarraron entre tres, ¡eso no es de hombres! (Se defiende indignado y tengo que resistirme a soltar una carcajada, este par nunca aprenderán, ya debería hacerme a la idea).

Mario: ¿Qué fue lo que pasó? (Inquiero fingiendo severidad).

Carlo: Ellos empezaron papá, me estaban molestando, que disque el tequila de su abuelo Julio es mejor que el de nuestro abuelo Arturo y eso no es cierto.

Arturo: Claro que no, el nuestro es mejor. (¡Al demonio!, no puedo evitar soltar una enorme sonrisa, el pecho se me hincha de orgullo al ver que mis retoños aman su tierra, su tequila y a su abuelo tanto como yo).

Mario: Pero ese no es motivo de que se agarren a golpes, ¿qué les ha dicho su madre?, que hablando se entiende la gente, parecen un par de gallitos de pelea.

Carlo: Uno de ellos soltó el primer trancazo, ¡yo no me iba dejar!

Arturo: Pues sí menso, pero son tres hermanos y tú estabas solo, si no me avisan en el patio trasero de la paliza que te estaban metiendo dejas en ridículo nuestro tequila. (Finjo que toso para disimular la risa, ¡me rindo!, ante esa explicación ni cómo regañarlos, pero tampoco los puedo felicitar porque el que terminará regañado por mi Margot seré yo).

Mario: Con ustedes no se puede, les dije que no quería que hicieran enojar a su mamá por nuestro aniversario y miren nada más cómo van a llegar a la casa, ¡ándenle! Trépense a la camioneta.

Arturo: La directora nos pidió que pasaras a hablar con ella cuando llegaras.

Mario: ¡Me lleva!, no-no, yo no voy a lidiar con la amargada esa, que su mamá hable con ella.

Arturo: Si mi mamá habla con ella se enojará más, mejor ve tú.

Carlo: Si pa, mi mamá siempre nos regaña más feo cuando habla con la directora.

Diablo de chamacos, tienen razón.  Les pido que me esperen en lo que voy a hablar con la señorita directora.

Me recibe con cara de pocos amigos y comienza una letanía que ya me sé de memoria; que mis hijos siempre se la pasan agarrándose a golpes, que Potro nunca se está quieto, que nunca se queda callado, que Arturo contesta de mala gana, que no le gusta participar en las clases… total, un montón de quejas que la verdad no tienen ni pies ni cabeza, esta directora ya les tiene mala voluntad a mis retoños, le doy por su lado lo más que aguanto, pero llega un momento en que no puedo callarme más).

Mario: ¡Mire señorita! Mis muchachos son de personalidad fuerte pero mientras no los molesten ellos no se meten con nadie.

Directora: ¡Lo que necesitan es mano dura! (Me levanto molesto ante la estúpida insinuación de que golpee a mis hijos, nomás eso me faltaba).

Mario: Pa’ mí que la que necesita mano dura es usted, un buen manazo en esas ancas y unos buenos besos seguro le quitan lo amargada.

Directora: ¡Pero cómo se atreve! (Exclama indignada).

Mario: Me atrevo porque usted no es fea, nomás amargada y porque nadie les pondrá un dedo encima a mis hijos, ni siquiera yo, entre chamacos se rompen el hocico, es normal, no sé por qué tanto escándalo.  Y ya estuvo bueno, ya estoy muy grandecito pa’ que me anden regañando en la escuela, a mí la única que me regaña es mi mujer, y deje de echarme ojitos cada vez que vengo por mis muchachos, que donde la vea mi Margot, sabrá de dónde sacaron el carácter ese par.

La mojigata amargada se sonroja atragantándose al tiempo que se abanica con la mano, levanto mi sombrero en forma de despedida y la dejo hablando sola, seguramente mentándome la madre de forma refinada.

Regreso a casa con mi par de gallitos de pelea; Arturo a mi lado, con ese gesto serio que siempre se carga, sacudiéndose la camisa, mientras Potro va en la cabina, cantando y saludando a todo mundo, son como el agua y el aceite y junto a su madre, mi mundo entero.

El amor de mi vida en cuanto escucha la camioneta, sale a la puerta de la casa a recibirnos como siempre, se ve preciosa, aunque la enorme sonrisa está sustituida por un gesto de molestia que me he ganado por no llegar a tiempo.

Arturo: Uy mamá está enojada y eso que todavía no nos ve.

Mario: La directora me entretuvo por su culpa.

Arturo: Llegaste tarde por nosotros. (Diablo de chamaco).

Mario: Eso no es necesario mencionarlo.  (Bajo de la camioneta con una enorme sonrisa, esperando con ella aminorar la molestia del amor de mi vida).  ¿Cómo está la mujer más hermosa de todo Jalisco?

Margot: Esperando hace más de una hora a mi marido y a mis hijos para comer. (Responde en tono serio de brazos cruzados, pero los abre en cuanto me paro frente a ella para abrazarla y plantarle un beso apretado en los labios que me vuelven loco desde el primer día en que la vi).

Mario: Ya sabes cómo son los niños, muero de hambre. (Avanzo al interior de la casa huyendo del regaño que está apunto de soltar).

Margot: ¿Pero qué te pasó? (Pregunta a Arturo que se acerca con gesto molesto, al tiempo que se inclina para revisarlo, asustada por las manchas de sangre en la camisa).

Arturo: No te preocupes mamá, no me pasó nada.

Margot: ¿Pero cómo nada si…? ¡Potro!, pero mira nada más cómo vienes. (Toma su rostro entre las manos al tiempo que Carlo se queja).  ¿Con quién se pelearon esta vez?

Carlo: La culpa fue de los González.

Margot: ¡Conque ellos tuvieron la culpa!, ¡Mario Lastiry trae esas botas para acá! (Ya valió, cuando mi mujer me habla por nombre y apellido es que en serio está molesta, lo cual últimamente ha sido demasiado frecuente).

Mario: Están bien, lo de Potro son solo raspones mi amor.

Margot: ¡Raspones! (Exclama con las palmas ancladas de mala gana sobre las encantadoras caderas). Es la cuarta vez que se agarran a golpes en lo que va del año.

Mario: Ya les di su buena regañada, ¿verdad? (Los volteo a ver con ojos asesinos, como los que me echaba mi papá cuando hacía algo parecido y ambos asienten). Además, están castigados.

Carlo: Pero si fueron ellos los que empezaron, yo nomás me defendí.

Arturo: El que te defendí fui yo, además ellos eran tres. (Antes de que mi mujer continúe con el regaño me adelanto).

Mario: ¡Órale! A cambiarse de ropa y lavarse las manos para comer. (Me quito el sombrero para darles un ligero empujón con él sobre la espalda y los dos canijos entran corriendo hacia sus habitaciones).

Margot: Ese par no puede seguir así, terminarán expulsándolos.

Mario: No te preocupes mujer, son cosas de chamacos. (Agrego restándole importancia atrayéndola por la cintura).

Margot: Esta vez estarán castigados todo el mes, nada de caballos para Potro y nada de ir a la destilería para Arturo. (Sentencia firmemente con un brillo especial en la mirada color miel).

Mario: ¡Qué chula te ves cuando te enojas!

Margot: Estoy hablando en serio Mario.

Mario: Yo también, muy en serio, (añado recorriendo su cuello con la nariz, erizándole la piel al tiempo que me impregno del delicioso aroma de mi mujer), ¿por qué no le decimos a Teclita que les dé comer a los niños y seguimos discutiendo en el cuarto?

Margot: Nada de eso, tú también estás castigado. (Me aparta las manos de su cintura para dirigirse al comedor con paso firme).

Mario: ¿Y yo por qué? Si yo no me peleé con nadie. (Pregunto al tiempo que la sigo deleitándome con ese movimiento de las ancas redondeadas que me traen hecho un pendejo).

Margot: Por alcahuete, ese par están como están porque siempre les quitas los castigos antes de tiempo. (Me da un manotazo en la mano al acercarla al centro de la mesa para tomar una tortilla recién salida del comal que acaba de depositar Teclita). Primero lávate las manos. (¡Me lleva!, me dirijo a la cocina para obedecer a mi mujer al tiempo que Teclita se parte de risa a mis costillas).

Teclita: Ay Margot, parece que estás criando a tres niños.

Mario: No me ayudes, Teclita, no me ayudes.

Una vez que los niños bajan, los obligan a lavarse las manos igual que a mí, estamos listos para devorar la deliciosa comida que mi Margot y Teclita han preparado con esmero para consentirnos, pero mi esposa nos detiene cual perros entrenados listos para el ataque.

Margot: Potro, ni siquiera te lavaste esa frente, anda, vamos a limpiarte ese chipote.

Carlo: No mamá, me arde, así déjame.

Margot: Estás loco, se te infectará ese raspón, vamos. (Potro se remueve en el asiento al tiempo que su madre lo toma con cariño de la mano para que la acompañe).  Te prometo que no te dolerá, pero tenemos que limpiarla. (Mi niño la sigue sin más remedio con los ojos llenos de lágrimas mientras el mula de Arturo se burla de él).  Y a ustedes dos no se les ocurra tocar la comida hasta que regresemos.

Arturo: Pero ya tengo hambre.

Margot: ¿En serio? (Inquiere sarcástica).  Como llegaron tarde, supuse que ni hambre tenían, ahora se esperan hasta que regresemos para comer los cuatro en familia y si tocan algo de la mesa se quedan sin postre. (Suelta amenazante y conociéndola nos la cumple,  Arturo intenta quejarse, pero le pido que guarde silencio y obedezca a su madre sin quejarse, por lo que termina apretando los labios, en un claro gesto de molestia).

Mario: Yo también tengo hambre, pero ya sabes que en la mesa manda tu madre, pa’ que pa’ la otra no se anden peleando y si se pelean no dejen que les peguen, ¡tarugos! (Añado una vez que nos quedamos solos).

Arturo: A mí no me pegaron, Potro es el que está bien menso.

Mario: No está menso, es más chico, deberías enseñarle a dar buenos puñetazos para que no le peguen. (Medita por un momento mis palabras).

Arturo: ¿No deberías estar diciéndome que no me pelee? (Diablo de chamaco).

Mario: Pos sí, pero si los provocan no se van a dejar ¿verdad? (Niega seriamente).  Entonces asegúrate que ganen, si no quieres estar cuidando todo el tiempo a tu hermano, enséñale a defenderse. (Asimila nuevamente mis palabras al tiempo que asiente.  Se escuchan las quejas y gritos exagerados del Potro y Arturo reacciona levantándose con gesto asustado, sosteniéndose de la mesa para no correr a verlo.  Así son mis muchachos, entre ellos pueden hasta descalabrarse, pero que nadie más los toque porque el otro sale a defenderlo).  Está bien, tu mamá es muy cuidadosa ya lo sabes, la verdad es que tienes razón, Potro es bien llorón.

Me levanto de la silla tras mi escritorio para estirarme, esto de los asuntos de oficina no son lo mío, a mí me gusta estar en el campo, con la gente, pero ni modo Al ojo del amo, engorda el caballo.  Me sirvo un caballito de tequila, el especial de la casa, para relajarme.

Al finalizar la comida, terminé de enfadar a mi Margot sin darme cuenta, muy apenas me recibió el beso de despedida y ahorita debe estar bien enojada ¡chingado! He intentado toda la semana no hacerla enojar pero todo me ha salido mal, ¿será que ya la tengo harta?, ¿que ya no me quiere como antes?, trago saliva con dificultad y parpadeo en varias ocasiones para reprimir el repentino ácido que aparece sobre mis pupilas, ¡no! Nuestro amor es eterno, yo le vendería mi alma al diablo por ella, lo que pasa es que soy muy bruto, pero la voy a contentar...

Le llamo a la casa para ver si ya se le pasó el coraje.

*Mario: ¿Sigue trompuda el amor de mi vida o quiere beso? (Inquiero juguetón).

*Margot: No estoy para jueguitos Mario. (Responde cortante, ¡me lleva!, definitivamente nomás no doy una con ella).

*Mario: Bueno, me iré a tomar unas copas con el Pitirijas, llegaré tarde.

*Margot: Bien. (Contesta indiferente).

*Mario: Si quieres me voy pa’ la casa y... Me das de cenar. (Añado en doble sentido, siendo esta la forma a la que nos referimos a hacer el amor, desde que los niños se meten hasta en la sopa).

*Margot: Tú te vas a dormir sin cenar.

Responde de mala gana antes de colgarme, ¡ya estuvo bueno!, yo de pendejo queriendo contentarla y ella aferrada a hacerse del rogar.  Salgo de la oficina encabronado y le grito al Pitirijas que no tarda en aparecer, para dirigirnos a la cantina de costumbre.

Pitirijas: ¿Pos qué pasó? ¿Y la sorpresa? Ya tengo el mariachi preparado.

Mario: Olvídate del mariachi, con el genio que trae mi mujer es capaz de correrlos conmigo por delante.

Llegamos directo a la barra pidiendo nuestros tequilas, me bebo el caballito doble de un solo trago para intentar que el licor del agave calme el coraje que traigo atravesado y pido uno más inmediatamente.

Pitirijas: Ya valió madre, esto huele a borrachera.

Mario: Y de las buenas mi Pitirijas. (Respondo chocando mi caballito con el suyo).

Pitirijas: Lo único que conseguirás es que la patrona se enoje de a de veras y de paso Teclita me mande a dormir con el perro.

Mario: Con la borrachera que vamos a traer, ni lo vas a sentir.

Pitirijas: Mejor vámonos pa’ la finca Mario, vete a contentar a tu mujer. (Intenta convencerme, pero ya con tres tequilas encima ni de broma me regreso a la casa).

El coraje se va calmando tras varias copas y el sentimiento me va estrujando el pecho que sin ella carecería de vida… Mi Margot nunca se había resistido a mis caricias hasta hace unos días, me había amenazado muchas veces, pero siempre terminábamos con la piel encendida, jamás me había negado su cuerpo, ese bendito cuerpo que me ha dado dos hijos y no me canso de adorar. Bebo con las canciones del mariachi que pretendía llevarle esta noche, pidiendo en repetidas ocasiones la canción que siempre le he dedicado Hermoso cariño de Vicente Fernández.

Pero ¿qué estoy haciendo mal? Si la trato con la misma dulzura y pasión desde el primer día, si le hablo con la misma ternura y picardía que siempre le ha gustado, si el amor y devoción que le tengo a mi mujer no me hace pensar en otra cosa más que en hacerla feliz, si… ¿si ya se cansó de mí?, siempre he sabido que es mucha dama para un bruto como yo, quizá después de doce años de matrimonio se ha dado cuenta de ello… el miedo se apodera de mis sentidos y la mano me tiembla al sostener mi bebida.  Un hombre puede vivir sin piernas, sin brazos, sin uno que otro órgano, pero no sin corazón, y tú mi Margot eres mi corazón…  Me trago las lágrimas que el orgullo no me deja soltar.

Mario: ¿Pero qué chingados estoy haciendo aquí?, mañana es nuestro aniversario y yo en la cantina y tú que no eres capaz de decirme que vaya pa’ mi casa, con mi mujer, donde debería estar, ¿ahora con qué cara le voy a llegar?

Pitirijas: Ya ni chingas Mario, si fue lo primero que te dije.

Mario: Para la otra, a ver si eres más insistente, mal amigo.

Le suelto un sombrerazo antes de sacar la cartera para pagar la cuenta e invitar a los muchachos a que se entonen, porque vamos a llevarle serenata a la mujer más bella de todo Jalisco.

Porque lo que tengo de bruto, lo tengo de necio y si ya se le desgastó el amor, ahorita se lo relleno; si no me quiere ranchero me pongo catrín, y si ya se cansó del mariachi aprendo poemas, y si ya le aburrieron los paseos a caballo por la finca, le compro una cebra o un elefante lo que mi vieja chula quiera, con tal de que me vuelva a ver con esos ojazos miel enamorados.

Julio: ¡Qué bueno que te veo!, mañana pensaba hacerte una visita. (Comenta de mala gana el papá de los hermanitos González al cruzar la puerta, acompañado por tres de sus empleados).

Mario: ¡Qué bueno que me ves!, así te ahorras la vuelta, porque mañana no atiendo visitas, date la vuelta por ahí del lunes o martes. (Intento pasar de largo, pero me lo impide ¡nomás esto me faltaba!).

Julio: Tus chamacos revoltosos les metieron una golpiza a mis hijos.

Mario: Mis chamacos no son revoltosos, pero tampoco brutos, si no los buscan no los encuentran, además hasta donde sé, los tuyos son tres, los míos nada más son dos.

Julio: Quiero que les prohíbas que vuelvan a tocar a mis hijos.

Mario: Para empezar, tú no me vas a decir qué chingados prohibirle a mis hijos, y pa’ terminar esas son cosas de chamacos y hazte a un lado que traigo prisa (lo paso de largo).

Julio: Margot se debe estar arrepintiendo de haberse casado con un pobre ranchero sin educación.

Suelta a mis espaldas, el coraje se enciende ayudado por el licor del agave entre mis venas, doy media vuelta para estamparle el puño contra la mandíbula, cae contra una mesa, los que jugaban dominó se levantan encabronados y en un segundo se arma la trifulca, Julio y yo nos trenzamos a golpes al tiempo que vuelan sillas, sombreros, botellas y guitarras.

Cuando Julio ya no responde a mis golpes, el Pitirijas me saca del lugar que continúa en zona de guerra, no sin antes recoger mi sombrero que había salido volando.

Pitirijas: Mira nomás qué desmadre hiciste.

Mario: Ese hijo de la chingada, tú lo oíste, él se lo buscó.

Pitirijas: Pos sí, pa’ que se le quite lo hocicón, pero ya vámonos.

Mario: Tengo que regresar a pagarle los destrozos al cantinero, si no, ya no nos dejarán entrar.

Pitirijas: Será mañana, vámonos antes que llegue la patrulla y terminemos el fin de semana encerrados, porque ni creas que la patrona o Teclita irán a pagar la fianza, ya una vez nos dejaron ahí castigados.

Nos vamos rayando llanta y una vez en la entrada de la finca, cruzamos miradas y nos partimos de risa por nuestra pendejada y la media borrachera que aún traemos, porque con la golpiza la otra mitad se esfumó, hacía mucho no nos metíamos en estos líos.

La risa se nos acaba cuando nos damos cuenta que tenemos que enfrentar a nuestras mujeres, ¡me lleva! Traigo el hocico reventado, mi Margot ahora sí me manda a dormir a la sala.

Entro a la casa intentando no hacer ruido, el maldito tacón de las botas resuena contra la tranquilidad de la noche por lo que subo las escaleras de puntitas, lo que me recuerda la canción de Antonio Aguilar De puntitas, me aguanto la risa al recordar la letra.

Aprieto los ojos ante el ligero rechinido de la puerta al abrirla, está recostada pero no puedo ver mucho por la oscuridad, si no me doy en la madre es gracias a un poco de claridad que la luna proporciona colándose por la ventana.  Me siento en la cama y me aguanto un quejido ante la punzada de dolor que me recorre la espalda baja, creo que alguien me pegó con una silla en medio de la trifulca.  Exhalo lo más silencioso que puedo al inclinarme para quitarme las botas y en ese momento se enciende la lámpara del buró  ¡ya valió!

Se levanta ofreciéndose a ayudarme, como la mayoría de las noches, a quitarme las botas y rodea la cama pese a mi petición de que siga durmiendo, bajo el rostro para que no pueda verme golpeado, una vez que termina con las botas continúa con mi camisa y no puedo evitar levantar un poco la mirada para apreciar los preciosos senos frente a mí, deslizo las manos por la suave tela del camisón, recorriendo sus caderas hasta llegar a su cintura.  No hemos dormido una sola noche separados desde hace doce años, cuando he tenido que viajar por trabajo, ella me ha acompañado, no sabría qué hacer sin ella, es mi ancla, mi mundo, mi corazón.  La atraigo para aferrarme a su cintura pegando el rostro al cálido vientre, ese vientre que observé maravillado mientras se hinchaba dando vida a nuestros hijos.

Mario: No quiero perderte Margot, no puedo perderte, me volvería loco.

Margot: Pero ¿de qué estás hablando? (Hunde los dedos entre mi cabello, reconfortando mi desesperación con sus caricias).

Mario: Que soy muy bruto, que no te merezco, que me la he pasado haciéndote enojar con mis tonterías, que sé que ya estás cansada de mis tarugadas, pero te juro, te juro que no ha sido mi intención y que voy a esforzarme para mejorar por ti.

Margot: Por Dios Mario mírame. (Me niego a soltarla, me niego a levantar el rostro por la vergüenza a que vea el par de lágrimas que no he logrado contener). Amor mío, mírame. (Suplica con ternura y no me queda más que tragarme el orgullo y levantar la mirada).  Amor, pero si yo no… ¿Qué-qué te pasó? (Inquiere preocupada tomándome por la barbilla al descubrir el golpe).

Mario: Nada, no es nada.

Margot: Pero cómo que nada.  (Enciende la luz de la habitación e inhala con fuerza al descubrir mi aspecto que debe ser deplorable, espero que coloque las manos sobre sus caderas, el gesto molesto y una reprimenda, pero en lugar de eso regresa a mí para acunar mi rostro preocupada).  ¿Qué fue lo que pasó? (Le explico lo sucedido al tiempo que me limpia la herida con delicadeza, pero aun así me quejo por el dolor, tanto en el labio como en la espalda).  Te traeré un desinflamatorio, eso te ayudará a dormir. (La detengo tomándola por la muñeca para sentarla sobre mi rodilla).

Mario: ¿No estás enojada? ¿No me vas a regañar?

Margot: ¿Quieres que te regañe? (Pregunta con voz cálida, con ese timbre reconfortante de siempre).

Mario: No, pero es que últimamente… yo sé que he tenido la culpa de muchas cosas, pero si de algo sirve, no lo he hecho con mala intención, no quiero… (Me impide continuar colocando una mano sobre mis labios, sus pupilas se humedecen al tiempo que mi corazón se desquebraja, no soporto verla llorar).

Margot: No, no ha sido tu culpa. (Añade con voz quebrada antes de romper a llorar, la abrazo, la abrazo con fuerza sintiendo cómo el pánico se va apoderando de mi alma, no puedo pronunciar palabra, un nudo de incertidumbre se ha agolpado en mi garganta.  Acaricio su sedoso cabello permitiéndole desahogarse en mi hombro por varios minutos hasta que logra tranquilizarse).  Es mi culpa, soy yo la que no ha sido la misma últimamente.

Mario: ¿De qué hablas? (Le levanto la mirada al tomarla por la mejilla).

Margot: Tú siempre quisiste llenar la casa de niños, y bien sabes que después de tener a nuestros hijos yo también lo deseaba.

Mario: ¿Eso qué tiene que ver?, después de que naciera Potro nos dijeron que ya no podrías tener más hijos.

Margot: Lo sé, pero apareció una remota posibilidad con un tratamiento hormonal, lo he estado llevando, pero-pero el martes me dijeron que no funcionó, perdóname Mario. (Me sorprende tanto como me duele su confesión).

Mario: ¿Pero-pero por qué no me lo dijiste?

Margot: Las posibilidades eran muy escasas y yo no quería hacerte ilusiones, me advirtieron que podría tener estos cambios de humor, que estaría más irritable, que tendría mayor apetito, es mi culpa, todo es mi culpa, lo siento mi amor. (Beso su frente antes de hundir la nariz en su cuello al volverla abrazar con fuerza).

Mario: ¿Cómo pudiste dejarme fuera de algo tan importante?

Margot: Lo siento Mario, perdóname.

Mario: Creí que no nos teníamos secretos, somos una pareja, una familia, al menos yo no puedo dar un paso si no lo comparto contigo.

Margot: Y así es, es solo que, no quería que sufrieras si no funcionaba, quería darte otro bebé, me equivoqué Mario, lo siento, lo siento tanto. (Le tomo el rostro entre las manos y comienzo una interminable cadena de delicados besos por las hermosas facciones que continúan sollozando).

Mario: Ya mi amor, ya no llores que me rompes el alma.

Margot: Fui tan estúpida.

Mario: No digas eso, tomaste una mala decisión, todos nos equivocamos, pero prométeme que no volverás a dejarme fuera de algo tan importante.

Margot: Te lo prometo.

Mario: ¡Por Dios! Y yo creyendo que ya no me querías, que ya te tenía harta con mis estupideces, no debiste cargar con toda esa presión tú sola, si querías intentarlo yo te habría apoyado en todo, me hubiera vuelto mudo con tal de no irritarte, pero nunca a costa de tu salud ni nuestro matrimonio, tú y mis hijos son mi vida, yo respiro a través de tus ojos, no necesito otro bebé para ser feliz, soy el hombre más dichoso porque los tengo a ustedes.

Margot: ¡Ay Mario te amo tanto! (Se aferra a mi espalda al tiempo que yo acaricio la suya).

Mario: El martes, el martes fue cuando me rechazaste en la cama, te habían dicho que no había funcionado el tratamiento y yo hostigándote con mis tonterías, creí que… mi amor, no sé cómo no me mandaste a dormir a la sala.

Margot: Lo siento, sabes que adoro que me toques, pero ese día, en verdad no podía.

Mario: Ya no te disculpes, te entiendo, te entiendo perfectamente.

Margot: Yo te amo, te amo así, con tu picardía, con tu algarabía, con esa forma que tienes de enamorarme cada día con tus halagos exagerados, tus insinuaciones y sonrisas coquetas.

Mario: Ahí sí te equivocas, mis halagos no son exagerados, sí estás más chula que hace doce años, pa’ mí que me diste toloache canija. (Finalmente le robo una pequeña sonrisa).

Margot: Los doce años más felices de mi vida, no quiero que cambies nunca amor mío.

Mario: Doce años que me has aguantado.  (Extraigo del cajón del buró un sobre para ofrecérselo.  La invito a abrirlo y al ver el par de vuelos a París la mirada se le ilumina de esa forma que mi corazón necesita para latir).

Margot: ¡Oh Mario!

Mario: Siempre ves un montón de pinturas y estatuas en las revistas de arte de las que yo no entiendo nada, y en la agencia de viajes me dijeron que el museo de París era uno de los más importantes.

Margot: Por supuesto, el Louvre.

Mario: Ándale ese… ¿Por qué lloras?, si quieres lo cambiamos. (Niega cubriéndose la boca con una cortina de lágrimas incontenible, como cuando estaba embarazada que de repente me gritaba por nada y de repente se ponía a llorar por lo mismo).

Margot: Es perfecto mi amor. (Nos fundimos en un abrazo).

Mario: Tú eres perfecta, mi mundo es perfecto contigo en mis brazos y lo único que le pido a Dios, es que cada segundo de mi vida me permita pasarlo así, a tu lado, mi Margot.

Mis labios buscan los suyos, temblorosos, necesitados, sedientos de esa fuente maravillosa que solo el amor de mi vida es capaz de otorgarme.

Tequila, Jalisco, México, actualidad (veintisiete años después).

Arturo: ¡Papá!, tenemos media hora esperándote. (Grita desde la planta baja).

Mario: Ese Arturo siempre de desesperado mi amor. (Tomo la fotografía de mi mujer que descansa en el buró).  Hoy saldré a cenar con nuestros hijos y sus novias, esas muchachas los traen bien enamorados, así de sonso como me traías tú, te caerían bien, son de carácter firme, les traen la correa bien cortita y se ve que los quieren bien, si hasta parece que yo se las escogí porque están muy chulas las condenadas, claro que no tanto como tú.  Nuestro Potro ya le entregó el anillo de compromiso a su Potranca y nuestro Arturo no tarda en hacer lo mismo, los dos están con un pie en el altar… Sé que, desde tu partida, te he pedido que me lleves a tu lado que no me dejes despertar en este mundo sombrío para regresar a tus brazos, pero ahora que nuestros muchachos están a punto de casarse, te pido que me concedas permiso para conocer a nuestros nietos, ¡¿te imaginas?! La finca nuevamente con chamacos revoltosos agarrándose a trompadas.  Les enseñaré a amar esta tierra, sembrar los agaves, cuidarlos, extraerles la piña, el proceso del tequila, para que se sientan orgullosos de sus raíces, de nuestras tradiciones, de nuestro mariachi y nuestro México.  Les hablaré de ti, pa’ que te conozcan y sepan que el verdadero amor, el que dura para toda la vida y trasciende a la muerte, sí existe, es el que yo te tengo a ti mi Margot.

Arturo: ¡¡¡Papá!!! (Grita nuevamente).

Mario: Claro, que, si quieres llevarme contigo, porque ya no aguantas estar sin mí, tampoco me enojo.

Le guiño un ojo y deposito un beso en la fotografía antes de regresarla a su lugar, al lado de nuestra cama.

Bajo las escaleras sintiéndome orgulloso de mis muchachitos hechos todos unos hombres acompañados de sus bellas mujeres.

Arturo: Papá, te tardaste una eternidad.

Mario: Lo que pasa es que tú eres muy desesperado mijo.

Santa: No le digas nada a don Mario, ni que el restaurante se fuera a desaparecer.

Mario: Pero mira nomás qué chula estás. (Saludo a su novia con un par de besos y un abrazo ante el gesto mal encarado de Arturo).

Frida: Además la espera valió la pena, quedó usted muy

guapo suegro.

Mario: ¿Verdad que sí?, es la pinta que uno se carga mija.  (Respondo con picardía mientras la saludo de la misma forma, a mi Potro no le hace mucha gracia, este par salieron igual de celosos que yo, pero como soy su padre ¡se chingan!, le ofrezco el brazo a mis nueras y ambas los toman encantadas para avanzar con ellas a la salida de la casa).

Carlo: Mario ¿qué tal si nos regresas a nuestras novias?

Mario: No sean celosos mijos, yo sería incapaz de bajarles a las novias.

Ambos se aguantan el coraje mientras mis nueras y yo nos reímos a sus costillas, lo dicho, están bien enamorados, qué feliz me hace que mis hijos hayan encontrado al igual que yo, al amor de sus vidas.

Soy Isa. 

Esa es la parte simple. 

Soy solo una chica, si parafraseo Nothing Hill, buscando contar historias y que otros las disfruten tanto como yo.

Empecé a escribir a causa de un corazón roto y creo que hoy puedo decir que fue lo mejor que me pudo pasar. Lo hice en un blog que se llamó Isa Agridulce, hasta que decidí escribir un primer libro y autopublicarlo por medio de la plataforma de Amazon.

Leo muchísimo, sí, pero mi género favorito es el policíaco, el misterio, el thriller...  soy serie adicta, cinéfila y adicta a los superhéroes. 

Melómana, amante de la poesía y algo bohemia.

No tomo café y no veo en 3D.

Y el amor de mi vida ladra, mueve la cola y se llama Sabas.

Soy cofundadora de ENLIRO un encuentro de literatura romántica que se realiza en la ciudad de Bogotá cada año. Fui cocreadora de la revista digital ZL Magazine y actualmente me desempeño también en el área del diseño gráfico y soy fundadora de la agencia Tulipe Noire Studio, enfocada al mundo literario.

¿Quieres saber más de mí?

Te espero en todas mis redes sociales:

Facebook page: Isa Quintín

Instagram: isa_quintin

Twitter: @IsaAgridulce

Website: www.isaquintin.com

Agencia de diseño: www.tulipenoirestudio.com

Novelas publicadas:

Bilogía Fugitiva

Me llaman Halcón Negro

Tú, te lo pierdes

LadyKiller

Amor de Invierno

Isa Quintín

No diremos adiós

Tríptico

I

No sé cómo decir adiós

Esta mañana desperté temprano, tus manos me abrazaban a ti y te veías en calma. Me quedé observándote, detallando cada rasgo de tu rostro, la forma de tus cejas, tus pestañas largas, el puente de tu nariz; tus labios, delgados, suaves, hábiles... Te acaricié con cariño, abriste los ojos y al verme, sonreíste. Quisiste llevarme más cerca de ti y entonces, el despertador sonó. Enseguida me levanté y caminé en dirección a la cocina, tú pasaste a la ducha y la rutina se apoderó del día.

Preparé el café y tomé una taza, un rato después saliste de la habitación vestido con el traje gris que usas cuando tienes reuniones importantes, te ayudé con la corbata, quisiste besarme y yo corté el impulso; bajaste la mirada y fuiste por tu café. Te lo bebiste a prisa y en silencio, luego saliste sin despedirte.

Lo sabes, sé que lo sabes y eso te hiere. A mí también me hace daño. He querido disimularlo, evitar que notes que soy otra, que estoy lejos a pesar de dormir tan cerca. He cambiado y no porque yo lo quisiera de este modo, te juro que he tratado, por todos los medios, de no caer precipitada en este abismo taciturno en el que ahora habito.

Te quiero y eso no cambiará, pero no puedo continuar. Ya no basta el amor, si es poco o en exceso, si es mutuo o si nunca fue así. El amor ya no me hace sentir igual que ayer y en esta lucha por no llegar hasta este punto, no me decido a irme, no sé cómo decirte adiós. No es justo para ti que me vaya sin darte una razón, una que no tengo, irme sin intentarlo una vez más... 

De un día para otro, tus ojos dejaron de llenarme el corazón, tus caricias ya no huelen a ti, tus besos no me saben a deseo y no encuentro un motivo para seguir. No sé qué hicimos mal, si me has dado tanto, más de lo que pudiera pedir y te devolví tan poco... No lo mereces y menos me siento capaz de poder curarme el corazón, de volver a amarte con ese desenfreno de hace unos años, de esos días en los que soñábamos con un amor infinito, un amor que no sabe hablarme en el presente de eternidades, porque sencillamente, no hay nada eterno.

Podrías ayudarme, decirme si alguna vez has sentido esto, este tedio de vivir por vivir, de estar juntos por comodidad, por economía... negando que este modo de acompañarnos es un suicidio lento y agónico. 

Si me voy, lo hago por mí y también por ti. No hay nadie más, no espero a nadie más, tú eras mi alguien, mi para siempre; contigo se queda mi corazón, nada cambiará, yo iré a los mismos lugares y estaré con las mismas personas; lo único distinto será, que dejaré de vivir con esta bomba de tiempo llamada silencio...

Regresas muy tarde, te espero...

Te miro a los ojos, me miras en silencio, ha llegado el momento y tiemblo.

Dejas el abrigo en el sillón y el maletín en el suelo, te sueltas la corbata lentamente mientras yo te sirvo la cena. No puedo evitar el temblor de mis manos, todo mi cuerpo vibra, pero ya no hay vuelta atrás, debes saberlo, debemos hablarlo.

Tomas lugar, me preguntas por mi día y comentas algo que ocurrió en la oficina, yo intento dar un par de bocados a mi plato, pero tengo un nudo en la garganta que no me permite seguir. ¿Qué es lo que siento? ¿Miedo, culpa? No lo sé, solo sé que no consigo mirarte igual que antes, que no consigo sentirme segura y tranquila y que no sé qué hacer.

Ya no te quiero como antes.

Lo digo sin pensar, o quizás ya lo he pensado mucho. Cierro los ojos y aprieto mis manos en la servilleta. Todo es silencio, has dejado de comer, parece que hasta de respirar, por eso abro los ojos y me encuentro con los tuyos que me miran intensamente, no lo soporto, bajo la cabeza sintiendo que he hecho algo malo y seré reprendida.

Suspiras y vuelves a tomar los cubiertos para comer. Yo también lo hago. La bomba explotó, pero lo que viene después es todavía peor.

II

No quiero decir adiós

Hubo un punto en el que frené en seco y un sabor amargo se instaló en mi boca, lo nuestro ya no era ni dulce ni salado y creo que llegué a asustarme ha sido tanto tiempo compartiendo juntos de la mañana a la noche, comprando el café, cenando con amigos y leyendo los mismos libros... las madrugadas eran interminables recordando nuestros momentos, nuestros días y noches juntos, tus palabras de aliento y las lágrimas que lloraste conmigo; tu mano siempre extendida hacia mí, tu forma de levantarme y hacerme avanzar, tu calma, tu paciencia, tu eterna sonrisa... pero nada de eso me devolvió la seguridad, nada de eso me hizo querer seguir intentándolo y entonces tuve que decirlo y al hacerlo una parte de mí soltó su peso y la otra, agonizó. Desde entonces me he sentido culpable.

No me gustó lo que vino después, habitar en tu silencio y tu mirada esquiva fue como accionar el gatillo y darse cuenta que el arma no estaba cargada. Callaste por semanas, intentamos seguir igual, haciendo caso omiso a lo dicho y dejando a la suerte nuestro destino; esperando, quizás, que el hastío nos diera el empujón al abismo...

Una tarde tranquila de sábado mientras te preparaba el café y tú jugabas ese maldito juego de tu teléfono; llegó a casa un inmenso ramo de rosas rojas, las recibí y las dejé sobre la mesa.
Tomé el sobre y encontré una carta, justo en ese momento saliste de casa, acompañado de tu silencio y una pequeña maleta. Me quedé de pie, observando tu partida, sin decir nada, sin detenerte porque sabía que no querías que lo hiciera. Esa fue tu respuesta a mis palabras. Me senté en el sillón de terciopelo blanco y me dispuse a leer la carta. Era tuya, tú enviaste las rosas.

Sentí morirme cuando me dijiste que tu amor por mí estaba acabando. Supe que podría ser el fin absoluto o un nuevo comienzo, pasé muchas horas dándole vueltas al asunto, tus palabras me sonaban como un eco imparable. Buscaba algún rayo de luz, algo que me diera el argumento necesario y suficiente que te hiciera quedarte e intentarlo de nuevo. Mi temor más grande era llegar a casa y no encontrarte, ir al ropero y no encontrar tus vestidos, dejar de oler ese aroma suave de tu perfume.

Ese día nunca llegó y en vez de quedarme tranquilo, me llené de temor y comprendí que ninguno de los dos quería irse y que en medio de esa tensa calma solo aguardábamos por la partida del otro. No caminábamos por el camino correcto. Nos sentamos a esperar un milagro que nada tenía que ver con Dios. Tú aparentas estar tranquila y yo te hablo de todo, menos de los dos, solo que por dentro el fuego me consume, esa cama que compartimos está tan fría como pasar un invierno al desnudo. Se me van las manos cuando te quedas dormida y el deseo de poseerte en vez de irse, se incrementa. Tu piel suave y tus caricias me hacen falta y al recordarlas solo me imagino llegando a casa, aferrándote a mí a la fuerza y arrancándote lo que llevas puesto y...

No puedo controlar mis instintos, mi pasión por ti es más fuerte que yo. Por eso me voy, no quiero caer en la tentación y de paso hacerte caer a ti. Terminar con el instinto animal satisfecho y el alma vacía al saber que nos deshicimos del amor y nos hicimos fuego de un par de leños.
Quiero tener tiempo para evaluar mis pasos pasados y futuros, no quiero que acabemos hiriéndonos con palabras envenenadas. Debo estar tranquilo para poder asimilar, de la mejor manera, el hecho de que algún día te irás.

También quiero que pienses tus decisiones, que este tiempo separados te diga si en realidad lo que estás sintiendo es producto de la costumbre o es que nuestro reloj se ha detenido en forma definitiva.

Te envío rosas rojas, sé que no te gustan, que te parecen un cliché, el regalo típico de un hombre que aparenta galantería. No sé si lo sabes, tal vez no, las rosas rojas son mis flores favoritas y por poco masculino que parezca, también me gusta tener flores en casa.

Recuerdo que solo una vez te regalé tulipanes negros y fue en nuestro viaje a Francia. No eres una mujer fácil de impresionar, no te gustan las cosas comunes y precisamente por eso me enamoré de ti. Por ser y pensar distinto, por no conformarte con poco. Soy un hombre al que le gustan los retos y cuando son más difíciles, más me involucro. Contigo ocurrió así y con el pasar de los días el reto se me hizo insuperable. No podía llegar a casa con rosas, girasoles o claveles ya que en ninguna tienda de flores encuentro los malditos tulipanes negros. No te doy chocolates porque sé que te agudizan las migrañas y me cohíbo con las joyas porque no quiero que te sientas comprada por el valor del regalo o pienses que malgasto el dinero en ti. Pero, al fin de cuentas es mi dinero y soy yo quien decido en qué y quién me lo gasto.

A veces me desespera tu obsesivo control por todo; las medias deben ir en el primer cajón, las franelas dobladas así, los zapatos por tamaño, los pantalones por tonalidad... ¡No tenemos una puta tienda de ropa!
Y me decepciona todavía más, el poco tiempo que sacas para nosotros. Porque para lo demás siempre hay un espacio; las amigas, el spa, la peluquería, el día de compras y el mercado, las visitas familiares, el trabajo, el perro... todo menos yo. Porque si te digo que cenemos esta noche me dices que debí avisarte ayer... ¿No podemos hacerlo espontáneo?

Yo por mi parte, me he olvidado del fútbol y el béisbol. Aprendí a ver y soportar las películas de romance, la serie americana de médicos, la chica chismosa... no pude con los clásicos patéticos que te enamoran. Sencillamente no puedo ser Mr. Darcy, primero porque Darcy no es el tipo de hombre que me gustaría ser. Me gustaría parecerme a alguno de tus amores de película. Tener los ojos como Patrick Dempsey, las facciones y el cuerpo de Henry Cavill o el perfil de Ryan Gosling, pero no puedo serlo y tampoco me apetece ser uno que no soy. Pero en esa lucha por hacerme mejor partido para ti, he perdido mi verdadera esencia.

Reconozco que te cedí demasiado terreno, permití que me moldearas a tu antojo creyendo que eso te haría feliz, pero resultó lo contrario. Me voy en busca del equilibrio, seguir siendo el hombre simple que soy, que le gustan los deportes; las salidas con sus amigos a algún bar, cambiar el vino, coñac, whiskey... por una cerveza y hablar sucio. Enamorarme como un adolescente sin temor a verme ridículo, andar desnudo o en calzoncillos por casa, comer chatarra, cantar, aunque no sea Lenny Kravitz... Ser quien era antes de conocerte, antes de buscar impresionarte y hacerme lo más cercano al hombre ideal que quieres para ti, porque me olvidé de mí y giré mi mundo a la velocidad del tuyo.

Te amo, eres más de lo que alguna vez pedí y creo que es porque no pedí nada en especial. Muchas cosas me gustan de ti, pero todas en su justa medida y por ese mismo sentimiento es que te pido que pienses en lo que te gusta de mí, si eso es suficiente para quedarte, para empezar otra vez.

III

No diremos adiós

A veces, aunque estés despierto no abres los ojos, yo los abrí esa tarde al leer cada palabra de esa carta. Me di cuenta de cuánto te estaba exigiendo, de hasta qué punto te llevé con mis manías extrañas y mi forma de ser. Es verdad que las relaciones son un eterno descubrir, pero en la nuestra nos quedamos con lo que ya sabíamos y nos olvidamos de la magia de lo desconocido.

Es cierto que no soy una persona simple, que prefiero lo diferente, lo que a pocos llama la atención, pero eso no significa que las cosas simples no me apasionen, son exactamente las que más me atraen y creo que me olvidé de mostrarte esa faceta de mí quizá por miedo a decepcionarte.

Al abrir los ojos supe lo egoísta que había sido contigo, lo ensimismada que estaba en mí, estaba pensando en que no era feliz y no me pregunté si tú lo eras. No me detuve a hacerte esa pregunta, solo solté mi inconformismo y te herí. Qué diferente lo hubiera hecho de haberme llenando de tacto para decírtelo. Me pregunto si hubieras reaccionado igual, porque sintiendo que lo que teníamos se rompió por mi causa, es que me detengo a pensar en si lo hubiera podido evitar.

Creo que sí, creo que saber decir las cosas siempre marcará la diferencia.

Sé que estás en un hotel, por eso decido escribirte y dejar mi carta con tu secretaria. Parece que escribir resulta más fácil que hablar, al menos para nosotros.

Hace más de tres semanas que te fuiste. Tres semanas desde que recogiste algunos de tus trajes y en silencio saliste de casa mientras yo leía tu carta, la que acompañaba las rosas. Dejé que pasaran los días porque tenías razón, debíamos pensarnos mejor las cosas, lo cierto es que desde ese primer momento pude sentir tu ausencia y un frío helado se instaló en mí. Los días han pasado en la rutina habitual, andando los mismos lugares y viendo a la misma gente, la segunda semana no aguanté más y busqué uno de tus abrigos, en especial ese marrón que guarda tu olor, desde entonces lo llevo en casa día y noche, porque te echo de menos, porque te necesito y porque te amo. No quiero que pienses que es producto de la soledad sino del tiempo que he tenido para reflexionar y darme cuenta de mis errores; es verdad que te dejé de lado, que he puesto todo lo demás por encima de nuestro amor, de nuestro tiempo. Siendo franca soy yo quien se lleva toda la culpa. Tú, por el contrario, siempre buscaste la forma de hacerme sentir tu amor, fui yo la que creyó que siempre estaríamos bien, que la pasión y la complicidad de nuestras miradas jamás se irían.

Te escribo desde casa, sentada en tu sillón con el abrigo marrón puesto y bebiendo café de tu taza... pensando en esa primera vez que nos vimos, en ese primer café que compartimos y en esa primera mañana que despertamos abrazados, esa primera sonrisa llena de amor luego de decidirnos a compartir la vida y entonces lo entendí; te fallé, no cumplí la promesa de intentarlo una y otra vez en nombre de los dos. Fue muy doloroso verte en la cena de amigos y que esquivaras mi mirada enfocando la tuya en la bebida, supe que ese no era mi lugar y regresé a casa dónde tengo tu recuerdo por todas partes y donde puedo tenerte en los rincones y lugares dónde me amaste.

No quiero ser una extraña para ti, no podría soportar verte con alguien más, y créeme que lo he intentado, pero la rabia y los celos son los primeros en aparecer. No podría imaginar tus caricias en otra piel y tus labios en otras bocas. Tú y yo no nacimos para extrañarnos, para olvidarnos, tú y yo siempre fuimos más y ahora sé que lo que hemos vivido ha sido poco en comparación a lo que nos resta. Enamorarnos y estar juntos fue solo el inicio, las pausas llegan, esta puede ser una, pero no el final. Para nosotros este no puede ser el final.

Vuelve, que aún podemos continuar.

El tiempo tiene la virtud de enseñar a esperar, yo no era así, yo no esperaba, lo quería todo a la primera, lo quería todo de una vez. Hace un par de semanas que envié esa carta y sigues sin responderme. Quiero pensar que no la recibiste, no quiero suponer que la descartaste, que decidiste poner punto final.

Es san Valentín, ese día que tomamos por aniversario. Sé que recuerdas cómo ocurrió, cómo finalmente coincidimos sin buscarnos y cómo acabamos juntos. Era jueves, mi cita me canceló, tú no tenías cita. Ambos fuimos al teatro, era mejor plan que cenar en un lugar saturado de corazones rosa. Yo quería ver algo sangriento, tú buscaste algo igual, acabamos en medio del estreno de una película erótica. ¡Vaya forma de conocernos!

Hoy de nuevo es san Valentín, otra de esas películas eróticas se estrenó hace poco, iré a verla hoy. Sería demasiada casualidad volver a verte allí.

Cariño, tu carta llegó en la mañana. No me encontraba en la ciudad así que tardó un poco en llegar a mí. Me alegra saber que este tiempo te ha servido para pensar, yo también he reflexionado sobre mis actos y no me salvo de culpas; propicié de algún modo esta distancia y tus dudas acerca de los dos; me relajé, dejé que la rutina se acomodara en nuestra vida y tomara el control. Ahora sé que pude haber hecho más que no debí irme sino enfrentar la situación, mi bendito problema de esconder las emociones y fingir tranquilidad.

Así que, desde esta inmensa ciudad llena de rascacielos enormes y un cielo majestuoso, hago un recuento de esos últimos logros obtenidos en el trabajo que han sido nada sin ti. Ascendí a director y esa noche después de festejarlo en la empresa llegué a esa habitación gris de hotel y te añoré, porque no estaba completa la hazaña sin tu sonrisa, tus ojos alegres y tus abrazos. Tanto y más que he logrado, que dejan un sinsabor desde que no estás.

Te agradezco tu sinceridad, no sabes cuánto bien me hace saber que aún me amas, que te hago falta, que quieres que regrese. Para muchos sonará cursi, pero en el amor no hay que darlo todo por sentado, ya lo aprendimos. Hay que decirnos todo, y los te amo todavía más, porque esa certeza salva relaciones. Quiero que volvamos a empezar y que tratemos de hacerlo bien esta vez. Porque podemos, porque como dices, este no es el final, sigue siendo el comienzo. Y qué mejor que hacer que vuelva a empezar donde lo hizo la primera vez, en el teatro un jueves en la función de las tres.

Porque tú y yo, no diremos adiós.

Liz Rodriguez vive en Texas con su marido y su hijo. Su pasión es la lectura, es una ávida lectora de novelas románticas. Se considera una apasionada del café, del vino y de las redes sociales. Liz divide su tiempo entre la lectura, el trabajo, atender a su familia y la comunidad de libros que tanto ama: Libros Que Dejan Huella.

En septiembre del 2017, sale publicadA su primera novela Qué Será de Mí la cual ha llegado en papel a países que jamás imaginó y que hasta el día de hoy sigue posicionada en los primeros diez lugares en los más vendidos Amazon México después de más de veintiocho meses consecutivos. Recientemente se encuentra trabajando en su nueva novela que nace después de su popular bilogía Qué Será De Mí.

En estos momentos se encuentra emocionada incursionando como socia fundadora y locutora junto al gran equipo de Radio Passion US.

Sus novelas bajo el seudónimo de

L. Rodriguez

Bilogía:

Qué será de mí

Qué será de nosotros

Novella:

Corrompido

Redes Sociales

www.librosquedejanhuella.com

librosquedejanhuella@gmail.com

Facebook: Liz Rodriguez

L. Rodriguez

Polvorón de canela

Robert

Ella dijo que me esperaría... Esas fueron sus últimas palabras, las cuales siguen resonando en mi cabeza. Ahora ya no seré su capitán como me lo gritó mientras me despedía en el aeropuerto, sin embargo, mi corazón es el mismo y late igual de fuerte como cuando la vi por primera vez.

En aquel tiempo todos comentaron que era un estúpido por enlistarme en el ejército al apenas graduarme de la preparatoria, pero el poder servirle a mi país siempre había sido mi pasión y mi anhelo, todavía lo era y si no me sintiera incompleto como lo estaba, seguiría peleando contra todos esos terroristas de mierda que se atrevieron a faltarle el respeto a mi nación.

Paulina desde que me conoció se dio cuenta que la bandera la tenía tatuada en el corazón, no quiere decir que la amaba menos o más, simplemente las dos me complementaban. Dejé pasar la beca que me otorgaron por jugar futbol americano, y en vez de reprochármelo, me sonrió con esa sonrisa hermosa y grande, mostrándome todos sus dientes alineados y blancos y me dijo: Siempre estaré a tu lado y apoyaré todas tus decisiones.

Firmé varias veces, y en el trascurso de mi tiempo enlistado fui llamado por el mismo pentágono para ser parte del selecto grupo que conformó “Enduring Freedom” en español Libertad Duradera nombre que le dio en ese tiempo nuestro actual presidente George W. Bush Jr.

Hasta el día de hoy creo que nunca podré superar o detener las pesadillas y los lapsos de pánico que me atacan sin explicación en momentos insólitos. Admito poseer una fortaleza mental sólida, sin embargo, todo lo que viví y miré, me afecta y me persigue, creo que ningún ser humano podría con el remordimiento y la carga de ver tanta maldad cruzando por sus ojos.

La «Operación Libertad Duradera» fue una operación de combate estadounidense con la participación de algunos países de la coalición y que se llevó a cabo principalmente en las regiones del sur y del este del país a lo largo de la frontera con Pakistán.

En esta operación participaron aproximadamente unos veintiocho mil trecientos militares estadounidenses, nos quedamos ahí hasta que en diciembre de 2001 se logró formar un nuevo gobierno en Afganistán y luego en 2004 un gobierno democrático.

Durante todo ese tiempo fui decretado a diferentes lugares para ayudar a restaurar los pueblos afectados, tratábamos de controlar los daños, pero el régimen talibán estaba a la orden del día y los que pensábamos que estaban de nuestro lado llegaban repletos de explosivos y nos hacían volar en pedazos. Nuestra nación nos entrenó para jamás disparar mientras hubiera mujeres o niños presentes en la zona, pero claro que ellos tomaban ventaja de nuestro sentimiento de humanidad y nos atacaban a quemarropa.

Cuando pensaba que estaba por fin libre de misiles, detonantes, francotiradores y salpicaderos de sangre, mi tropa fue atacada al dirigirnos a la última parada antes de partir a la base militar donde ya se encontraban varios aviones militares que nos conducirían a Alemania y después de ahí tendríamos que tomar un vuelo internacional que por fin nos llevaría a América, pero ese día no llegó de la manera que lo esperaba. Después de varios meses recuperé la conciencia y fue cuando finalmente comprendí lo que me había sucedido. Entré en razón tras varios episodios donde me tuvieron que sedar para poder controlar mi histeria, me trasfirieron a Alemania roto y deformado. Mi único alivio era que nada de lo ocurrido se le notificó a mi familia, como yo solicité desde el principio, pues algo que siempre tuve claro era que, sí algo me pasaba en combate, no se les informaría a mis parientes a menos que estuviera muerto.

El timbre de marcado sonó varias veces, mi amigo era mi única opción, si Humberto no me contestaba tendría que tomar un taxi y buscar un hotel para pasar la noche, pues tenía planeado ir el día siguiente al banco y arreglar el papeleo de las cuentas, después buscaría un abogado para tramitar la solicitud de divorcio.

Paulina necesitaba un hombre completo, una persona estable, no a uno que, aparte de ser el monstruo horrible en el que me había convertido, era un enfermo que debía que tomar docenas de pastillas para funcionar con normalidad.

Comencé a sentirme impaciente, la gente a mi alrededor me observaba demasiado a pesar de traer cubierta mi calva, cicatrizada y cabeza rapada con una gorra, me puse la chamarra de los Marines que de alguna manera pensé que, junto con los lentes de sol, podrían ayudarme a pasar desapercibido, pero aun al estar enfundado de pies a cabeza me sentía examinado como un bicho raro y tristemente lo era.

—Bert, soy Robert. —logré al fin soltar al escuchar a mi amigo contestar la llamada, lentamente dejé salir el aire que sin darme cuenta había retenido por los últimos minutos.

—Robert, hermano. ¿Eres tú? —Humberto comprendiendo quién se encontraba al otro lado del teléfono contestó con efusividad.

—Sí, soy yo. Estoy de regreso. —confirmé—Bert, necesito un favor.

—Lo que quieras, ya lo sabes bro. Wow tenía mucho tiempo sin saber de ti — prosiguió platicando — fíjate que hace unas semanas Brenda se topó a Paulina en el supermercado, pero no nos dijo que vendrías, de hecho solo comentó que estaba preocupada por ti porque llevabas varios meses sin reportarte, pero claro, le contesté que eso es normal en tu trabajo y ahora que estamos en tiempos de guerra peor…—se detuvo un poco al darse cuenta que la plática se estaba yendo por otro rumbo, así que se aclaró la garganta y cambió el tema —Tu mujer debe estar feliz porque ya estás en casa.

—Humberto, ¿puedes pasar por mí? Estoy en el aeropuerto Nashville, por favor no le digas a nadie.

—Robert, ¿todo está bien? — preguntó preocupado.

—Todo estará bien, solo necesito que me recojas. — finalicé.

Humberto era mi mejor amigo, el primero que me dijo que estaba mal de la cabeza por no aprovechar la beca que tenía en mis manos, él desde el principio dijo que las balas no eran para él, así que se consiguió un trabajo de medio tiempo y asistió a la universidad hasta graduarse y ahora era profesor de Literatura de la misma escuela secundaria donde nos habíamos graduado muchos años atrás. Bert era soltero, pues al contrario de mí que me había casado al graduarme de high school, mi amigo seguía temiéndole a los compromisos, pero gracias a Dios era razonable y vivía solo.

—¿Estás seguro que eso es lo que quieres hacer? —me preguntó dándole un trago a la cuarta cerveza de la noche.

—Por favor Bert, ¿qué otra opción tengo? —solté con un tono de voz mucho más alta de lo que hubiera deseado. Nadie tenía la culpa de mi situación —Mira tu maldita cara, sigues impresionado. ¿Crees que no me he dado cuenta que todavía no puedes mirarme a los ojos?

—¿Bueno maldito hijo de puta pues qué quieres que te diga? Siempre fuiste la cara bonita de toda la escuela. Creo que por fin se me cumplió el deseo de destrozártela después de robarme tantas putas conquistas. —levantó la cerveza en señal de brindis

—Pendejo. —contestó Robert —Entonces qué, ¿me ayudarás? —volví a preguntar.

—Sigo pensando que es una mala idea, ella te quiere y lo sabes, solo dale la oportunidad de conocer la verdad. ¡No seas un puto cobarde Robert, agárrate los huevos cabrón! No puedo creer que solo le vayas a mandar los papeles del divorcio.

Paulina

Seguía en total conmoción, mis manos temblaban y todavía ni abría el sobre que una mujer muy guapa me entregó esta mañana, declarando que era la solicitud de divorcio. 

No podía entender qué pasaba, adoraba a Robert, fuimos novios desde el primer año de preparatoria y ahora, sin motivo alguno, estaba recibiendo los papeles que terminarían con mi matrimonio.

—Robert, ¿estás seguro? —Le preguntó mientras pasaba las yemas de sus dedos sobre su marcado abdomen.

Su capitán Smith era un hombre tremendamente guapo, aparte de tener un cuerpo atlético, era atento y cariñoso, era el paquete completo. Lo adoraba, su amor iba más allá de la belleza que lo caracterizaba, siempre se había sentido un poco cohibida porque, aunque era delgada, su piel estaba repleta de pecas y su pelo rojizo siempre llamaba la atención de los demás siendo estas un objeto de burlas, pero desde que Robert la había defendido cuando escuchó por casualidad a unos chicos en la cafetería burlándose de ella la acogió y la llevó a su mesa donde solo se sentaban los chicos populares. Ella incómoda trató de alejarse de él, pero Smith desde esa tarde la comenzó a acompañar a todas sus clases, y así poco a poco inició su amistad, que meses después dio paso a un noviazgo muy estable a pesar de sus jóvenes edades. Su relación fue como una historia de telenovela, pues desde que se conocieron no se separaron ni un minuto, la gran popularidad del mariscal de la preparatoria los llevó a convertirse en el rey y la reina de su último año de preparatoria, algo que jamás olvidaron.

—Sí lo estoy. —contestó decidido.

—Sabes que te amo con todo mi corazón, y que siempre he respetado tu amor por tu trabajo, pero…—detuvo sus movimientos y lo abrazó fuerte para después sumergir su rostro en su costado.

—¿Qué pasa? —tomó con delicadeza su barbilla para verla a los ojos.

—Esta es la tercera vez que firmas un nuevo contrato, cuando regreses me gustaría comenzar una familia. —dijo muy bajito. 

—¿Por eso te pones así? —Le preguntó sonriente.

—Pues nunca hemos hablado sobre el tema—expresó sonrojándose.

Robert se alzó un poco para quedar recargado sobre el respaldo de la cama y la atrajo a sus brazos.

—Será lo primero que intentemos al regresar —besó sus labios delicadamente. —te amo mi polvorón de canela. —le susurró mientras besaba todas las pecas que decoraban su cara perfecta, hermosa para él, para sus ojos, para su corazón.

—Sabes que sigo odiando ese apodo — sonrió mientras sentía cómo los besos de su tierno capitán le recorrían la garganta.

—Eres — le dio un beso en la garganta mientras la acostaba sobre su almohada —mi — le dejó otro beso sobre el canalito de sus pechos —polvorón — tomó uno de sus pezones con sus labios para darle un hambriento lengüetazo — de —lentamente sopló el montículo para volverlo a tomar entre sus dientes y después de notar su estremecimiento, finalmente susurró —canela.

—Señora Smith —la joven me trajo al presente y me di cuenta que no había puesto atención a nada de lo que había dicho. —Le recuerdo que no será necesario ir a la corte, pues el señor Smith le ha cedido todos sus bienes, así que solo tiene que acudir a las oficinas del abogado Jesse Crump. Aquí le dejo la información —educadamente me extendió una tarjeta membretada con el nombre de la oficina legal, le di la vuelta y vi la hora y el día que tenía que estar presente para firmar los papeles del divorcio.

Cuando la mujer por fin se retiró de mi casa, me senté en el sillón más cercano de la sala y comencé a ver las paredes, que estaban repletas de fotografías, teníamos muchísimas fotos juntos, en todas aparecíamos sonrientes y enamorados, había memorias en las cataratas del Niágara, en la torre Eiffel donde pasamos nuestra luna de miel, en Ámsterdam de nuestras vacaciones del año pasado, jugando boliche con los chicos en Flamingo’s Club, de la barbacoa de despedida con nuestros familiares. No sabía si comenzar a reír a carcajadas y llamarle para preguntarle cuándo se terminaría esa estúpida broma, porque no era chistoso, eso no tenía gracia. Con manos temblorosas volví a marcar su número, pero después de varios timbres entró la contestadora y dejé un nuevo mensaje.

—Robert, cariño… —las lágrimas comenzaron a correr por mis mejillas sin poder evitarlo—no sé lo que está pasando, pero lo podemos resolver. Te amo bebé, eres todo para mí, por favor solo habla conmigo, no me hagas esto. —comencé a hipar —Smith maldita sea, ¿qué pasa? ¿Qué he hecho? ¿Por qué me haces esto? ¿Qué hice? No lo entiendo Robert, ¿por qué?, solo quiero saber ¿por qué? — colgué la llamada y me derrumbé, caí en la alfombra y me perdí en el dolor, mi corazón estaba destrozado, sentía que no podía respirar, él era mi todo, mi complemento, mi vida. En mi cabeza solo resonaba una pregunta que no tenía respuesta ¿Por qué?

Robert

Era el día especulado, llegué muy temprano, le pregunté miles de veces al abogado cómo se llevaría el proceso porque por obvias razones no quería toparme a Paulina, deseaba que me recordara como antes fui, como cuando se enamoró de mí.

Me informaron que los dos fuimos citados a la misma hora pero que estaríamos en diferentes despachos, y que solo los abogados estarían dialogando. El divorcio no era complicado, ya que yo le estaba cediendo todo.  

Hasta el día de ayer no paró de llamarme, aunque primero las llamadas pedían una respuesta, después de varias semanas se convirtieron en reclamos, me gritaba lo cobarde que era y lo poco hombre por no dar la cara, esa última sí que me hizo sonreír porque claramente no podía darla, ya no tenía una, estaba desfigurada, hasta yo tenía problemas para verme en el espejo, a veces tan solo era mejor alejarme de ellos, ya que a un punto del día llegaba a olvidar lo espantosa que era mi apariencia.

—Señor Smith — entró el abogado con los papeles —la señora Smith solicita hablar con usted.

—Solo haz que firme el maldito divorcio, da cualquier excusa, presiona como quieras. Hazlo posible — demandé.

Después de mucho rato volvió a entrar el representante con una sonrisa en los labios.

—¡Felicidades señor Smith! Está usted divorciado, en unas cuantas semanas estará recibiendo el acta de divorcio. —anunció dándome la mano.

—Gracias.

Tomé mi celular y comencé a perder el tiempo, lo que menos quería era, toparme con Paulina al salir, el abogado no tuvo ningún inconveniente en que me quedara en el despacho, solo se retiró y me dejó solo.

Paulina

—Maldita sea, no puede ser. ¿Es en serio? —miré mi mano de nuevo.

Antes de salir de las oficinas pasé al baño y cuando me disponía a lavarme mis manos me quité la argolla de matrimonio, no lo hice con la intención de desprenderme de ella, pero esos últimos meses perdí tanto peso que temí que al lavármelas se me cayera.

No sabía si regresar, estaba segura que alguien ya la habría encontrado, pero al pensar en esa opción mi pecho se volvió a encoger.

—Idiota, como si a alguien le importara que la perdiste, el muy estúpido ni la cara te dio, seguro que está con otra mujer y tú aquí destrozada y viviendo en la amargura.

Me giré de nuevo para retomar mi camino, pero no pude dar más de cinco pasos cuando volví a sentirme peor, era la argolla que nos dimos, era un símbolo de nuestro amor que, aunque él ya no lo sintiera, era uno de los recuerdos que podía acoger de los buenos tiempos que vivimos juntos.

Cuando por fin llegué al pie del edificio vi a un hombre alto, rapado, vistiendo un traje a la medida, estaba lejos de mí pero venía bajando las escaleras del lado contrario de donde yo me encontraba, de pronto mi corazón comenzó a latir muy de prisa, conocía ese caminado, pero se veía diferente, los lentes de sol no me permitían observarlo con claridad pero su perfil, aunque extraño, estaba segura que era el de Robert, me pareció raro que llevara guantes, antes de poder evitarlo le grité:

—¡Robertttttt!

Robert

Bajaba desganado y sin prisa los escalones de concreto, iba concentrado en el tráfico que se encontraba frente a mí, hasta que escuché a alguien gritar mi nombre con nitidez, automáticamente volteé y me congelé.

Paulina caminaba con paso acelerado esquivando personas hasta que a unos cuantos pies de distancia se detuvo y al verme, se llevó las manos a la boca tragándose un grito de pavor.

Toda la sangre se me fue a los pies, era lo que quería evitar, podía ver en sus ojos el miedo y la repugnancia, me giré para retomar el paso, pero ella corrió tras de mí.

—Robert, bebé ¿eres tú? —sus palabras me descolocaron.

La chica con ojos humedecidos se paró frente a mí y con manos temblorosas me quitó los lentes de sol, cerré los ojos instintivamente dejando que me observara, ya no había motivo para esconderme, ya estábamos divorciados, quizás esto era lo que necesitaba mi exmujer para seguir su camino y sí para eso tenía que exponerme ante ella de esa manera, lo haría.

—Es por eso que no quieres verme. —expresó con seguridad no era una pregunta, ella estaba sacando sus propias conclusiones.

Sin poder evitarlo, una lágrima se derramó por mi mejilla y sentí cómo ahora mi exesposa me tocaba con mucho cuidado. Cuando estaba asimilando su toque, recordé esas caricias ya muy conocidas para mí, sentí cómo Paulina se sostenía poniendo una de sus manos en mi bíceps, para después ponerse de puntitas y sin esperarlo, besó mis labios con devoción.

—Si no me quieres, solo dímelo y me iré... —me dio otro cálido y tierno beso mientras yo seguía con los ojos cerrados— solo quiero que sepas, que yo te amaré por lo que me reste de vida. —susurró sobre mis labios, mientras su mano se deslizaba hasta mi corazón —porque lo que siempre me ha importado, es lo que está aquí... — dio un toque en mi pecho —Eres todo para mí, y todo lo que soy, es tuyo. La respuesta es suya capitán.

Al girarme para irme, sentí que una mano fuerte me detenía, levanté la mirada para ver esos expresivos ojos verdes que tanto amaba. Ahora ya conocía mi cara cicatrizada, tenía muchos bordes de quemaduras y hasta el iris de mis ojos cambió un poco de color, pero antes de reaccionar para alejarme de ella, me dijo:

—Para mí eres el mismo, Robert Smith. Mi amor, mi esposo, mi cómplice, el amor de mi vida, mi compañero, ese que juré con el corazón en la mano que sería mi primer y único amor. —soltó muy segura, mi piel se erizó siendo consciente de que sus palabras salían desde el fondo de su corazón.

—¿Me aceptas así? — pregunté con un nudo en la garganta, mirándola a los ojos.

—Te acepto de todas las maneras, eres y siempre serás el amor de mi vida.

No pude mantenerme por más tiempo separado de ella, la atraje a mis brazos y la besé con todo el sentimiento y el amor que me embargaban en ese instante.

—Te amo mi polvorón de canela, jamás podría vivir sin ti.

FIN

Aryam Shields se define a sí misma como una escritora de corazón y Contadora de profesión, que le gusta pasar sus días entre números y sus noches entre letras. Nació en Barranquilla, una ciudad costera de Colombia. Vive junto a sus padres, su hermana y sus dos hijos de cuatro patas.

Es una apasionada por el cine y la repostería. Su gusto por la lectura afloró a los doce años cuando, llevada por su maestra de español, se vio inmersa en el mundo de los libros y las historias de fantasía, romance y acción; pero no fue hasta hace cinco años que empezó a escribir en las plataformas virtuales con pequeños fanfiction.

Su primera obra publicada fue la bilogía Enséñame: “Entrégate y Quédate” con la que logró ser Best Seller en Amazon, siguiendo con Nueve Meses, que estuvo dos meses en el puesto número uno de los más vendidos y Recuérdame, con quien fue participante del Concurso Indie de 2017 en la plataforma de Amazon, logrando mantenerse entre los veinte títulos más vendidos, durante todo el concurso, luego siguieron sus novelas: Contrato, Seductor Domado, Contigo Aprendí, el Relato titulado The wedding, que es la unión de sus dos bilogías , su recopilación de novelas cortas que lleva por nombre: Entre una y mil maneras de amar.

Aryam sigue escribiendo, desarrollando desde ya el que será su próximo sueño.

Aryam Shields

Amor a primera vista

“Un padre se hace con el deseo y la determinación con más seguridad que con un espermatozoide.”

Michel Soulé

.

.

Londres, 20 de diciembre de 2013

.

Estaba nervioso, asustado miré mis manos intentando dejarlas quietas, pero parecía que sería imposible, a mi lado escuché a mi esposa suspirar, era la tercera vez que lo hacía, el tiempo pasaba demasiado lento, las manecillas del reloj parecían burlarse de nosotros con cada tic tac, si estuviese en sus manos haría que las horas avanzaran mucho más rápido.

Era nuestro día, nuestro momento… Habíamos pasado por tanto, siendo rechazados cuando ya estábamos tan cerca, nos habíamos desmoronado en tantas ocasiones y algunas veces quisimos darnos por vencidos.

¿Cuántas veces me sentí culpable por el llanto de mi esposa?

¿Cuántas veces pensé que como hombre no valía nada?

Pero seguimos en pie, luchando y hoy después de muchos meses de espera, y muchos papeleos por fin nuestro sueño se haría real.

Y es que vencimos tantos obstáculos para llegar a este día. Que estaba seguro que podríamos vencer más, solo que estaba cansado.

Aún nos quedaban doce horas de vuelo, que al parecer serían más debido al mal tiempo, observé el perfil de mi esposa, su cabello rojo como el fuego caía en rizos desordenados debido a la cantidad de veces que ella había pasado su mano por él, sabía que estaba tan nerviosa como yo y desearía con toda mi alma poder abrazarla y decirle que todo estaría bien, que llegaríamos a nuestro destino a tiempo, pero todo se estaba yendo al demonio y era frustrante no poder hacer más que sentarme y esperar.

El aeropuerto estaba casi desierto, aunque había algunas personas corriendo de un lugar a otro, personas que deseaban llegar a tiempo para pasar las fiestas con sus familias, si el clima ponía de su parte para mañana nosotros dejaríamos de ser Olivia y Alexander para poder conformar nuestra propia familia.

«Dios, sé que no he sido el mejor hijo, pero por favor permítenos llegar a tiempo»

Dije mi oración por doceava vez.

Después de seis años de matrimonio, por fin estaríamos completos, y es que deseábamos tanto este momento que, si estuvieran en nuestros zapatos, estarían peor que yo.

Oli se levantó de la silla pasando una mano por sus cabellos una vez más, levanté la mirada para verla caminar en la pequeña sala de estar y miré hacia la ventana, la tormenta parecía no querer disminuir y cada segundo que pasaba estaba en contra de nosotros. Suspiré «Vamos detente, por favor, por favor…»

Oli caminó hasta el counter y habló con la señorita de información, la expresión en su rostro debía ser la misma que la mía, quizá mi mutismo la agobiaba también; había tantas emociones en mi cuerpo que quería controlarlas para luego tratar de ayudar a mi esposa a manejar las suyas y, aunque había intentado ser ecuánime al hacerle ver que mantenía en control toda la situación, más allá de eso, yo era un mar de emociones. Ese avión, de algún modo traería para mí y mi amada nuestra felicidad definitiva, tenía la certeza de que estábamos destinados a ello.

Sé que aún no me entienden así que les contaré:

Había recibido la llamada a las siete de la mañana y de ahí el tiempo se convirtió en nuestro enemigo, primero fue una locura, casi no creo cuando por fin recibimos la llamada que habíamos estado esperando con ansias. Por fin nos habían aceptado, éramos aptos, pero teníamos 48 horas para llegar al otro lado del mundo y reclamar lo que por fe ya nos pertenecía,   de eso habían pasado diez horas, no fue fácil, tuvimos correr y organizar todo: permiso de trabajo, tiquetes aéreos, reservación en el hotel y hablar con el resto de la familia.

Suspiré retorciendo mis manos enguantadas intentando colocar mi cabeza en orden, porque a partir de mañana mi vida cambiaría completamente, seríamos tres y, aunque era lo que más deseaba, tenía que reconocer que me hacía en los pantalones.

Cuando le contamos a la familia la decisión de intentar adoptar en Sudamérica, la familia se había silenciado. Mi padre, como buen inglés, había sido el primero rebatir que nuestro hijo no sería inglés, que no tendríamos la oportunidad de conocer sus antecedentes y que no sabríamos qué clase de mala semilla había en su interior. Me enojé, nadie hablaría alguna mierda sobre mi hijo, menos mi padre. Por supuesto que habíamos hecho la documentación en Londres, también en Asia, en África y en el jodido Estados Unidos, tres años aceptando ser rechazados por no ser aptos para cuidar un bebé. Nos habíamos mantenido en silencio porque eran verdades que desde una perspectiva externa no debía dársele forma. El implicarlos en nuestras dificultades como pareja dejaría de ser eso, dificultades de pareja. Mis padres habrían querido involucrarse, quitarnos quizás el protagonismo en todo el proceso, hubiesen dado todo para que económicamente fuésemos aptos, pero no sería algo concebido por los dos, la idea de que el dejarlos como espectadores e ignorantes en las circunstancias ayudaron a que pudiésemos, Oli y yo, buscar resolver todo aquello que representara un obstáculo. La osadía de no buscar ayuda más allá de la necesaria resultaría para cualquiera una debilidad; para Olivia y para mí era el resultado de la búsqueda de nuestro propio camino, del sacrificio que necesitábamos para lograr nuestro objetivo, ese que equivalía nuestra estabilidad y felicidad en partes iguales. Éramos un equipo que quería consolidarse.

Antecediendo a todo lo ocurrido en el presente, recordar el trago amargo de mi incapacidad para procrear, había significado un proceso de aceptación difícil, había herido mi ego de hombre y sobre todo había creado una brecha grande en mi matrimonio.

Yo era un hombre de familia, un hombre que desde niño supo que sería así, me veía casado, con hijos y hasta nietos. Mi hombría no interfería en el hecho significativo que era de los que fantaseaba con los sueños simples de un hombre real y me importaba nada que mis amigos me vieran como un extraterrestre cuando hablaba de mi novia como si fuera más importante que un juego del Manchester contra el Arsenal.

«Cuidado y te crecen las boobies…»

¡Idiotas!

No había nada como mi chica… y, si de boobies se trataba, las de Oli eran de premier.

Mi esposa…

Deslicé mi mirada hacia ella y seguía siendo lo más lindo que había visto en mi vida, sonreí guiñándole un ojo y ella me respondió con un gesto dulce y entrañable. La amaba más que a mi vida, la amaba con cada partícula de mi cuerpo y me mataba no poder darle lo que ella soñaba.

No podía dudar que cada una de esas críticas eran aciertos placenteros.

Conocí a Oli cuando era un niño en unas vacaciones familiares a Italia, ella venía de Norteamérica y se había burlado de mi color de cabello y de mis pecas, cuando yo me burlé de sus estúpidos lazos azules. Ella contaba apenas con once años, a esa edad, las niñas ya no se trenzaban el cabello y mucho menos se ponen lazos de color azul; añadiéndole, además, que su cara, su pelo, ese salmón zanahoria la hacía parecerse a Mérida de Valiente. Fue algo así como un amorío de niños, ya que nos hospedábamos en el mismo hotel y nuestros continuos encuentros fueron dándole paso a algo que ahondó en nuestra más tierna infancia.

Fue duro cuando llegó el momento de la partida, ella lloró desconsoladamente y, nuestros caminos sin ningún atisbo siquiera de poder evitarlo se separaron, por esa razón nuestras madres intercambiaron números de teléfonos; pero no era tonto, ella vivía en California y yo en Londres. Las llamadas serían carísimas. Obligué a mi hermano para que me abriera una cuenta de correo en Hotmail y casi lloré a mi padre para que me permitiera una llamada al otro lado del charco como él decía.

Era un crío de doce años que estaba enamorado de una niña de coletas con lazos azules que vivía muy lejos.

Mamá estaba enternecida y me ayudó a convencer a papá, no éramos lo que se dice ricos. Mamá era ama de casa y hacía pasteles que vendíamos en Hide Park los fines de semana para ayudar a papá. Él por su parte, era vendedor de autos en un concesionario, habían ahorrado mucho dinero para esas vacaciones, así que al volver estábamos un poco ilíquidos, pero yo tenía doce y a esa edad no entendía mucho sobre eso, es más, creía que mi papá era tan rico como la reina. Qué equivocado estaba… hoy entiendo quién es mi padre y eso me hace estar muy orgulloso. Él es mi ejemplo. Si yo amaba a una mujer, era porque vi cómo mi viejo amaba a mi madre.

La primera vez que escuché su vocecita al otro lado del teléfono, sentía como si las lombrices en mi estómago hubiesen armado una fiesta, las piernas me temblaban y fue muy complicado explicarle que se hiciese una cuenta en Messenger. Pero mi chica era inteligente y con un poco de ayuda de su mamá empezamos a pasar horas frente el computador.

Un corazón, un beso, o una carita feliz era lo único que necesitábamos para saber que estábamos hechos el uno para el otro, solo me bastaba eso y era el chico feliz que suspiraba cuando mis amigos berreaban frente a un gol.

Fui feliz cuando las videollamadas surgieron. Sí, era feliz, hasta que ocurrió el accidente.

Amaba el futbol—no porque estaba enamorado hasta las medias, había dejado de idolatrar mi deporte favorito, mi chica y un balón eran la mejor combinación de todas— más que nada y papá me había inscrito a un club deportivo, pero siempre hay accidentes y el mío no fue una excepción, una patada en mis partes nobles y todo se fue a la porra. Me tuvieron en el hospital en una condición grave, lo que dejó como consecuencia que quedase imposibilitado para ser padre. Este detalle relevante no se me informó en ese momento.

Olivia y yo perdimos conexión luego de eso. No fue hasta cuatro años más tarde cuando tropecé con una bella castaña en la universidad de Oxford, una chica de cabello color fuego de ojos cafés y pecas en su rostro. Una castaña que llevaba un lazo azul como cinta atando su cabello y todo resplandeció de nuevo en la ciudad de la niebla, fue algo así como destino, algo así como casualidad. Lo que fuera, estaba agradecido con ello.

Yo estudiaba negocios y ella literatura. Sus padres estaban trabajando mucho para que pudiera estar en Londres, por añadidura ella decidió a su vez conseguir un trabajo de medio tiempo en una cafetería y por las noches, los fines de semana era mesera en un pub. Yo, por mi parte, también tenía un trabajo de medio tiempo en un súper y daba clases de música y piano a domicilio en mis tiempos libres ya que mamá se había empecinado a que aprendiera a tocar siendo un niño. Hablé con mamá, mi hermano estaba en España en la universidad de Barcelona jugando futbol en club de su casa de estudios y Jake mi otro hermano se había ido a vivir con su novia, teníamos una habitación desocupada así que ella se la ofreció a Oli… No tengo que entrar en detalles o nimiedades que llevaron mi relación con ella a un profundo enamoramiento, este encuentro fue el resultado de una filiación entre el amor y el destino; tampoco necesito ahondar que la hice mi esposa al finalizar el verano siguiente.

El día más importante de mi vida.

Al principio todo era complicado, pero luego de dos años de matrimonio; dos maravillosos años debo recalcar, con una mejor vida económica y realizados como personas, quisimos intentar tener familia y ahí todo se fue al desagüe. Al principio pensábamos que era estrés, nuestro deseo de ser padres no permitía que pudiéramos serlo, hacíamos la tarea religiosamente varias veces por semana y al día, pero nuestro bebé no llegaba. Oli fue la primera en hacerse exámenes. Ovarios poliquísticos dijo el especialista, seis meses de duro tratamiento y varios más de intento, pero no sucedía nada, así que aparté mi miedo y me sometí a los exámenes. No era mi esposa la del problema… Era yo.

El especialista dijo que era un caso de astenozoospermia, mezclado con teratozoospermia: en palabras entendibles, mis espermatozoides eran lentos y escasos. Intentamos tratamiento, inseminación in vitro, pero nada funcionó, estaba deprimido y mi matrimonio estaba cayendo en una espiral destructora. No hablábamos, no intimábamos, no nada.

Lizzy, la novia de Jake, habló con nosotros. Era psicóloga y entendió nuestro problema. Nos habló de la adopción, eso fue hace casi dos años. No habíamos tenido éxito, porque, aunque vivíamos bien, teníamos trabajos estables y casa propia, nuestros ingresos no eran lo suficiente -según el estado- para adoptar en Londres. Con mucho esfuerzo conseguí un empleo extra que nos ayudó a incrementar nuestro patrimonio y así pudimos ingresar a la lista de espera, fue una luz en el túnel oscuro que se había convertido nuestra relación.

Pero los meses pasaban y permanecíamos en espera… Olivia se desesperó y comenzó a mis espaldas una investigación por internet, con ayuda de sus amigas americanas, y luego de seis meses logramos ingresar a la lista… Seis meses y hoy era el gran día.

El teléfono había sonado temprano para ser un domingo, casi no contestamos la llamada, pero algo me impulsó a levantar el auricular y doy gracias a quien sea que esté allá arriba por eso, porque en esa llamada nos informaban que nuestro hijo esperaba por nosotros en un hospital de Boston. Él esperaba por nosotros, así que no podíamos hacerlo esperar más, sin embargo, siempre hay obstáculos en la vida, nada podía resultar sencillo y fácil a la mano, así que la primera barrera y más significante fue… Hablar con nuestros respectivos jefes.

Olivia discutió el tema con su jefe y a pesar de las protestas le permitió ausentarse unos días, pero … en cuanto a mí era un poco más complicado. Era nuevo en la oficina y por ello me habían dejado trabajando estos días de fiesta. No podía irme sin más y dejar todo tirado, afortunadamente pude conseguir a Riley, un amigo de la universidad, y luego de una muy larga charla con mi jefe directo— que me atendió a pesar de ser domingo— lo aceptó como mi remplazo. El segundo obstáculo fue encontrar tiquetes ya que no había vuelos disponibles, era casi Noche Buena y las esperanzas se esfumaban con cada minuto que pasaba, aun así decidimos venir al aeropuerto y esperar. Tres horas después, teníamos dos boletos de ida a Boston en el vuelo de las 7:30 pm, pero eran las 8:00 pm y todos los vuelos estaban retrasados. Decir lo frustrante de todo era un absolutismo absurdo, casi estaba colapsando ante la penuria del tiempo y su tictac incesante que nos alejaba cada vez más de la felicidad. No podría estar más que de acuerdo con el suicidio… aunque matar el tiempo y hacerlo detener su curso prometía más para mi estabilidad emocional, que acabar con otra forma de vida. Necesitaba de ese tiempo para alcanzar lo que deseábamos y allí residía lo frustrante.

—Iré a preguntar. —La voz de Oli me sacó de mis pensamientos, no dije nada solo dejé que sus ojos hicieran contacto con los míos, ella sabe que estoy demasiado preocupado para hablar, da un suspiro lento antes de pasar las manos por mis cabellos. Se ha quitado sus guantes, lo hace siempre que está nerviosa, está esperando que yo asienta, pero no puedo hacerlo, estoy tratando de trasmitirle todos mis temores. La veo ponerse en cuclillas frente a mí agarrando mi barbilla con sus dedos—. Todo saldrá bien, estaremos allí mañana —asegura y quiero creerle, necesito creerle.

Mañana es el plazo, si no estamos en el Boston Children's Hospital al medio día, darán el niño a otra familia.

—Yo debería estar dándote ánimo a ti —tomé sus manos entre las mías mientras veía una pequeña sonrisa en su rostro.

—Sí, deberías… —sonrió aún más—, hemos pasado por mucho, pero tendrá su recompensa —musitó acercándose a mi cara, su aliento cálido era lo mejor que yo tenía

—Lo sé, te amo Olivia, serás una excelente mamá —acaricié sus mejillas.

—Y tú un excelente padre si logras que nuestro bebé sea un hombre como tú. Bueno, noble, un hombre maravilloso con sentimientos que valen oro.

—Gracias por no dejarme hermosa, gracias por estar aquí. —Las emociones se trasformaban en llanto, el nudo en mi garganta me imposibilitaba respirar. Ella juntó nuestras frentes mientras susurraba cuánto me amaba y por qué no se había ido cuando, un día después de la noticia, le pedí que se fuera. Ella tenía derecho a ser madre y yo nunca podría darle eso.

—Bebé yo…

Pasajeros con destino a Boston-Massachusetts favor abordar por la puerta tres.

Oli se levantó extendiendo su mano hacia mí, la tomé con fuerza porque este era nuestro sueño e íbamos por él. Esta era la respuesta que Dios había dado a mis días de súplica y rezo, era todo lo que yo quería y mi familia necesitaba. Dejé atrás mis miedos y me senté junto a mi esposa en ese avión, esperaba dormir un poco, pero sabía que no lo haría; para mañana a esta hora tendría un hijo. Para mañana a esta hora el vacío que había en mi hogar sería llenado con llantos y balbuceos, no sería fácil, pero lo lograríamos.

Tal como lo predije, no dormí nada en el vuelo. Estuve inquieto, aunque traté de no estarlo, leí un poco, intenté ver una película mientras mi esposa dormía pero no pude, simplemente sentía que todo era más fuerte que yo, no veía la hora de tenerlo en mis brazos, de ver su carita, incluso quería escucharlo llorar.

Mientras el avión sorteaba las nubes, en mi cabeza traté de crear una melodía, algo único que fuese suyo para cuando no pudiera dormir, algo que lo relajara, algo que nos identificara a ambos. Cuando el avión tocó tierra firme, sentía que mi corazón iba a salirse de mi pecho, eran apenas las seis de la mañana y antes de ir al hospital debíamos rentar un auto e ir al hotel. Mientras caminábamos con nuestro equipaje al alquiler de vehículos, Oli habló sobre fórmula, ropa, pañales y otras cosas que necesitábamos comprar; me encantaban esas charlas, todas ellas contenían una esperanza de que ambos lo lograríamos.

Alquilamos un auto rápidamente y conduje hasta el hotel, no pensé en desayunar, aunque Olivia me insistió que lo hiciera, sabía que no podría pasar nada por mi garganta, el nudo seguía ahí y medida que la hora se acercaba se hacía más y más grande. Salimos del hotel a las diez y cuarenta y cinco de la mañana, me sentía física y mentalmente cansado pero la expectación mantenía mi adrenalina por arriba de los niveles normales. Fuimos a un centro comercial y Oli prácticamente enloqueció comprando ropitas y mediecitas. No me importaba si gastaba la mitad de nuestros ahorros, hacía mucho tiempo que no la veía tan feliz y yo simplemente me enamoré de una pequeña playera del Arsenal mientras soñaba en enseñarle a jugar futbol tal como mi padre lo había hecho conmigo.

El camino hacia el hospital mi esposa condujo, yo simplemente estaba exhausto y temeroso, mis nervios estaban a mil, era un hombre, pero en estos momentos me sentía como una mujer a punto de dar a luz. Tenía tantas emociones, tan intensas, quería llorar y luego gritar que por fin tendría un hijo; tenía miedo, incredulidad y por, sobre todo, una alegría infinita porque mis ruegos habían dado sus frutos; todas las veces que lloré en el ático, que me postré de rodillas… todas esas veces las volvería a vivir si nuevamente llegábamos aquí.

Olivia detuvo el auto soltando su cinturón y girándose hacia mí.

—¿Estás listo? —preguntó acariciando mi mejilla.

—Tan listo como se puede estar —susurré mirando la entrada del hospital.

—Nuestro hijo está ahí —musitó con voz ahogada, sus ojos estaban cristalinos, pero estaba siendo fuerte por ella y por mí, así que la atraje a mi pecho en un abrazo y luego besé sus labios con toda la ternura que solo ella me provocaba, demostrándole que estaba listo para seguir siendo el marido que ella quería y ser el padre que necesitaba. Con un suspiro de ambos salimos del auto y caminamos al hospital, llevaba la silla trasportadora y mis manos sudaban profusamente, aunque nervioso, yo estaba más que listo para este día.

Una enfermera en el primer piso nos indicó a dónde teníamos que dirigirnos, el camino en el ascensor para mí fue eterno, estoy seguro que apretaba la mano de Oli tan fuerte como era posible, mientras ella acariciaba mi brazo. En ocasiones su contacto me relajaba, pero ahora estaba más que tensionado. Llegamos al piso siete donde Ángela, la trabajadora social de la fundación a quien habíamos visto la primera vez que vinimos, estaba ahí junto con una enfermera.

—Señores McRyan —dijo extendiendo su mano y fue Olivia quien la tomó.

—Mi esposo se encuentra algo nervioso —dijo ella a modo de disculpa.

—Puedo entenderlo —me dio una sonrisa amable y traté de imitarla pero estoy seguro que solo fue una mueca— ¿Listos para conocer a su bebé?

¿Que si estaba listo para conocer a mi hijo? Estaba listo para un maratón por todo el desierto del Sahara, estaba listo desde que nací, listo desde que un rostro de pecas y cintas azules se cruzó en mi vida, listo desde que el primer emoticón en el Messenger me hizo saber que ella me amaba… malditamente listo… hacía tres años que estaba listo para este momento; era como tener una cita a ciegas en donde deseas con toda el alma que la otra persona esté interesada y que tengan algo de química, solo que esta vez yo estaba seguro de que amaría a la contraparte.

Caminamos detrás de Ángela y de la otra enfermera que se había identificado como Betty.

—Su bebé está al otro lado de la puerta —dijo Ángela aumentando mi expectativa, quería ponerme a rebotar como niño en mañana de Navidad—. Antes que nada, quiero que sepan que esta es una adopción cerrada, no tienen ningún tipo de acceso a su madre, ni ella a ustedes.

—Pero ella estaba bien, ¿se cuidó durante el embarazo? —pregunté con voz contrita.

—El bebé está perfectamente bien señor McRyan, tiene un poco de ictericia, pero no es nada grave —habló la enfermera—, es un saludable varón de 2.880 gramos, los latidos de su corazón son fuertes y sus pulmones están completamente desarrollados.

Suspiré aliviado. Era un bebé sano y eso era todo lo que importaba.

—Debido que trasladarán al bebé a Londres, un psicólogo de nuestra organización viajará en un mes para hacer una visita al entorno del bebé. Es un procedimiento normal y obligatorio —asentí.

—¿Podemos verlo? —preguntó Olivia y reí porque iba a preguntar lo mismo. Ángela asintió sonriendo y ella y la enfermera abrieron las puertas dobles en donde estaba la pequeña cuna hospitalaria que albergaba a nuestro bebé.

—¿Cómo van a llamarlo? —preguntó Ángela mientras Betty sacaba el pequeño bulto de la cuna y lo traía hacia nosotros.

—Robert —dijimos Olivia y yo al tiempo. Ángela le dio una silla a Oli justo antes que Betty colocara a nuestro hijo en sus brazos.

Se supone que yo debía captar el momento, la cámara colgaba de mi cuello, pero no pude hacerlo, en cuanto lo vi tan pequeño y hermoso las ganas de protegerlo fueron tan fuertes que el instintivo el lazo de apego y amor me pegó como un disparo al corazón   supe enseguida que él era el hijo que la vida me tenía reservado. Las lágrimas se desbordaban por el rostro de mi esposa y por el mío propio mientras mirábamos al angelito que el cielo nos había otorgado Robert Maurice McRyan, mi pequeño jugador de futbol, el asistente de mamá o simplemente mi pequeño, no importaba lo que Ángela decía o Betty nos comentaba en ese momento, en ese magnífico y gran momento solo tenía cabida para él, sus gestos, su cabello negro como la noche, su piel color aceituna, su naricita pequeña y la forma en cómo abría sus ojos hacia nosotros.

Caí de rodillas una vez más dando gracias infinitas al cielo por haberme dado lo que llevaba años pidiendo, sentía los sollozos de Oli y sus manos pasar por mi cabello tratando de confortarme mientras yacía a sus pies con el corazón rebosante de alegría y los sentimientos, la confusión, todo escapando en profundas lágrimas, alcé el rostro para besar y abrazar a mi esposa antes de mirar a mi bebé, era como un mágico reconocimiento de que él era nuestro hijo desde siempre. Nosotros no lo estábamos escogiendo a él, él nos escogía a nosotros.

Oli extendió sus brazos para dejarlo sobre los míos, estaba sentado en el suelo en posición indio, con el regalo más hermoso que la vida me había dado entre mis brazos y no podía hacer más que dar gracias a Dios, a mi esposa y a todo lo que había hecho posible que este bebé estuviera aquí con nosotros.

—Te amo Rob —dije sorbiendo mi nariz—. No tienes ni la más remota idea de cuánto te amo hijo —sentí los brazos de mi esposa alrededor de mi cuello mientras lloraba con su frente en mi espalda, Ángela y Betty nos habían dejado solos y me recordé agradecerles más tarde por ello. Robert tenía sus ojos abiertos para nosotros, ojos que mostraban la ventana a su alma y el intenso color verde que poseían. Se removió entre mis brazos y bostezó abriendo su boquita y moviendo su lengua antes de soltar un pequeño gemido y cerrar sus ojos nuevamente haciendo que mi esposa y yo sonriéramos. Ella me besó y le respondí con la misma pasión y deseo, no había nada sexual aquí, era la forma de decirnos que ahora estábamos completos, que todo estaría bien.

Cuando empezó a llorar se lo tendí a Oli para que ella lo revisara, Betty entró segundos después mostrándonos cómo cambiar su pañal y enseñándonos a preparar la fórmula. No podríamos llevarlo al hotel con nosotros, pero Betty nos aseguró que le darían de alta al día siguiente y solo tomaría tres días para que el proceso de adopción finalizara, podríamos irnos a Londres como lo que éramos ahora… Una familia.

Todo ocurrió hace cinco años, tener a Rob en nuestras vidas había sido toda una montaña rusa con situaciones felices, llenas de terror y adrenalina. Sufrimos con él cuando sus dientecitos empezaron a salir. La familia entera lo amaba. Era el pequeño rey de la casa, amaba el futbol tanto como mis hermanos y yo, acompañaba a sus abuelos los domingos de pesca para que así Oli y yo tuviésemos un tiempo a solas; la mayoría de las veces lo íbamos a buscar antes de lo acordado por la sencilla razón de que sin Rob el vacío regresaba, era por eso que hacía un par de meses habíamos contactado con Ángela nuevamente y hoy, cinco años y cuatro meses después de la adopción de Robert, viajábamos de nuevo a Boston en donde una dulce princesita nos esperaba para unirnos más como familia, esta vez no estaba nervioso, ni siquiera tenía miedo, porque nuestros hijos eran un acto de amor. Puro y honesto y sabía que me enamoraría de ella a primera vista.

Caren Jessyca Vilca de Barba nació en la Cuidad de La Paz Bolivia el 11 de agosto del 1991, Ama leer, pasa sus días entre la música y viendo sus series y películas. Tiene un carácter fuerte, pero a la vez es muy dulce, ama ayudar a los demás. Es una persona querida y muy parlanchina (nunca se calla) siempre está de aquí para allá con mucho en la cabeza por eso empezó a escribir ya que tenía tanto y necesitaba plasmarlo en algún lugar, fue en la escritura que encontró su pasión. Su primera obra literaria es la bilogía MIEDOS “Ojos del mar”, un libro que la ayudó a superar sus propios miedos. En 2017 emprendió un camino de locura cuando empezó a escribir la serie LOCO AMOR; El juego de mi vida, un libro que la inspiró muchísimo y el cual adoró escribir. En 2018 llegó a la luz Necesito más de ti, serie LOCO AMOR 2 y en 2019 Nunca es suficiente LOCO AMOR 3. Sus libros sin duda lo son todo para ella.

No es de extrañar que tenga cantantes y grupos favoritos ya que ama la música que a su vez son su fuente de mayor inspiración así que aquí va una breve lista; Gloria Trevi, Lady Gaga, Adam Lambert, Fall Out Boy y 30 seconds to mars, ella tiene una canción para todo, tanto para sus libros como para algún importante recuerdo que le han marcado.

Jessyca Vilca Aparicio

Mi nombre en sus labios

La historia de André y Amelia

 (Relato de LOCO AMOR)

“Cuando la vida te dé la oportunidad de rectificar tus errores no la desperdicies.”

CAPÍTULO 1

André

¿Quién soy?

¿De dónde vengo? ¿A dónde voy?

Son preguntas que no puedo responder tan fácil como quisiera hacerlo. Vivir con el estigma de que tu padre prácticamente mató a tu hermano es algo que no le deseo a nadie. Daniel, mi hermano, hizo todo lo posible para que yo me sintiera en casa a su lado, pero por alguna razón nunca pude corresponderle como él se merece. Ese hombre es un ídolo a mis ojos. No me malinterpreten, mis abuelos me dieron todo lo mejor en Florencia, pero siento que tampoco ese es mi lugar en el mundo. Hoy vuelvo a los Estados Unidos, más propiamente a Miami Beach.

Solo una cosa me detuvo todos estos años de volver más allá de unas cortas vacaciones… yo mismo.

La asistente de vuelo nos indica ponernos el cinturón de seguridad,  que pronto aterrizaremos. Hago lo propio, respiro y me preparo para tal vez nunca volver a Florencia. Daniel me necesita aquí, al frente del bufete familiar, ese siempre fue mi sueño, pero ahora no estoy seguro de estar preparado.

Veo por la ventanilla la playa, la hermosa ciudad colorida de mi infancia, llena de gente de todas partes. En una esquina podías conocer a españoles, en la otra a puertorriqueños, venezolanos, argentinos y la lista es larga. Igual con el idioma, daba lo mismo aquí si eras norteamericano o no, a fuerzas debías saber más de cinco palabras en español latino o el de España. Sí, en definitiva, extrañaba esta ciudad.

El avión aterriza con éxito.

Tomo mis maletas de la cinta de equipaje y las acomodo a mi lado, saco mis gafas negras de su estuche y me las pongo, acomodo mi pelo y mi camisa blanca y el calor me recuerda que aquí no es tan buena idea ir de traje.

Escucho gritos a mi costado y me complace ver que son dos sexis mujeres idénticas peleando, una de ellas sostiene la maleta de la otra y esta sin importarle la otra, tira de ella, haciendo que se caiga. Sus rodillas chocan con el duro concreto y los guardias rápidamente se disponen a venir por ella.

La mujer ni se inmuta de su hermana tendida en el suelo y simplemente se marcha.

Corro a su lado y me doy cuenta que su pequeño bolso está a mis pies, lo tomo al mismo tiempo que le tiendo mi otra mano. La chica no me mira, pero yo sí a ella. Labios carnosos, unas tetas impresionantes, piel bronceada.

—Hola… ¿Estás bien?

Nuestras miradas se encuentran por un segundo. Color verde, con destellos dorados. Sus ojos son más impresionantes de lo que me imaginaba y temo que verlos a través de mis gafas no le haga justicia.

«¡Madre santa! Si es preciosa».

Sus labios entrecerrados, tienen una única gota de lágrima. Dejo su bolso en el suelo y limpio la dichosa gota que se atrevió a posarse en su perfecta boca.

—¿Qué? —Ella pregunta como si yo fuera un espejismo—. ¿Por qué tratas de ayudarme?

Ahora soy yo quien no la entiende.

—¿Todo bien señorita? —pregunta uno de los oficiales.

—Sí, gracias —toma su bolso de mi costado y sin ayuda de nadie se pone de pie —. Debo irme.

Me mira una última vez, murmura algo para ella y luego se marcha de prisa dejándome completamente aturdido. Para cuando por fin logro reaccionar, está a unos cinco metros de mí.

—Espera… —grito, pero no sé si ir por ella o por mis maletas que he dejado solas.

En la misma dirección que se va la mujer, pero por una diferente puerta, entra mi hermano.

Los guardias ya no están a mi lado, no tengo la menor idea de dónde se han ido, mis pertenencias siguen ahí. Tremenda suerte tengo que no me las robaran. Las tomo y voy al encuentro de mi hermano.

—Maxwell —me dice saludándome con un apretón de mano, respondo su saludo para luego abrazarnos y reír como si fuéramos dos niños —. ¿Listo para romper corazones por este lado del mundo?

Me río de su broma y ambos empezamos a caminar.

—No gracias, temo que tú y tus amigos han roto más que corazones por aquí y no quiero ser partícipe de ello.

Daniel me abre la puerta mientras muere de risa.

—Esos tiempos ya pasaron para nosotros.

—¿Qué? No me creo que el cuarteto rompe bragas de Miami se convirtieran en unos completos mandilones.

—No te pases niño, que puedo patearte el trasero muy fácilmente.

—¿Pero es en serio? ¿O sea, se acabó lo de follarse a todo lo que se les atraviese?

—Al menos eso parece, bueno, Max está follando a todo lo que se le cruce por otras partes del mundo.

—No me lo creo. ¿Qué pasó?

—El amor, querido hermano. Un loco y apasionado amor nos pegó a todos al mismo tiempo.

—¿Por qué yo no estaba enterado del tema?

—Porque no soy una vieja chismosa de cincuenta que corre a contarle todo a su hermana doña Chepa que está al otro lado del mundo.

Abre la puerta de su coche mientras ambos reímos. Nos disponemos a irnos al encuentro de mi abuela Alda y Sari, la luz de mis ojos.

CAPÍTULO 2

André

Ser abogado a tiempo completo es totalmente tedioso, ahora sé por qué Daniel lanzó la toalla, pero amo lo que hago. Mi hermano poco a poco me enseña el manejo del bufete y también me va dejando más responsabilidades. Su amigo Alex, ahora enfrenta un juicio donde soy su abogado junior y, entre tanto, busco un departamento propio y debo decir que es horrible hacerlo.

Tacho de mi lista otro departamento más. La agente inmobiliaria se la ha pasado tratando de llevarme a la cama y no digo que ganas no me falten, pero no soy así.

Las relaciones de una noche nunca me atrajeron y no iba a empezar ahora.

—Hola tío… —dice Sari sentándose a mi lado junto a su tarea.

—¿Mucha tarea?

—No es lo mismo que Inglaterra, pero me gusta.

—Eres una Maxwell, vas a poder con ello.

—Lo sé tío. ¿Ya conseguiste casa? Yo no quiero que te mudes.

—Debo hacerlo princesa, pero estoy buscando algo cerca para que siempre me puedas ir a visitar.

—Me gusta el hotel también —dice mirando a su alrededor —, puedo pedir comida a cualquier hora.

—¿Estás diciendo que no sé cocinar?

—¡No! Jamás diría semejante calamidad, estoy segura que cocinas mejor que Aitana, no le digas que dije eso.

Río de su comentario y debo darle la razón, Aitana no es de las mejores cocineras, pero de alguna extraña forma hacía que nos gustara su comida, y ahora que vivía en la casa de la abuela hacía que extrañáramos sus dotes culinarias.

La alarma en mi móvil me dice que debo ir a encontrarme con la testigo del juicio, Amelia Clark. Ella prometió ayudarnos con el caso, aún no sabemos de cuánta ayuda puede ser, pero al parecer mi hermano cree que es valiosa, yo todavía no puedo dar mi opinión al respecto hasta ver las dichosas pruebas.

—Tu padre vendrá a buscarte en un rato, no salgas, ni abras a nadie, debo ir a trabajar —le doy un beso en la frente y ella arquea su ceja y luego me regala una sonrisa.

—Que le vaya bien tío y atrape a los malvados.

Chocamos nuestros puños y salgo de prisa, el ascensor está abarrotado por lo que voy por las escaleras. Mi portafolio ha chocado en la baranda más de una vez, es un alivio que no lleve nada frágil o ya estaría en mil pedazos. Cuando por fin llego al piso de la suite me detengo y respiro con dificultad, aún tengo diez minutos para la hora de la reunión.

Sari no tenía niñera hoy, Aitana tenía cita con el psicólogo mi hermano la está acompañando, por lo que no tuve más remedio que cambiar la reunión al hotel, así podré estar cerca de mi sobrina y trabajar tranquilo.

Abro la puerta con la llave que tengo en el bolsillo, una enorme sala me recibe por lo que sin perder tiempo abro mi maletín, saco mi grabadora, cámara fotográfica y mi bloc de notas, al igual que los documentos que avalen esta declaración. Tomo la lapicera y empiezo a escribir en el cuaderno.

Tres pequeños golpes hacen que deje lo que hacía y acomode mi corbata.

—Está abierto —digo y la puerta se empieza abrir.

Me pongo de pie para recibir a mi testigo y lo primero que veo es la silueta de la mujer que se metió en mis pensamientos desde que llegué hace tres meses.

Se quita las gafas de sol que trae y cierra la puerta detrás de ella.

—Amelia Clark —dice extendiéndome su delicada mano con uñas largas y bien arregladas.

Ella empieza a reconocerme y una pequeña y rápida sonrisa se forma en su rostro, que borra al instante poniendo una vez más su porte de mujer inalcanzable.

—André Maxwell, mucho gusto —estrechamos nuestras manos y por un momento nos quedamos así, luego suelta mi agarre delicadamente. Sus dedos recorren la palma de mi mano y es una sensación electrizante.

—No eres el Maxwell que esperaba.

—Mi hermano tuvo un inconveniente por lo que me mandó en su lugar.

—Ya veo —dice sentándose en el sofá al frente mío.

—Bien. Antes de proceder debo filmar todo el proceso y grabarlo, son trámites que debo seguir.

—No quiero subir al tribunal y enfrentarme a mi hermana y mucho menos a Alex.

Es tajante con su comentario. Le extiendo los papeles que debe firmar y esta me mira asombrada.

—También es un procedimiento que debemos seguir.

Ella lee el papel mientras enciendo la grabadora y la cámara.

—Esto dice que de ser necesario tendré que testificar en el tribunal. ¡No lo haré! Yo especifiqué cuáles eran mis términos con el otro Maxwell.

—Es un simple tecnicismo, es posible que no sea necesaria su testificación presencial en el tribunal, pero no podemos descartar esa puerta ahora.

—¡No!

Tomo su mano instintivamente y ella me mira asombrada.

—No estarás sola, estaré junto a ti en cada paso que demos desde aquí.

—Yo… no puedo…

—No hay nada qué temer Amelia.

La miro a los ojos y sin entender por qué acaricio suavemente su mano, tal vez es un intento desesperado porque firme o tal vez lo hago para tranquilizarla. «Sigue mintiéndote, André. »

—No sé si pueda hacerlo.

—Debe ser difícil todo esto y no voy a pretender que te comprendo, pero no debes tener miedo — me permito hablarle de tú para que tome confianza.

—Ella… usted no la conoce, nadie la conoce…

Su porte de mujer fuerte es dejado de lado y veo a una mujer totalmente asustada y a punto de quebrarse. Apago la cámara y la grabadora y entonces me arriesgo como nunca antes lo hice por nadie.

—¿Necesitas que te protejamos? —ella asiente con la cabeza —. Tenemos la capacidad de hacerlo. Confía en mí.

—Sí —dice sin titubear.

— Desde hoy te quedarás conmigo, solo yo sabré de tu paradero. ¿Está bien? —asiente con la cabeza —. ¿Tienes algún problema con decir que te irás de viaje por un tiempo?

—Ninguno —me mira totalmente sorprendida.

Es como una pequeña ave asustada. Por fuera parece una persona dura pero no lo es.

—Entonces hagámoslo, pero necesito que firmes los papeles y me dejes hacer mi trabajo.

Amelia hace lo que le digo de prisa sin pensárselo dos veces y luego deja la lapicera en la mesa.

—Hipotéticamente hablando, ¿qué posibilidad hay de que yo vaya a la cárcel por encubrimiento?

—Debes ser honesta conmigo si quieres que te ayude —Con miedo me mira, pero se limita a no decir nada —. Si no me dices qué sucede esto no funcionará.

Piensa por unos minutos y luego me mira por fin.

—Mi hermana testificará en contra de Alex.

Daniel tenía razón después de todo, Amelia sabe más que nadie en este caso.

—Espera por favor —la detengo de lo que está a punto de decirme y enciendo los dispositivos que previamente apagué —. Ahora sí puede comenzar. ¿Cuál es su nombre?

—Amelia Clark.

—¿Usted está aquí bajo cohesión o amenazas?

—No.

—¿Está aquí libre y voluntariamente?

—Así es.

—Bien. Usted tiene información en el caso de la fiscalía contra Alex Andrews.

—Sí. Mi hermana Larissa Clark, es la testigo clave y la causa por la cual se reabrió el caso de Melisa Neil —me mira por un instante y luego vuelve su atención a la cámara —. Mi hermana tiene una vendetta contra Alex Andrews y no conoce de límites por lo que usará cualquier artimaña para verlo hundido. En mi poder tengo correos donde me confiesa que hará lo imposible para cumplir con su cometido.

—¿Dónde están dichos correos?

Ella busca en su bolso por un momento y luego me entrega una memoria USB.

—Ahí están todas las pruebas que he recolectado a lo largo de este tiempo.

—Que quede grabado y en acta que tengo en mi poder dicha memoria USB y será revisada por nuestros expertos para servir como evidencia en el juicio.

Apago una vez más los dispositivos.

—¿Qué pasará ahora?

—Te puedes quedar aquí en la suite hasta que encuentre un lugar permanente para esconderte.

Ella asiente, toma su móvil y empieza a teclear.

—Ya les dije a mis tíos que me fui de viaje, tendré que llamar a mi hermana — empieza a caminar, pero a unos pocos pasos se detiene —. Gracias… André.

Dice y luego se marcha hacia el balcón, dejándome una vez más sin aliento con su manera de pronunciar mi nombre, sus tacones chocan contra los azulejos y esa actitud de diva que tiene es tomada una vez más.

Sé que no ha sido completamente sincera conmigo, pero me encargaré de ello pronto.

«Amelia, estoy dispuesto a correr el riesgo contigo».

CAPÍTULO 3

André

Daniel me escucha atento mientras lo pongo al corriente de la reunión que acabo de tener. Le digo que debemos protegerla, pero él no parece seguro, las pruebas que Amelia nos entregó pueden servir, pero sin una confesión de Larissa no cree que sea de mucha ayuda, le digo que la puede acorralar en el juicio y esa parece ser la única idea que le gusta.

—Le prometí que podemos protegerla.

—¡Te has vuelto completamente desquiciado! —grita mi hermano y Aitana llega corriendo al escuchar los gritos provenientes del despacho.

—Se lo prometí, ella confía en mí.

—Sabes perfectamente que no está en tus funciones prometer algo así.

—Pero lo hice y pienso mantener mi palabra.

Él simplemente no puede entender que debo protegerla. No sé por qué, pero tengo esa necesidad imperiosa de hacerlo. Hay algo en mí que me dice que ella me necesita.

—¿Qué sucede? Están asustando a Sari —pregunta mi cuñada preocupada.

—Respóndele —ordena Daniel.

—Disculpa Aitana, pero, ¿qué tiene que ver ella en esto? —le pregunto a él.

—¡Oh ella tiene mucho que ver! Así que dile lo que acabas de hacer.

—Amelia Clark nos proporcionó pruebas al igual que la identidad de quien está detrás de juicio de Alex por lo que le ofrecí protegerla, parece temer por su vida…

—¡Esa bicha! Disculpa, André, pero dudo que esa mujer le tema a algo y en todo caso algo se trae entre manos. Amelia y Larissa están cortadas con la misma tijera, las dos tienen el alma podrida, por culpa de esas mis amigas se fueron lejos por mucho tiempo; una de ellas probablemente jamás vuelva y súmale a eso que Alex está en prisión por culpa de ambas.

—Pero Amelia nos está ayudando.

—¿En verdad le creíste que está ayudando?

—Escucha a mi mujer, Amelia no es alguien de fiar.

«No pueden decir eso de alguien que no conocen.»

—Yo le creo.

—Te quitaré del caso si sigues por ese camino, André.

—¿Por una vez en tu vida puedes confiar en mí?

Ambos me miran sin entenderme.

—Tú no la conoces como nosotros.

—No sé qué historia tienen entre todos ustedes, pero yo decido confiar en ella. Si me permiten debo ir a ver a mi testigo —me abotono mi traje y salgo decidido.

Nadie hará que cambie de opinión, le di mi palabra de que la cuidaría y eso haré precisamente.

Salgo del departamento de mi hermano con mi cabeza hecha un lío y para cuando llego a mi auto en el parqueo del edificio me doy cuenta que ha pasado más de tres horas desde que dejé a Amelia sola.

CAPÍTULO 4

Amelia

Es el quinto día que estoy encerrada en este lugar. André viene a verme muy temprano en la mañana antes de ir a trabajar, luego almorzamos juntos y al finalizar la tarde vuelve. Suele sentarse en la mesa del comedor y trabajar, esporádicamente se sienta a mi lado y trata de ver lo que sea que yo esté viendo en la tv, se rinde después de unos minutos y vuelve a su laptop. Esa se convirtió en nuestra rutina. Es poco lo que sé de él, es un hombre muy reservado y centrado, muy contrario de… se forma un nudo en mi garganta.

«Lo siento Alex sé que con mi silencio te estoy condenando. »

Tres golpes a la puerta me dicen que es él. Dejo mi móvil a un lado del sofá, acomodo mi cabello y corro a la puerta.

—Traje sushi —dice mostrándome la bolsa de papel en lo alto.

Trato de no sonreír, pero es imposible. Es tan… mmm, no sé cómo describirlo porque creo que nunca me he topado a alguien como él.

Pese a que le dije que odiaba la comida en bolsas, él simplemente dijo que la otra opción era que cocinara yo. Siempre le doy unos pocos bocados a la comida que trae y el parece con eso se siente complacido, luego pide comida a la habitación, algo que yo tengo prohibido hacer. Apenas puedo publicar algo en mis redes para que no crean que estoy muerta y unos pocos mensajes con mi hermana que básicamente son exigencias de ella y su negativa a dejar su rencor.

—Vi en la página web del hotel que hoy sirven camarón.

—Mmm, no me gusta.

—¿Después puedes pedir?

—¿La palabra clave cuál es?

Olvidaba ese detalle, siempre me hace pedir por favor las cosas, algo a lo que no estoy tan acostumbrada como creía.

—André… —digo y él sonríe, siempre lo hace cuando pronuncio su nombre y me mira de una manera no propia de él, no sé cómo explicar esto la verdad, pero me gusta que lo haga.

Me gustan muchas cosas de él.

«No vayas por ese camino Amelia, que sabes que terminarás mal. »

—Entonces solo será sushi en uno de estos lindos contenedores de plástico.

Con horror lo miro y este se ríe mientras deja la bolsa en la mesa del comedor y por fin noto que no lleva su traje habitual y su portafolio. Sí está bien vestido con una camisa y pantalón, pero no está tan formal como lo suelo ver.

—Por-fa-vor.

—Primero dale la oportunidad a mi sushi y luego llamo, ¿está bien?

Agarro el plato que previamente dejé en la mesa y él hace lo mismo, nuestras manos se encuentran, ninguno de los dos saca la mano, en su lugar es como si el tiempo se detuviera en ese pequeño encuentro.

Mi respiración se vuelve entrecortada y él traga saliva. Entreabro los labios pidiendo un poco más de aire al mundo. André ladea su cabeza y yo siento la necesidad de besarlo, tocarlo, saborearlo y por fin saber lo que ocultan los trajes que siempre lleva.

Con su mano libre se aventura a recorrer suavemente mi brazo solo usando la yema de sus dedos. Jadeo suavemente y entonces él se detiene y retrocede tres pasos dejándome al borde del abismo.

Trato de recomponerme, pero es imposible, respiro con dificultad.

—Traeré agua fría… para ambos —dice él mientras se va hasta la pequeña cocina que hay en la suite.

«¿Qué hice mal ahora? »

No me imaginé lo que acaba de pasar, ¿o sí?

Sirvo el sushi en el plato y me siento en mi lugar habitual cuando de repente escucho un fuerte sonido desde la cocina, corro todo lo que puedo con mis tacones y cuando llego veo a André en el lavado y sangre en el piso junto a los restos de lo que alguna vez fue un vaso de cristal.

Camino con cautela de no pisar el vidrio para llegar a él. Tomo un buen tanto de toalla de cocina y le envuelvo su mano ensangrentada.

—Estoy bien.

—Sí claro, lo que digas. Igual tendré que limpiar la herida y ver si no necesitas sutura. En mi baño hay un botiquín de primeros auxilios.

—¿Cómo sabes eso?

—Revisar cada rincón de este lugar es mi pasatiempo favorito.

Se ríe y ambos empezamos a caminar, pero en un descuido pierdo el equilibrio. André me sostiene por la cintura evitando una aparatosa caída y lo que seguro sería la segunda mancha de sangre.

Nos miramos a los ojos por un instante y soy quien desvía la mirada primero.

—Gracias por no dejarme caer.

—Te dije que cuidaría de ti.

Sonrío y salgo de la cocina como puedo. Cuando llego a la puerta me detengo e inhalo y exhalo al menos unas cuatro veces antes de que él esté a mi lado. No sé qué ocurre con nosotros, pero es como si una y otra vez fuéramos atraídos por una fuerza desconocida.

—Espera —le digo y sosteniéndome de él me quito mis tacones, los acomodo en la puerta de la cocina bajo su atenta mirada y sonrisa —. ¿Qué? ¿Nunca habías visto a una mujer descalza?

—Sí las he visto, lo que nunca vi antes, es a ti descalza.

—Para todo hay una primera vez.

Lo dirijo hasta el baño de mi habitación y trato de evitar la vergüenza que siento de que vea regada la ropa que es parte de los outfits que descarté en la cama.

Hace dos días me encontré nerviosa eligiendo qué ponerme para cuando André llegara sorprendiéndome a mí misma de lo que hacía y por alguna extraña razón continué haciéndolo.

André se sienta al borde de la tina de baño y yo jalo el pequeño taburete que hay en mi habitación.

—Nunca estuve aquí antes.

«Hace un momento casi yo misma te traigo a rastras hasta aquí».

Sonrío para mí misma y abro la gaveta de debajo del lavado donde está el dichoso botiquín. Encuentro todo lo necesario y es un alivio.

Uso la regadera desplegable de la tina y aseo su herida con un poco de jabón de baño, luego la limpio con alcohol y la ayuda de una gasa. El corte no es profundo como pensaba, pero mide unos tres centímetros en la palma de su mano, le quedará una horrible cicatriz. Le pongo un poco de desinfectante y luego vendo su lesión cuidadosamente.

—Quisiera saber dónde aprendiste tanto.

—Alguna vez intenté estudiar enfermería.

—¿Cómo que intentaste?

Quisiera responderle y decirle que mi familia pensó que era la carrera más absurda del mundo para alguien como yo, para sus estándares y decidieron cambiarme la carrera por comercio exterior bajo la amenaza de quitarme mi fideicomiso.

—No soy buena para ello.

«Mentira, vamos Amelia dile que no tuviste opción. »

—Por lo que vi eres buena, deberías continuar con tus sueños.

¿En serio acaba de decir eso?

Ciertamente él me desconcierta.

—No creo que…

—¿Pero te gusta? Digo, la enfermería.

—Sí.

Por primera vez en mucho tiempo siento que tengo voz y puedo confesar algo que llevo callada desde hace tanto.

—Entonces debes seguir tu propio camino.

¿Mi camino? ¿Cómo es eso?

No sé si alguna vez tuve esa opción.

—No sé cómo hacerlo.

—Yo te ayudaré si me lo permites.

¡Oh André, no vayas por ese camino conmigo! Que en cuanto ya no te sea de utilidad me dejarás, siempre lo hacen. Después de todo soy desechable.

CAPÍTULO 5

André

No sé qué pasa en mi cabeza que no dejo de pensar en ella. Amelia se coló en mi mente con una facilidad impresionante. Me gusta tenerla cerca. La deseo. Sueño con ella, con que grite mi nombre en sus labios mientras nuestros cuerpos se funden en uno solo.

«Nunca soñé con nadie antes. Nunca quise algo con estas ganas que tengo de ella. »

—Por Dios André concéntrate —le digo a mi reflejo en el espejo.

De pronto mi móvil suena en mi bolsillo. Daniel.

—¿Sí?

—André, nos adelantaron el juicio…

—¿Qué? ¿Para cuándo?

—Te necesito aquí.

—Está bien, iré ahora mismo.

Cuelgo y salgo del baño. Amelia mira su móvil completamente aterrada.

—Lo hizo —dice mientras me muestra su móvil.

Larissa:Te lo dije. Acabaré con Alex.

—¿Qué hizo exactamente? —ella me mira nerviosa incapaz de articular una palabra —. ¡Amelia por favor!

—Me odiarás…

¿Qué? ¿Pero de qué está hablando esta mujer?

—No lo haré, pero dime qué está pasando —niega con su cabeza y en lugar de una respuesta veo sus ojos llenarse de lágrimas —. Dime.

Suspira fuerte y desvía su mirada de la mía.

—Hay una grabación… de la muerte de Meli.

—¡¿Por qué no me lo dijiste antes?! Te dije que podías confiar en mí.

—No lo entiendes…

Lágrimas salen de sus ojos. La sostengo por el brazo y por muy furioso que esté no puedo descargarme con ella, es imposible, la abrazo fuerte y al principio se resiste pero luego cede ante mí y se desmorona como nunca antes vi hacerlo a una persona.

—Confía en mí por favor.

—Por mi culpa Melisa está muerta.

¿Qué? ¿Amelia una asesina? Eso es imposible.

—¿Qué pasó? —La alejo de mí y la miro a los ojos.

—Ella y mi hermana peleaban… intenté André… intenté… intenté sostenerla, pero era muy pesada para mí.

Me alejo de ella y me agarro los cabellos con total desesperación.

—No puede ser… —vuelvo a ella y la enfrento.

—Debes entender, yo amaba a Alex —solloza —, pero Larissa estaba obsesionada con él… cuando Meli se alejó, vio una puerta y él nos dejó entrar, pero Meli estaba embarazada y Alex nos dejaría para siempre. Lo lamento André.

—Continúa, por favor…

—Es mi hermana. Ella mató a Meli, yo intenté sostenerla, pero no pude, sus manos se resbalaron de las mías y la vi caer. La veo caer cada día de mi vida. No duermo, nunca duermo.

—Debes ir a declarar esto ante el juez.

—No, por favor no.

—No puedes dejar que un hombre inocente pague por un crimen que no cometió y peor aún alguien que dices amar.

Le digo tajante, aunque esa última parte tiene un gusto amargo al salir de mi boca, me doy la vuelta para marcharme y de pronto ella me sostiene la mano.

—Dijiste que no te irías.

—Y créeme no quiero hacerlo, pero…

—Tengo la grabación del video que puede liberar a Alex, pero entiende que también condenará a mi hermana.

—No puedes poner en una balanza a ambos y convencerte que tu hermana es razón suficiente para meter preso a un hombre inocente.

—¡Es mi hermana! Lo único que tengo.

Incapaz de creer que ella pueda pensar de esa manera, desvalorarse tanto y a todos a su alrededor mi ira sale de golpe.

—¡Me tienes a mí, Amelia! ¡No estás sola, eres una mujer fuerte!, ¿cuándo te darás cuenta de eso?

—¡Tú me dejarás, siempre lo hacen!

—¿Lo he hecho hasta ahora?

—No, pero…

—No me iré si eso es lo que quieres.

—¿Por qué?

—No te entiendo. ¿A qué te refieres?

—¿Por qué no te irás?

«Porque te quiero conmigo a mi lado».  Quiero gritarle esas palabras, pero no puedo.

—Porque es mi deber…

—No pregunté eso.

Peino mis cabellos sin saber qué hacer exactamente.

Simplemente no puedo poner ahora mi deber ante lo que siento por ella.

—Porque eres como un imán que me ha atraído a ti desde que te conocí. Decir me gustas se queda corto para definir lo que siento.

—Yo… no sé qué siento… André yo no soy quien crees, tengo un pasado…

—Todos lo tenemos.

—No entiendes, soy la persona a quien las novias temen, no soy buena, he hecho cosas horribles, cosas que nunca me dejarán en paz, pero, no quisiera que te vayas y me dejes. André…

Sus palabras se llevan la poca cordura que me queda y sin pensarlo más la tomo por la cintura y la beso desesperadamente. Sus lágrimas saladas se unen a nuestro beso. Su respiración y la mía es entrecortada y nuestros corazones laten a mil por hora. Amelia se separa y nos vemos a los ojos como si tratáramos de convencernos que esto está pasando, que es real.

—Me besaste —dice tocándose los labios con sus delicados dedos.

Su declaración suena más a algo dicho para sí misma.

CAPÍTULO 6

Amelia

Intento desviar la mirada de sus labios, pero no puedo, quiero volver a besarlo, quiero que me tome en sus brazos y olvidarme de todo. Desearía que mi pasado nunca hubiera ocurrido, que mi vida hubiera sido mejor para poder merecerlo, porque él es bueno, yo nunca lo fui y puede que nunca lo sea, pero… él hace que quiera intentarlo.

—André…

Directo. Explosivo. Crudo. Real.

Esas son las palabras con las que definiría su nombre en mis labios. Su mirada se torna oscura. Me toma por la cintura y con la punta de sus dedos toma mi mentón, obligándome a mirarlo a los ojos. No hay retorno desde aquí, lo sé. Somos él y yo. Ese nosotros del que traté de huir está aquí.

No sé cómo, pero está aquí, vivo y latente, invitándome a vivir algo desconocido.

Tal vez… sea mi felices para siempre.

Tal vez… los malos al final sí podemos tener redención.

Tal vez… seamos lo suficientemente fuertes para afrontar al mundo, mi pasado y mis demonios.

Me besa tiernamente y sella todo nuestro destino con tres palabras;

—No estarás sola…

Agradecimientos

Me siento muy feliz de poder darle vida a nuestra primera antología: Romances Que Dejan Huella esto no sería posible sin la invaluable colaboración de nuestros escritores invitados, quienes unieron sus talentos y esencia para poder tener hoy en nuestras manos este libro lleno de amor, magia y romance.

Gracias a: nuestra madrina J.S. scott (USA), Beca Berger (México), R.M. De Loera (Puerto Rico), Lorena Fuentes (Venezuela), Paula Guzmán (México), Ingrid Leija V. (México), Kayla Leiz (España), Fernando Martínez Alderete (México), Miriam Meza (Venezuela), Lisy Noboa (República Dominicana), Lúthien Númenessë (USA), J.D. Oldman (España), Claudia A. Pérez (México), Isa Quintín (Colombia), L. Rodríguez (USA) Aryam Shields (Colombia) y Jessyca Vilca Aparicio (Bolivia).

Gracias escritores por creer y comprometerse con el proyecto.

Un agradecimiento especial a Isaura Tapia, Maricela Moreno, Nuria Vargas y Liliana Gama, a nuestros queridos amigos lectores de nuestra comunidad y familia literaria Libros Que Dejan Huella y a los que cada día se suman.

A los grupos literarios que nos apoyaron desde el primer día, en especial a amamosleer_uy, amorporloslibros62, con_un_vino, j.s.scott.hola, libros.mentirosos, liliana_gamaa, locas_x_la_lecura_ romantica, melystreasurebooks, mundodelibros97, n03my_mg, olimpoentrelibros, persefonebooks, unlibromas.1, vegan_pancakes_ with_tita, we.are.bibliophiles por sus muestras de cariño y colaboración con este proyecto.

Gracias a ti querido lector por adquirir este libro y por dejarte cautivar por la magia del amor.

Créditos

ANTOLOGÍA ROMANCES QUE DEJAN HUELLA

©2020, Liz Rodriguez en nombre de LIBROS QUE DEJAN HUELLA

©2020 de la presente edición en castellano para todo el mundo Diseño de portada y dirección de arte: ©Tulipe Noire Studio

Revisión: Isaura Tapia, Nuria Vargas, Maricela Moreno y Liliana Gama

Primera edición: Febrero de 2020

Sello: Independently Published

ISBN: 9798603036137

©TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS.

Queda rigurosamente prohibida, sin autorización escrita del titular del Copyright, bajo las sanciones establecidas en las leyes, la reproducción total y/o parcial, adaptación, distribución, en cualquier medio impreso y/o digital, de las obras en este perfil compartidas por cualquier medio o procedimiento. Historia original, no es adaptación, ni traducción.

[1] Cuerda de sonoridad más grave en el violín.